

NetSupport DNA

Manual Versión 4.95

Manual COPYRIGHT (C) 2022 NetSupport Ltd. Reservados todos los derechos.

La información incluida en este documento está sujeta a cambios sin previo aviso. NetSupport Ltd. se reserva el derecho de modificar esta documentación y realizar cambios en su contenido de vez en cuando sin tener la obligación de notificar a ninguna persona en relación con dichas revisiones o modificaciones.

El software descrito en esta documentación se suministra en base a un contrato de licencia y está protegido por leyes internacionales de propiedad intelectual. Sólo puede copiar este software con finalidades de copias de seguridad y utilizarlo según se describe en el contrato de licencia.

Todas las garantías implícitas, incluyendo las garantías de comerciabilidad o idoneidad para un fin determinado están limitadas a las cláusulas de las garantías explícitas establecidas en el contrato de licencia.

Program COPYRIGHT (C) 2022 NetSupport Ltd. Reservados todos los derechos.

Marcas comerciales

NetSupport y NetSupport DNA son marcas registradas de NetSupport Ltd.

Windows, Windows XP, Windows Vista, Windows 7, Windows 8/8.1, Windows 10, Windows 11, Windows 2008, Windows 2012 y Windows Server son marcas comerciales de Microsoft Corporation.

Los demás productos, marcas comerciales o marcas registradas pertenecen a sus propietarios respectivos.

Contrato de licencia de software - NetSupport DNA

Lea este contrato antes de utilizar su copia del software de NetSupport. Se trata de un acuerdo legal entre usted y NetSupport Limited. Si no desea acatar las cláusulas de este contrato de licencia, no debe cargar, activar o utilizar el software.

PERÍODO DE VALIDEZ: La licencia tendrá una duración indefinida, sujeta al cese indicado en la Cláusula de Cese descrita a continuación.

CONCESIÓN DE LICENCIA: Una vez realizado el pago de las licencias correspondientes, y en conformidad con los términos y condiciones del presente contrato, NetSupport Ltd le concede el derecho no exclusivo y no transferible a utilizar una copia de la versión especificada del software que ha adquirido.

USO: El software tiene licencia en base a condiciones de volumen especificadas en la confirmación del pedido correspondiente, factura del producto, certificado de licencia o embalaje del producto. Puede realizar, instalar y utilizar todas las copias adicionales del software necesarias para los dispositivos especificados en las condiciones de uso. Es necesario disponer de un mecanismo capaz de garantizar que el número de dispositivos en los que se haya instalado el software no supere el número de licencias.

Modo SERVIDOR. El software podrá ser utilizado en un dispositivo o en un servidor en un entorno de varios usuarios o de red ("Modo Servidor") sólo si se autoriza este uso del software en las condiciones especificadas en la confirmación del pedido correspondiente, factura del producto, certificado de licencia o embalaje del producto. Por cada dispositivo o 'equipo' que se conecte al servidor en cualquier momento se necesita una licencia independiente, sin tener en ucuenta que dichos dispositivos o equipos con licencia estén conectados simultáneamente al software o utilicen el software en un momento determinado. El uso del software o hardware que reduzca el número de dispositivos o equipos que se conecten y utilicen el software directamente (por ejemplo software o hardware "multiplexor" o "de agrupamiento") no reducirá el número de licencias necesarias. En concreto, debe disponer de un número de licencias que sea equivalente al número de diferentes entradas al software multiplexor o de agrupamiento, o al "programa final" del hardware. Si el número de dispositivos o equipos que se un supera el número de licencias concedidas, se deberá disponer de un mecanismo razonable para garantizar que el uso del software no supere los límites de uso especificados en la licencia otorgada.

COPYRIGHT: Este software está protegido por leyes internacionales de propiedad intelectual. Sólo puede realizar copias del software con fines de copia de seguridad. Este software está autorizado para que usted lo utilice, pero no se le vende a usted.

LIMITACIONES: Ni usted ni ningún distribuidor pueden alquilar o vender copias con licencia [mediante aprobación], o transferir el derecho de utilizar este software a otra persona, con excepción de que usted pueda vender o regalar su copia original, siempre que usted no se guarde ninguna copia. El software no puede modificarse, desensamblarse o manipularse mediante ingeniería inversa sin el previo consentimiento por escrito de NetSupport Limited.

GARANTÍA LIMITADA: NetSupport Limited garantiza que el software funcionará correctamente de acuerdo con la documentación que se adjunta durante un período de noventa (90) días desde la fecha de compra. La responsabilidad total de NetSupport y restitución exclusiva para usted será a) la sustitución del software defectuoso o b) reembolso del importe pagado por el software. Esta restitución se realizará a elección de NetSupport y estará sujeta a la prueba de adquisición en un agente autorizado. Cualquier garantía implícita, incluyendo las garantías de calidad satisfactoria o idoneidad para un fin determinado están limitadas a las cláusulas de las garantías explícitas. En ningún caso NetSupport Limited se responsabilizará de la pérdida de beneficios, datos o información de ningún tipo, ni de daños especiales, incidentales, consecuentes, indirectos o similares como consecuencia del incumplimiento de estas garantías o eluso del software incluso cuando se haya informado acerca de la posibilidad de dichos daños. Algunos países no permiten la limitación o exclusión de responsabilidad por daños incidentales o consecuentes, por lo que es posible que la anterior limitación no se aplique en su caso. Esta garantía no afecta a sus derechos legales y usted puede tener otros derechos que pueden ser diferentes según el país. En cualquier circunstancia, la responsabilidad máxima de NetSupport no superará el reembolso del importe pagado por el usuario final/titular de licencia.

CESE: Puede cancelar esta licencia y este contrato en cualquier momento destruyendo el Software y su documentación, junto con todas las copias.

NetSupport Limited puede cancelar inmediatamente esta licencia por escrito si incumple alguna cláusula de la misma y (en caso de que un incumplimiento se pueda solucionar) si en los 30 días después de recibir dicha notificación por escrito de NetSupport Limited no se ha realizado ninguna acción para solucionar el incumplimiento (dicha solicitud debe incluir un aviso de la intención de cancelación de NetSupport). Después de la cancelación, se deberá destruir o devolver a NetSupport el software original y todas las copias, y se confirmará por escrito a NetSupport que se ha realizado dicha acción.

ASISTENCIA: Si tiene algún problema con la instalación del software, en primer lugar deberá ponerse en contacto con su proveedor. Puede contratar de forma individual la asistencia y el mantenimiento, que también cubrirá el suministro de mejoras y actualizaciones.

LEGISLACIÓN VIGENTE: Este contrato se regirá por la legislación de Inglaterra.

Índice

BIENVENIDO A NETSUPPORT DNA	12
Funciones	14
Paquetes DNA	29
INSTALACIÓN	30
Requisitos Del Sistema	30
Planificar una instalación	31
Iniciar la instalación	34
Seleccionar tipo de configuración	35
Configuración personalizada	36
Instalación del servidor SQL	38
Configuración del Servidor	39
Seleccionar tipo de organización	42
Instalación Existente	43
Uso del asistente de base de datos DNA	44
Instalar y configurar la base de datos para su uso	45
Configurar el usuario de NetSupport DNA para acceder a la base de datos	e 46
Configurar usuarios Admin para acceder al Servidor DNA	47
Registrar una licencia	48
Reiniciar contraseña del administrador del sistema	50
Configuración de Gateway	51
Ajustes SNMP	52
Ajustes de la conexión móvil	53
Instalación mediante Active Directory	55
Opción avanzada - Instalación con la línea de comandos	56
Instalación del agente de NetSupport DNA en sistemas Mac	58
Explorador iOS NetSupport	59
Navegador de NetSupport DNA para Android	61
Agente NetSupport DNA para Chrome	63
Gateway DNA	64
Configurador del Gateway del servidor	65
Configurador del Gateway del Agente	67

Configuración del servidor SNMP	68
Estado de Gateway	69
Actualización desde versiones existentes de DNA	70
Consola móvil de NetSupport DNA	71
PROCEDIMIENTOS INICIALES	72
Ejecutar la Consola DNA	72
La Ventana Consola	73
Crear usuarios de consola adicionales	78
Crear o editar inicios de sesión de operario de consola	79
Modo seguro	81
Crear o editar cargos de consola	82
Herramienta de Descubrimiento y Despliegue	85
Detección y Despliegue en equipos	86
Cuadro de diálogo Opciones de despliegue	88
Despliegue en Windows XP	90
Despliegue en Windows Vista	91
Detección automática de Agentes	92
Administración de equipos descubiertos	93
Detección de dispositivos	94
Secciones de pantalla	96
Integración con Active Directory	98
Gestionar actualizaciones del Agente	. 100
Crear un departamento	. 101
Cambiar propiedades de Departamento	. 102
Agregar Agentes a Departamentos	. 104
Grupos dinámicos	. 106
Editor de Grupos dinámicos	. 109
Configuración de NetSupport DNA	. 112
Perfiles	. 112
Asignación de perfiles	. 114
Configurar los ajustes de componentes	. 116
Agente	. 117
Control de inicio de sesión	. 119

Detalles de usuario 17	'3
Solicitar/Editar los detalles de usuario17	77
Cuando de diálogo 'Vincular usuario'17	79
Personalizar detalles de usuario18	31
Editor de campos definidos por el usuario - Controles	33
Supervisión de actividades 18	37
Inventario de hardware) 0
Obtención de datos de inventario de usuarios remotos o dispositivos	5
no explorados 19) 2
Agregar hardware no estándar 19) 3
Crear nuevo PC 19) 3
Importar un dispositivo autónomo / remoto 19) 5
Agregar periféricos de hardware19	€7
Periféricos de hardware 19	99
Administrador de contratos 20)1
Inventario de software 20)3
Administrador de programas instalados20)7
Agrupar programas instalados20)9
Editar programas instalados21	10
Administración de licencias de programas instalados	2
Grupos de aplicaciones	13
Editar Grupos de aplicaciones21	15
Agrupar Grupos de aplicaciones21	17
Control de dispositivos USB	8
Registro de dispositivos USB22	21
Detalles de dispositivos USB 22	23
Seguridad electrónica	24
Cargos de protección del alumnado	25
Gestión de Administradores y Usuarios de protección del alumnado	
	26
Añadir o editar Administradores y Usuarios de protección del	
alumnado 22	28
Supervisión de frases 23	30
Lista de palabras clave y frases 23	35
Crear o editar palabras clave o frases	37

	Importar/exportar frases	238
	Revisar las frases detectadas	241
	Listas de aplicaciones por omitir	246
	Listas de URL por omitir	248
	Análisis de riesgos	250
	Lista de aplicaciones de riesgo	253
	Lista de URL de riesgo	255
	Nube de frases	257
	Posibles problemas	260
	Recursos de protección del alumnado	264
	Notificación de posibles problemas	266
	Añadir notas a un problema	268
	Archivado de posibles problemas	269
Aviso	DS	270
	Avisos de PC	274
	Administrador de alertas	275
	Asistente de avisos de DNA	276
	Definiciones de grupo	278
	Alertas del servidor/ la consola DNA	279
	Avisos activos	280
	Revisar las alertas de PC activas	282
	Cerrar avisos	285
Vent	ana de Historial	286
Moni	tor de energía	288
	Gasto energético	291
Medi	ción de Internet	292
	Restricciones de Internet	296
Medi	ción de aplicaciones	302
	Restricciones de aplicaciones	305
Supe	ervisión de impresión	309
•	Configurar costes de impresión	311
Distr	ibución de software	313
	Administración de paquetes	316
	Crear nuevo paquete	317

Añadir acciones a un paquete	8
Distribuir un paquete 320	0
Programación de un paquete 323	3
Gestionar reintentos automáticos 32!	5
Publicar un paquete 320	6
Solicitar un paquete 322	7
Importar un paquete 328	8
Almacén de distribución de software 329	9
DNA Application Packager 33	1
DNA Application Packager - Programa de creación de comandos 336	6
Supervisión de SNMP	9
Alerta SNMP	2
Configuración de alertas SNMP 344	4
Crear una nueva alerta 34	5
Historial de SNMP 346	6
Herramientas de generación de informes y análisis de DNA 349	9
Herramienta de Consulta 352	2
Crear una nueva consulta	3
Editar una consulta existente	0
Ejecutar una consulta	1
Consultas planificadas	3
Búsqueda de PCs, usuarios y dispositivos	5
Marcadores	8
Políticas de uso aceptable	0
Registro de seguimiento	3
Caja fuerte	4
Gestionar cuentas de usuario	6
Conversar con Agente	8
Localizar un usuario	9
Control remoto	0
Enviar un mensaje	3
Estado de Agente	4
Creación de etiquetas con códigos QR 386	6

INFORMACIÓN DE CONTACTO4	104
ΙΝΕΟΡΜΑCΙÓΝ DE CONTACTO	104
Ventana del Agente de NetSupport DNA	402
Mantenimiento de base de datos	388

BIENVENIDO A NETSUPPORT DNA

Educativo

Optimizado para la gestión sencilla de la infraestructura de TI de una escuela o de todo un campus. NetSupport DNA proporciona un completo cuadro de funciones para asistir con la gestión efectiva de la tecnología de la escuela, el personal y los estudiantes. La solución ha sido creada con la facilidad de instalación y de uso como base de todas y cada una de sus funciones.

Ahorrar tiempo gracias a las alertas proactivas de problemas en la red, desde un fallo del servidor, poco espacio en el disco duro o instalaciones de software no autorizadas, hasta cumplimiento de licencias y solicitudes de asistencia por parte de los alumnos. Genere informes de forma automática y rutinaria para el equipo de Dirección y utilice las apps móviles para asegurar que el personal de TI tenga acceso a datos clave esté donde que esté.

Reducir gastos identificando el hardware que puede redistribuirse o actualizarse en vez de sustituirlo; hacer un seguimiento de las licencias de software instaladas y, lo que es más importante, el uso de cada licencia, evitando así las costosas renovaciones automáticas de un software que ya no hace falta; supervisar el uso de impresoras en toda la escuela; supervisar el gasto energético e implantar una política de gestión energética en las zonas adecuadas de la escuela.

Proporcione un entorno seguro, supervisando y controlando el uso de Internet con listas de URL aprobadas y restringidas. Esté alerta a las cuestiones de protección del alumnado con la supervisión de palabras clave y dé a los estudiantes la capacidad de comunicar posibles problemas a empleados de su confianza. Controle el acceso a contenidos con seguridad de terminales en toda la escuela; cree políticas de aceptación de usuarios; supervise a los alumnos en el aula, y mucho más.

Corporativo

Una completa solución ITAM para la gestión eficaz de su empresa. NetSupport DNA ofrece un completo conjunto de funciones para ayudar con la gestión y el mantenimiento de los activos de TI.

Todas y cada una de las funciones de NetSupport DNA han sido diseñadas de forma que resulten fáciles de instalar y de usar. NetSupport DNA tiene la flexibilidad necesaria para crecer con los requisitos de su negocio,

desde una sola PyME hasta instalaciones en varias sedes, sin rebasar el presupuesto informático.

Ahorrar tiempo con alertas proactivas de problemas en la red, desde un fallo del servidor, poco espacio en el disco duro o instalaciones de software no autorizadas, hasta cumplimiento de licencias y solicitudes de asistencia por parte de los usuarios; con la generación automática y rutinaria de informes para el equipo de Dirección; y utilizando las apps móviles para asegurar que el personal de TI tenga acceso a datos clave esté donde que esté.

Reducir gastos identificando el hardware que puede redistribuirse o actualizarse en vez de sustituirlo; haciendo un seguimiento de las licencias de software instaladas y, lo que es más importante, el uso de cada licencia, evitando así las costosas renovaciones automáticas de un software que ya no hace falta; supervisando el uso de impresoras en toda la empresa y supervisando el gasto energético e implantando una política de gestión energética en las áreas adecuadas de la empresa.

Aumentar la seguridad evitando el acceso a sitios web no autorizados; limitando el uso de aplicaciones clave a solo usuarios autorizados; ayudando a proteger los datos de la empresa mediante el uso exclusivo de llaves de memoria concretas; creando políticas de aceptación de usuarios; y enviando alertas de seguridad para cualquier actividad no autorizada, como eliminación de hardware, desactivación del antivirus, etc.

Funciones

Facilidad de instalación

NetSupport DNA ha sido diseñado para proporcionar un conjunto completo de funciones para la administración de TI, sin el considerable gasto que suponen la compra de hardware complementario, la implantación y la formación asociados con otras soluciones.

Tras la instalación del módulo del servidor (que se utiliza para gestionar y añadir información a la base de datos de DNA), la herramienta de implantación provista detectará automáticamente e instalará el agente DNA en dispositivos determinados de toda la empresa (con una capacidad máxima de 10 000 dispositivos). Además, la consola DNA (que instalará el técnico informático) proporciona un control total del sistema DNA, y ofrece una gran cantidad de información en pantalla e informes en tiempo real.

Una evaluación típica de 50 equipos puede estar lista para funcionar en cuestión de 30 minutos. Se incluye de serie un componente gateway adicional para conectar varias ubicaciones remotas, y también viene incluido SQL Server Express para poder utilizarlo para la evaluación. DNA también conectará con el Active Directory (incluido el inicio de sesión único) e incluye la capacidad de definir el acceso a departamentos y las funciones administrativas para cada usuario de la consola.

Auto-descubrimiento de dispositivos

Reciba notificaciones para cualquier tipo de nuevo dispositivo que se incorpore e la red y elija si desplegarle el agente automáticamente.

Una vez NetSupport DNA esté instalado y operativo en su empresa, irá monitorizando constantemente la red e identificando cualquier nuevo dispositivo que se incorpore, ofreciendo la opción de desplegar automáticamente el agente para su futura gestión.

Inventario de hardware

NetSupport DNA proporciona uno de los módulos de inventario de hardware más completos y detallados disponibles actualmente en el mercado. Se recoge una gran cantidad de información de cada dispositivo, desde tipos de CPU y BIOS hasta datos sobre la red, vídeo y almacenaje.

Se muestran informes de inventario para un solo equipo, un departamento concreto, "grupos dinámicos" basados en condiciones o para toda la empresa.

También se incluye un módulo de contratos para llevar un registro de acuerdos de alquiler y contratos de mantenimiento asociados con los dispositivos y periféricos, incluidos los datos del proveedor, las fechas de vencimiento del contrato y los costes.

Se ha configurado la realización de actualizaciones del inventario de hardware a distintos intervalos durante el día o al principio de la jornada, y se pueden restaurar instantáneamente cuando se desee. Existe un componente de inventario independiente que funciona en dispositivos móviles o sin conexión a la red y, además, también se pueden asociar y registrar periféricos de alto valor a un dispositivo.

Vista de eficiencia

La Vista de eficiencia ayuda a las organizaciones a ver inmediatamente si están utilizando sus recursos tecnológicos de forma eficiente, ayudándoles así a reducir el desperdicio. La Vista de eficiencia proporciona un panel de control que resalta áreas clave de los datos sobre eficiencia, como cuántos equipos se han dejado encendidos fuera del horario laboral, el número de equipos que no se utilizan, los equipos con las especificaciones más bajas y menos espacio de disco, los dispositivos USB y aplicaciones más y menos utilizados, y mucho más. Al hacer clic en el icono correspondiente del panel de control, podrá identificar los PC correspondientes y gestionar asuntos como retirar los equipos que no se utilicen, asegurarse de que se apaguen todos los equipos por la noche, y actualizar los equipos con peores especificaciones.

Disponiendo de esta información, las organizaciones pueden ver exactamente cómo se utiliza su tecnología, y las áreas en las que se puede mejorar la eficiencia, para ahorrar así tiempo y dinero. Además, al recopilar todos estos datos en un solo y sencillo panel de control, las escuelas tienen acceso fácil e inmediato a una visión de conjunto.

Detección de dispositivos SNMP

La pantalla de detección de SNMP permite configurar NetSupport DNA para examinar una serie de direcciones de red e informar de los dispositivos correspondientes detectados, como impresoras y puntos de acceso. Estos dispositivos se pueden almacenar en DNA y se pueden supervisar los datos en tiempo real (por ejemplo, niveles de tinta o tóner) desde la consola.

El módulo SNMP incluye el descubrimiento -y luego la monitorización activa- de cualquier dispositivo SNMP seleccionado; estadísticas de seguimiento y un historial de cualquier conjunto de datos de cualquier

dispositivo en particular a lo largo del tiempo, como por ejemplo tráfico de datos por cada interfaz de un switch de la red. El módulo también incluye un componente de alertas dedicado, que soporta docenas de alertas personalizables que se pueden crear y desencadenar si cualquiera de los datos monitorizados cumple unos criterios específicos. Se puede mandar automáticamente las alertas a determinados usuarios de la consulta o a cuentas de mail predefinidas. También se pueden crear informes y vistas personalizados basados en consultas para así reflejar todos los datos recogidos.

Inventario y licencias de software

El módulo de software ha sido diseñado para ayudar a las organizaciones a gestionar mejor las licencias y reducir el gasto excesivo en software, proporcionando informes sobre el software instalado e identificando proactivamente los equipos con software que no se utiliza o que se utiliza poco.

Se proporciona un resumen detallado de todos los programas y aplicaciones instalados en cada PC, incluidas las apps de Windows 8 y Windows 10. NetSupport DNA puede mostrar información sobre un equipo seleccionado, un departamento o un grupo personalizado, y cuenta con un amplio módulo para asignar y hacer un seguimiento del uso de licencias.

El módulo de licencias de software de NetSupport DNA sirve para la gestión continua de todas las licencias de software de cada departamento, y lleva un registro de los proveedores, compras y facturas, así como para la asignación de centros de costes o departamentos, y el seguimiento de contratos de mantenimiento.

También se incluye una opción de examen de archivos que puede utilizarse para identificar archivos de un tipo determinado instalados en dispositivos locales. Esta función puede usarse para asegurarse de que los documentos de trabajo no se estén guardando en el disco duro local y, por tanto, no se incluyan en la copia de seguridad diaria programada.

La función de búsqueda añadida hace más fácil encontrar programas o aplicaciones concretos, y la fecha de instalación de hotfixes (revisiones) ahora aparece indicada en el inventario de software de un dispositivo, lo que ayuda a resaltar los dispositivos que han sido actualizados.

Medición de aplicaciones de software

El módulo de medición de aplicaciones informa de todas las aplicaciones que se utilizan en cada equipo o servidor, detallando la hora en la que se

inició y se cerró la aplicación, así como el tiempo durante el que estuvo activa.

Supervisar el uso de las aplicaciones sirve para comprobar que las licencias de software estén asignadas a los usuarios más adecuados, y que no se renueven si su utilización no es tanta como la prevista, lo que permite recortar costes.

El uso de las aplicaciones también se puede restringir para ciertos usuarios o departamentos, bien completamente o solo según la hora del día. Se pueden crear listas de aplicaciones aprobadas y restringidas, junto con las horas a las que deben tener efecto las restricciones, y hacerlas valer de forma centralizada.

Además de restringir el acceso por su nombre específico, también es posible bloquear o restringir aplicaciones por el título de su ventana, lo que ayuda a los técnicos a añadir una capa de seguridad más amplia sin afectar negativamente la productividad.

La medición de aplicaciones permite a la empresa supervisar e informar sobre los niveles de uso de las licencias actuales para todas las aplicaciones instaladas y asegurarse de que el uso de cada aplicación cumpla con la política de la empresa. Los informes pueden ser de equipos o de usuarios con sesión abierta concretos.

Medición de Internet

Desde la colaboración en línea y las soluciones basadas en la nube hasta las redes sociales y otras actividades, el acceso a Internet es constante. Para garantizar un uso óptimo del tiempo del personal, el buen aprovechamiento del ancho de banda de la empresa y la preservación de un entorno de trabajo seguro, resulta imprescindible que las empresas no solo adopten una política de seguridad en Internet, sino que también dispongan de las herramientas necesarias para aplicarla.

El módulo de medición de Internet proporciona un resumen detallado de toda la actividad en Internet en cada equipo por un usuario, incluidas las horas de apertura y cierre de cada URL visitada y el tiempo de actividad en cada página. Los resultados pueden examinarse por actividad en un dispositivo concreto, o por usuario, independientemente de dónde haya estado trabajando. Naturalmente, la clave para asegurar la eficacia de la política de la empresa es proporcionar unos controles efectivos. Con NetSupport DNA, el uso de Internet puede gestionarse completamente; se pueden aplicar listas de URL y sub URL aprobadas y restringidas a los perfiles. Una vez aplicadas, NetSupport DNA puede permitir el acceso sin restricciones a todos los sitios web, permitir el acceso restringido a ciertos sitios web que se han designado como aprobados por la empresa, o bloquear el acceso a sitios específicos que no se consideren apropiados.

Además de restringir el acceso por su nombre específico, ahora también es posible bloquear o restringir apps y juegos por el título de su ventana, lo que ayuda a los técnicos a añadir una capa de seguridad más amplia sin afectar negativamente la productividad.

El acceso también puede controlarse según la hora; por ejemplo, permitiendo el acceso a sitios de juegos y redes sociales a la hora de comer y fuera del horario laboral.

Alertas para empresas

NetSupport DNA cuenta con un fuerte módulo de alertas, que da instrucciones al sistema para notificar automáticamente a las operadoras si se producen una serie de cambios en toda la red de la empresa. En consonancia con la filosofía DNA, el sistema ha sido diseñado de forma que resulte fácil de iniciar, y pueden agregarse cuantas alertas personalizadas sean necesarias.

Existen tres dos tipos de alertas: alertas del servidor, la consola y de PC. Las alertas del servidor identifican cambios en los datos recogidos por NetSupport DNA en toda la institución, incluidas alertas para cosas como equipos añadidos, cambios en el hardware, instalación o desinstalación de aplicaciones, etc. Las alertas de la consola identifican los cambios relativos a la Consola de NetSupport DNA, por ejemplo si se excede el límite de licencias de DNA, se añade o elimina un operario, o se instala una versión actualizada de DNA. Las alertas de equipos identifican cambios o condiciones en tiempo real que tienen lugar en un PC específico, por ejemplo, si el uso de una CPU supera el XX% durante XX minutos; el espacio disponible en el disco duro es inferior al XX%; interrupción en el funcionamiento de un servicio clave (como el antivirus o IIS en un servidor); alertas del administrador de trabajos de impresión; alertas de seguridad (por ejemplo, inicios de sesión fallidos); y mucho más.

Las notificaciones de alertas pueden dirigirse a destinatarios por correo electrónico o a usuarios activos de la consola (por alerta, de forma que la naturaleza de la alerta dicte qué operarios recibirán la notificación). Asimismo, las alertas restantes pueden identificarse localizándolas con los equipos correspondientes en la vista de árbol de la estructura jerárquica principal de la empresa. Se pueden añadir acciones a una alerta de PC, lo que le permite elegir qué sucede cuando se activa una alerta. Las acciones disponibles son: hacer captura de pantalla, grabar pantalla o ejecutar aplicación. Una vez identificadas las alertas, un operario puede añadir notas y se pueden revisar las alertas de PC y compartirse, o guardar un registro permanente para revisarlo posteriormente. Se puede acceder a un historial completo de alertas de PC desde la función Historial.

Distribución de software

NetSupport DNA proporciona como opción la distribución de software de despliegue múltiple.

Se puede crear un paquete de distribución de software, bien aplicando parámetros a una serie de archivos o carpetas o mediante el DNA Application Packager, que registra las instrucciones dadas al usuario, pulsaciones de tecla y clics de ratón que se utilizan durante una instalación de prueba, y después automatiza todos estos elementos en una instalación en vivo para eliminar la necesidad de que intervenga el operario.

Una vez creado, el paquete de aplicación puede bien enviarse automáticamente a los equipos deseados para su instalación, o bien publicarse. Una vez publicado, un usuario puede ver qué aplicaciones hay disponibles para su PC, según su departamento, y "escoger" las que desee.

NetSupport DNA incluye una función de programación, que permite instalar paquetes en una fecha y hora específicas, normalmente fuera del horario de oficina cuando el tráfico de la red es menor.

Con instalaciones remotas, minimizar la congestión del tráfico es fundamental. En este caso, NetSupport DNA permite designar como punto de distribución un PC Agente, que lo ideal sería que fuera local con respecto a los PC en los que se va a realizar la instalación. Cuando el software se ha implantado, en vez de enviarlo directamente a cada PC remoto, se envía solo al PC designado, que después actúa como relé y lo redistribuye a sus PC locales.

Una vez se ha enviado un paquete de distribución, NetSupport DNA informa de si se han producido errores durante la instalación o si las aplicaciones se han instalado correctamente. Ahora también puede gestionar los reintentos automáticos de los paquetes que no hayan sido entregados a los agentes.

Supervisión del consumo energético y administración de energía

El módulo de Supervisión del consumo energético proporciona un resumen de alto nivel, pero sencillo y conciso, del posible desperdicio energético que se produce en toda la organización por parte de sistemas informáticos que se dejan encendidos durante el horario de cierre de la oficina.

NetSupport DNA verifica el estado de encendido de todos los ordenadores y su componente de supervisión local mantiene un registro preciso de cada vez que se enciende un equipo, se apaga o hiberna. Una vez conoce las horas a las que está operativo un equipo cada día, realiza un cálculo promedio (y personalizable) del consumo energético por dispositivo, que sirve de línea de base para calcular el consumo energético de todos los equipos.

Disponiendo de esta información, se pueden establecer políticas de administración de energía. Se pueden programar los equipos de ciertos departamentos para que se apaguen automáticamente a una hora específica al final de cada día, y se enciendan otra vez –todos a la vez o de forma escalonada– por la mañana. Además, pueden aplicarse "políticas de inactividad", que permiten aplicar reglas para que los sistemas entren en modo de suspensión, se cierre la sesión o se apaguen si lleva inactivos más de un período de tiempo determinado.

Seguridad de terminales

NetSupport DNA proporciona una solución sencilla y eficaz para gestionar el uso de llaves USB de memoria con el fin de ayudar a mantener la seguridad de la red. Hace posible controlar el uso de llaves de memoria en toda la empresa o solo en departamentos específicos o para usos concretos, y puede configurarse para permitir el acceso sin restricciones, bloquear todo el acceso, permitir solo la lectura, o impedir que se ejecuten aplicaciones desde una llave de memoria. Otra opción es "autorizar" llaves de memoria específicas en NetSupport – para el día corriente, durante una semana o de forma indefinida– y también se puede restringir el uso de llaves de memoria en la empresa solo a personas autorizadas.

Un administrador de programas puede conectar una llave de memoria a su PC local y después autorizar su uso dentro de la consola DNA por un departamento o un usuario determinados. Los usuarios que conecten una llave de memoria no autorizada a su equipo podrán solicitar autorización remota si procede. NetSupport DNA no solo identifica dispositivos de almacenamiento extraíbles (llaves de memoria) y portátiles (teléfono móvil, tableta, cámara), sino que proporciona un control de uso similar en el caso de dispositivos de CD/DVD (incluidos USB y virtuales). También detecta si los volúmenes de disco duro o unidades USB están cifrados (BitLocker).

Los técnicos pueden elegir qué agentes pueden solicitar autorización para dispositivos USB y decidir si es necesario el cifrado BitLocker para solicitar autorización.

Supervisión en tiempo real

Obtenga un resumen en tiempo real de todos sus equipos gracias al modo Explorador. Los equipos seleccionados pueden verse en tres formatos: iconos, detalles o miniaturas, que pueden actualizarse a intervalos de su elección, por ejemplo, cada cinco o diez segundos.

En la vista de miniaturas, resultan visibles las pantallas de los equipos (incluso si tienen conectadas varias pantallas) para dar una visión de conjunto de la actividad actual. El tamaño de las miniaturas puede modificarse según los requisitos del operario. Para ciertos departamentos (p. ej. finanzas o docente), se pueden establecer modos de privacidad para que la miniatura aparezca borrosa.

Otra opción muy útil para ver muchos equipos a la vez es mostrar los equipos seleccionados como iconos, y se resaltan solamente la plataforma del SO y las notificaciones que estén activas.

Para una exploración más detallada, la vista Detalles muestra todos los datos de los equipos seleccionados en una lista con las notificaciones activas resaltadas, lo que permite identificar fácilmente los equipos que necesiten atención inmediata. Esta vista también proporciona un resumen visual de todas las políticas activas que se aplican a cada PC y los datos de rendimiento de los PC, como el tráfico de la red en tiempo real, el uso de la CPU y la memoria de cada PC. Asimismo, haciendo clic con el botón derecho del ratón sobre cualquier PC, el operario puede lanzar funciones específicas de cada PC sobre la marcha, como el encendido/apagado, chat, control remoto, envío de mensajes y otras. El filtro de notificaciones puede utilizarse en los tres modos para resultar los equipos que tengan notificaciones activas dentro de un período determinado.

Para mayor flexibilidad, el modo Explorador está disponible desde la vista de estructura de usuario, lo que permite a los técnicos ver los datos a nivel de usuario (por ejemplo, qué perfil se les ha asignado).

Los técnicos pueden utilizar también la práctica función Primer plano para ver más detalles sobre un PC seleccionado (p. ej. aplicaciones, servicios, sitios web y procesos en uso) de un solo vistazo.

Seguridad electrónica

NetSupport DNA, junto con su módulo opcional de gestión de aulas, proporciona una gama de funciones que contribuyen a la política de seguridad electrónica de toda la escuela. Parte de DNA, incluye tanto supervisión como restricciones de Internet para evitar el acceso a sitios web inapropiados, desactivar cámaras web en dispositivos del aula, controlar el acceso al contenido de llaves de memoria, iniciar alertas cuando se produce una violación de las restricciones, incluida la aplicación de políticas de uso aceptable.

Protección del alumnado

La función de supervisión de palabras clave y frases de NetSupport DNA le permite conocer, y le alerta sobre, cualquier actividad que lleve a cabo un estudiante que apunte a que está tomando parte en actividades que podrían ponerlo en peligro. Se pueden revisar los detalles/el contexto de las palabras detectadas, y enviar los resultados a un compañero para hacer un seguimiento, si es necesario (los resultados pueden estar en formato de registro, captura de pantalla o vídeo, según el nivel de prioridad y cuáles active la escuela; estas funciones no están disponibles para los dispositivos que se utilicen en casa). Los datos recogidos se guardan en una ubicación segura de la red de la escuela (LAN) y solo podrán acceder a ellos los responsables de protección del alumnado.

También se facilita una explicación detallada y una definición de cada palabra clave para que los empleados puedan entender los posibles riesgos para el estudiante, así como el nuevo índice de riesgo basado en el contexto, que genera un factor de riesgo numérico para cada evento ayudándose de un sofisticado análisis de riesgos ejecutado por inteligencia artificial contextual. Esto permite a los empleados ver fácilmente los eventos de alto riesgo y los estudiantes vulnerables. El personal también puede ver en un contexto más amplio la actividad de un estudiante en un resumen detallado de su uso de Internet y aplicaciones (que también puede controlarse), que está disponible para cualquier período de tiempo. También pueden añadirse controles de Internet según la edad mediante los Perfiles. También se pueden señalar, y hacer un seguimiento de, los estudiantes vulnerables, lo que supone un nivel de asistencia adicional, y está disponible un "historial de posibles problemas" de cada estudiante. La protección del alumnado debe ser dinámica también, por lo que NetSupport DNA permite a los estudiantes acceder a recursos de apoyo en Internet –con temas tales como la mutilación genital femenina, la drogadicción, la captación de menores y el acoso escolar-, todo ello desde el icono de protección del alumnado de NetSupport DNA de su PC. Los estudiantes pueden notificar posibles problemas confidencialmente a un empleado de su confianza mediante la opción Notificar posible problema (disponible mediante el Agente DNA instalado en los dispositivos de la escuela). Los estudiantes comparten su problema enviando un mensaje, capturas de pantalla o documentos a un empleado en guien confíen, y después NetSupport DNA hará un seguimiento del posible problema y las notas que se tomen, e incluso alertará a un administrador de protección del alumnado si el empleado en cuestión no ha respondido dentro de un plazo determinado. Los posibles problemas se pueden reasignar a otro responsable de Protección del alumnado, por ejemplo, si el empleado está de vacaciones. Los profesores pueden hacer lo mismo en situaciones en las que un estudiante les comunique verbalmente un posible problema. Ahora pueden registrar el posible problema mediante el botón "Agregar un posible problema" en la cinta de protección del alumnado.

Nota: La función solo está disponible en la versión educative de NetSupport DNA.

Gestión de usuarios

NetSupport DNA proporciona una serie de funciones para localizar y gestionar usuarios dentro de un entorno de red. Además de los datos básicos del usuario (nombre, teléfono, etc.) DNA proporciona al Agente la capacidad de personalizar los datos a recoger y cotejar de cada usuario, incluido el seguimiento de formularios de aceptación del usuario. DNA también mantiene un historial de cambios efectuados en los Datos del usuario. Se registran los cambios en los detalles personalizados del usuario, incluidos los siguientes campos: Número de empleado, ubicación, etiqueta de inventario y propietario.

Entre otras herramientas de soporte se cuentan chat y mensajería empresariales en tiempo real, una vista del estado del sistema en tiempo real para todos los dispositivos, así como una amplia gama de funciones administrativas del sistema.

Supervisión de actividad

Ahora NetSupport DNA proporciona un solo resumen basado en el tiempo de toda la actividad por usuario, PC o departamento específico.

Presentado en vista cronológica, indica a los técnicos la hora de apertura y cierre de sesión, así como las aplicaciones que se utilizaron y cuándo, más el uso de Internet, durante un período de tiempo determinado. La actividad puede verse en una escala de tiempo gráfica o en una cuadrícula con texto. Esta función que ahorra tiempo quiere decir que ahora los técnicos no tienen que mirar cada área por separado, sino que pueden ver toda la información a la vez en una sola ubicación. Por ejemplo, puede resaltar el usuario y la hora a la que se ha eliminado una aplicación en un PC específico.

Perfiles

Para proporcionar la máxima flexibilidad y ayudar a ahorrar tiempo, NetSupport DNA le permite crear varios perfiles para distintos grupos de dispositivos o usuarios (es decir, a nivel de departamento), cada uno con su configuración de componentes específica. Esto quiere decir que se pueden aplicar ajustes específicos (tales como acceso a Internet, medición de impresión y mucho más) a departamentos específicos (por ejemplo marketing en el caso de Facebook).

Control de inicio de sesión

Además de evitar que los empleados tengan sesión abierta en varios dispositivos, si es necesario se puede autorizar a un usuario a abrir sesión en varios PC al mismo tiempo (cinco como máximo). Esta función resulta muy útil para empleados o técnicos itinerantes que utilicen varios dispositivos.

Restablecimiento de contraseñas

Como capa adicional de seguridad para el equipo de TI, la contraseña de la consola maestra se puede reiniciar internamente con facilidad, lo que permite al personal informático continuar sus tareas cotidianas sin perjudicar la productividad.

Localizar a un usuario

NetSupport DNA permite a cualquier persona que tenga instalado un agente DNA en su equipo (si está habilitada la función) localizar a otros usuarios con sesión abierta y enviarles un mensaje. Esto puede resultar útil para empleados que no tengan instalada la consola de NetSupport DNA pero que necesiten localizar y ponerse en contacto con otros usuarios de la empresa.

Marcadores

NetSupport DNA le permite crear y colocar marcadores en las vistas de estructura de PCs, usuarios y dispositivos. Esto puede resultar útil si tiene

una estructura grande o compleja, puesto que le permite navegar rápidamente al lugar con el que desea trabajar.

Immagini personalizzate

Per evidenziare maggiormente gli elementi nella visualizzazione albero Gerarchia, potete applicare delle immagini personalizzate ai reparti, ai gruppi dinamici, ai PC e agli Utenti.

Almacén

Uno de los componentes que proporciona NetSupport DNA es un almacén donde se pueden guardar de forma segura números de serie, contraseñas y otros datos confidenciales de TI. El acceso al almacén puede restringirse a ciertos usuarios de la consola, y la actividad puede registrarse como parte de la pista central de auditoría de DNA.

Auditoría del sistema

NetSupport DNA incluye un potente componente de auditoría para llevar a cabo un seguimiento de toda la actividad del personal en la consola. Esta función de seguimiento registra los cambios a las políticas o la configuración, la adición/eliminación de entradas, y las modificaciones de los derechos de cualquier usuario.

Aplicación de las políticas de uso aceptable

Las políticas de uso aceptable (AUP) son parte integrante de las políticas de seguridad de la información clave utilizadas por la mayoría de organizaciones, y es una práctica común que los nuevos empleados firmen una AUP antes de utilizar los recursos de la empresa por primera vez, o para confirmar que han leído los cambios efectuados a dicha política cuando se actualice.

NetSupport DNA proporciona un módulo flexible para ayudar a facilitar y supervisar las políticas de uso aceptable de toda la organización. Las políticas se pueden aplicar a dispositivos o usuarios específicos para que aparezcan cada vez que abre sesión un usuario, o aplicarse a los usuarios para que las vean una sola vez y las acepten. Se pueden crear varias políticas, para poder tener una política que verán una sola vez ciertos usuarios (por ejemplo, los profesores) y otra política que verán siempre otros usuarios (por ejemplo, los estudiantes). También ofrece informes de supervisión y excepciones.

Supervisión de impresión

NetSupport DNA incluye una función de supervisión de impresión de alto nivel. Se identifican automáticamente impresoras concretas de toda la empresa y, desde la vista central de la consola, se pueden asignar costes de impresión (blanco y negro, en color, etc.), bien globales o para cada impresora. Si es necesario, también se pueden excluir ciertas impresoras de la vista. NetSupport DNA proporciona un completo resumen de actividades de impresión y costes indicativos para toda la organización.

Informes para empresas

NetSupport DNA proporciona informes en pantalla y optimizados para su impresión. Los informes en pantalla/vistas se presentan con gráficos explicativos de barras y circulares, y los datos clave de cada informe son explorables en profundidad "en vivo". Además de informar sobre dispositivos, usuarios y departamentos individuales, NetSupport DNA cuenta también con grupos dinámicos. Estos grupos están definidos por el usuario y se añaden a la estructura de la compañía. Un grupo dinámico podría servir, por ejemplo, para identificar qué equipos hay que actualizar, y este grupo se crearía automáticamente a partir de los PC que cumplan los criterios necesarios; por ejemplo, "todos los PC con más de XX Gb de RAM, XX Gb de espacio libre en el disco y tipo de procesador XX".

Los informes optimizados para impresión han sido diseñados para informes de gestión, y pueden programarse para su creación y colocación en una ubicación específica de archivos. Todos los informes incluyen la opción de imprimir o exportar en formato PDF, DOC y XLS. NetSupport también ofrece vistas personalizadas de todos los datos; la herramienta de consulta proporciona a los usuarios una interfaz sencilla para definir vistas personalizadas. La herramienta de consulta utiliza un selector de campos que funciona arrastrando y colocando, asistida por funciones basadas en sumas y condiciones.

Inventario móvil

Provista como herramienta de apoyo para NetSupport DNA, la aplicación de inventario puede descargarse de las tiendas de Google Play y Apple. La app móvil de DNA permite a un técnico, cuando está delante de su ordenador, buscar y ver un inventario detallado de hardware y software de cualquier PC de la red de la empresa. La app móvil también incluye un escáner de código QR para ayudar a identificar de forma instantánea cualquier PC, bien desde un código QR mostrado en la pantalla por DNA, o de una etiqueta fijada al dispositivo. NetSupport DNA proporciona también una función de creación de etiquetas con códigos QR que incluye compatibilidad con detalles personalizados. La aplicación muestra un historial de todos los cambios efectuados al hardware, así como todas las instalaciones o desinstalaciones de software.

Además de las vistas de inventario y de historial, la app móvil de NetSupport DNA también indica las nuevas alertas de PC que han surgido en la red. Finalmente, la app proporciona la opción de lanzar una sesión de control remoto en cualquier PC seleccionado directamente de un teléfono inteligente o tableta, ideal tanto para soporte remoto como para acceder rápidamente al equipo propio del técnico.

Control remoto

La versión de NetSupport DNA para el sector educativo viene de serie con potentes funciones de control y supervisión remotos. Todo, desde la visualización de la pantalla hasta la transferencia de archivos, está incluido en este componente. Para hacer aún más fácil la gestión de dispositivos remotos, los técnicos de la escuela pueden abrir una sesión de PowerShell, ejecutar una instrucción de comando remoto, editar el registro de un PC remoto, administre aplicaciones, servicios y procesos, abra y cierre sesión de forma remota en los equipos Agente, y mantenga una conversación bilateral con sonido.

Para facilitar la prestación de soporte informático en varias ubicaciones, el componente Gateway incorporado le permite realizar un control remoto eficaz y seguro de los equipos Agente, estén donde estén.

Los usuarios de la versión empresarial tienen la opción de integrar la galardonada solución de control remoto NetSupport Manager, que proporciona acceso seguro y efectivo a estaciones de trabajo y servidores de toda su organización, tanto de forma local si está en la oficina, como remotamente si está fuera.

Gestión de aulas (opcional)

NetSupport goza de reconocimiento internacional como líder en software de gestión y orquestación del aula. NetSupport School es la galardonada solución para gestión de aulas, que proporciona una completa gama de herramientas de supervisión, prueba, colaboración y orquestación para el entorno de cualquier aula.

NetSupport School ayuda a profesores y formadores a mejorar la eficiencia de la enseñanza de las TIC proporcionando un conjunto de funciones personalizadas desarrolladas por profesores y para profesores. Los profesores y ayudantes pueden instruir a los estudiantes de forma centralizada a través de sus propios dispositivos; ayudar a mantener la concentración de los estudiantes supervisando y controlando el uso de apps, sitios web, impresoras y mucho más; asistir con el aprendizaje de los alumnos mediante diarios digitales únicos; utilizar la exclusiva barra de herramientas del estudiante para resaltar los objetivos de la lección y

los resultados previstos; y comunicar evaluaciones del estudiante y coetáneos con un exclusivo módulo de preguntas y respuestas, encuestas o pruebas preparadas.

Asimismo, NetSupport School ofrece una app de supervisión para uso en clase por los profesores ayudantes.

ServiceDesk (opcional)

Diseñado para su integración con NetSupport DNA o para funcionar como solución independiente, NetSupport ServiceDesk cumple todos los requisitos de una herramienta de gestión de servicios de TI (GSTI) compatible con ITIL, prestando asistencia en las áreas clave del marco de mejores prácticas de ITIL: gestión de incidentes, problemas, cambios y nivel de servicio. Utilizado con nuestra solución de acceso remoto NetSupport DNA, NetSupport Manager, los equipos de soporte técnico disponen de un completo kit de herramientas para la gestión de redes.

Puede accederse a NetSupport ServiceDesk mediante un explorador web por cualquier usuario desde su equipo de sobremesa o dispositivo móvil y permite personalizar muchas funciones clave de la solución. Desde la funcionalidad del operario hasta la creación de campos de datos específicos, puede adaptarse a los requisitos exactos de su organización. Unas potentes reglas personalizables de flujos de trabajo contribuyen a garantizar la provisión de un servicio eficiente y puntual de acuerdo con los niveles de servicio contratados, el proceso automático del correo electrónico ayuda a ahorrar aún más tiempo, y con el sencillo portal de autoservicio de NetSupport ServiceDesk, los usuarios pueden buscar respuestas antes de enviar una solicitud de soporte.

Paquetes DNA

Para ofrecer la máxima flexibilidad y la mejor relación calidad-precio, NetSupport DNA puede comprarse en módulos, bien como solución independiente o combinado con una de nuestras soluciones para empresas o instituciones educativas:

Paquete A

NetSupport DNA (todos los componentes de serie)

Paquete B (*Institución educativa*) NetSupport DNA más NetSupport School.

Para obtener más información sobre NetSupport School, vaya a <u>www.netsupportschool.com</u>.

Paquete C (Empresa)

NetSupport DNA más NetSupport Manager.

Para obtener más información sobre NetSupport Manager, vaya a <u>www.netsupportmanager.com</u>.

INSTALACIÓN

Requisitos Del Sistema

NetSupport DNA Servidor

Hardware mínimo: Single – Dual Core 2.00 GHz CPU 8 Gb RAM o superior*.

Espacio libre necesario: 20 Gb (según tamaño de la empresa). Windows Server 2008 R2 o posterior (mejores prácticas). Windows 7, Windows 8.1, Windows 10 y Windows 11.

Bases de datos compatibles: SQL Server 2008 o posterior. Si el sistema donde se va a instalar el DNA Server no dispone de ninguna versión de SQL Server, se le pedirá que instale SQL Server Express (SQL Server Express 2019 incluido en el archivo de configuración de NetSupport DNA. Esto solo es compatible con Windows 10, Windows Server 2016 y versiones posteriores.), o que especifique un SQL Server ya existente.

*Consulte nuestra página web <u>www.netsupportsoftware.com/support</u> para obtener recomendaciones según la base de Agentes instalada.

Módulos opcionales del servidor (detección de SNMP, gateways remotos, Servidor web)

Windows 7 o superior. Windows Server 2008 o superior.

Consola de administración de NetSupport DNA

Espacio libre necesario: 392 Mb Windows 7 o superior. Windows Server 2008 R2 o superior.

Apps para la consola móvil de NetSupport DNA

Android 4.03 o superior iOS 9.3 o superior

NetSupport DNA Agentes (cliente)

Espacio libre necesario: 105 Mb Windows Vista o superior. Windows Server 2008 o superior. macOS 10.9 o superior. iOS 9.3 o superior. Chrome OS. Android 5.01 o superior. **Nota:** En los entornos del Servidor de terminales solo hay compatibilidad con los siguientes componentes: medición de aplicaciones, políticas de uso aceptable, detalles del usuario, supervisión de impression, medición de Internet y Seguridad electronic.

Agentes de solo inventario

Windows XP SP3. Windows Mobile 8 o posterior.

Planificar una instalación

Antes de comenzar su instalación, considere los componentes que sean necesarios. NetSupport DNA consta de ocho componentes principales:

- 1. Servidor NetSupport DNA
- 2. Servidor SNMP de NetSupport DNA
- 3. Servidor web de NetSupport DNA
- 4. Consola NetSupport DNA
- 5. Agente (Cliente) NetSupport DNA
- 6. NetSupport DNA Application Packager
- 7. DNA Gateway del servidor
- 8. DNA Gateway del Agente

Servidor NetSupport DNA

Al equipo en el que está instalado el software del servidor y está almacenada la base de datos se lo conoce como servidor NetSupport DNA.

Se debe instalar otro servidor SQL para que el servidor NetSupport DNA pueda operar su base de datos. El servidor SQL funciona con el servidor NetSupport DNA almacenando y recuperando de forma efectiva los datos que recoge la base de datos DNA según sea necesario.

NetSupport DNA viene con un servidor SQL disponible, que puede instalarse automáticamente. Otra opción es utilizar un servidor SQL ya existente introduciendo los datos de inicio de sesión del servidor. El servidor SQL puede funcionar en el mismo equipo que el servidor NetSupport DNA o en otro equipo que forme parte de la red.

Nota: Para obtener más información, véase Instalación del servidor SQL.

Servidor SNMP de NetSupport DNA

El servidor SNMP es el componente que le permite supervisar y configurar los dispositivos con SNMP. El servidor SNMP tendrá que disponer de acceso de red directo a los dispositivos SNMP. Deberá introducir el nombre DNS o la dirección IP de su servidor NetSupport DNA.

Nota: Puede utilizar el gateway para comunicarse con los dispositivos.

Servidor web de NetSupport DNA

El servidor web está instalado en un equipo con Windows. Esto hace posible que la app móvil de NetSupport DNA se conecte con NetSupport DNA.

Consola NetSupport DNA

La consola es la interfaz principal para ejecutar los comandos y normalmente se instala en un equipo del Administrador. Un Administrador ejecuta un comando y los datos obtenidos se extraen de la base de datos DNA que reside en el servidor. A los usuarios de la consola se les concederá derechos de Administrador. La instalación solicitará un inicio de sesión de Usuario de consola, si bien se pueden agregar usuarios de consola adicionales según sus requisitos.

Nota: Puede instalarse la consola en múltiples máquinas.

Agente (Cliente) NetSupport DNA

El Agente es el equipo de usuario final desde el que se recogen los datos.

Gateway local (servidor)

El Gateway de NetSupport DNA ofrece un medio de conectar los Agentes remotos al servidor NetSupport DNA. El gateway local se comunica con el servidor NetSupport DNA central. El gateway local debe instalarse independientemente de los demás componentes de NetSupport DNA.

Nota: Si hay instalado un Gateway de Servidor NetSupport DNA en el mismo equipo que el Servidor de conectividad de NetSupport (NCS), no podrá utilizarse la función de control remoto a través del Gateway DNA (solo afecta a la instalación en instituciones educativas).

Gateway remoto (agente)

El gateway remoto actúa como servidor proxy de los Agentes remotos de NetSupport DNA, que les permite comunicarse con el servidor NetSupport

DNA. El gateway remoto puede instalarse únicamente con el Agente de NetSupport DNA.

Notas:

- Puede haber varios gateways remotos (uno instalado en cada ubicación remota) pero solo un gateway local (central).
- La Consola de NetSupport DNA debe estar en la misma red que el servidor NetSupport DNA para poder detectar los Agentes Gateway.

NetSupport DNA Application Packager

NetSupport DNA también ofrece la opción de instalar el Application Packager. El **Application Packager** de DNA complementa la función de Distribución de software y permite a los usuarios grabar y reproducir instaladores de producto de "baja complejidad".

Iniciar la instalación

Puede descargar una copia de NetSupport DNA de <u>www.netsupportdna.com/downloads.asp</u>

Haga clic en el idioma correspondiente del menú y seleccione la opción de instalación de NetSupport DNA.

Se iniciará la instalación de NetSupport DNA y se mostrará una pantalla de bienvenida.



Haga clic en Siguiente para continuar.

Contrato de licencia de NetSupport

Se mostrará el Contrato de licencia de NetSupport. Lea atentamente el Contrato de licencia y seleccione 'Acepto las condiciones del Contrato de licencia' y haga clic en **Siguiente** para continuar.

Haga clic en Cancelar para rechazar el Contrato de licencia ('No acepto las condiciones del Contrato de licencia'). NetSupport DNA no se instalará y le permitirá seleccionar la opción Salir del programa del instalación.

Seleccionar tipo de configuración

Elija el tipo de configuración que desea instalar en el equipo.



Instalación de servidor

Instala los componentes del Servidor, la Consola y el Agente de NetSupport DNA.

Instalación de la consola

Instala los componentes de la Consola y el Agente de NetSupport DNA.

Instalación de un Agente (cliente) estándar

Instala solamente el componente del Agente.

Instalación personalizada

Le permite escoger y elegir los componentes que desea instalar en el equipo.

Configuración personalizada

Decida qué funciones/componentes de DNA desea instalar.

Nota: Esta pantalla solo aparecerá si ha seleccionado la opción **Instalación personalizada** en el diálogo de Selección de tipo de configuración.



<u>Servidor</u>

El equipo donde está instalado el servidor y la base de datos de almacenamiento se denomina Servidor DNA.

Es necesario disponer de un Servidor basado en SQL para instalar la base de datos DNA. El Servidor ofrece todas las funciones de NetSupport DNA, y ontiene las ubicaciones donde residen los datos obtenidos.

Servidor SNMP

El servidor SNMP le permite supervisar y configurar los dispositivos con SNMP.

Nota: Para instalar solamente el servidor SNMP, deberá introducir la ubicación del servidor NetSupport DNA o del gateway remoto.

Servidor web de NetSupport DNA

El servidor web está instalado en un equipo con Windows. Esto hace posible que la app móvil de NetSupport DNA se conecte con NetSupport DNA.
Hará falta un servidor basado en SQL que contenga la base de datos de NetSupport DNA.

Agente (Cliente)

El componente Agente se debe instalar en los equipos de usuario en toda su red. El Servidor consulta los equipos de Agente a intervalos regulares, y obtiene y almacena información de sistema en la base de datos DNA.

Si realiza una instalación de sólo Agente, tendrá que introducir la ubicación del servidor que se utilizará para conectarse a los Agentes.

Nota: NetSupport DNA ofrece una herramienta de Descubrimiento y Despliegue, que es una cómoda función que despliega remotamente Agentes DNA en equipos Windows.

Restricciones de Internet

La permite utilizar la función de bloqueo de Internet, que viene incluida de forma predeterminada al instalar el componente del Agente.

<u>Consola</u>

La Consola DNA es el programa principal para la ejecución de comandos. Esta consola proporciona la interfaz de usuario. Un administrador ejecuta un comando, y los datos obtenidos se extraen de la base de datos DNA que reside en el Servidor.

Si realiza una instalación de sólo Consola, tendrá que introducir la ubicación del servidor que se utilizará para conectarse a los Agentes.

<u>Ubicaciones remotas</u>

Gateway local (servidor)

El Gateway de NetSupport DNA ofrece un medio de conectar los Agentes remotos al servidor NetSupport DNA. El gateway local se comunica con el servidor NetSupport DNA central. El gateway local debe instalarse independientemente de los demás componentes de NetSupport DNA.

Nota: Si hay instalado un Gateway de Servidor NetSupport DNA en el mismo equipo que el Servidor de conectividad de NetSupport (NCS), no podrá utilizarse la función de control remoto a través del Gateway DNA (solo afecta a la instalación en instituciones educativas).

Gateway remoto (agente)

El gateway remoto actúa como servidor proxy de los Agentes remotos de NetSupport DNA, que les permite comunicarse con el servidor NetSupport DNA. El gateway remoto puede instalarse únicamente con el Agente de NetSupport DNA.

Notas:

- Puede haber varios gateways remotos (uno instalado en cada ubicación remota) pero solo un gateway local (central).
- La Consola de NetSupport DNA debe estar en la misma red que el servidor NetSupport DNA para poder detectar los Agentes Gateway.

Application Packager

El Application Packager de DNA complementa la función de Distribución de software, y es una utilidad que permite grabar y reproducir instaladores de productos de "baja complejidad".

NetSupport DNA se instala como valor predeterminado en la carpeta C:\Program Files\NetSupport\NetSupport DNA. Para instalarlo en otra carpeta, haga clic en **Cambiar**. Para comprobar el espacio de disco requerido para su instalación y ver el espacio de disco disponible, haga clic en **Espacio**. Haga clic en **Siguiente**.

Instalación del servidor SQL

El servidor SQL que tiene previsto utilizar para la base de datos de NetSupport DNA puede instalarse en el mismo equipo que el servidor NetSupport DNA o en un equipo remoto.

En el caso de sistemas operativos compatibles, el instalador de NetSupport DNA puede, si es necesario, instalar y configurar Microsoft SQL Server Express 2019 como parte del proceso de instalación.

Nota: Si está utilizando un servidor SQL remoto, <u>haga clic</u> aquí para obtener más información sobre cómo configurar Microsoft SQL Server Express para su uso con NetSupport DNA.

Seleccione **Siguiente** para instalar y configurar Microsoft SQL Server.

Nota: Si decide instalar SQL Server Express 2019 dentro de NetSupport DNA, se le llevará a la pantalla de configuración de usuarios de la consola.

Configuración del Servidor

Seleccione el Servidor SQL que se instalará de la lista desplegable, o haga clic en **Examinar** para ver una lista completa de Servidores SQL.

Seleccione el método de verificación adecuado, SQL o Windows. Si es SQL, introduzca el Nombre de usuario y la Contraseña de su base de datos principal.

Nota: Este cuadro de diálogo sólo se mostrará si se instala la función de Servidor.

NetSupport DNA - InstallSh	hield Wizard X
SQL Server	-al
Selecciona el SQL Server y el	l método de autenticación
Introduzca el nombre de usu Server seleccionado de abaj DNA y ejecutar un comando Procedimientos almacenados	iario y la contraseña para la base de datos Master de su SQL o. Esto permite al instalador crear la base de datos NetSupport SQL para crear las Tablas, las Visualizaciones y los s.
SQL Server	
Marketing01\SQLEXPRESS	Examinar
Conectarse a través de:	
○ Las credenciales de au ● Autenticación de SQL s continuación	itenticación de Windows del usuario actual servidor con la contraseña e ID de inicio de sesión indicados a
ID inicio de sesión: sa	
Contraseña:	****
nstallShield	

Haga clic en **Siguiente**.

Configuración de la base de datos de servidor web

El servidor web DNA necesita la dirección del servidor SQL que contiene la base de datos de NetSupport DNA. También tendrá que proporcionar el nombre de usuario y la contraseña que el servidor de NetSupport DNA utiliza para conectarse a la base de datos.

También puede configurar el puerto desde el que el servidor se conecta. De forma predeterminada es el puerto 80. Si cambia el número del puerto del servidor web, tendrá que asegurarse de añadirlo al final de la dirección del servidor que utiliza al iniciar sesión con la consola móvil.

Nota: Esta pantalla solo aparecerá si está instalando el servidor web.

minar
itos

Nota: Si no sabe el nombre de usuario o la contraseña, ejecute el asistente DNADBWizard en el equipo que esté ejecutando el servidor de NetSupport DNA. Puede cambiar el nombre de usuario y la contraseña y especificar los nuevos datos en el cuadro de diálogo del instalador. Para realizar este cambio es necesario tener el nombre de usuario y la contraseña del administrador del servidor SQL.

Introduzca el nombre y la dirección que se utilizará para la base de datos DNA y haga clic en **Siguiente**.

Nota: Este diálogo solo aparece si se está instalando la función del servidor y se está utilizando un servidor SQL remoto.

Introduzca el nombre de inicio de sesión y la contraseña que utilizará para acceder a la Consola DNA cuando esté instalada. Se pueden crear nombres de inicio de sesión adicionales del Operario de la Consola después de la instalación.

Introduzca el nombre de usu DNA. Se requiere esta inforr	ario del administrador y la contraseña para la consola NetSupport nación para que usted pueda configurar el sistema NetSupport DN
y visualizar ios informes.	
Nombre de usuario del administrador:	Admin
Contraseña:	•••
Reintroduzca la contraseña:	•••

Seleccione **Evaluación** e introduzca el nombre de su organización o los datos de su licencia. Deberá introducir el directorio donde está guardado el archivo de licencia DNA e introducir la clave de licencia. El Número de licencia tiene en cuenta mayúsculas y minúsculas. La licencia de evaluación estándar de NetSupport DNA tiene una validez de 30 días, y la pueden utilizar un máximo de 50 usuarios.

🛃 NetSupport DNA - InstallShield Wizard 🛛 🗙
Registro de licencia
NetSupport DNA requiere una clave de licencia válida para operar. Una copia de evaluación puede crearse únicamente en la primera instalación de la base de datos NetSupport DNA
Use <ctrl> V para pegar los detalles copiados</ctrl>
Detalles del archivo de licencia
• Evaluación (indique el nombre de su organización)
NetSupport
O Clave de licencia
Introduzca el Directorio en el que está ubicada su licencia DNA
Examinar
Clave de licencia
InstallShield
Ayuda < Atrás Siguiente > Cancelar

Nota: Si está actualizando una instalación existente, sólo tendrá la opción de introducir los detalles de licencia. Si ha utilizado previamente una licencia de evaluación y desea continuar con la evaluación, tendrá que desinstalar manualmente el software antes de instalar la versión actualizada. Antes de continuar con la actualización le recomendamos que cree una copia de seguridad de su base de datos consulte nuestra página web <u>www.netsupportsoftware.com/support</u> para obtener instrucciones completas.

Haga clic en **Siguiente**.

Si va a instalar la Consola de NetSupport DNA, el Agente, el Servidor SNMP o el Gateway local, se le pedirá que introduzca el nombre DNS o la dirección IP del servidor NetSupport DNA.

Nota: Si no es posible encontrar el nombre DNS o la dirección IP, no se podrá continuar la instalación.

Si va a instalar el Gateway remoto, deberá introducir el nombre DNS o la dirección IP del gateway local. También tendrá la opción de introducirlo cuando vaya a instalar el Servidor DNA.

Haga clic en Siguiente.

Seleccionar tipo de organización

Existen dos versiones distintas de NetSupport DNA: una para empresas y otra para instituciones educativas. Cada versión cuenta con una gran cantidad de componentes específicamente dirigidos a cada sector. Tanto las empresas como las organizaciones docentes se beneficiarán de la flexibilidad que ofrece el producto, tanto si desean gestionar múltiples usuarios en una misma empresa (distribución de software, alertas y administración de licencias) como ahorrar costes en todo el campus (supervisión de impresión, supervisión de consumo energético y administración de energía). Seleccione el tipo de su organización y haga clic en **Siguiente**.

Se ha proporcionado suficiente información para comenzar la instalación. Si necesita revisar cualquiera de los ajustes, haga clic en **Volver**. Para iniciar la instalación, haga clic en **Instalar**. Para interrumpir la instalación, haga clic en **Cancelar**.

La pantalla final confirma que la instalación se ha realizado correctamente.

Notas:

- Al instalar la consola y/o el servidor, se recomienda utilizar la última versión de SQL Native Client, que se puede descargar en www.microsoft.com/en-us/download/details.aspx?id=50402.
- Después de completarse la instalación, se puede ejecutar una cómoda utilidad en caso de que tenga que actualizar su base de datos o consola o cambiar su licencia de evaluación a una licencia completa.
 Véase la sección: Uso del asistente de base de datos DNA.

Instalación Existente

Esta pantalla se mostrará si ya hay instalada una copia de NetSupport DNA en una estación de trabajo.



Modificar

Le permite cambiar los Componentes de DNA que se instalan actualmente.

Reparar

Esta opción reinstala todas las funciones de programa instaladas por la configuración anterior y repara todos los errores de instalación del programa.

Quitar

Esta opción elimina todas las funciones instaladas.

Seleccione la opción correspondiente y haga clic en Siguiente.

Uso del asistente de base de datos DNA

El asistente de base de datos DNA es una cómoda utilidad que se puede ejecutar después de la instalación en caso de que tenga que cambiar la configuración del DNA.

El asistente puede utilizarse para crear una nueva base de datos de NetSupport DNA; añadir usuarios de la base de datos; añadir usuarios de la consola; actualizar datos de licencias; reiniciar la contraseña del administrador del sistema; agregar ajustes de gateway de NetSupport DNA; establecer ajustes SNMP; configurar la conexión móvil; y configurar diversos parámetros como la dirección del servidor SQL, el tiempo de espera de consultas a la base de datos y forzar la autenticación de AD.

Durante la instalación, el asistente de base de datos DNA se copia a la carpeta del servidor del directorio de programas DNA. Ubicación predeterminada: c:\Archivos de programa\NetSupport\Netsupport DNA\Servidor\DNADBWizard.

NetSupport DNA - Bienvenido		×
	Bienvenido a la utilidad de la base de datos NetSupport DNA Puede utilizar este programa para crear la base de datos NetSupport DNA, agregar un usuario y registrar su licencia. Seleccione una opción Instalar y configurar la base de datos de uso Configurar usuario de base de datos para acceder a la base de datos DNA Configurar usuario de consola para acceder al servidor DNA Registrar una licencia Reiniciar contraseña del Administrador del sistema Configuración de Gateway Ajustes SNMP Configuración de conexión móvil Configuración de conexión móvil	
	< Back Next > Cancel Hel	lp

Nota: Para que los cambios tengan efecto, se deberá reiniciar el servicio del Servidor.

Instalar y configurar la base de datos para su uso

Introduzca la dirección/nombre del Servidor SQL donde se vaya a crear la base de datos DNA y los detalles de inicio de sesión del Administrador.

	Crear base de datos NetSupport DNA Introduzca el servidor SQL donde se va a crear la base de datos y los detalles del administrador que tenga permiso para crear la base de datos en el servidor.
	Para la autenticación NT, no introduzca una ID de usuario
	Para SQLServer 2005 Express, agregar\SQLExpress a la dirección de
	Detalles de la base de datos
	Servidor SQL: (local)\NETSUPPORT
	ID de
	Contrasena
*	Crear versión de la base de datos donde las cadenas estén almace Crear NOTA - El servidor DNA debe cerrarse antes de que se pueda iniciar esta operación.

Configurar el usuario de NetSupport DNA para acceder a la base de datos

Este cuadro de diálogo le permite crear/cambiar el nombre de usuario y la contraseña utilizada para acceder a la base de datos DNA en el servidor. Si utiliza los detalles de acceso actuales, compruebe que los detalles ya se hayan creado por el Administrador SQL.

Nota: Es preferible no utilizar un inicio de sesión de administrador existente ya que puede influir en la seguridad de las otras bases de datos en el servidor SQL.

	Crear usuario
	Introduzca el nombre de usuario y la contraseña que utilizará el servidor DNA para acceder a la base de datos DNA en el servidor SQL.
	Detalles de inic. sesión
	Visar los detalles de conexión a red
	ID inic.
	Contraseña:
	C Los detalles ya han sido creados por el Administrador SQL
*	Crear detales en el servidor SQL
	Crear este usuario

Configurar usuarios Admin para acceder al Servidor DNA

Si se ha producido algún problema al crear el usuarios de Consola durante la instalación, se puede utilizar esta opción del Asistente de base de datos para crear nuevos usuarios de Consola. Los usuarios de Consola tendrán derechos de Administrador.

Notas:

- Se requieren derechos de Usuario de administrador para esta operación. Se le pedirá que introduzca el Nombre de usuario y la Contraseña correspondiente cuando seleccione **Crear usuario**.
- Se pueden crear usuarios de Consola adicionales a través del propio programa de Consola.

	Crear usuario de consola La consola DNA requiere que los usuario inicien la sesión para tener acceso a las funciones de la consola DNA. Necestará al menos un
	usuario de consola para ejectar DNA Detalles de usuario Nombre de Contraseña:
*	Crear este usuario de consola

Registrar una licencia

El Asistente de base de datos le permite actualizar sus detalles de licencia DNA. Por ejemplo, cuando cambia desde una copia con licencia de evaluación a una copia totalmente operativa.

Nota: Se requieren derechos de Usuario de administrador para esta operación. Se le pedirá que introduzca el Nombre de usuario y la Contraseña correspondiente cuando seleccione **Registro**.

	Registro de licencia Nel Surport DNA reculiere una licencia válida para elecutarse. Se puede
	restudybili Divin leguale di la identizia value pade ejecularse. Se pode crear una copia de evaluación en la primerar instalación de la base de datos de NetSucoont DNA. Tenga en cuenta que la forma más fácil de actualizar una copia de evaluación es ubicar su anchivo de licencia en el directorio de DNA y reinicar su servidor DNA.
	evaluación
	🔘 Registrar archivo de licencia
	Detalles de archivo de licencia
	Eastha al Directoria an al que as ubica eu licensia NetCurrent
	DNA:
27	Escriba el número de licencia que le proporcionaron con su licencia:
	Benistrar

Para registrar una licencia completa, copie el archivo de licencia suministrado por NetSupport a una carpeta adecuada e introduzca la ubicación en el cuadro de diálogo de Registro.

Introduzca su Número de licencia; los detalles diferencian entre mayúsculas y minúsculas. Haga clic en **Registrar** para actualizar la licencia. **Nota:** Un elemento fundamental en el funcionamiento diario del DNA es la frecuencia con la que el Servidor consulta los equipos de Agente para obtener datos de cada uno de los componentes principales (ajuste predeterminado de evaluación = 10 minutos). Sin embargo, si tiene una amplia base de Agentes, el número y la frecuencia de las conexiones puede suponer una sobrecarga no deseada en el rendimiento. Para contrarrestar esta situación, cuando active una copia de 'Venta', DNA determinará si se requiere un intervalo de conexión más adecuado basado en el número de licencias de usuario registradas. Después de la instalación, un Operario de consola puede ajustar manualmente el intervalo de cada componente si es necesario.

Reiniciar contraseña del administrador del sistema

Esta opción le permite reiniciar la contraseña del administrador del sistema. Para reiniciarla, tendrá que saber la contraseña del administrador del servidor SQL.

Introduzca el nombre de usuario del administrador del sistema y una nueva contraseña, y haga clic en Reiniciar. Se le pedirá que introduzca los datos del servidor SQL, la identificación de usuario (si es necesaria) y la contraseña del administrador del servidor SQL, y haga clic en Aceptar. Se reiniciará la contraseña del administrador del sistema.

Configuración de Gateway

Es posible introducir la dirección IP y el número de puerto de Gateway DNA si desea empezar a utilizar el Gateway y no se ha introducido la información durante la instalación. O bien, borre la dirección de Gateway para dejar de utilizar Gateway DNA.

Ajustes de Gateway	X
Ajustes de Gateway	
< Back Finish Cancel He	lp

Ajustes SNMP

Este diálogo le permite establecer una clave de servidor SNMP. Esta clave se utiliza para codificar datos entre servidores y también debe ajustarse en el servidor SNMP. También puede bloquear los servidores SNMP, evitando que se conecten otros servidores SNMP al servidor DNA.

	Ajustes SNMP Clave de servidor SNMP (opcional) ✓ Utilizar clave de servidor predeteminada Clave: La clave se utiliza para cifrar datos entre los servidores, también debe introducirse en los servidores SNMP mediante el programa de config.
*	Eloqueo Bloquear servidores de SNMP Seleccionar esta opción para evitar que se conecten otros servidores SNMP DNA nuevos al servidor DNA
*	SNMP DNA nuevos al servidor DNA
	< Back Finish Cancel Help

Ajustes de la conexión móvil

Como opción predeterminada, NetSupport DNA permite la conexión de dispositivos Chrome e iOS al Servidor, sin embargo, desde aquí, es posible deshabilitar esta opción. El puerto que utilizan los dispositivos para conectarse al Servidor es el 1743.

D	Configuración de conexión de Chrome/IOS Mobile Serv	/er	Х
		Activar soporte para que los dispositivos Chrome/IOS se conecten	
		Puerto utilizado por los dispositivos 1743	
	*		
		< Back Finish Cancel Help	

Otros ajustes

Desde este diálogo es posible cambiar varios ajustes de NetSupport DNA, como la dirección IP del servidor SQL, el tiempo de espera de consultas a la base de datos, seleccionar el tipo de organización y Definir la moneda a utilizar.

NetSupport DNA - Configuraciones varias	Configuraciones varias Configuraciones varias Configuración Dirección de servidor SQL: Ioca/INETSUPPORT Tiempo de espera de consultas 10 minutos Conexiones de consolta - Forzar la autenticación de AD (manual no permitida) (Nota: se deben haber configurado grupos de AD Windows para Ribels de consola) Símbolo de moneda: E Tipo de organización Empresa © Institución educativa Tiene que reiniciar el servidor para que tenga efecto este cambio
	< Back Finish Cancel Help

De forma predeterminada, el tiempo asignado de consulta a la base de datos es de 300 segundos, aunque es posible cambiarlo introduciendo el valor deseado.

Si ha asignado un grupo Windows de Active Directory a una función de consola, es posible forzar la autenticación AD. El usuario no podrá acceder a la consola DNA a menos que tenga autenticación en Active Directory.

Existen dos versiones distintas de NetSupport DNA: una para empresas y otra para instituciones educativas. Seleccionar el tipo de organización deseado.

NetSupport DNA establece la moneda basándose en la ubicación de sistema del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar la moneda que se utiliza en la base de datos, introduzca aquí el símbolo de la moneda deseada.

Instalación mediante Active Directory

NetSupport DNA le permite instalar agentes mediante la función Instalación de software de política de grupo de Active Directory.

Para realizar la instalación mediante Active Directory, deberá localizar el archivo DNA.ini y el archivo Agent.msi.

El archivo DNA.ini se guarda en la siguiente carpeta del equipo donde está instalada la consola de NetSupport DNA:

32bit - C:\Program Files\NetSupport\NetSupport DNA\Console 64bit - C:\Program Files (x86)\NetSupport\NetSupport DNA\Console

El archivo Agent.msi se puede obtener en el área de descargas de <u>www.netsupportdna.com/downloads.asp</u>.

Para obtener instrucciones detalladas de cómo configurar la instalación mediante Active Directory, visite nuestra <u>base de conocimientos</u> y consulte el artículo "**Installing the NetSupport DNA Agent via Active Directory Group Policy software deployment**" (Instalación del Agente de NetSupport DNA mediante la implantación del software de política de grupo de Active Directory).

Opción avanzada - Instalación con la línea de comandos

NetSupport DNA permite a los administradores instalar la Consola, el Agente, el empaquetador de aplicaciones y los Gateways de Agente y servidor con la línea de comando usando los instaladores MSI proporcionados. Además, la Consola, el Agente y el Paquete de aplicación se pueden instalar a través del Active Directory.

Llevar a cabo la instalación con la línea de comando

- 1. Meta el archivo de instalación MSI adecuado en la misma carpeta que el archivo de configuración en el equipo objetivo o bien en un share accesible.
- 2. Edite el archivo INI con el fin de fijar la configuración adecuada para su instalación, p.ej. ServerAddress=, InstallDir=
- 3. En el equipo objetivo, ejecute la instalación conforme a los ejemplos siguientes:

Para instalar el Agente DNA

msiexec.exe /qb /i "NetSupport DNA 485 client.msi"

Para controlar para qué usuarios locales está instalada la consola DNA

msiexec.exe /qb /i "NetSupport DNA 485 console.msi" ALLUSERS=2

ALLUSERS=""	Instala el paquete solamente para el usuario actual.
ALLUSERS=1	Instala el paquete para todos los usuarios locales.
ALLUSERS=2	Comprueba si el usuario actual tiene privilegios administrativos; en caso afirmativo, el paquete se instalará para todos los usuarios, de lo contrario sólo se instalará para el usuario actual. No compatible para instaladores MSI de DNA.

Hay un archivo DNA.INI de muestra que ha sido creado en su directorio de instalación de la Consola. Esto le permite personalizar varios parámetros para la instalación MSI.

Opciones de Agente y de Consola

[AII]	
InstallDir=	Dejar en blanco para el directorio de instalación predeterminado; también es aplicable a las instalaciones del empaquetador de aplicaciones.
ServerAddress=	Dirección IP o, preferentemente, el nombre DNS del servidor DNA.

Opciones de sólo Agente

[Cliente]	
EnableLSP=	1 = instalar el LSP de NetSupport , 0 = no instalar.

RemoveUninstallOption = 1 = no aparece en Agregar/Quitar programas

Instalación a través del Active Directory (AD)

No hay ningún factor especial que deba tenerse en cuenta para la instalación de DNA usando el Active Directory.

- 1. Meta el archivo NetSupport DNA MSI y INI en un share de su servidor Active Directory que sea accesible a sus ordenadores / usuarios.
- Cree o edite un Objeto de Política de Grupo (GPO, por sus siglas inglesas) que afecte a los usuarios u ordenadores para los que desee instalar DNA.
- 3. Cree un nuevo Paquete de Instalación de Software Active Directory bajo Configuración de Ordenador o Configuración de Usuario según convenga.
- 4. Asigne o Publique el paquete.

Para más información sobre la instalación de software Active Directory, consulte los recursos de Ayuda de Microsoft, p.ej. http://support.microsoft.com/kb/816102

Instalación del agente de NetSupport DNA en sistemas Mac

Se puede instalar un agente de NetSupport DNA en sistemas Mac, lo que permite administrar de forma efectiva sus equipos Mac.

Nota: El agente de NetSupport DNA para Mac es compatible con el sistema operativo Mac OS X 10.8 y versiones superiores.

Instalación NetSupport DNA

- El agente de NetSupport DNA viene en formato de archivo Mac OS X .pkg estándar, que se puede descargar en el área de descargas de nuestro <u>sitio web</u>.
- 2. Descargue el archivo .pkg y haga doble clic en él para ejecutar el paquete.
- 3. El instalador se ejecutará automáticamente. Siga las instrucciones que aparecerán en pantalla.

Funciones compatibles con agentes de Mac:

- Recopilar un inventario completo de hardware y software del equipo del agente.
- Notificar automáticamente a los operarios todas las alertas de hardware y software.
- Un resumen detallado de toda la actividad de Internet.
- Un resumen de todas las aplicaciones utilizadas.
- Supervisión en tiempo real de equipos agente en las vistas de iconos, detalles y miniaturas.
- Un solo resumen basado en el tiempo de toda la actividad, presentado en una vista cronológica.
- Controle de forma remota los equipos agente, permitiendo a los operarios solucionar problemas y realizar tareas administrativas a distancia.
- Los agentes pueden notificar posibles problemas*.
- Supervisar palabras clave y frases*.

* La función solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

Explorador iOS NetSupport

NetSupport DNA ofrece la aplicación Explorador móvil para tablet y smartphone iOS que soporta la capacidad de gestión de escritorio básica de NetSupport DNA. Al iniciarse, la app interrogará al dispositivo iOS para recopilar detalles clave del sistema y supervisar la actividad en línea. Los datos recogidos son enviados de forma dinámica a su servidor local de NetSupport DNA, desde donde estarán disponibles para elaborar informes dentro de la consola de administración de NetSupport DNA.

La app es también compatible con las herramientas troncales de gestión del aula de NetSupport School, y hace posibles la interacción con el estudiante en tiempo real y la asistencia durante una lección.

La app Explorador de NetSupport puede descargarse de la tienda <u>Apple</u> <u>App</u> en dispositivos iOS 9.3 o versiones superiores.

Para obtener información sobre cómo configurar de forma central e instalar la app Explorador iOS NetSupport, <u>haga clic en</u>.

Nota: Como opción predeterminada, el puerto que utilizan los dispositivos es el 1743. El puerto puede cambiarse en el asistente para la base de datos NetSupport DNA.

La barra de tareas de la app del Explorador de DNA incluye las funciones de navegación estándar de un explorador, como marcadores, añadir pestañas (con la opción de establecer una página de inicio predeterminada) e historial de Internet, más la opción de cambiar el motor de búsqueda predeterminado.

Funciones compatibles:

- Supervisión en tiempo real: mediante la consola, un profesor o administrador puede ver un resumen en tiempo real de todos los dispositivos. Se pueden ver dispositivos seleccionados en una lista detallada o mediante las miniaturas en tiempo real de la pantalla de cada dispositivo.
- Medición de Internet: se registra un resumen detallado de toda la actividad en Internet mediante la app, incluidas las horas de apertura y cierre de cada URL visitada y el tiempo de actividad en cada página.
- **Restricciones de Internet**: el uso de Internet puede gestionarse completamente mediante la aplicación de listas de sitios web aprobados y restringidos.
- Supervisión de palabras clave para la protección del alumnado (versión educativa): esta herramienta ayuda a las escuelas a proteger

a los estudiantes contra el contacto con contenidos online inapropiados. Alerta al personal cuando los estudiantes escriben o buscan términos que coinciden con los de la base de datos de palabras clave de DNA, y proporciona indicadores de protección del alumnado y de seguridad en Internet relacionados con la autolesión, el acoso escolar, la radicalización, la explotación sexual de menores, y mucho más.

- Recursos de protección del alumnado (versión educativa): el icono de recursos de protección del alumnado, que aparece en la barra de herramientas de la app del explorador, proporciona a los alumnos acceso instantáneo a una lista de recursos de apoyo online apropiados.
- Notificación de posibles problemas para la protección del alumnado (versión educativa): Los estudiantes pueden notificar, con discreción, cualquier problema directamente al personal docente designado.
- Inventario de hardware: al abrir el explorador de DNA en un dispositivo se envía de forma dinámica un inventario al servidor NetSupport DNA.
- Alertas de empresa: alertas en tiempo real que permiten a los operarios de la consola identificar inmediatamente cualquier usuario que haya intentado acceder a un sitio web restringido o haya utilizado una palabra clave.
- Actividad: los operarios de la consola de DNA pueden tener una vista cronológica de la actividad del dispositivo durante un período seleccionado.
- **Recopilación de datos itinerantes:** Si se utilizan dispositivos fuera del alcance de la red, la app se puede configurar para registrar la actividad en segundo plano, y los datos almacenados serán recopilados por el servidor DNA central una vez restablecida la conexión.

Navegador de NetSupport DNA para Android

NetSupport DNA ofrece una aplicación de navegación móvil para tabletas y teléfonos inteligentes con sistema operativo Android, que le permite recopilar datos clave de inventario del sistema y supervisar la actividad en línea. Los datos recogidos son enviados de forma dinámica a su servidor local de NetSupport DNA, desde donde estarán disponibles para elaborar informes en la misma consola de administración de NetSupport DNA.

El Navegador de NetSupport DNA para Android puede descargarse en la tienda de <u>Google Play</u> para dispositivos con sistema operativo Android 5.01 y versiones posteriores.

La barra de tareas de la app del explorador de DNA incluye las funciones de navegación estándar de un explorador, como marcadores, añadir pestañas e historial de Internet, más la opción de cambiar el motor de búsqueda predeterminado.

Funciones compatibles:

- **Supervisión en tiempo real:** mediante la consola, un profesor o administrador puede ver un resumen en tiempo real de todos los dispositivos. Se pueden ver dispositivos seleccionados en una lista detallada o mediante las miniaturas en tiempo real de la pantalla de cada dispositivo.
- Medición de Internet: se registra un resumen detallado de toda la actividad en Internet mediante la app, incluidas las horas de apertura y cierre de cada URL visitada y el tiempo de actividad en cada página.
- **Restricciones de Internet**: el uso de Internet puede gestionarse completamente mediante la aplicación de listas de sitios web aprobados y restringidos.
- Supervisión de palabras clave para la protección del alumnado (versión educativa): esta herramienta ayuda a las escuelas a proteger a los estudiantes contra el contacto con contenidos online inapropiados. Alerta al personal cuando los estudiantes escriben o buscan términos que coinciden con los de la base de datos de palabras clave de DNA, y proporciona indicadores de protección del alumnado y de seguridad en Internet relacionados con la autolesión, el acoso escolar, la radicalización, la explotación sexual de menores, y mucho más.
- Recursos de protección del alumnado (versión educativa): el icono de recursos de protección del alumnado, que aparece en la barra de herramientas de la app del explorador, proporciona a los

alumnos acceso instantáneo a una lista de recursos de apoyo online apropiados.

- Inventario de hardware: al abrir el explorador de DNA en un dispositivo se envía de forma dinámica un inventario al servidor NetSupport DNA.
- **Inventario de software:** Cuando se abre el navegador de NetSupport DNA en un dispositivo, se envía de forma dinámica al servidor de NetSupport DNA un inventario completo de los programas instalados en el dispositivo para verlo después en la consola.
- Alertas de empresa: alertas en tiempo real que permiten a los operarios de la consola identificar inmediatamente cualquier usuario que haya intentado acceder a un sitio web restringido o haya utilizado una palabra clave.
- Actividad: los operarios de la consola pueden tener una vista cronológica de la actividad del dispositivo durante un período seleccionado, los sitios web visitados y las frases detectadas de protección del alumnado.
- **Chat:** Los operarios de la consola pueden abrir una sesión de chat bidireccional con tantos usuarios seleccionados como deseen.
- **Mensaje**: Los operarios de la consola pueden enviar notificaciones monodireccionales a usuarios seleccionados.

Agente NetSupport DNA para Chrome

La extensión Agente NetSupport DNA para Chrome OS soporta la capacidad de gestión de escritorio básica de NetSupport DNA. Al iniciarse, la app interrogará al dispositivo para recopilar detalles clave del sistema y supervisar la actividad en línea. Los datos recogidos son enviados de forma dinámica a su servidor local de NetSupport DNA, desde donde estarán disponibles para elaborar informes dentro de la consola de administración de NetSupport DNA.

La extensión Agente NetSupport DNA para Chrome puede descargarse de Google Play store.

Para obtener información sobre cómo configurar de forma central e instalar la Extensión del Agente de NetSupport DNA para Google Chrome, <u>haga clic en</u>.

Notas:

- Como opción predeterminada, el puerto que utilizan los dispositivos es el 1743. El puerto puede cambiarse en el asistente para la base de datos NetSupport DNA.
- Para que los agentes Chrome puedan conectarse a través del gateway de NetSupport DNA (se requiere la versión 1.6.0.0 del Agente para Chrome), deberá habilitar la opción Activar soporte para dispositivos Chrome/iOS en el configurador del servidor de gateway.

Funciones compatibles:

- Un resumen detallado de toda la actividad de Internet.
- Recopilar un inventario completo de hardware del equipo del agente.
- Supervisión en tiempo real de equipos agente en las vistas de iconos, detalles y miniaturas.
- Los agentes pueden notificar posibles problemas*.
- Supervisar palabras clave y frases*.
- Alertas en tiempo real que permiten a los operarios de la consola identificar inmediatamente cualquier usuario que haya intentado acceder a un sitio web restringido o haya utilizado una palabra clave.
- Los operarios de la consola pueden tener una vista cronológica de la actividad del dispositivo durante un período seleccionado, los sitios web visitados y las frases detectadas de protección del alumnado.

* La función solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

Gateway DNA

El Gateway DNA ofrece un método estable y seguro de ubicar y conectar de modo seguro por Internet con Agentes en redes remotas. Varias ubicaciones remotas pueden comunicar datos a una ubicación central utilizando los componentes de remoto y local incluidos.

Gateway local (servidor)

El Gateway de NetSupport DNA ofrece un medio de conectar los Agentes remotos al servidor NetSupport DNA. El gateway local se comunica con el servidor NetSupport DNA central. El gateway local debe instalarse independientemente de los demás componentes de NetSupport DNA.

Nota: Si hay instalado un Gateway de Servidor NetSupport DNA en el mismo equipo que el Servidor de conectividad de NetSupport (NCS), no podrá utilizarse la función de control remoto a través del Gateway DNA (solo afecta a la instalación en instituciones educativas).

Gateway remoto (agente)

El gateway remoto actúa como servidor proxy de los Agentes remotos de NetSupport DNA, que les permite comunicarse con el servidor NetSupport DNA. El gateway remoto puede instalarse únicamente con el Agente de NetSupport DNA.

Notas:

- Puede haber varios gateways remotos (uno instalado en cada ubicación remota) pero solo un gateway local (central).
- La Consola de NetSupport DNA debe estar en la misma red que el servidor NetSupport DNA para poder detectar los Agentes Gateway.

Instalación de Gateway

Los componentes del Gateway solo pueden instalarse en equipos con Windows XP SP3 o versiones posteriores.

Al realizar una instalación NetSupport DNA, seleccione el componente Gateway requerido para instalar desde la Pantalla de Configuración Personalizada. Cuando instale el Gateway local se le exigirá que escriba la dirección IP del Servidor DNA. La dirección IP de Gateway local necesita escribirse al instalar el Gateway remoto. **Nota**: Para usar el Gateway DNA, necesitará escribirse la dirección IP del Gateway del Servidor en el Servidor DNA. Esto puede hacerse durante la instalación o bien en el asistente de la Base de datos DNA después de la instalación.

Usted puede configurar los parámetros para el Gateway local y remoto en el Configurador del Gateway del Servidor (local) y en el Configurador del Gateway del Agente (remoto).

El estado actual de los Gateways del remoto y los Agentes DNA conectados puede verse en el diálogo de Estado de gateway. Seleccione la pestaña Herramientas y haga clic sobre el icono Estado de gateway.

Configurador del Gateway del servidor

El Configurador del Gateway del servidor permite configurar los parámetros del Gateway del servidor (Gateway local). Durante la instalación, el Configurador del Gateway del servidor se copia en la carpeta Gateway de la carpeta de programas de DNA, c:\Program Files\NetSupport\ NetSupport DNA\Gateway\DNAGatewayConfigS.exe.

🔚 Configurador del servidor del G	ateway DNA		×
DNA Servidor		10.0.4.57	
Puerto del servidor DNA		6000	
Puerto de conexión del servidor l	DNA	6010	
Puerto de conexión de Agents d	e Gateway	80	
Configuración de conexión de c	lispositivos móviles		
Activar soporte para dispositi	ivos Chrome/iOS		
Puerto que utilizan los dispositiv	os móviles para	1743	
Predeterminados Agents de Gateway			
Nombre	Dirección		
Agregar Editar	Quitar		
Segunuau			
Bioquear acceso sólo a esto:	s agents	Aceptar	Cancelar

Servidor DNA

La dirección IP del servidor DNA.

Puerto del servidor DNA

De forma predeterminada, el número de puerto del servidor DNA es 6000.

Puerto de conexión del servidor DNA

El puerto predeterminado de NetSupport en el que el servidor DNA se conecta al Gateway del servidor es el 6010.

Puerto de conexión de Agentes de Gateway

El puerto predeterminado de NetSupport en el que el Gateway del servidor y el Gateway del Agente pueden comunicarse es el 80.

<u>Configuración de conexión de dispositivos móviles</u> Activar soporte para dispositivos Chrome/iOS

Permite a los agentes Chrome conectarse a través del gateway de NetSupport DNA.

Nota: Se requiere la versión 1.6.0.0 del Agente para Chrome.

Puerto que utilizan los dispositivos móviles para conectarse

Como opción predeterminada, el puerto al que se conectan los dispositivos móviles es el 1743.

Reajustar puertos predeterminados

Restablece la configuración de todos los puertos a sus valores predeterminados.

Agentes de Gateway

Se mostrarán todos los Agentes de Gateway encontrados por el Gateway del servidor. Es posible agregar, editar y eliminar Agentes seleccionando el botón correspondiente.

Seguridad

La opción 'Bloquear acceso sólo a estos Agentes' permite controlar qué equipos remotos pueden conectarse a su Gateway del servidor.

Nota: El asistente de base de datos DNA permite configurar la dirección IP del Gateway del servidor.

Configurador del Gateway del Agente

El Configurador del Gateway del Agente permrite configurar los parámetros del Gateway del Agente (Gateway Remoto). Durante la instalación, el Configurador del Gateway del Agente se copia en la carpeta de programas de DNA, c:\Program files\NetSupport\NetSupport DNA\Gateway \DNAGatewayConfigC.exe.

Configurador del Gateway DNA	×
Dirección del Gateway del servidor DNA	l
Puerto desde el que conectarse con el servidor del Gateway	80
Puerto de conexión de Agents DNA	6000
Puerto desde el que conectarse con los Agents DNA	6001
Periodo de reintento de conexiones fallidas (segundos)	300
Predeterminados	Aceptar Cancelar

Dirección del Gateway del servidor DNA

Introduzca la dirección IP del gateway del servidor DNA.

Puerto donde se conectará el Gateway del servidor

El puerto predeterminado de NetSupport en el que el Gateway del servidor y el Gateway del Agente pueden comunicarse es el 80.

Puerto de conexión de Agentes DNA

El puerto predeterminado de NetSupport en el que el Gateway del Agente espera una conexión de los Agentes DNA es el 6000.

Puerto de conexión de Gateway de Agente

El puerto predeterminado de NetSupport en el que los Agentes DNA esperan una conexión del Gateway de Agente es el 6001.

Período de reintento de conexiones fallidas

De forma predeterminada, el período de reintento de conexiones fallidas será de 300 segundos. Si es necesario, introduzca un valor diferente. Haga clic en 'Reajustar valores predeterminados' para restablecer los ajustes a sus valores predeterminados. **Nota**: El asistente de base de datos DNA permite configurar la dirección IP del Gateway del servidor.

Configuración del servidor SNMP

El Configurador del servidor SNMP le permite configurar los parámetros del servidor SNMP. Durante la instalación, el Configurador del servidor SNMP se copia en la carpeta del servidor SNMP del directorio del programa NetSupport DNA, C:\Program Files\NetSupport\NetSupport DNA\SNMPServer\DNASNMPConfig.exe.

Servidor DNA

La dirección DNS del servidor NetSupport DNA.

Puerto al que se conecta el Servidor DNA en el servidor SNMP para recopilar datos

El puerto de NetSupport que el servidor NetSupport DNA utiliza de forma predeterminada para conectarse al servidor SNMP y recopilar datos es el 6005.

Puerto para conexión al Servidor DNA

El puerto de NetSupport que los dispositivos con NetSupport DNA utilizan de forma predeterminada para conectarse al servidor NetSupport DNA es el 6000.

Puerto que recibe mensajes UDP del servidor DNA

El puerto de NetSupport que se utiliza de forma predeterminada para recibir mensajes procedentes del servidor NetSupport DNA es el 6006.

Información de diagnóstico

Proporciona información sobre el estado actual del servidor SNMP, la hora de la última conexión y los dispositivos SNMP que se están supervisando en la actualidad.

Utilizar clave de servidor predeterminada

Le permite establecer una clave de servidor SNMP. Esta clave se utiliza para codificar datos entre servidores y debe ajustarse en el servidor SNMP y el servidor NetSupport DNA.

Nota: Puede establecer una clave de servidor en el asistente de la base de datos de NetSupport DNA.

Estado de Gateway

El diálogo de Estado de gateway le permite comprobar el estado actual de sus Gateways remoto, y también puede ver los Agentes DNA conectados a los Gateways del remoto.

- 1. Seleccione la ficha Herramientas y haga clic en el icono de **Estado de Gateway**.
- 2. Aparecerá el diálogo Estado de Gateway.
- Aparecerá una lista con sus Gateways remoto, desde donde puede ver el nombre, el estado actual de conexión (Correcto o No disponible) y la hora de la última conexión.
- 4. Para ver los Agentes que están conectados a un Gateway, seleccione el Gateway deseado y haga clic en PCs.
- 5. Los Gateways remoto desconectados pueden borrarse desde este diálogo; para ello, seleccione el Gateway correspondiente y haga clic en Eliminar.

Haga clic en **Actualizar** para actualizar la información; por defecto, el estado de Gateway se actualiza cada diez minutos.

Nota: Si se reinicia el Gateway local el Gateway remoto puede tardar cinco minutos en reconectarse, a menos que se reinicie el Gateway remoto.

Actualización desde versiones existentes de DNA

Si actualiza a DNA desde una versión anterior de NetSupport DNA (DNA 2.70 y superior) puede instalar la nueva versión desde el Instalador de DNA.

Nota: Si actualiza desde una versión de DNA antes de DNA 2.70, consulte nuestra página web, <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>, para obtener instrucciones.

- 1. Ejecute el nuevo archivo DNA SETUP.EXE en el PC donde está situado el servidor de DNA.
- Siga las instrucciones en pantalla. Se eliminará la versión anterior de DNA y se instalará DNA. Se mantendrá la configuración anterior de DNA.
- 3. Las Consolas y los Agentes se actualizarán con la nueva versión la próxima vez que se conecten al servidor.

Consola móvil de NetSupport DNA

La app móvil de DNA permite a un técnico, cuando está delante de su ordenador, buscar y ver un inventario detallado de hardware y software de cualquier PC de la red de la empresa. La app de la consola móvil de NetSupport DNA también incluye un escáner de código QR para ayudar a identificar de forma instantánea cualquier equipo, bien desde un código QR mostrado en la ventana del agente DNA, o de una etiqueta fijada al dispositivo. NetSupport DNA proporciona también una función de creación de etiquetas con códigos QR que incluye compatibilidad con detalles personalizados. La aplicación muestra un historial de todos los cambios efectuados al hardware, así como todas las instalaciones o desinstalaciones de software.

Además de las vistas de inventario y de historial, la app móvil de NetSupport DNA también indica las nuevas alertas de PC que han surgido en la red.

La aplicación de la consola móvil de NetSupport DNA puede descargarse gratis de las tiendas de <u>Google Play</u> y <u>Apple</u>.

Para obtener más información sobre la instalación y la configuración, haga clic aquí.

PROCEDIMIENTOS INICIALES

Ejecutar la Consola DNA

Después de la instalación, los Administradores (usuarios de Consola) pueden cargar la Consola DNA y consultar la base de datos.

- 1. Seleccione {Inicio}{Programas}{NetSupport DNA}{Consola DNA}.
- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo Inicio de sesión de Consola.

Servidor:		MARKETING01	-	
Nombre de	usuario:	Jane Smith		
Contraseña:		•••••		

- Confirme que la dirección o el nombre del servidor sea correcta. En caso contrario, puede introducir manualmente la información. Introduzca el Nombre de usuario y la Contraseña de Consola.
- 4. Haga clic en Aceptar.
- 5. Se mostrará la pantalla principal de la Consola NetSupport DNA.

Notas:

- Si está habilitado el modo seguro, el usuario de la consola tendrá tres intentos de abrir sesión antes de que su cuenta quede bloqueada. Tendrá que desbloquearla un administrador, a menos que el usuario de la consola tenga una dirección de correo electrónico y se hayan configurado los ajustes de correo electrónico. Después aparecerá la opción de reinicio y se enviará una contraseña provisional por correo electrónico. El usuario de la consola tendrá que cambiar su contraseña la próxima vez que abra sesión.
- Cuando abra la consola por primera vez, se le pedirá que configure el método de actualización de los agentes. Los agentes pueden actualizarse mediante una herramienta externa como GPO/SCCM, o automáticamente con el servidor NetSupport DNA. Si no está seguro, seleccione **Decidir más tarde** y consulte al administrador de su red. Para acceder a este diálogo, seleccione la pestaña Configuración y haga clic en **Gestionar actualizaciones del Agente**.
La Ventana Consola

La ventana Consola es la interfaz principal para acceder a todo el conjunto de opciones que proporciona DNA. Una práctica Vista de estructura le permite visualizar rápidamente datos de un PC, usuario, dispositivo o PC descubierto.

La primera vez que abra sesión en la consola, aparecerá una pantalla con un resumen de cada uno de los componentes principales de NetSupport DNA. Esta vista puede cambiarse a la Vista de eficiencia, que proporciona un panel de control que muestra de un solo vistazo cómo se está utilizando la tecnología, y resalta las áreas en las que puede mejorarse la eficacia para ahorrar costes y tiempo.

Nota : Únicamente el operario de consola puede modificar los ajustes de configuración de DNA en caso de que más de un operario esté registrado al mismo tiempo. Se avisará al segundo operario de que tiene acceso de sólo lectura.



Cinta/Barra de herramientas

La cinta da acceso a todos los componentes, herramientas y utilidades de configuración de DNA y está organizado en cinco fichas.

Inicio

Proporciona acceso los componentes de NetSupport DNA. Algunos componentes tienen un menú desplegable para acceder a funciones relacionadas. Cuando un componente está activo los iconos de funciones relacionados con el mismo también se muestran en la cinta.

Herramientas

Proporciona acceso a las herramientas de NetSupport DNA.

Consultas

La herramienta de Consulta mejora las opciones de generación de informes disponibles en DNA. Aunque los informes en pantalla y los informes predefinidos Cristal ofrecen una gran cantidad de información, la herramienta de Consulta le permite personalizar el resultado para satisfacer sus requisitos específicos.

Informes

NetSupport DNA proporciona informes en pantalla y optimizados para su impresión. Los informes en pantalla/vistas se presentan con gráficos explicativos de barras y circulares, y los datos clave de cada informe son explorables en profundidad "en vivo".

Configuraciones

Proporciona acceso a los perfiles, donde pueden configurarse los ajustes de los componentes y asignarse a usuarios, grupos de Active Directory, PCs y departamentos. Desde aquí se puede acceder a las Preferencias de la consola y se pueden añadir Operarios y asignarles Cargos.

Notas:

- Cuando se selecciona un departamento o usuario en la vista de estructura, aparecerá una pestaña adicional en la cinta. Esta pestaña proporciona acceso rápido a las funciones disponibles para ese departamento o usuario.
- Las funciones que aparecen en cada pestaña varían en función de la vista de estructura en la que se encuentre.

La cinta se puede minimizar haciendo clic en el símbolo 🏠 de la parte superior de la Consola.

Vista de estructura jerárquica

La vista de estructura muestra todos los Agentes DNA encontrados dinámicamente. De forma predeterminada, la estructura reflejará la estructura de su grupo de trabajo dominio, aunque puede personalizarla para adaptarla a sus necesidades individuales; or ejemplo, puede agrupar Agentes por ubicación geográfica o departamento. Para resaltar más un elemento en la vista de estructura, puede aplicar imágenes personalizadas a departamentos, grupos dinámicos, equipos y usuarios.

⊿		Departamentos 13
	⊳	Administración ¹
	⊳	Financiar ¹
	⊳	🗐 Soporte Técnico ⁶ 🔔
	⊳	Ventas 5

Para aplicar una imagen personalizada a un PC o usuario, selecciónela en la vista de estructura, haga clic con el botón derecho del ratón y seleccione **Propiedades**. Aparecerá el diálogo de Propiedades. Haga clic en y explore hasta encontrar la imagen deseada, que ahora aparecerá en la vista de estructura.

Puede seleccionar varios agentes en la estructura de PC y de usuarios, lo que le permitirá realizar la misma acción con varios agentes a la vez o ver componentes (p. ej. frases que activan la seguridad electrónica) de los agentes seleccionados. Seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes. Aparecerá una pestaña de selección en la cinta para indicar que ha seleccionado varios agentes y, desde aquí, podrá acceder a las distintas funciones disponibles.



Notas:

- La integración de NetSupport con Active Directory le permite ver la estructura erárquica según la estructura de Active Directory. Para ver PCs en sus Contenedores e Active Directory, vea Preferencias de Consola – Configuración de Active Directory; uede ocultar los Contenedores de AD en la estructura jerárquica si es necesario.
- Se pueden añadir marcadores a los equipos, usuarios y dispositivos en la vista de estructura de dispositivos, lo que le permite desplazarse rápidamente a un lugar determinado.
- Como opción predeterminada, tan solo los 100 primeros elementos de un departamento aparecerán en la vista de estructura. Para ver todos los elementos, haga clic en Más.

La vista de estructura se puede alternar entre las siguientes opciones:

- PC
- Usuarios

• Dispositivos

Descubiertos

En la parte superior de la vista de estructura hay una herramienta de búsqueda que le permite identificar y localizar agentes dentro de esa vista de estructura. Esta función no está disponible en la vista de estructura Descubiertos.

La estructura jerárquica de **PC** muestra los PC y los datos del propietario de PC asignado a ese PC. Es posible cambiar el propietario de PC en el cuadro de diálogo Usuarios vinculados. Los elementos no estándar pueden agregarse en la vista de PC.

Notas:

- Como opción predeterminada, los agentes móviles aparecerán en la vista de estructura en un departamento sin asignar. Estos agentes pueden moverse a un departamento adecuado; ver Añadir agentes a departamentos.
- La vista de estructura de PC puede ocultarse a los operarios. Esto puede resultar útil si desea que los operarios únicamente vean los datos de los usuarios con sesión abierta. Para ocultar al operario la vista de estructura de PC, seleccione la opción **Ocultar jerarquía del departamento/PC** al crear o editar operarios.

La estructura jerárquica de **Usuarios** muestra los usuarios conectados y sólo muestra los datos correspondientes a ellos, no del PC. Sólo se mostrarán las fichas Explorador, Detalles de usuario, Actividad, Control de dispositivos USB, Seguridad electrónica*, Medición de Internet, Medición de aplicaciones y supervisión de impresión cuando está seleccionada la vista de estructura de Usuarios.

La vista de estructura de **Dispositivos** muestra detalles de los agentes SNMP.

Nota: Puede personalizar cómo vis	sualizar los Agentes en las Vistas de
estructura. Haga clic en 📒	y seleccione un nombre de la lista.

La vista de estructura **Descubiertos** mostrará los equipos que no se hayan localizado al inicio. Puede configurar NetSupport DNA para que examine le red en busca de equipos que no tengan instalado el Agente. Una vez descubiertos, podrá ver un Inventario de hardware básico del equipo, y tendrá la opción de desplegar un Agente. **Nota**: La vista de estructura Descubiertos puede ocultarse si es necesario. Seleccione la pestaña Configuración y haga clic sobre el icono **General**. Aparecerá el diálogo de Configuración de DNA; haga clic en la opción **General** bajo Preferencias de la consola, y desmarque **Mostrar estructura de PC descubiertos**.

Además, puede crear Grupos dinámicos que le permitirán identificar rápidamente los Agentes que cumplen criterios específicos. Un ejemplo de grupo dinámico es "todos los PC con Windows 10". Se facilita una serie de grupos dinámicos de eficiencia y generales.

La vista de estructura puede filtrarse para que solo muestre equipos/usuarios/dispositivos que coincidan con una consulta de grupo dinámico. Seleccione el grupo dinámico deseado en la vista de estructura, haga clic con el botón derecho del ratón y seleccione **Aplicar como filtro**. Aparecerá una barra de filtros en la parte superior de la vista de estructura que indicará el filtro de grupos dinámicos que se ha aplicado. Para quitar el filtro, haga clic en **Borrar**.

Ventana de información

La ventana de información muestra los datos obtenidos de cada uno de los componentes rincipales de DNA. Para facilitar la navegación, aparecen iconos que identifican cada componente en todas las pestañas, excepto en la de Herramientas y Configuración.

Existen diversas vistas y filtros para cada componente, lo que le permite personalizar el contenido y formatear los datos que aparecen en la ventana de información.

Barra de estado

La barra de estado incluye un enlace al sitio web de NetSupport DNA e indica el servidor al que está conectada la consola y el usuario que tiene sesión abierta en la consola actualmente. Cuando esté visualizando Informes puede cambiar entre iseños, y hay disponible un deslizador de zoom. La barra de estado se puede activar o desactivar en la ficha Herramientas.

* El componente de seguridad electrónica solo están disponibles en la versión educativa de NetSupport DNA.

Crear usuarios de consola adicionales

Es posible crear inicios de sesión adicionales. A cada usuario se le asignarán derechos de **Administrador** u **Operario**, lo que le permite restringir las funciones de determinados usuarios de consola. Habrá que asignar un Cargo a los operadores. Un Cargo le permite determinar los derechos de acceso de los Usuarios, y a su vez asignar rápidamente los mismos derechos a varios usuarios distintos. Se pueden crear varios Cargos.

Para aumentar la seguridad de la consola, se puede activar el Modo seguro. Esto obliga a los usuarios de la consola a utilizar contraseñas complejas. Puede especificar de qué elementos debe constar una contraseña compleja, y tendrá la opción de inhabilitar las cuentas del operario al cabo de tres intentos fallidos de apertura de sesión.

- **Nota**: En la versión educativa de NetSupport DNA, pueden crearse usuarios de la consola al agregar contactos a la función de seguridad electrónica. Estos usuarios tendrán asignado un rol de protección que solamente puede ser editado o eliminado en el cuadro de diálogo Configurar usuarios de protección del alumnado.
- 1. En la ficha Configuración, seleccione el icono **Operarios**. Se mostrará el cuadro de diálogo Operarios de consola.

Nombre	Rol	Agregar	
Admin Sernando Garcia	Rol de administrador Usuario de protección del alump	<u>P</u> ropiedades	
Jaime Diaz	Administrador de protección del	Quitar	
🔒 Maria Lopez	Soporte 1	Roles	
		Opciones	
		<u>D</u> esbloquear	

 Para crear inicios de sesión para Operadores nuevos y asignarles un Cargo adecuado, haga clic en **Agregar**. Para editar un Usuario existente, seleccione el nombre y haga clic en **Propiedades**. Para crear o editar Cargos, haga clic en **Cargos**.

- 3. Para activar el modo seguro y decidir el nivel deseado para las contraseñas complejas, haga clic en **Opciones**.
- 4. Para eliminar un elemento, seleccione el Nombre y haga clic en **Quitar**.
- Las cuentas de operadores que hayan sido inhabilitadas pueden desbloquearse desde aquí. Seleccione el operador bloqueado, haga clic en **Desbloquear** y reinicie la contraseña (el operador puede cambiarla la próxima vez que abra sesión).

Nota: Únicamente el operario de consola puede modificar los ajustes de configuración en caso de que más de un operario esté registrado al mismo tiempo.

Crear o editar inicios de sesión de operario de consola

Este cuadro de diálogo se utiliza para crear o editar inicios de sesión adicionales de operario de consola.

1. Escriba el Nombre de usuario, que también actuará como el nombre de inicio de sesión, junto con su número de contacto y la dirección de correo electrónico si la conoce.

Nota: Se debe introducir una dirección correo electrónica única para el operario de la consola.

N	etSupport DNA			×
	Detalles de usuario			
	Nombre:	M Brown		
	Número de teléfono:	m.brown@werringtonsch.co		
	Correo electrónico:			
	Permisos			
	 Administrador 		Roles	
	 Operario 			
	Rol:	Rol 1 🔹		
	🗌 Ocultar jerarquía d	lel departamento/PC		
		Aceptar Cancelar	Ayuda	

- Haga clic en **Contraseña** para cambiar la contraseña de los operarios existentes. (sólo se mostrará cuando se editen los operarios existentes).
 - **Nota:** A la hora de establecer una contraseña tiene la opción de obligar al usuario a cambiarla por una que elija usted la primera vez que abra sesión (puede notificar al usuario por correo electrónico de que necesita efectuar este cambio). Se puede obligar a los operarios a utilizar contraseñas complejas activando el modo seguro.
- Puede asignarles derechos de Administrador (el campo Función no estará disponible) o elegir el nivel de acceso seleccionando la opción Operario. Seleccione el Cargo por asignar al Operador. Para crear un nuevo cargo, haga clic en Cargos.
- Seleccione la opción Ocultar jerarquía del departamento/PC para ocultar al operario la vista de estructura de la jerarquía de PC. El operario únicamente podrá ver los datos correspondientes a los usuarios con sesión abierta.
- 5. Haga clic en **Aceptar** cuando termine. Se le pedirá que registre una contraseña para el nuevo usuario.

Modo seguro

El modo seguro obliga a los usuarios de la consola a utilizar contraseñas complejas, lo que aumenta la seguridad de la consola DNA. Cuando se activa esta opción, el administrador que tiene abierta la sesión en esos momentos debe cambiar su contraseña inmediatamente, y los demás usuarios la próxima vez que abran sesión en la consola.

- 1. En la ficha Configuración, seleccione el icono **Operarios**.
- 2. En el diálogo del Operario de la consola, haga clic en **Opciones**.
- 3. Aparecerá el diálogo de modo seguro.

NetSupport DNA 2	×
Modo seguro	
Habilitar el modo seguro para el operador de la consola	
Opciones de contraseñas seguras	
Seleccionar al menos tres opciones en las que se habilitará el modo seguro	
∠ La contraseña debe constar de seis caracteres como mínimo	
La contraseña debe contener al menos una letra minúscula (de la A a la Z)	
La contraseña debe contener al menos una letra mayúscula (de la A a la Z)	
La contraseña debe contener al menos un número (del 0 al 9)	
✓ La contraseña debe contener al menos un símbolo (@, #,\$,% etc.)	
Inhabilitar cuenta	
Inhabilitar la contraseña del operador que no sea administrador tras 3 intentos fallidos de apertura de sesión	
Notificar al usuario de la consola	
☑ Informe a los operadores actuales de que deben cambiar su contraseña	
Aceptar Cancelar Ayuda	

Modo seguro

Habilite el modo seguro para los usuarios de la consola.

Opciones de contraseñas seguras

Seleccione qué opciones desea incluir para crear contraseñas complejas. Debe elegir un mínimo de tres opciones.

Inhabilitar cuenta

Esta opción desactivará las cuentas que no pertenezcan al administrador si se ha introducido una contraseña incorrecta tres veces.

Notificar al usuario de la consola

Se informará por correo electrónico a los usuarios de la consola de que deben cambiar su contraseña por una segura la próxima vez que abran sesión.

Nota: Los ajustes del correo electrónico deben configurarse antes de poder enviar notificaciones por correo electrónico.

Crear o editar cargos de consola

Este diálogo se utiliza para crear Cargos nuevos y editar los ya existentes. Un Cargo le permite establecer los derechos de acceso por asignar a los Operadores. Una vez creado un Cargo, se puede asignar fácilmente a varios Operadores.

Nota: Los administradores obtendrán automáticamente acceso total, y les será asignado el Cargo de administrador.

1. Desde el diálogo del operario, haga clic en **Roles**. Aparecerá el diálogo Roles de consola.

1			
	-	٠	

 Haga clic en para crear un nuevo Cargo; teclee el nombre del Cargo y elija entre Operador de sólo lectura u Operador administrador. Puede hacer una copia de un cargo actual; para ello seleccione **Copia de cargo** y elija el cargo que desee copiar en la lista desplegable.

Nota: Por defecto, un Operador de sólo lectura tendrá los derechos de administración anulados, y el Operador administrador tendrá todos los derechos de acceso.

logo de rol de consola	
Nombre de rol:	Rol 1 🔹 🛨 🗙
emisos	
Departamentos de PC raíz:	Departamentos/Administración, Departamentos/Financiar
	Mostrar toda la actividad de estos PC (desmarcar para restringirse a los usuarios específicados en la raíz de usuario siguiente)
Departamentos de usuario raíz:	Evaluation
	Mostrar actividades de estos usuarios solamente en cualquier PC (desmarcar para restringirse a los PC especificados en la raíz de PC anterior)
Grupo del Directorio Activop:	
Componentes	^
Alerta SNMP Puede cambiar Puede editar pi Puede editar pi	las configuraciones ropiedades
Puede crear y a	asignar políticas
Avisos	
Puede cambiar	las configuraciones
Duodo añadir o	ditar o borrar olementos
Control remoto	
Puede configur	ar el control remoto
<	>
	Aceptar Cancela

- 3. Para hacer posible un mayor control sobre las funciones del operario y las áreas a las que tienen acceso los operarios, seleccione los niveles de la vista de estructura que puede ver y utilizar el operario al abrir sesión (departamento o contenedor de Active Directory) haciendo clic en ; se puede aplicar a la estructura de PC y a la estructura de Usuarios. Como opción predeterminada, podrá ver toda la actividad del usuario en los equipos y toda la actividad por parte de los usuarios en cualquier PC de sus departamentos raíz. Por ejemplo, si tiene seleccionado el departamento de Soporte en su departamento de PC raíz y un usuario que no pertenezca a ese departamento abre sesión en un PC de soporte, usted podrá ver esa actividad. Desmarque la casilla correspondiente para restringir el acceso a PCs y usuarios del departamento raíz.
- 4. Si se han configurado los contenedores de Active Directory, dicha configuración determinará el nivel de acceso del Operador.
- 5. Se puede asignar un grupo de Directorios activos Windows a un

Cargo haciendo clic en . Si el usuario es miembro de un grupo del Directorio activo, recibirá autentificación previa para acceder a la Consola sin necesidad de abrir una sesión.

- **Nota**: Si un usuario se retira del grupo del Directorio activo, seguirá teniendo acceso a la Consola iniciando una sesión con su nombre de usuario y contraseña. Puede forzar la autentificación del Directorio activo desde el Asistente de bases de datos de DNA. El usuario no tendrá acceso a la Consola a menos que haya recibido la autentificación correspondiente en el Directorio activo.
- 6. Seleccione los Componentes que necesite gestionar el Operador.
- 7. Para eliminar un Cargo, seleccione el que desee y haga clic en 🛃
- 8. Cuando haya terminado, haga clic en **Aceptar**. Ahora podrá asignar el Cargo a un Operador.
- **Nota:** En la versión educativa de NetSupport DNA hay disponibles dos cargos de protección del alumnado, ambos relacionados con la función de seguridad electrónica. Los cargos de protección del alumnado únicamente pueden asignarse cuando esté agregando contactos de seguridad electrónica. Para obtener más información, véase la sección Cargos de protección del alumnado.

Herramienta de Descubrimiento y Despliegue

La utilidad Descubrimiento y Despliegue ofrece a los administradores de red la posibilidad de instalar y configurar NetSupport DNA Agente en varias estaciones de trabajo sin necesidad de ir a cada estación de trabajo.

Puede buscar en la red utilizando un intervalo de direcciones IP, la red actual de Windows o Active Directory.

Nota: NetSupport DNA proporciona una herramienta de detección automática de Agentes, que le permite localizar automáticamente equipos que no tengan ya instalado un agente de NetSupport DNA.

La utilidad Descubrimiento y Despliegue se puede utilizar para realizar el despliegue en ordenadores que ejecuten los siguientes sistemas operativos:

- Windows XP
- Windows 2003
- Windows Vista
- Windows Server 2008\2008r2
- Windows 7
- Windows 8/8.1
- Windows Server 2012
- Windows 10

Nota: si está utilizando Windows XP Home, Windows Vista Home Premium o Windows 7, ediciones Starter y Home, la utilidad Descubrimiento y Despliegue no podrá funcionar a causa de limitaciones del sistema operativo.

¿Cómo funciona NetSupport DNA Deploy?

Una vez configuradas las opciones de Deploy, la utilidad Descubrimiento y Despliegue funciona conectándose al equipo de destino mediante uso compartido de archivos e impresora.

Este método requiere acceso al Admin\$ del equipo de destino y tendrá que conectarse como usuario con acceso de administrador local (es posible que le pidan los datos de usuario).

Una vez autenticado, el paquete de archivos de NetSupport DNA se copia en la siguiente carpeta del PC remoto mediante la conexión al uso compartido de Admin\$: C:\Windows\pcirdist.tmp\

Finalmente, después de que los archivos se hayan copiado en el PC de destino, el archivo instalador se ejecuta utilizando el servicio de llamadas a procedimiento remoto (RPC).

¿Cuáles son los requisitos?

Para desplegar correctamente los componentes de NetSupport DNA Agente en los equipos de destino, se necesitan los siguientes elementos:

- El uso compartido de archivos e impresoras debe estar habilitado en el equipo de destino.
- La directiva "modelo de seguridad y recursos compartidos para cuentas locales" debe estar establecida en {Clásico} en el equipo de destino.
- La cuenta de usuario utilizada para conectarse al equipo de destino debe tener permisos de administrador local en el equipo de destino.
- La detección de redes debe estar habilitada en los equipos de destino que ejecuten Windows Vista\7.
- Las restricciones remotas UAC deben estar deshabilitadas en los equipos de destino que ejecuten Windows Vista y Windows 7 en un entorno de grupo de trabajo.

			Q			Agregar	Excluir Ac	tualizar 🔻 Seleccionar 🔻
Equipo	Departamento	Dirección IP 10.0.0.0 10.0.0.1 10.0.0.2	Nombre DNS	Dirección MAC	Plataforma	Agent DNA	Restricciones de Int	Manufacturer
NSLWEB003	UK	10.0.0.3		00-04-23-5F-4	Acceso denegado			Intel Corporation
NSLSTORE001	NSL UK	10.0.0.6 10.0.0.7 10.0.0.8 10.0.0.9 10.0.0.10 10.0.0.11 10.0.0.12 10.0.0.13 10.0.0.14 10.0.0.15		00-00-00-00-0 00-0C-29-8F-1	Unix/Linux Acceso denegado			XEROX CORPORATION Wiware, Inc.

Detección y Despliegue en equipos

1. En la ficha Herramientas, haga clic en el icono **Descubrimiento y Despliegue**.

- 2. Seleccione el método para localizar los equipos, por dirección IP, red Windows o Active Directory.
- 3. Haga clic en Agregar.
- 4. Si busca por dirección IP, escriba el intervalo de direcciones o seleccione una entrada de intervalo de direcciones IP anterior (se almacenan las diez últimas entradas). Seleccione los grupos de red si utiliza redes de Windows, o seleccione los PC que desee incluir si utiliza Active Directory.
- 5. Haga clic en **Aceptar** para buscar los equipos que cumplan con los criterios de búsqueda.
- Para ayudarle a identificar los PCs que se incluirán o excluirán del despliegue, se puede ordenar la lista seleccionando los encabezamientos de las columnas. Puede localizar rápidamente un PC concreto escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda.
- 7. Si es necesario, puede definir aún más la lista eliminando los equipos que no desea incluir en el despliegue. Por ejemplo, los Agentes 'no válidos' o los que se hayan identificado con un Agente DNA ya instalado. Haga clic en **Seleccionar** y seleccione la tarea correspondiente de la lista desplegable. Haga clic en **Excluir** para quitar los elementos resaltados.
- En los PCs restantes, seleccione los PCs donde desee realizar el despliegue. Para incluir todos los equipos, haga clic en Seleccionar – Todos los Agentes, o bien seleccione individualmente los elementos con Mayús-Clic o Ctrl-Clic.
- 9. Haga clic en **Desplegar** cuando haya terminado.
- Si hay algún PC en uso en el momento del despliegue, puede enviar una instrucción a los usuarios antes de iniciarlo. Haga clic en Opciones. Se mostrará el cuadro de diálogo Opciones de despliegue.
- 11. Haga clic en **Iniciar**.
- 12. Para desplegar una desinstalación remota para eliminar el Cliente DNA, haga clic en **Desinstalar**.

Cuadro de diálogo Opciones de despliegue

pciones de despliegue		>			
Servidor DNA (e) nshet002.uk.pci-group (c) Dirección especificada por usuario (c) , c) , c) , c)	Otras opciones				
Restricciones de Internet ☑ Activar LSP/controlador del filtro (requiere reinicio) 目 LSP se utiliza en Windows XP a Windows 7 ⊟ controlador del filtro se usa en Windows 8 y posterior	Reintentar despliegues fallidos Activar reintentos Número de reintentos: 3 Tiempo entre reintentos[nimutos]:				
Opciones de reinicio: ● Avisar al usuario para que reinicie el equipo O Forzar el reinicio ☑ Reiniciar automáticamente si no está conectado	Aceptar	Cancelar <u>Ay</u> uda			

Servidor DNA

Esta opción confirma la dirección de su Servidor DNA.

Restricciones de Internet

Para utilizar las funciones de bloqueo de Internet de DNA, se recomienda que LSP/Controlador del filtro esté activado.

En estas circunstancias, el equipo de Agente se deberá reiniciar para completar la instalación. Compruebe si los equipos están en uso antes de seleccionar.

Opciones de reinicio

Avisar al usuario para que reinicie el equipo

Esta opción ofrece al usuario la posibilidad de reiniciar el PC cuando lo desee.

Forzar el reinicio

Se forzará un reinicio inmediato sin ninguna indicación.

Reiniciar automáticamente si no está conectado

Esta opción se puede incluir junto con cualquiera de las opciones de reinicio anteriores.

Otras opciones

Desactiva la opción de desinstalación en Agregar o quitar programas para garantizar que el usuario no pueda eliminar el Agente DNA.

Reintentar despliegues fallidos

Esta opción indica si se volverá a intentar automáticamente el despliegue en caso de fallo. Especifique el número de reintentos y el intervalo entre éstos.

Haga clic en Aceptar para iniciar el despliegue.

Notas:

- Si despliega a más de 100 equipos simultáneamente, se mostrará una advertencia. Es posible que se produzcan sobrecargas si se realiza el despliegue a un gran número de PCs, por lo que es posible que prefiera realizar el despliegue en fases.
- Es posible ejecutar varias sesiones de despliegue simultáneamente, lo que le permite desplegar a grupos adicionales de PCs si es necesario. Simplemente repita el paso 1 anterior para abrir una nueva ventana de Despliegue.

Despliegue en Windows XP

Para poder desplegar NetSupport DNA Client en Windows XP Professional, debe tener acceso a Admin\$ share en el equipo remoto con el fin de transferir el paquete que se desplegará. De forma predeterminada, no se permite el acceso a Admin\$ share.

Para activar el acceso de red:

- 1. En las herramientas Administrativas, seleccione Normativa de seguridad local.
- 2. Seleccione {Configuración de seguridad}{Normativas locales} {Opciones de seguridad}.
- 3. Seleccione {Acceso de red : compartir y modelo de seguridad de las cuentas locales}.
- 4. Modifique el ajuste de esta normativa a {Clásico los usuarios locales se autentifican como ellos mismos}.

El Admin\$ share estará ya disponible y podrá realizar el despliegue de la forma habitual.

Windows Firewall bloqueará de forma predeterminada toda la actividad de red producida por NetSupport DNA. Para que NetSupport funcione correctamente, ahora hay disponible una utilidad que permitirá configurar Windows Firewall.

Para activar NetSupport DNA en la Configuración de Windows Firewall

- 1. Descargue el archivo ICFCONFIG.EXE (enlace en <u>www.netsupportsoftware.com/support/</u>)
- 2. Ejecute esta utilidad en un equipo que tenga NetSupport DNA instalado por medio del siguiente comando

ICFCONFIG -e DNA.

3. Se crearán todas las entradas correspondientes en la Configuración de Windows Firewall para que NetSupport DNA funcione correctamente.

La utilidad ICFCONFIG también se puede utilizar par quitar un producto NetSupport de la Configuración de Windows Firewall; consulte nuestra página web en <u>www.netsupportsoftware.com/support</u> para todas las opciones de línea de comandos de ICFCONFIG.

Despliegue en Windows Vista

Debido a las mayores restricciones de seguridad en Windows Vista, la función de despliegue no se puede utilizar para desplegar equipos que ejecutan Windows Vista que no formen parte de un dominio.

Cuando se realiza el despliegue en un equipo que ejecuta Windows Vista dentro de un dominio, el usuario de Consola debe estar registrado en el dominio o debe introducir las credenciales de usuario de una Cuenta de dominio que tenga derechos de administrador en el equipo de destino.

Nota: La opción Avisar usuario del Despliegue no está soportada en Windows Vista.

Detección automática de Agentes

NetSupport DNA le permite localizar automáticamente equipos en toda su red que no tengan ya instalado un agente de NetSupport DNA. Pueden crearse intervalos de exploración, que le permiten explorar automáticamente tantos intervalos de direcciones IP como sean necesarios. Una vez localizado el Agente, se puede ver un inventario básico de hardware y se puede instalar un Agente DNA (para equipos con Windows).

Configuración de un intervalo de exploración

- 1. En la vista de estructura Descubiertos, haga clic en el icono **Configurar**.
 - **Nota**: Si aún no se ha habilitado la detección automática, aparecerá un encabezado en la ventana de información para avisar de ello. Desde aquí podrá acceder a los ajustes de configuración.
- 2. Aparecerán los ajustes de Detección automática.

abilitar						
todo de exploración:		Cambiar				
cutar al inicio y después	cada 60 minuto:	5				
ntervalo de exploración						
61 N/ 01	->		a.	0.82		
Range						Agregar
10.0.0.10-10.0.5.255						Fliminar
10.0.0.0-10.0.0.255						
Credenciales						
Nombre de usuario	uk\dnadisc	over				
Contraseña			Rei	ntroducir		

- 3. Seleccione **Habilitar** e introduzca los intervalos de direcciones IP a explorar.
- 4. Introducir credenciales de dominio permite a NetSupport DNA determinar si se puede desplegar el agente DNA en un equipo determinado.
- 5. Haga clic en **OK**.
- 6. Los equipos detectados aparecerán en forma de lista en la vista de estructura Descubiertos.

Administración de equipos descubiertos

NetSupport DNA detectará nuevos equipos de la red aunque no tengan instalado el agente de NetSupport DNA.

Los nuevos equipos detectados, independientemente del tipo, aparecerán en forma de lista en la vista de estructura Descubiertos. Sin embargo, si NetSupport DNA no puede determinar el tipo de equipo, aparecerán en una lista aparte titulada "Desconocidos", y el operario podrá actualizar manualmente las propiedades según sea necesario.

Si se han suministrado credenciales de dominio al buscar nuevos equipos, NetSupport DNA proporcionará un inventario básico de hardware antes de instalar el agente de NetSupport DNA correspondiente.

Como opción predeterminada, cuando NetSupport DNA descubre un nuevo equipo, aparecerá un elemento emergente para notificárselo. Este elemento puede desactivarse en Preferencias de la consola, en las opciones de la sección General.

Desde la lista Descubiertos, puede escoger desplegar el agente de NetSupport DNA en los equipos deseados.

Nota: El agente de NetSupport DNA solo puede desplegarse en equipos con Windows.

Los equipos en los que no desee desplegar un agente pueden omitirse y se eliminarán de la lista. Aunque aún aparecerán en el diálogo de equipos descubiertos. Desde aquí, podrá incluirlos en la vista de estructura Descubiertos si es necesario acceder a ellos.

- 1. En la vista de estructura Descubiertos, haga clic en el icono **Administrar**.
- 2. Aparecerá el diálogo de Equipos descubiertos.
- 3. Todos los equipos detectados aparecerán en la lista.
- 4. Los equipos que se hayan omitido pueden volver a incluirse en la vista de estructura Descubiertos.

Detección de dispositivos

La pantalla de detección de SNMP permite configurar NetSupport DNA para examinar una serie de direcciones de red e informar de los dispositivos correspondientes detectados, como impresoras y puntos de acceso. Estos dispositivos se pueden almacenar en DNA y se pueden supervisar los datos en tiempo real (por ejemplo, niveles de tinta o tóner) desde la consola.

Nota: Debe asegurarse de que SNMP esté habilitado en el dispositivo para que NetSupport DNA pueda detectarlo.

- 1. En la vista de estructura, haga clic en **Detección de dispositivos**.
- 2. Aparecerá el diálogo de Supervisión de SNMP.

r
r
iar
enviar
nar

- Seleccione el servidor SNMP de NetSupport DNA deseado en la lista desplegable. Haga clic en Más para ver los detalles del servidor y los dispositivos que haya detectado el servidor.
- 4. Introduzca el intervalo de direcciones IP que desea explorar para detectar dispositivos y ajuste el nivel de seguridad por aplicar. Como opción predeterminada, el nivel de seguridad estándar utilizará una cadena de comunidad "pública" y no buscará dispositivos v3. Para crear un nuevo conjunto de ajustes de seguridad, haga clic en **Editar**.

5. Haga clic en **Enviar** para descubrir dispositivos.

Nota: Según el intervalo de direcciones IP introducido, detectar los dispositivos podría llevar bastante tiempo.

6. Aparecerá el estado de la solicitud de detección. Puede desplazarse

por las pantallas anteriores mediante los iconos

Nota: Al hacer clic en el estado aparecerá un diálogo que muestra los resultados de los dispositivos detectados.

>

7. Se puede volver a enviar la solicitud de exploración si es necesario, haciendo clic en **Reenviar**.

Secciones de pantalla

En la consola de NetSupport DNA, las propiedades SNMP están agrupadas en secciones de pantalla. Este diálogo le permite gestionar y crear secciones de pantalla y las propiedades que contienen dichas secciones.

De forma predeterminada, hay tres secciones: Propiedades estándar, Propiedades de impresora y Propiedades de interfaz.

Nota:	La consola	mostrará u	ina sección	únicamente	si el	dispositivo
	informa de	alguna de	sus propie	dades.		

						Se utilizan secciones de pantalla para agrupar propiedades	
Nombre					U	relacionadas para mostrar en la consola. Las propiedades estándar	У
Standard Prope	erties					El orden de las otras secciones puede cambiarse según sea necesi	ar. ario
Printer							iene
Interface Prop	erties			\sim		las propiedades de una sección no aparecerá	10110
Descripción:							
Displays predefi Display Section	ned standard prope for other propertie	erties for all SNMP s to be displayed	Agents and is	e default			
Creada por:							
Nuevo	Elminar						
ropiedades							
Nombre de propie	bebe	Descrip	ición			*	
Name Name		An ad	ministratively-a	gned name for this mana	aged node		
☑ IPAddress		IPAdd	ress				
Versions		Versio	ns	Table seals			1
✓ Description		A text	cual description	r the entity		numberen sunne hant an initializend	V
		The t	evtual identific	work management port	of or this m	system was ast re-initialized	
Contact		The n	hysical location	this node	intoi una ini	anaged node, cogeciler with mornacon on now to com	
Contact	ect ID	The y	endor's author	tive identification of the	network m	ranagement subsystem contained in the entity	
Contact Location						>	
Contact Contact Cocation System Obje			-				
Contact Contact Cocation System Object	Quitar	Mover	Config				

Para crear una nueva sección de pantalla, haga clic en **Nueva** e introduzca un nombre y una descripción para la nueva sección.

Puede ver qué dispositivos enumeran propiedades de una sección determinada. Seleccione la sección deseada y haga clic en **Dispositivos de sección**.

Aparecerán enumeradas las propiedades de cada sección. Para cambiar el orden en el que aparecen, haga clic en los iconos . Para editar la configuración de las propiedades, haga clic en **Config**. Aparecerá el resumen de estado de las propiedades. Para editar una propiedad, seleccione la propiedad deseada y haga clic en **Editar**.

Las propiedades pueden transferirse de una sección a otra. Seleccione la propiedad deseada, haga clic en **Mover** y seleccione la sección a la que desea transferir la propiedad.

Nota: No se puede mover propiedades predeterminadas de las secciones de propiedades Estándar ni de Interfaz.

Para agregar nuevas propiedades, haga clic en Agregar.

Nota: Para obtener información sobre propiedades OID, visite nuestra base de conocimientos y consulte el artículo "NetSupport DNA SNMP support" (Asistencia SNMP de NetSupport DNA).

Integración con Active Directory

NetSupport DNA se integra con Active Directory permitiendo configurar los PC y los usuarios en la Consola DNA de modo que refleje su posición relativa en la estructura del contenedor del Active Directory. Todo cambio realizado en la estructura AD queda automáticamente reflejada en DNA. La información del usuario puede también recuperarse desde el Active Directory.

NetSupport proporciona una plantilla Administrativa predefinida, NetSupportDNA.ADM, que contiene las opciones configurables. Cuando se instala NetSupport, la plantilla se copia en la carpeta del programa NetSupport DNA, que a su vez deberá copiarse en la carpeta que contenga cualquier plantilla ADM existente.

La plantilla NetSupportDNA.ADM le permite configurar los ajustes de política para NetSupport DNA: los parámetros de conexión de Puertos, las propiedades de Dirección del Servidor NetSupport DNA y la vinculación de los datos del usuario de NetSupport DNA.

NetSupport DNA brinda a los usuarios la capacidad de conectarse automáticamente a la Consola DNA sin necesidad de iniciar sesión, basándose en su afiliación a un grupo Windows. Al crear un Rol de Consola se puede asignar un grupo Windows Active Directory; esto le permite al usuario que se le autentifique basándose en su inscripción.

Nota: El agente de NetSupport DNA puede instalarse mediante Active Directory. Véase la sección Instalación mediante Active Directory para ampliar información.

Vista de estructura Active Directory

Por defecto, NetSupport DNA visualiza la vista de estructura departamental estándar; si está trabajando con Active Directory podría ser útil tener visualizados los PC y los Usuarios en la misma estructura de árbol.

Nota: La carpeta de Contenedores de Active Directory se visualiza por defecto en la estructura jerárquica, pero se puede ocultar si es necesario.

- 1. Haga clic sobre el icono General de la pestaña Configuración.
- 2. Aparecerá el diálogo de configuración de DNA; seleccione la opción **Configuración de Active Directory**.

- 3. Seleccione Distribuir PCs en sus Contenedores Active Directory en vez de Departamentos, si procede.
- 4. Se desplazarán los Agentes al Contenedor Active Directory pertinente para reflejar su posición en la estructura.
- **Nota**: Cuando se mueven los Agentes a sus Contenedores de Active Directory, las configuraciones de departamento anteriores podrían no ser aplicables al Contenedor de Active Directory. Así que revise las configuraciones de componente y Agente para asegurarse de que se han aplicado las configuraciones correctas.

Para más información sobre cómo configurar las políticas Active Directory consulte <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>.

Gestionar actualizaciones del Agente

NetSupport DNA proporciona la capacidad de actualizar automáticamente los agentes mediante una función de actualización inteligente. Otra opción, si la prefiere, es utilizar una herramienta externa como GPO/SCCM.

Notas:

- La función de actualización inteligente está inhabilitada de forma predeterminada.
- Únicamente los administradores tendrán acceso para decidir cómo se gestionan las actualizaciones de los agentes.
- Este diálogo aparecerá cada vez que abra la Consola de NetSupport DNA, y le preguntará cómo prefiere que se actualicen los agentes.

Habilitar la función de actualización inteligente

- 1. Seleccione la pestaña Configuración.
- 2. Haga clic en Gestionar actualizaciones del Agente.

NetSupport DNA	×
Actualización del Agente	
O Desactivada - Las actualizaciones de los agentes las gestiona una herramienta externa, p. ej	
Si instaló sus agentes originalmente con una herramienta externa, deberá instalar la actualización con el mism mecanismo	10
 Automática - Las actualizaciones de los agentes las gestiona el servidor NetSupport DNA Los agentes serán actualizados automáticamente al conectarse al servidor 	
Aceptar Cancela	ar

- 3. Seleccione Automática Las actualizaciones del Agente las gestiona el servidor NetSupport DNA.
- 4. Ahora los agentes se actualizarán automáticamente mediante la función de actualización inteligente.

Crear un departamento

La vista de estructura es altamente configurable, y le permite personalizar su configuración DNA para reflejar la estructura de su compañía. Se pueden aplicar sus propias imágenes personalizadas para resaltar más claramente el departamento en la vista de estructura. Es posible agregar manualmente los Departamentos y mover los Agentes entre Departamentos según sea necesario.

- 1. En la vista de estructura, seleccione Departamentos o el nombre de un departamento concreto.
- 2. Haga clic con el botón derecho y seleccione Nuevo departamento.

Propiedades				
Nombre:				
1				
Descripción	:			
Aspecto				
Color:	Color:			
Imagen:	×			Borrar
Principal				
Buscar				Q
¥-Щ ¥	'NetSupport' (Eval Departament Admin Dept He > Student > Support	uation) os eads :s		
		Asignar	Rea	signar

3. Se mostrará el cuadro de diálogo Nuevo departamento.

- 4. Introduzca el nombre del departamento y una descripción adecuada.
- 5. La apariencia del departamento en la vista de estructura puede personalizarse. Se puede aplicar un color al departamento y se le

puede asignar una imagen personalizada. Haga clic en **e** para examinar los archivos y encontrar la imagen deseada.

6. Decida en qué nivel de la vista de estructura desea insertar el departamento, seleccionando el Nivel. Para buscar un departamento principal, introduzca el nombre del departamento, o parte del

nombre, y haga clic en \checkmark . Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede desplazarse por ellas mediante las flechas. Haga

clic en 🞽 para borrar la búsqueda.

7. Haga clic en **Aceptar**.

Nota: Las opciones **Asignar/Reasignar** solo están activas mientras se están editando las propiedades de un departamento existente.

Cambiar propiedades de Departamento

Este cuadro de diálogo se puede utilizar para:

- Cambiar las propiedades generales de un departamento;
- · Cambie el aspecto del departamento en la vista de estructura;
- · Asociar un departamento con un nuevo nivel en la estructura;
- Eliminar un departamento;
- Mover PCs de Agente entre departamentos.
- 1. Seleccione el departamento correspondiente en la vista de estructura.
- 2. Haga clic con el botón derecho y seleccione **Propiedades**.

opiedades de departamento		
Propiedades		
Nombre:		
Students		
Descripción:		
Aspecto		
Color: Color:		
Imagen:		Borrar
Principal		
Buscar		0
V-U 'NetSupport' (Ex Departame Admir Dept > - Support	raluation) ntos Heads ort	
	Asignar	Reasignar
Eliminar	Aceptar Cance	elar Ayuda

Propiedades

Si es necesario se pueden cambiar el nombre y la descripción del departamento.

Aspecto

Se puede cambiar el color asignado al departamento y, si se ha añadido una imagen personalizada, se puede editar (haga clic en la imagen y seleccione una nueva) o eliminar (haga clic en **Borrar**). Si no hay

imagen, se puede añadir haciendo clic en 🎽

Principal

El departamento se puede mover en la vista de estructura si hace clic en un nuevo Nivel. Para buscar un departamento principal, introduzca el

nombre del departamento, o parte del nombre, y haga clic en \checkmark . Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede desplazarse por ellas mediante las flechas. Haga clic en \varkappa para borrar la búsqueda.

Asignar

Le permite agregar Agentes al departamento actual.

Reasignar

Le permite trasladar Agentes del departamento actual.

Nota: Sólo los Administradores pueden crear departamentos o mover equipos entre departamentos.

Eliminar

El departamento seleccionado se puede eliminar de la estructura siempre que no haya Agentes asociados a éste en este momento.

Nota: No puede eliminar contenedores de Directorio Activo, incluso si están vacíos. Se eliminarán automáticamente la próxima vez que se reinicie el servicio del Servidor.

Agregar Agentes a Departamentos

Cuando se instala un Agente DNA, se agrega dinámicamente al dominio correspondiente a la vista de estructura de la Consola. Sin embargo, los operarios de la Consola pueden personalizar la vista de estructura para incluir departamentos adicionales y mover Agentes entre estas áreas.

Es posible mover un Agente individual simplemente arrastrando y soltando el PC correspondiente entre los departamentos en la vista de estructura. También es posible editar los Detalles de usuario. Haga clic con el botón derecho del ratón sobre el Agente deseado en la vista de estructura, seleccione **Editar detalles** y actualice el campo de departamento.

Es posible mover varios Agentes con la función **Asignar/Reasignar**.

- 1. En la vista de estructura, haga clic con el botón derecho en el Departamento correspondiente al que mueve Agentes o desde el que los mueve.
- 2. Seleccione **Propiedades**. Se mostrarán las propiedades del Departamento seleccionado.
- 3. Haga clic en **Asignar** o **Reasignar** en función de si mueve los PCs de Agente al Departamento o desde éste.
- 4. En la lista PCs disponibles, seleccione el PC que vaya a mover y

haga clic en 🚬. Repita el proceso para los demás PCs que desee mover.

Nota: Para buscar un elemento en la vista de estructura, introduzca el nombre, o parte del nombre, del PC en el recuadro de

búsqueda, y haga clic en 🥍. Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede desplazarse por ellas

mediante las flechas. Haga clic en imes para borrar la búsqueda.

	- I DCI d	in the Connect deads store dependence the	
cuadro de diálogo permite mover rápidament 3s disponibles Buscar ✓ –Щ 'NetSupport' (Evaluation) ✓ –Щ Departamentos Admin — Dept Heads > – Students	e los PCs al depar	amerito Support desde otros departamentos. PCs de departamento ✓ – ∰ 'NetSupport' (Evaluation) ✓ – ∰ Departamentos → – ☐ Support	
		Aceptar Cancelar	Avuda

- 5. Si ha movido un PC de Agente por error, haga clic en 🔽 para reasignarlo al departamento original.
- 6. Haga clic en **Aceptar** cuando haya terminado.

Grupos dinámicos

Esta función constituye un método rápido y fácil para agrupar Agentes según condiciones específicas. Los usos típicos pueden ser la identificación de usuarios que utilizan hardware o software cuya fecha ha vencido.

NetSupport DNA proporciona una serie de grupos dinámicos de eficiencia y generales. Los grupos dinámicos relacionados con la Vista de eficiencia se guardan en la carpeta de Eficiencia, y todos los demás se guardan en la carpeta General de la Vista de estructura. Se pueden crear nuevas carpetas haciendo clic con el botón derecho del ratón sobre Grupos dinámicos, y seleccionando **Nueva carpeta**, o al crear un nuevo grupo dinámico.

Nota: La vista de estructura puede filtrarse para que solo muestre equipos/usuarios/dispositivos que coincidan con una consulta de grupo dinámico. Seleccione el grupo dinámico deseado en la vista de estructura, haga clic con el botón derecho del ratón y seleccione **Aplicar como filtro**. Aparecerá una barra de filtros en la parte superior de la vista de estructura que indicará el filtro de grupos dinámicos que se ha aplicado. Para quitar el filtro, haga clic en **Borrar**.

Cómo crear un nuevo grupo dinámico

- 1. En la vista de estructura, haga clic con el botón derecho en **Grupos** dinámicos y seleccione **Nuevo Grupo Dinámico**.
- 2. Aparecerá el diálogo Nuevo grupo dinámico.

ropiedades		
Nombre:	-	Reasignar
Copiar de	N\A -	
Descripción:		
Carpeta:	General 👻	Nuevo
opolonoo		
Mostrar en la vista Aspecto:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola Componentes	
Mostrar en la vista Aspecto:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola	
Mostrar en la vista Aspecto:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola Componentes	
Mostrar en la vista Aspecto:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola	
Mostrar en la vista Aspecto: Imagen:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola Componentes 	Borrar
✓ Mostrar en la vista Aspecto: Imagen:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola	Borrar
Mostrar en la vista Aspecto: Imagen: Mostrar sólo para e Leer sólo para otro:	de estructura de los grupos dinámicos de la consola Componentes	Borrar
Mostrar en la vista Aspecto: Imagen: Mostrar sólo para e Leer sólo para otro: (a) Actualizar según se	de estructura de los grupos dinámicos de la consola Componentes	Borrar

- 3. Escriba un Nombre y una Descripción para el nuevo Grupo.
- 4. Es posible copiar un grupo dinámico existente (las condiciones del grupo dinámico original se aplicarán al grupo nuevo). Seleccionar el grupo dinámico deseado de la lista desplegable **Copiar de**.
- 5. En la lista desplegable **Carpeta**, seleccione la carpeta en la que se va a ubicar el grupo dinámico. Para crear una nueva carpeta, haga clic en **Nueva**, introduzca un nombre y haga clic en **Aceptar**.
- 6. Seleccione las **Opciones** correspondientes:

Mostrar en la vista de estructura de grupos dinámicos de la Consola

Esta opción es una búsqueda única de un grupo específico de PCs. Puede elegir que no se agregue el grupo a la vista de estructura.

Aspecto

Si el nuevo grupo aparece en la vista de estructura, seleccione el icono que desea asociarle. Se facilita una selección de imágenes, o también se puede utilizar una imagen personalizada.

Imagen

Para asignar su propia imagen personalizada al nuevo grupo, haga clic en y explore la estructura de archivos para encontrar la imagen deseada.

Mostrar sólo para este usuario de Consola

Seleccione esta opción si desea que el nuevo Grupo sólo sea visible para este usuario de Consola.

Leer sólo para otros usuarios de Consola

Si desea que otros usuarios de Consola puedan ver el nuevo Grupo pero no lo puedan modificar, puede hacer que este Grupo sea de sólo lectura.

Actualizar según sea necesario

Active esta opción si desea agregar automáticamente al grupo los nuevos PCs de Agente que cumplan los criterios.

Instantánea. Actualizdo por medio del comando almacenamiento en el editor

En lugar de agregar automáticamente nuevos PCs al grupo, puede realizar una instantánea y actualizar la lista de Agentes con el comando Almacenar, disponible en el editor de Grupos de usuarios de dinámicos.

- Haga clic en **Reasignar** para asignar el Grupo a un usuario de Consola diferente. Esto está disponible sólo cuando está editando las propiedades de un grupo existente.
- 8. Haga clic en **OK**. Se mostrará el cuadro de diálogo del editor de Grupos dinámicos de usuarios, que le permitirá crear la condición que determinará qué Agentes se seleccionan del Grupo.
Editor de Grupos dinámicos

El cuadro de diálogo del editor se utiliza principalmente para crear la condición que determina qué Agentes se incluyen en un Grupo dinámico. Puede editar las propiedades de un grupo existente, crear nuevos grupos, ejecutar los resultados desde aquí, e importar y exportar grupos dinámicos.

upos de usuanos umanino	05										
rupos dinámicos:			-		5	×				B	21
Sistemas operatives o	de 64 bits 👻		Nuevo	Editar	Recargar	Eliminar	Ejecutar	Parar	Amacenar	Exportar	Importa
Campos de origen				Campo	is de condic	ión					
Buscar		D		«					0	Editar	
 ✓ Información du Adaptador Adaptador Cadena de Caja del sis Capacidad Capacidad Capacidad Capacidad Capacidad Capacidad Capacidad 	e PC de video de video RAM versión de agent tema de la unidad física de ranura de memoria Vindows ento de PC		>	Siste	ema operai	tivo de 64	bits es igu	ual a 1			
Dirección d	de tarjeta de red (MAC)	~		🗆 Sel	ecc. PC no	en consulta					
Resultados							Ace	ptar	Cancelar		<u>A</u> yuda
lombre de equipo	Nombre de usuario	Dirección IP		Direc	ción de co	rreo elec.					
INVH339	PCICNL	10.0.4.47									
INVH346	nsla0w	10.0.4.156									
INVH349	NSLLJM	10.0.4.15									
INVH351	PCSVTI	10.0.4.33									
INVH357	NSLMAS	10.0.4.38									
INVH359	NSLAJR	10.0.4.26									
INVH415	nsismr	10 0 4 44									

1. El cuadro de diálogo se puede ejecutar cuando cree un nuevo Grupo o cuando edite un elemento existente.

O bien

En la vista de estructura, haga clic con el botón derecho en el nombre del Grupo Dinámico y seleccione **Propiedades**.

2. El cuadro de diálogo indicará qué Grupo se carga. Es posible seleccionar otro Grupo de la lista desplegable.

Las opciones disponibles son las siguientes:

Nuevo

Esta opción permite crear un nuevo Grupo dinámico.

Editar

Esta opción permite cambiar las propiedades de un Grupo dinámico existente.

Volver a cargar

Esta opción vuelve a cargar la versión almacenada de las propiedades de Grupo si desea cancelar los cambios que haya efectuado. Esta opción no está disponible una vez se han ejecutado los Resultados.

Eliminar

Esta opción elimina el Grupo dinámico actualmente cargado.

Ejecutar

Esta opción ejecuta los resultados del Grupo actualmente cargado. Los elementos que cumplen la condición especificada se mostrarán en la ventana Resultados. Es posible ocultar o mostrar la salida haciendo clic en el botón **Resultados**.

Detener

Esta opción cancela la ejecución de los resultados

Almacenar

Si cuando se introducen las propiedades generales del Grupo decide crear una instantánea – que significa que los nuevos Agentes que cumplen los criterios no se agregarán automáticamente al grupo – al hacer clic en **Almacenar** se actualizará la lista de Agentes.

Exportar

Exporta el grupo dinámico a un archivo .XML.

Nota: Solo podrá exportar grupos dinámicos definidos por el usuario.

Importar

Permite importar un grupo dinámico.

Nota: No puede importar grupos dinámicos que hayan sido exportados mediante la función de mantenimiento de bases de datos.

Especificar los campos de condición

- 1. En la estructura de Campos de origen, seleccione los campos en los que desea aplicar la condición. Haga clic en para mover cada elemento sucesivamente a la ventana Campos de condición.
- 2. Se mostrará el editor de Condiciones. Es posible aplicar varias condiciones. Introduzca cada condición y haga clic en **Aceptar**.

- 3. Haga clic en **Ejecutar** para recuperar los Resultados. El Grupo dinámico se mostrará en la vista de estructura de la Consola, junto con los Agentes que cumplen la condición.
- **Nota:** Es posible que haya ocasiones en las que desee ver rápidamente los PCs que no cumplen las condición especificada. En el ejemplo anterior, la condición resalta los Agentes que tienen instalado Windows XP SP2. Sin embargo, cuando planifica despliegues grandes, es posible que desee invertir la condición y mostrar los Agentes que no lo tienen instalado. Seleccione **Seleccionar PC que no están en esta consulta** para activar esta opción y haga clic en Ejecutar para mostrar los resultados.

Configuración de NetSupport DNA

Perfiles

Para proporcionar la máxima flexibilidad, NetSupport DNA le permite crear varios perfiles para distintos grupos de dispositivos o usuarios, cada uno con su configuración de componentes específica. El perfil puede asignarse a nivel de usuario, grupo de Active Directory, PC y departamento. Se proporciona un perfil predeterminado que se aplicará a todos los agentes que no tengan ya un perfil asignado. Este perfil no puede eliminarse, pero se puede cambiar la configuración.

Notas:

- Los perfiles asignados a nivel de usuario reemplazan los perfiles aplicados a cualquier otro nivel.
- Puede ver qué perfil tienen asignados los agentes en modo Explorador, en la vista de detalles y también cuando se selecciona un agente en la vista de estructura, en la pestaña de Equipo o Usuario que aparece.
- Se puede acceder a las Preferencias de consola a través del icono General de la pestaña Configuración.
- Si va a actualizar su versión desde la anterior versión 4.40, los ajustes de departamentos anteriores serán importados y se creará un perfil con ellos.

Crear un nuevo perfil

- 1. En la pestaña Configuración, haga clic sobre el icono **Crear nuevo** perfil.
- 2. Aparecerá el diálogo Agregar perfil.

Agregar perfil		×
Nombre:	Perfil 1	
Descripción:		
Copiar de:	Vacío	
	Acept	ar Cancelar

- 3. Introduzca un nombre y una descripción para el perfil. Puede copiar un perfil ya existente seleccionando el perfil correspondiente de la lista desplegable.
- 4. Haga clic en Aceptar.

- 5. Aparecerá el diálogo de Configuración. Configure los ajustes del componente necesarios y haga clic en **Guardar**.
- Aparecerá el diálogo Asignación de perfiles. El perfil puede asignarse a usuarios, grupos de Active Directory, PCs y departamentos. Haga clic en **Asignar** junto al área correspondiente y aparecerá una estructura que le permitirá seleccionar a quién desea asignar el perfil. Haga clic en **Aceptar**.
- 7. El nuevo perfil aparecerá en la lista del diálogo Gestionar perfiles.
- 8. Haga clic en **Cerrar**.

Gestionar perfiles existentes

- 1. En la pestaña Configuración, haga clic sobre el icono **Gestionar** perfiles existentes.
- 2. Aparecerá el diálogo Gestionar perfiles con una lista de perfiles existentes. Seleccione el perfil que desee gestionar.

G	estionar perfiles			×
	Nombre Opción predeter Perfil 1 Perfil 2	Descripción Perfil predeterminado para PCs sin a		Agregar Ajustes Eliminar Propiedades
	Avanzado Volver a cargar de f cuando cambien los	ioma manual la configuración de Active Di s grupos	irectory Cerrar	Asignar Volver a car Ayuda

- 3. Para cambiar las propiedades de un perfil, haga clic en **Propiedades** y efectúe los cambios necesarios al nombre y la descripción.
- 4. Para modificar los ajustes de un perfil, haga clic en **Configuración**.
- 5. Para cambiar la persona a la que está asignado un perfil, haga clic en **Asignar**.
- 6. Para eliminar un perfil, haga clic en **Eliminar**.

Nota: Los perfiles solo pueden borrarse si no tienen nada asignado. Para eliminar las asignaciones de un perfil, haga clic en Asignar y después en **Borrar**.

- 7. Haga clic en **Volver a cargar** para volver a cargar manualmente la configuración de Active Directory cuando hayan cambiado los grupos.
- 8. Haga clic en **Cerrar**.

Asignación de perfiles

Este diálogo le permite asignar un perfil a los usuarios y PCs de su organización que desee. Para asignar perfiles se utiliza la siguiente jerarquía:

Usuarios	El perfil se asigna a un usuario con sesión abierta en Windows.
Grupo de Active Directory	El perfil se asigna a usuarios incluidos en grupos de Active Directory.
	Nota: Cuando se asigne un perfil a un Grupo de Active Directory, dicho perfil solo será aplicado a los usuarios que pertenezcan a ese grupo de Active Directory y no a contactos, cuentas de servicio, ordenadores, grupos de distribución u otros objetos. Los perfiles no se aplicarán a miembros de grupos que tengan ese grupo como grupo primario.
PCs	El perfil se asigna a un PC.
Departamentos	El perfil se asigna a un departamento y los PCs de ese departamento heredarán dicho perfil.

Nota: Los usuarios a los que no se haya asignado un perfil a nivel de usuario o de Active Directory heredarán el perfil del departamento al que pertenezcan (si se ha asignado un perfil al departamento).

Asignación de perfiles	×
Asignar perfiles de configuración a usuarios y PCs de su organización. L configuración se aplican por orden de prioridad: usuarios, grupos de AD, Cada uno de ellos reemplazará a los de menor prioridad. Por ejemplo, un Usuario reemplazará el aplicado a un grupo de AD, etc. Tenga en cuenta que cuando un usuario tiene sesión abierta en un disp departamentos clasificados por usuarios tienen prioridad sobre los PC y le PC	os perfiles de PCs, departamentos. perfil asignado a un ositivo, los os departamentos de
1. Usuarios	Asignar
2. Grupo de Active Directory	Asignar
3. PCs	Asignar
4. Departamentos	Asignar
Borrar Acepta	r Cancelar

Haga clic en **Asignar** junto al área correspondiente y aparecerá una estructura que le permitirá seleccionar a quién desea asignar el perfil. Haga clic en **Aceptar**.

Para borrar todas las asignaciones de un perfil, haga clic en **Borrar**.

Configurar los ajustes de componentes

El Configurador de NetSupport DNA permite a los administradores / operarios de la Consola aplicar ajustes específicos (que pueden asignarse a nivel de usuario, grupo de Active Directory, PC y departamento) a cada una de las funciones primarias de NetSupport DNA. Por ejemplo, puede ajustar la frecuencia de obtención de los datos de Inventario de cada departamento individual, o bien es posible que desee impedir que usuarios específicos accedan a determinadas páginas web.

A los ajustes de Configuración de NetSupport DNA se accede al crear o gestionar perfiles.

Notas:

- Se puede acceder a las Preferencias de consola a través del icono General de la pestaña Configuración.
- A la configuración del componente SNMP puede accederse desde la vista de estructura de dispositivos; seleccione la pestaña Configuración y haga clic en General.



Aparecerá un resumen de los ajustes de cada componente, lo que le permitirá ver qué componentes están habilitados actualmente. Aparecerá una estrella amarilla cuando se hayan efectuado cambios pero sin guardarlos. Aparecerá un indicador amarillo cuando se hayan efectuado cambios pero sin guardarlos.

Hacer clic en un icono le llevará a los ajustes de esa área.

Haga clic en **Guardar** para guardar los cambios. Para volver a los ajustes por defecto, haga clic en **Reiniciar**.

Agente

Mostrar icono de agent en área de notificación
Los Agents pueden comprobar periódicamente las nuevas versiones del servidor del producto. Los Agents realizan la comprobación al inicio, así como en un intervalo preajustado.
Comprobar actualizaciones 24 horas cada:
Habilitar localizar usuano desde el menu del agente
Localizar usuario permite buscar usuarios con sesión abierta desde el agente y enviarles un mensaje
Habilitar Administrar cuenta de usuario desde el menú de
Administrar cuenta de usuario permite a los usuarios que tengan los derechos correspondientes desbloquear y establecer la contraseña de otra cuenta de usuario
Crear accesos directos de Administrar cuenta de usuario en el escritorio del usuario
Inhabilitar el agente cuando no esté conectado al servidor
Utilice esta opción en entomos BYOD para detener toda la supervisión cuando el empleado se lleve el dispositivo a su casa. Este es un ajuste global que afecta a todos los dispositivos

Mostrar icono de Agente

Si esta opción está activada, el icono del Agente DNA se mostrará en la barra de tareas en el PC de Agente.

Comprobar actualizaciones cada xx horas

Cada vez que se inicia un servicio de Agente DNA, comprobará automáticamente si existen componentes actualizados en el servidor. Mientras los Agentes están activos, también puede ajustar la frecuencia de comprobación del servidor. Por ejemplo, si trabaja en una red grande, es posible que desee reducir el número de ocasiones en las que los Agentes comprobarán las actualizaciones a una o dos veces al día. Por otra parte, cuando las actualizaciones están disponibles, es posible que los Agentes tengan que comprobar con más frecuencia.

Habilitar localizar usuario desde el menú del agente

Permite a los agentes buscar y localizar otros usuarios con sesión abierta y enviarles un mensaje.

Habilitar Administrar cuenta de usuario desde el menú del agente

Los agentes podrán acceder a la función Administrar cuenta de usuario desde el menú del agente, desde donde pueden desbloquear y establecer contraseñas de otra cuenta de usuario (si tienen los derechos necesarios).

Crear accesos directos de Administrar cuenta de usuario en el escritorio del usuario

Se creará un acceso directo a Administrar cuenta de usuario en los escritorios de los usuarios.

Inhabilitar el agente cuando no esté conectado al servidor

Cuando el agente no pueda conectar con el servidor DNA o con el gateway de agente, quedará inhabilitado y no se recogerán datos de supervisión. Esta función pude resultar útil si no quiere que se recojan datos de supervisión del agente si el usuario se lleva el dispositivo a casa.

Notas:

- Este es un parámetro global que se aplica a todos los dispositivos.
- Esta opción no es compatible con Terminal Services.

Control de inicio de sesión



Evitar múltiples aperturas de sesión

Puede haber ocasiones en las que un usuario tenga que conectarse a más de un equipo al mismo tiempo. NetSupport DNA le proporciona la flexibilidad necesaria para establecer el número permitido de sesiones abiertas simultáneas para un mismo usuario, hasta un máximo de cinco.

Nota: Esta Esta función solo está disponible con cuentas de dominios de Windows y no funcionará con sesiones de Terminal Services/RDP.

Activar Evitar múltiples aperturas de sesión

Cuando está habilitada esta opción, puede decidir cómo se deben gestionar las sesiones abiertas simultáneas:

Permitir al usuario abrir sesión en PC actual y cerrar sesión automáticamente en PC anterior

Si el usuario intenta exceder el número de sesiones abiertas simultáneas en varios equipos, aparecerá un mensaje donde se le pide que seleccione uno de los otros equipos para cerrar sesión en él. Si el máximo especificado de sesiones abiertas simultáneas no es mayor de una, se le permitirá abrir una segunda sesión, pero la sesión que tiene abierta en el primer equipo se cerrará automáticamente.

F	C con sesión abierta	
T li	ïene sesiones abiertas en sta y haga clic en 'Cerrar se	demasiados PC. Seleccione un PC de esta esión' para cerrar la sesión en ese PC.
	Nombre de equipo	Hora de inicio de sesión
	INVH123 INVH305	2019-07-25 10:45:12 2019-07-25 10:50:37
	Copyright (c) NetSuppo	ort Ltd 2019 Cerrar sesión Cancelar

Nota: Se cerrará automáticamente la sesión del usuario en el primer PC incluso si está bloqueado, y se perderá todo el trabajo hecho en el primer PC que no se haya guardado.

Bloquear al usuario para que no pueda abrir sesión en el PC actual y pedirle que cierre sesión en el PC anterior

En esta situación, si el usuario intenta exceder el número de sesiones abiertas simultáneas en varios equipos, tendrá que cerrar manualmente la sesión en uno de los otros equipos antes de poder continuar.

Número permitido de sesiones abiertas simultáneas

Puede fijarlo en un máximo de cinco sesiones abiertas simultáneamente en la red por usuario. Si una persona intenta abrir sesión con las mismas credenciales en un equipo más del límite especificado, aparecerá el aviso que se ha mencionado anteriormente.

Medición de Internet

La Medición de aplicaciones permite a los operarios monitorizar y restringir el uso de Internet por parte de los Agentes. Puede activar o desactivar la medición y restringir el acceso a páginas web designadas.

Método de recopilación:	Cambiar Recopilar al inicio y después cada 10 minutos
Redirigir sitios bloqueados a:	http://www.netsupportdna.com/url_redirect_ES.htm
Acceso a Internet:	Personalizar -
ista de URL:	Predeterminado - Administrar
Acceso personalizado	
Acceso personalizado	10 11 12 13 14 15 16 17
Acceso personalizado	10 11 12 13 14 15 16 17 to 15 30 45 to 15 30 to
Acceso personalizado	10 11 12 13 14 15 16 17 po 15 30 45 po 15 30 7 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8
Acceso personalizado 8 9 • bo 15 30 45 bo 15 30 45 • Constantino de la constantinación • Consta	10 11 12 13 14 15 16 17 b0 15 30 45 b0 16 30 45 30 45 30 <t< td=""></t<>
Acceso personalizado 8 9 15 30 45 10 15 30 45 Control 15 30 45	10 11 12 13 14 15 16 17 10 15 30 45 b0 15 30 <t< td=""></t<>
Acceso personalizado 8 9 1 15 30 45 10 15 30 45 1 15 20 45 10 15 10 15 1 15 20 45 10 15 1 15 20 4	10 11 12 13 14 15 16 17 10 15 30 45 b0 15 30 <t< td=""></t<>

Activar medición de Internet

Quite la marca de esta casilla para desactivar la Medición de Internet.

Método de recopilación:

Por defecto, la opción Medición de Internet recopilará datos al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de recopilación personalizadas.

Nota: A modo de guía, recomendamos un intervalo de recopilación de datos más razonable de 30 minutos, que permitirá combinar la exactitud de los datos mostrados con el aumento del tráfico de la red procedente de los equipos donde están instalados los agentes DNA.

Redirigir páginas bloqueadas a xxxxxx

Introduzca la URL donde desee redirigir a los Agentes si intentan visitar una página bloqueada.

Acceso a Internet

Además de monitorizar el uso de Internet, también puede impedir que los Agentes visiten determinadas páginas web. Seleccione el nivel deseado de acceso en la lista desplegable: puede elegir entre conceder acceso sin restricciones, bloquear el acceso siempre, restringir o bloquear el acceso durante el horario de oficina o de cierre de oficinas. Seleccionar Personalizar le permite personalizar el acceso de modo que se adapte a sus requisitos.

Lista de URL

Se puede añadir una lista de URL (una lista de sitios web aprobados y/o restringidos) a un perfil. Seleccione la lista deseada en el menú desplegable. Para crear o administrar listas, haga clic en **Administrar**.

Acceso personalizado

Acceso no restringido

Los Agentes pueden acceder a todas las páginas web en cualquier momento del día.

Sólo páginas autorizadas

Cuando se activa esta opción, los Agentes sólo podrán visitar las páginas web en la lista de 'Autorizadas'.

Bloquear páginas restringidas

Cuando se activa esta opción, los Agentes no podrán visitar las páginas web en la lista de 'Restringidas'.

Bloquear todas las páginas

Cuando se activa esta opción, los Agentes no podrán visitar ninguna página.

Activar horas de restricción

Es posible restringir a los Agentes el acceso a Internet en horas específicas a lo largo del día. Seleccione la restricción necesaria y utilice las flechas para desplazarse al intervalo de tiempo deseado. Haga doble clic en el segmento para aplicar el icono correspondiente.

Nota: De forma predeterminada, el acceso no está restringido.

El horario de oficina actual aparecerá resaltado en amarillo. Puede modificarse para adaptarse a su organización en las Preferencias de la consola - ajustes de la General.

Haga clic en **Seleccionar** todo para aplicar la restricción seleccionada durante el día completo o en Deseleccionar todo para reajustar al acceso no restringido.

Hardware



Activar inventario de hardware

Desactive esta opción para que no se ejecute el Inventario de hardware.

Método de exploración

Por defecto, el Inventario de hardware se ejecutará al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de exploración personalizadas. **Nota**: A modo de guía, recomendamos un intervalo de ejecución más razonable de 1440 minutos, que permitirá combinar la exactitud de los datos mostrados con el aumento del tráfico de la red procedente de los equipos donde están instalados los agentes DNA.

Detalles de Usuario

La información de Agentes y equipos se puede actualizar con el cuadro de diálogo Detalles de usuario.

létodo de recopilación:	Cambiar	
ecopila al inicio y después cada	10 minutos	
] Hacer detalles de solo lectura	✓ Mostrar página ge	neral
Mostrar página de bienvenida		
lensaje de bienvenida		
Haga clic en las richas mostr	adas anteriormente e introduzca sus detalles	en los campos
Logotipo de bienvenida	das anteriormente e introduzca sus detalles	en los campos
Haga cilc en las ricrias mostr suministrado Logotipo de bienvenida	adas anteriormente e introduzca sus detalles	Cambiar
Haga cic en las richas mostr suministrado		Cambiar
raga cic en las inchas mostr suministrado		Cambiar
raga circ en las inchas mostr suministrado		Cambiar
raga cic eri as incras mostr suministrado		Cembiar
Logotipo de bienvenida		Cambiar
Logotipo de bienvenida	das anteriormente e introduzca sus detales	Cambiar

La configuración predeterminada del cuadro de diálogo se puede ajustar de la forma siguiente:

Activar detalles de usuario

Si la opción no está activada, la función de acceso al cuadro de diálogo Detalles de usuario estará desactivada en los equipos de Agente. Los operarios de la consola podrán abrir el cuadro de diálogo en los equipos de Agente.

Método de recopilación:

Por defecto, la opción Detalles del usuario recopilará datos al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de recopilación personalizadas.

Hacer de Sólo lectura

Si esta opción está activada, los Agentes podrán ver los Detalles de usuario pero no podrán introducir información.

Mostrar página de bienvenida

De forma predeterminada, el cuadro de diálogo Detalles de usuario contiene dos páginas (fichas), **Bienvenido** y **General**. Si es necesario, los operarios también pueden agregar páginas personalizadas. Desactive esta casilla para ocultar la página de Bienvenida.

Mostrar página general

Desactive esta casilla para ocultar la página General.

Mensaje de bienvenida

Si se muestra la página de bienvenida, podrá agregar un mensaje o una instrucción personalizada.

Logotipo de bienvenida

La imagen predeterminada que aparece en la página de bienvenida se puede sustituir con una mapa de bits de su elección. Ya que el archivo no se descarga remotamente en los equipos de Agente cuando se solicitan los Detalles de usuario, el archivo debe estar en la carpeta especificada del equipo de Agente o en la carpeta de componentes de NetSupport DNA del Agente.

Haga clic en **Cambiar** y busque el archivo correspondiente.

Medición de aplicaciones

La Medición de aplicaciones permite a los operarios monitorizar y restringir el uso de las aplicaciones por parte de los Agentes. Puede activar o desactivar la medición y restringir el acceso a aplicaciones designadas.

étodo de recopilación:	Cambiar	
copila al inicio y después cada 1(D minutos	
Restricciones de aplicaciones de e	empresa	~
Restricciones de aplicaciones de e	empresa	8
Restricciones de aplicaciones de (<u>A</u> ctivar <u>• D</u> esactivar	empresa	8

Activar medición de aplicaciones

Quite la marca de esta casilla para desactivar la Medición de aplicaciones.

Método de recopilación:

Por defecto, la opción Medición de aplicaciones recopilará datos al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de recopilación personalizadas.

Nota: A modo de guía, recomendamos un intervalo de recopilación de datos más razonable de 30 minutos, que permitirá combinar la exactitud de los datos mostrados con el aumento del tráfico de la red procedente de los equipos donde están instalados los agentes DNA.

Restricciones de aplicaciones de compañía

Haga clic en **Restricciones** para crear una lista de aplicaciones Autorizadas o Restringidas y seleccione si desea Activar o Desactivar las restricciones. Nota: Esta configuración se aplicará a toda la empresa.

Supervisión de impresión

Habilitar supervisión de impresión

Método de recopilación:

Cambiar...

Ejecutar al inicio y después cada 10 minutos

Habilitar supervisión de impresión

Desmarcar esta casilla para inhabilitar la supervisión de impresión.

Método de recopilación:

Por defecto, la opción supervisión de impresión recopilará datos al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de recopilación personalizadas.

Nota: A modo de guía, recomendamos un intervalo de recopilación de datos más razonable de 30 minutos, que permitirá combinar la exactitud de los datos mostrados con el aumento del tráfico de la red procedente de los equipos donde están instalados los agentes DNA.

Control de dispositivos USB

	Extraíble	
	Autorizado	Permitir
	No autorizado	Bloquear
- 4	Portátil	
	Autorizado	Permitir
	No autorizado	Bloquear
	CD/DVD USB	
	Unidades de CD/DVD	Permitir
	Emuladores de CD/DVD	Permitir
-4	Disquete USB	
	Todos	Permitir
	Permitir a usuario	solicitar autorización

Se puede controlar el uso de dispositivos USB y, desde aquí, puede ajustar el estado de dispositivos autorizados y no autorizados según tipo.

Habilitar control de dispositivos USB

Marque esta casilla para habilitar el control de dispositivos USB.

Método de exploración

Por defecto, el controlar el uso de dispositivos USB se ejecutará al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de exploración personalizadas.

Puede ajustar el nivel de acceso para los dispositivos autorizados y no autorizados según el tipo de dispositivo. Aparecerá indicado el nivel de acceso actual. Para cambiarlo, seleccione el tipo de dispositivo correspondiente y elija el nivel de acceso deseado en la lista desplegable. Puede configurarse para permitir el acceso sin restricciones, bloquear todo el acceso, permitir solo la lectura, o impedir que se ejecuten aplicaciones.

Permitir a usuarios solicitar autorización

Seleccione esta opción para permitir a los agentes solicitar autorización para sus dispositivos USB.

Es necesario BitLocker para solicitar autorización

Los agentes solo podrán solicitar autorización para dispositivos si tienen habilitado el cifrado BitLocker.

Inhabilitar cámara web

Seleccione esta opción para impedir que los usuarios utilicen cámaras web.

Bloqueo de títulos

Además de restringir sitios web y aplicaciones por su nombre específico, también es posible bloquear apps, sitios web y juegos por el título de su ventana.

Se crean reglas, que pueden incluir caracteres comodín, para indicar a qué Título(s) de página debe aplicarse el bloqueo y, para mayor flexibilidad, existe también la opción de crear listas personalizadas para incluir y excluir ciertas aplicaciones dentro de un grupo específico. También es posible elegir los períodos durante los que deben aplicarse las reglas.



Habilitar bloqueo de Títulos de ventana

Desmarque esta casilla para inhabilitar la función de Bloqueo de títulos de ventana.

Nota: Para que esta opción funcione será necesario habilitar la Medición de aplicaciones.

Haga clic en Añadir para crear una nueva regla (nombre del título).

Regla de Bloqueo de títulos

Escriba el título/regla correspondiente a la aplicación que desee bloquear. Puede utilizar un comodín para incluir posibles variaciones del título de la ventana.

Regla de bloqueo	de títulos	×
Regla:	*Explorer*	
	Las reglas pueden contener caracteres comodín (") y no se distingue entre mayúsculas y minúsculas.	
Aplicaciones a	as que se aplica esta regla	
○ Todos		
 Incluir 	Incluir/excluir aplicaciones en esta lista	
) Excluir	Todos - Configurar listas	
	Aceptar Cancelar Ayuda	

Esta regla puede aplicarse a todas las aplicaciones correspondientes, o puede crear listas personalizadas que puede incluir o excluir de la regla. Seleccione **Incluir** o **Excluir** para activar las listas, seleccione la lista deseada del menú desplegable o haga clic en **Configurar listas** para crear una nueva lista.

Lista de aplicaciones

Para crear o modificar una lista de aplicaciones con bloqueo de títulos:

Listas de aplicaciones					×
Lista de aplicaciones *Explorer* •					
Bloqueo de título de ventanas					
exp[1 🗙	Incluir/excluir estas aplicad	ciones			
Gupo de aplicaciones	Apleadón	Nombre de archivo	Versión	Empresa	
Mostrar solo selección			Aceptar	Cancelar A	/uda

Con los iconos **Añadir** o **Editar**, cree una lista nueva o cambie las propiedades de una lista ya existente. Dé a la lista un nombre adecuado.

Bloqueo de Títulos de ventana

- 1. Empiece por escribir el nombre de la aplicación o grupo de aplicaciones que desea incluir en la lista. Todos los elementos correspondientes aparecerán resaltados.
- 2. Seleccione las aplicaciones deseadas para confirmar que desea incluirlas en la lista.
- 3. Haga clic en Aceptar cuando haya terminado. Volverá al diálogo **Regla de bloqueo de títulos**.
- 4. Haga clic en **Aceptar**.

Puede decidir cuándo desea aplicar la restricción o bloqueo. Seleccione el icono correspondiente (**Sin restricciones** o **Bloqueado**) y vaya hasta el intervalo de tiempo con ayuda de las flechas, y haga clic en el segmento para aplicarlo.



Nota: El acceso estará bloqueado de forma predeterminada.

El horario de oficina actual aparecerá resaltado en amarillo. Puede modificarse para adaptarse a su organización en las **Preferencias de la consola** - **Ajustes generales**.

Distribución de Software

La configuración de la distribución de software determina principalmente si la función 'Solicitar paquete' está disponible en los equipos de Agente.

tulo:	
aquetes disponibles	
Reintentos automáticos	
 Habilitado 	
🔾 Inhabilitado	
Los agentes solicitarán automáticamente los paguetes que havan fallado dentro del período específicado.	1 mes -
and a second s	11100

Activar distribución de software

Si se desactiva esta opción, la función Solicitar paquete se desactivará en los equipos de Agente.

Mostrar sólo paquetes publicados en el Agente

La función Solicitar paquete permite a los Agentes instalar paquetes publicados por el operario de la Consola. Estos paquetes se mostrarán en un cuadro de diálogo para que los puedan seleccionar los Agentes. Aunque los Agentes sólo pueden instalar paquetes publicados, si desactiva esta opción se mostrará una lista completa de Paquetes para que los vean los Agentes.

Título

Puede mostrar un Título personalizado en el cuadro de diálogo Paquete que se mostrará en los equipos de Agente.

Reintentos automáticos

Es posible activar/desactivar la opción de Reintento automático, lo que permite distribuir todos los paquetes que han fallado. Puede especificarse el período de disponibilidad durante el que los agentes pueden solicitar aún paquetes con errores automáticamente (entre 1 día y 6 meses). Seleccione el período deseado en la lista desplegable.

Explorador



Habilitar miniaturas

Desmarcar esta casilla para inhabilitar la vista de miniaturas del Explorador.

Modo de privacidad

Si está habilitado, aún podrá ver las miniaturas del Agente, pero el texto aparecerá pixelado para hacerlo ilegible.



Además, al visualizar un Agente seleccionado en modo **Primer plano**, los títulos de la ventana de las aplicaciones que estén abiertas estarán enmascarados y no aparecerán las URL.

Nota: Cuando active el Modo de privacidad, quizás desee configurar el Control remoto (para desactivar o activar la confirmación de usuario). Haga clic en **Configuración**.

Inventario de software

De forma predeterminada, la herramienta Inventario explora las ubicaciones comunes, por ejemplo los archivos de programa, y busca los archivos .exe instalados en cada equipo de Agente. Sin embargo, puede ampliar la búsqueda para incluir carpetas y tipos de archivo adicionales.

M	étodo de exploración: Cambiar Ejecutar al in	icio y después cada 10 minutos
	Examinar otras carpetas para encontrar el software:	%programfiles% %documentsandsettin
	Explorar para encontrar un tipo concreto de archivos	
	Tipos de archivo	
	Archivos RGPD	Archivos de imagen
	(*.doc,*.docx,*.xls,*.xlsx,*.mdb,*.accdb,*.gsheet,*.g	(*.png,*.bmp,*.jpg,*.jpeg,*.gif)
	Extensiones personalizadas:	+
	En carpetas	
	Incluir sólo:	%documentsandsettings%
	◯ Todos, excepto:	%windir% \temporary internet files \rei
	Tarañ diantian	0 • KB

Activar inventario de software

Desactive esta opción para que no se ejecute el Inventario de software.

Método de exploración

Por defecto, el Inventario de software se ejecutará al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de exploración personalizadas.

Nota: A modo de guía, recomendamos un intervalo de ejecución más razonable de 1440 minutos, que permitirá combinar la exactitud de los datos mostrados con el aumento del tráfico de la red procedente de los equipos donde están instalados los agentes DNA.

Explorar carpetas adicionales

Esta opción le permite especificar las carpetas que no se incluyen de forma predeterminada cuando se recopila el inventario.

Explorar para encontrar un tipo de archivo concreto

Le permite buscar tipos de archivos concretos y especificar extensiones personalizadas.

Tipos de archivo

Archivos RGPD

Puede decidir si desea incluir archivos RGPD en la exploración, lo que le permite ver rápidamente dónde se encuentran los posibles archivos RGPD. Por defecto, las extensiones de archivos que se buscan son .doc, .docx, .xls y .xlsx. Para incluir otros tipos de archivos, haga clic en 🕩.

Archivos de imagen

Decida si desea incluir archivos de imagen en la exploración. Por defecto, las extensiones de archivos que se buscan son .png, .bmp, .jpg, .jpeg y

.gif. Para incluir otros tipos de archivos, haga clic en ±.

Extensiones personalizadas

Haga clic en $\textcircled{\bullet}$ y seleccione los tipos de archivos de la lista, o añada los suyos.

En carpetas

Indique las capetas que desee incluir o excluir.

Tamaño de archivo

Especifique un tamaño de archivo mínimo o máximo.

Avisos

La configuración de las notificaciones por correo electrónico debe ajustarse aquí antes de poder enviar notificaciones de avisos por correo electrónico.

Habilitar sistema de alertas			
Método de	Cambiar		
Recopilar alertas de baja priori	dad al inicio y después cada 10 m	ninutos	
Nota: Las alertas críticas y urg	jentes se entregan inmediatamen	te	
- Configuración administrativa			
Nombre de sección		Editar	
Configuración de notif	icaciones por correo electrónico		
Norma de ampliación			
		Alertas del servidor DNA	Avisos de PC
Duración de la grabación 15 s	egundos 🔹		
 Actividad de pantalla grab ser superior a los 30 segu 	ada 15 segundos antes de activ ndos si se activa más de una aler	ar la alerta de PC hasta 15 segundos despué ta de PC	s. La duración total puede
Exportar alerta PC a pdf			
Establecer logo			Vista previa

Activar servidor de avisos

Quite la marca de esta casilla para desactivar la función de avisos.

Método de recopilación:

Por defecto, la opción Avisos recopilará datos al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de recopilación personalizadas.

Nota: Las alertas críticas y urgentes se envían al servidor inmediatamente.

Configuración administrativa

Haga clic en **Editar** para realizar la configuración del servidor de avisos de DNA.

Configuración de notificaciones por correo electrónico

Le permite especificar una dirección de correo electrónico para notificar a un administrador de alertas críticas sin respuesta, y si debe notificársele cuando se cierra una alarma.

Notificación del administrador

Escriba la dirección de correo electrónico del Administrador, el cual recibirá notificación de todos los avisos no respondidos.

Enviar notificación de correo electrónico al cerrar

Seleccione si desea enviar una notificación por correo electrónico a los destinatarios de mensajes de aviso cuando se cierra un aviso.

Normativa de ampliación

Esta opción le permite modificar la duración especificada con la que los operarios gestionan los avisos antes de que pasen el siguiente nivel. Si han pasado a importancia Crítica durante el tiempo especificado, se enviará una notificación por correo electrónico al Administrador.

Nota: Cuando haya introducido los valores anteriores en el cuadro de diálogo de configuración, presione Intro para aceptar estos valores.

Si selecciona **`Avisos de servidor de DNA**' o **`Avisos de PC**', podrá crear o editar avisos.

Duración de la grabación

Si se establece "grabar pantalla" como una de las acciones por llevar a cabo tras una alerta de PC, la duración de la grabación de pantalla puede ajustarse aquí. Como opción predeterminada, la duración de la grabación está fijada en quince segundos (quince segundos antes y después de que se haya activado la alerta).

Exportar alerta PC a pdf

Cuando se activa una alerta de PC, podrá exportar los detalles a un archivo PDF. Desde aquí puede personalizar el PDF con los distintivos de su organización añadiendo un logo.

Nota: Puede especificar la carpeta a la que desea exportar el PDF en la configuración de ubicación de archivos.

Establecer logo

Haga clic en ara seleccionar un archivo de imagen. Los formatos de archivo compatibles son BMP, JPG y PNG y el tamaño máximo es de 5 Mb por archivo. Haga clic en Vista previa para ver el aspecto que tendrá el logo en el PDF.

Ajustes de Notificar posible problema

tulo:	Puedes utilizar este diálogo para notificar un posible problema que te parezca preocupante a un empleado de la escuela. Todo lo que digas aquí se tratará con la más estricta confidencialidad.
	Escribe aquí abajo los detalles de lo que te preocupe con toda la información relevante, y después selección en el recuadro del final el empleado a quien deseas comunicárselo
xto de ayuda:	
Contactos	
Contactos	
Contactos	
Contactos Recordatorios	Puede configurar recordatorios por correo electrónico si no se toman medidas sobre el problema Los recordatorios están activados rápidamente
Contactos Recordatorios Correo electróni	Puede configurar recordatorios por correo electrónico si no se toman medidas sobre el problema Los recordatorios están activador rápidamente
Contactos Recordatorios Correo electróni	Puede configurar recordatorios por correo electrónico si no se toman medidas sobre el problema Los recordatorios están activador rápidamente
Contactos Recordatorios Correo electróni Mostrar recursos de j	Puede configurar recordatorios por coreo electrónico si no se toman medidas sobre el problema Los recordatorios están activador rápidamente
Contactos Recordatorios Correo electróni Mostrar recursos de j i habilita los accesos	Puede configurar recordatorios por correo electrónico si no se toman medidas sobre el problema Los recordatorios están activados rápidamente
Contactos Recordatorios Correo electróni Mostrar recursos de j i habilta los accesos Crear accesos direct	Puede configurar recordatorios por correo electrónico si no se toman medidas sobre el problema Los recordatorios están activador rápidamente

Nota: Estos ajustes solo estarán disponibles en la versión educativa de NetSupport DNA.

Habilitar Notificar problema

Seleccionar esta casilla para permitir a los estudiantes notificar posibles problemas.

Título

Puede personalizar el texto que aparece en el diálogo Notificar problema sobrescribiendo el texto existente.

Texto de ayuda

Le permite añadir una línea de texto de ayuda al diálogo Notificar problema. Por ejemplo, quizás desee incluir un número de teléfono

externo o una dirección de correo electrónico que pueden utilizar los estudiantes para ponerse en contacto con alguien de fuera de la escuela.

Contactos

Antes de que los estudiantes puedan notificar un posible problema, es necesario definir los contactos (los empleados que pueden recibir estas notificaciones). Hacer clic en **Contactos** para crear nuevos contactos, editar los contactos existentes y elegir cuáles deben estar disponibles para este perfil.

Si no se toman medidas al cabo de cuatro horas desde la notificación, se enviará un recordatorio por correo electrónico. Esta opción está habilitada de forma predeterminada. Haga clic en **Recordatorios** para inhabilitar o modificar el intervalo de recordatorios.

Nota: NetSupport DNA solo buscará problemas durante el horario laboral definido. Este horario puede modificarse para adaptarse a sus requisitos en las Preferencias de la consola - Ajustes de la General.

Para que las personas de contacto reciban una notificación por correo electrónico cuando se señale un posible problema, será necesario configurar los ajustes de correo electrónico. Haga clic en **Correo electrónico**.

Mostrar recursos de protección del alumnado

Al seleccionar esta opción se habilitará un enlace a la lista de recursos de protección del alumnado (sitios web y asistencia telefónica), que estarán a disposición de los estudiantes desde el menú del agente NetSupport DNA y cuando informen de un possible problema. La primera vez que habilite esta opción, se le pedirá que indique su region para que aparezca una lista de recursos relevantes. Para agregar elementos o editar la lista, haga clic en **Recursos**.

Crear accesos directos en el escritorio del usuario

Se crearán accesos directos de notificación de posibles problemas y recursos de protección del alumnado (si está habilitada la opción) en el escritorio de los estudiantes.

Nota: El acceso directo de recursos de protección del alumnado estará disponible también cuando el agente de NetSupport DNA no esté en funcionamiento.

Configuración de supervisión de frases

Habilitar supervisión de frases			
Justar la sensibilidad de detección para incluir variaciones menores para enc	contrar frases coincidentes]	90%
Exclusiones			
Puede desestimar algunas aplicaciones para supervisar frases	Lista de aplicaciones	Grupo 5	Jistas de aplicaciones
🌠 Puede omitir ciertos sitios web durante la supervisión de frases	Lista de URL	Grupo 5	Listas de URL
Especificar el texto de origen por supervisar y notificar			
a 🔽 Tecleado por el usuario			
Títulos de páginas web. Esto detecta frases en títulos de páginas	s web y resultados de búsquedas		
Acciones prioritarias			
Establezca las acciones correspondientes a cada prioridad cuando una fras	e active la alerta		Acciones
Duración de la grabación 15 segundos - O Activida después	d de pantalla grabada 15 segundos ar . La duración total puede ser superior	ntes de detectar la frase ha a los 30 segundos si se de	sta 15 segundos tecta más de una frase
Exportar a PDF			
Establecer logo			Vista previa
Especifique una imagen para que aparezca en la parte superior del PDF	al exportar una frase detectada		

Habilitar supervisión de frases

Desmarcar esta casilla para inhabilitar la función de supervisión de frases.

Para buscar correspondencias de palabras clave, puede ajustar el nivel de precisión para determinar cómo de exacta debe ser la ortografía del estudiante antes de que sean notificadas. Como opción predeterminada, este nivel está ajustado en un 90 %, lo que permite tener en cuenta ligeras faltas de ortografía a la hora de encontrar correspondencias. Si la precisión se establece en un 100 %, el estudiante tendrá que escribir la palabra clave correctamente para detectar correspondencias. Cuanto más bajo sea el porcentaje, más probable será que un término (u otras palabras similares a ese término) sea marcado como inapropiado.

Exclusiones

Pueden omitirse ciertas aplicaciones y sitios web a la hora de supervisar palabras clave y frases.

Lista de aplicaciones

Para crear una nueva lista de aplicaciones, haga clic en Listas de aplicaciones y seleccione qué aplicaciones deben omitirse. Una vez creada la lista, selecciónela en el menú desplegable. Todas las aplicaciones de la Lista de aplicaciones serán omitidas en la coincidencia de frases.

Lista de URL

Para crear una lista de URL, haga clic en Listas de URL y seleccione qué sitios web deben omitirse. Una vez creada la lista, selecciónela en el menú desplegable. Los sitios web de la lista de URL serán omitidos durante la supervisión de frases.

Texto de origen

Decida el tipo de texto que desea supervisar y notificar: texto escrito por el usuario, texto copiado en el portapapeles, y texto de títulos de páginas web.

Acciones prioritarias

Cuando se detecta una frase, las medidas a tomar dependerán del nivel de prioridad establecido. Como opción predeterminada, todos los niveles de prioridad registrarán el uso en la ventana de información de Seguridad electrónica (a menos que la prioridad esté inhabilitada); los niveles medio y superiores también generarán una alerta; además, el nivel alto hará una captura de la pantalla del estudiante y enviará un mensaje por correo electrónico para informar de que se ha detectado una frase clave, mientras que el nivel urgente hará una grabación de la pantalla del estudiante que ha utilizado la frase.

Nota: Los ajustes del correo electrónico deben configurarse antes de poder enviar notificaciones por correo electrónico. En el diálogo de Usuario de protección del alumnado, se puede configurar un usuario de forma que reciba notificaciones por correo electrónico cuando se detecten frases clave.

Para personalizar las medidas a tomar para cada nivel de prioridad, haga clic en **Acciones**.

Duración de la grabación

Aquí se puede establecer la duración de la grabación de pantalla para el nivel de prioridad urgente. Como opción predeterminada, la duración de la grabación está ajustada en quince segundos (quince segundos antes y después de que se haya detectado la frase). Seleccione el tiempo deseado en el menú desplegable.

Exportar a PDF

Cuando se detecte una frase puede exportar los detalles a un archivo PDF. Desde aquí, podrá personalizar el PDF añadiendo el logo de su escuela. **Nota**: Puede especificar la carpeta a la que desea exportar el PDF en la configuración de ubicación de archivos.

Establecer logo

Haga clic en bara seleccionar un archivo de imagen. Los formatos de archivo compatibles son BMP, JPG y PNG y el tamaño máximo es de 5 Mb por archivo. Haga clic en **Vista previa** para ver el aspecto que tendrá el logo en el PDF.

Nota: Estos ajustes solo estarán disponibles en la versión educativa de NetSupport DNA.

Ajustes de política de uso aceptable

🔽 Habilitar

Administrar

```
Crear y administrar documentos de políticas, incluida su asignación a usuarios y departamentos Administrar específicos
```

Habilitar

Desmarcar esta casilla para inhabilitar la función de política de uso aceptable.

Administrar

Le permite crear y administrar políticas de uso aceptable. Haga clic en **Administrar**.

Configuración de control remoto

Habilitar control remoto		
Confirmación de usuario	Para realizar cualquie	er acción remota 🔹
El usuario debe dar su consentimient	o para que usted puec	da conectarse y realizar tareas remotas
Mostrar indicador cuando esté conectado Una ventana flotante indica quién es Configuración global (solo control remoto inte;	tá conectado al PC de grado)	el agente
Modo de visualización predeterminado duran	te control remoto:	Compartir (los dos tienen acceso al ratón y al teclado) *
Dirección externa de Gateway: Será necesario específicar la dirección extern	na del equipo Gateway	10.0.1.389 y si está una red distinta de los Agentes

Habilitar control remoto

Desmarcar esta casilla para inhabilitar la función de control remoto.

Habilitar confirmación de usuarios

Cuando está habilitada la opción Confirmación de usuario, el usuario remoto (Agente) debe dar su consentimiento (aceptando un mensaje) antes de poder llevar a cabo acciones remotas y/o ver su pantalla. Seleccione la opción deseada en la lista desplegable.

Ninguno

Puede conectarse y llevar a cabo cualquier acción remota sin necesidad de que el usuario dé su consentimiento.

Para ver pantalla remota

Es posible conectarse y llevar a cabo acciones remotas, como transferir archivos o abrir una instrucción de comando remoto, pero el usuario debe dar su consentimiento antes de poder ver su pantalla.

Para realizar cualquier acción remota

El usuario debe dar su consentimiento antes de poder llevar a cabo acciones remotas.

Mostrar indicador cuando esté conectado

Cuando esté activa una sesión de control remoto, el agente podrá ver quién está conectado a su equipo.

Configuración global (solo control remoto integrado)

Modo de visualización predeterminado durante control remoto

En la lista desplegable, seleccione el modo de visualización para los agentes controlados remotamente. Como opción predeterminada, está en modo Compartir.

Compartir

Tanto el operario de la consola como el agente podrán teclear y mover el ratón.

Observar

El agente es el único que podrá teclear y mover el ratón. El ratón y el teclado del operario de la consola estarán inhabilitados.

Control

El operario de la consola es el único que podrá teclear y mover el ratón. El usuario del agente estará bloqueado.

Dirección externa de Gateway

Si alguno de los equipos Agente que desea controlar remotamente se encuentra en una red remota, tendrá que indicar su dirección externa (pública) de Gateway para habilitar las funciones integradas de control remoto en esos dispositivos.

Nota: Estos ajustes solo estarán disponibles en la versión educativa de NetSupport DNA.

Configuración de análisis de riesgos de NetSupport DNA

El análi	sis de riesgos aplica inteligencia contextual a la coincidencia de frases. Utiliza información sobre la	frase detectad	a y el usu	ario para determinar el valor (
Un eler	nento que puede afectar al riesgo es la aplicación o sitio web que estaba utilizando el estudiante.			
10	Definir las aplicaciones que pueden suponer un mayor riesgo para los estudiantes.	Grupo 7	*	Listas de aplicaciones
	Categorizar URL como de riesgo medio o alto	Grupo 7	*	Listas de URL

Definir las aplicaciones que pueden suponer un mayor riesgo para los estudiantes

Puede seleccionar qué aplicaciones se deben clasificar de alto riesgo. Estas aplicaciones pueden añadirse a una lista de aplicaciones, y se pueden crear varias de estas listas, lo que le permite disponer de una lista distinta para cada perfil. Haga clic en **Listas de aplicaciones**.

Categorizar URL como de riesgo medio o alto

Se pueden crear listas de URL, que le permiten especificar si un sitio web presenta un riesgo medio o alto. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible tener distintas listas para distintos perfiles. Haga clic en **Listas de URL**.


Monitor de energía DNA

Habilitar Monitor de energía

Deseleccione para prevenir que funcione el Monitor de energía.

Método de recopilación:

Por defecto, la opción Monitor de energía recopilará datos al iniciarse el Agente NetSupport DNA, y cada diez minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de recopilación personalizadas.

Activar Administración de energía

Seleccione esta opción para habilitar la función de administración de energía. Aparecerá un plan de administración de energía.

Nota: Las zonas sombreadas de amarillo indican el horario laboral de la organización. El horario laboral se especifica en Preferencias de la consola - Ajustes de la General.

Impedir en encendido durante las vacaciones

Esta opción excluirá las fechas de vacaciones que se hayan configurado desde la planificación de encendido/apagado. Para definir sus períodos vacacionales, haga clic en **Vacaciones.**

Encendido

Seleccione esta opción para habilitar la función de encendido. Elija los días en los que se deben encender los equipos. Para ajustar la hora de encendido de los equipos, deslice la barra verde hasta el intervalo de tiempo deseado.

Escalonar el encendido de equipos

Esta opción escalonará el encendido de los equipos, en vez de encenderlos todos a la vez.

Apagado

Seleccione esta opción para habilitar la función de apagado. Elija los días en los que se deben apagar los equipos. Para ajustar la hora de apagado de los equipos, deslice la barra roja hasta el intervalo de tiempo deseado.

Puede decidir qué medidas se deben tomar cuando un usuario abre o cierra sesión cuando está habilitada la función de apagado automático: no hacer nada, apagar, suspender, bloquear o cerrar sesión (cuando se tiene una sesión abierta).

Nota: La función de planificación de encendido/apagado no está disponible para equipos que tengan sistema operativo de servidor, un servidor DNA instalado, un servidor SNMP instalado, un servidor web instalado o un gateway remoto (agente) DNA instalado.

Supervisión de inactividad

Pueden crearse dos políticas de inactividad, lo que permite crear reglas sobre las medidas a tomar cuando un equipo está inactivo durante un período de tiempo específico. Cuando está habilitada una política, aparecerá un marcador. Puede modificar su tamaño y arrastrarlo al período de tiempo al que desea aplicar la política.

Avisar al usuario si se va a cerrar su sesión o si su equipo va a apagarse/suspenderse

Esta opción advertirá al usuario de que se va a cerrar su sesión, o si está programado el apagado o la suspensión del equipo. El usuario tiene entonces la opción de posponer esta acción durante 15, 30 o 60 minutos.

Nota: El usuario podrá ver si se ha planificado el encendido/apagado, y posponer esta acción en la ventana del agente NetSupport DNA.

Configuración SNMP de NetSupport DNA

El Configurador SNMP de NetSupport DNA permite a los administradores/operarios de la Consola especificar ajustes específicos a nivel de empresa o departamento, para cada una de las funciones primarias de SNMP.

Para acceder al menú de Configuración de NetSupport DNA, resalte el departamento o empresa en la vista de estructura de dispositivos al que deben aplicarse los ajustes, haga clic con el botón derecho y seleccione Configuraciones; o bien, en la pestaña Configuraciones, haga clic en el icono **General**.

Notas:

- Estos ajustes aparecerán solamente cuando esté en la vista de estructura de dispositivos.
- También se puede acceder a las Preferencias de la consola desde este diálogo.

Aparecerá un resumen de los ajustes de cada componente, lo que le permitirá ver qué componentes están habilitados actualmente. Aparecerá una estrella amarilla cuando se hayan efectuado cambios pero sin guardarlos.

Hacer clic en un icono le llevará a los ajustes de esa área.



Haga clic en **Guardar** para guardar los cambios. Se le preguntará cómo desea aplicar estos ajustes al departamento. El botón Reajustar borrará todos los ajustes del departamento y volverá a los valores predeterminados o valores principales.

Configuración de supervisión de SNMP

🖌 Habilitar supervisión de SNMP	
Método de exploración:	Modificar
Fiecutar al inicio (del servidor SNMP) v deenvée cada 20 minutos

Habilitar supervisión de SNMP

Desmarcar esta casilla para inhabilitar la supervisión de SNMP.

Método de exploración

Por defecto, la supervisión SNMP se ejecutará al iniciarse el servidor SNMP, y cada sesenta minutos sucesivamente. Haga clic en Cambiar para modificar los ajustes y fijar horas de exploración personalizadas.

Configuración de alertas SNMP

Nombre de sección	Valor	Editar
Notificación de corre.		
Notificaciones de co		

Habilitar alertas de SNMP

Quite la marca de esta casilla para desactivar la función de avisos.

Configuración administrativa

Haga clic en Editar para realizar la configuración del sistema de avisos de SNMP.

Notificaciones por correo electrónico

Le permite especificar una dirección de correo electrónico para enviar notificaciones a un administrador/operario cuando se activa una alarma SNMP. **Nota**: Pueden agregarse varias direcciones de correo electrónico. Deben ir separadas por un punto y coma.

Notificaciones de consola

Seleccione qué usuarios de la consola deben recibir notificaciones de la consola.

Configuración de historial de SNMP

Habilitar historial de SNMP

Habilitar historial de SNMP

Desmarcar esta casilla para inhabilitar el historial de SNMP.

Preferencias de Consola

Las Preferencias de consola son ajustes globales que se aplican en toda la consola de NetSupport DNA.

Nota: Los ajustes de los componentes de NetSupport DNA se configuran mediante perfiles.

Existen siete tipos de ajustes que pueden configurar los operarios en el cuadro de diálogo Preferencias de Consola.

General

Configure los ajustes generales aplicables a toda la Consola de NetSupport DNA, determine cuándo debe comprobar NetSupport DNA si hay actualizaciones disponibles y ajustar las horas laborables y los períodos vacacionales de su organización.

Interfaz de usuario

Le permite personalizar lo que se ve en la vista de estructura jerárquica.

Configuración del Directorio activo

Que le permite configurar los componentes de DNA basándose en los contenedores del Directorio activo en vez de en los departamentos.

Configuración de correo electrónico

Le permite ajustar los parámetros de correo electrónico para la entrega de notificaciones.

Detección automática

Que le permite activar la función de detección automática de agentes.

Seguimiento

Le permite configurar los ajustes del registro de seguimiento de NetSupport DNA.

Nota: La opción de Auditoría no estará disponible cuando se accede a las Preferencias de consola desde la estructura Usuarios, Dispositivos o Descubiertos.

Ubicación de archivos

Le permite especificar dónde se exportan los PDF correspondientes a las alertas de PC y las frases que han activado la seguridad electrónica*. Para acceder a las Preferencias de consola, seleccione la pestaña Configuración y haga clic en el icono **General**.

Preferencias de consola			
General			
Interfaz de usua	ario		
a cation			
Directory	electrónico		
	<u> </u>		
*			
automática	Seguimiento		
Inhabilitado 🗙	Habilitado 🗸 🗸		
Ubicación de ar	chivos		

Hacer clic en un icono le llevará a los ajustes de esa área.

Note: Aparecerá una estrella amarilla cuando se hayan efectuado cambios pero sin guardarlos.

Haga clic en **Guardar** para guardar los cambios.

General

nfiguración			
Ajustes generales	📑 Guardar	🗙 Cerrar	? Ayuda
☑ Mostrar Página de inicio Resumen/Eficiencia			
Recordar el último componente seleccionado			
Actualizar automáticamente la vista (cuando lleguen los mensajes de actualización del servidor)			
Mostrar estructura de PCs descubiertos (requiere reinicio)			
Mostrar elemento emergente cuando se detecten nuevos PCs			
Actualizaciones automáticas			
Comprobar automáticamente al iniciar si existen actualizaciones en línea			
☑ Comprobar cada hora si existen actualizaciones			
Intervalos de tiempo Horario de cícina 9.00 a 17.00, Amuerzo 12.00 a 13.00 Fin de semana Sábado Domingo			
Períodos vacacionales			
Establezca sus períodos vacacionales Establecer			
Estos valores se utilizan para notificar sesiones abiertas, calcular el uso de energía y aplicar restricciones de	e Internet		
Rearmar todos los mensajes de emergencia Rearmar			

Mostrar Página de inicio Resumen/eficiencia

Si desactiva esta opción podrá ocultar la pantalla de resumen/eficiencia.

Recordar el último componente seleccionado

Si esta opción está seleccionada, la Consola de DNA recordará el último componente que fue seleccionado después de salir. Cuando vuelva a acceder a la Consola de DNA, irá directamente a este componente.

Actualizar automáticamente la vista

Cuando esté activado, NetSupport DNA le avisará de que existen nuevas actualizaciones (aparecerá un indicador en el icono Actualizar página de la cinta), lo que le permitirá actualizar la vista a la próxima oportunidad.

Mostrar estructura de PCs descubiertos (requiere reinicio)

Esta opción le permite ocultar/mostrar la vista de estructura de PCs descubiertos en la consola.

Mostrar elemento emergente cuando se detecten nuevos PCs.

Si aparece la vista de estructura Descubiertos, puede decidir si desea que se le notifique cuando se detecten nuevos PCs.

Actualizaciones automáticas

Como opción predeterminada, NetSupport DNA comprueba automáticamente si existen actualizaciones. Si se encuentra alguna, aparecerá una barra de encabezado en la ventana de la consola. Desde aquí podrá ver las actualizaciones y descargarlas.

Comprobar automáticamente al iniciar si existen actualizaciones en línea

NetSupport DNA comprobará automáticamente si existen actualizaciones cada vez que se inicie la consola.

Comprobar cada hora si existen actualizaciones

NetSupport DNA comprobará si hay actualizaciones cada hora.

Intervalos

Los días y las horas laborables que se utilizan para la elaboración de informes sobre sesiones abiertas y el uso de energía, para aplicar las restricciones de Internet y para determinar si una frase* se ha detectado durante el horario lectivo o fuera de él pueden personalizarse según las necesidades de su organización. Haga clic en **Fijar** para especificar las horas laborables, el periodo para el almuerzo y el fin de semana.

Períodos vacacionales

NetSupport DNA le permite especificar períodos vacacionales. Estas fechas pueden omitirse en la planificación de encendido/apagado en los ajustes de Supervisión de consumo energético, para que evitar que se enciendan los equipos. Haga clic en **Establecer** para especificar fechas.

Rearmar todos los mensajes de emergencia

Cuando aparezca un mensaje de advertencia en la Consola, puede hacer que no vuelva a aparecer. Al seleccionar esta opción se rearmarán todos los mensajes de advertencia, de forma que aparecerán todos.

* La función solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

Interfaz de usuario

Visualizar nombre del PC		•	
Mostrar Avisos de PC en vista de estructura:	Todos	*	
Mostrar solicitudes de autorización de USB en vista	a de estructura		
Mostrar superposición de sistemas operativos en la	jerarquía		
Vista de usuario			
Visualizar nombre de conexión	*		
Vieta do SNMP			
Mactrar nombro SNMD		-	
		Ŧ	
Mostrar alertas SNMP en vista de estructura			
Paradissianta			
Rendimiento			
Animar alertas y solicitudes de USB en la estructura	a jerárquica		
Animar alertas y solicitudes de USB en la estructura Animar estructura jerárquica cuando se focaliza/de	a jerárquica sfocaliza		
 Animar alertas y solicitudes de USB en la estructura Animar estructura jerárquica cuando se focaliza/de Hay que reiniciar la consola para que tenga efect 	a jerárquica Isfocaliza O		
Animar alertas y solicitudes de USB en la estructur, Animar estructura jerárquica cuando se focaliza/de Hay que reiniciar la consola para que tenga efect	a jerárquica sfocaliza o		
Animar alertas y solicitudes de USB en la estructur. Animar estructura jerárquica cuando se focaliza/de Hay que reiniciar la consola para que tenga efect Desactivar emergente Conexión/Desconexión	a jerárquica sfocaliza o		

<u>Vista del PC</u>

Elija cómo visualizar los Agentes en la vista de estructura de PC.

Mostrar avisos de PC en la vista de estructura

Esta opción le permite activar o desactivar el icono que se muestra en el nivel de Agente en la vista de estructura cuando se emite un aviso. En la lista desplegable, seleccione si desea desactivar todos los iconos de aviso, los avisos de PC o los avisos de servidor.

Mostrar solicitudes de autorización de USB en vista de estructura

Le permite mostrar/ocultar solicitudes de autorización de USB en la vista de estructura de PC.

Mostrar superposición de sistemas operativos en la jerarquía

Muestra/oculta la superposición del icono del sistema operativo en los agentes en la vista de estructura de equipos.

Vista del Usuario

Elija cómo visualizar los Agentes en la Vista de estructura de usuarios.

Vista SNMP

Elija cómo visualizar los dispositivos en la Vista de estructura de dispositivos.

Mostrar alertas SNMP en vista de estructura

Le permite activar/desactivar el icono que aparece en la vista de estructura de Dispositivos cuando se inicia una alarma.

Rendimiento

Animar alertas y solicitudes de USB en la estructura jerárquica Como opción predeterminada, los iconos de alerta y solicitud de dispositivo USB que aparecen en la vista de estructura jerárquica están animados. Para desactivar la animación, desmargue esta casilla.

Animar estructura jerárquica cuando se focaliza/desfocaliza

Como opción predeterminada, un elemento que esté resaltado en la vista de estructura aparecerá bien enfocado, y el resto de elementos aparecerán borrosos/más claros. Esta función puede desactivarse para que todos los elementos aparezcan enfocados.

Nota: Para que tengan efecto estos ajustes, será necesario reiniciar la consola de NetSupport DNA.

Deshabilitar ventana emergente de inicio/cierre de sesión

Cuando otro usuario inicia o cierra la sesión de la Consola DNA se muestra un mensaje emergente. Esta opción desactivará este mensaje.

Configuración del Directorio activo



Por defecto, NetSupport DNA visualiza la vista de estructura departamental estándar; si está trabajando con Active Directory podría ser útil tener visualizados los PC y los Usuarios en la misma estructura de árbol.

Ocultar Contenedores Active Directory en vista de estructura

La carpeta de Contenedores Active Directory se visualizará por defecto en vista de estructura, independientemente de si los está usando; si marca esta opción se ocultarán los Contenedores Active Directory en la estructura.

Distribuir PCs en sus Contenedores Active Directory en vez de Departamentos, si procede

Al marcar esta opción se desplazan los Agentes al Contenedor Active Directory pertinente para reflejar su posición en la estructura jerárquica.

Nota: Todo cambio tendrá que hacerse a través de Active Directory. Luego DNA detectará estos cambios.

Cuando se mueven los Agentes a sus Contenedores de Active Directory, las configuraciones de departamento anteriores podrían no ser aplicables al Contenedor de Active Directory. Así que revise las configuraciones de componente y Agente para asegurarse de que se han aplicado las configuraciones correctas.

Configuración de correo electrónico

Propiedad	Valor
 Ajustes de notificación de correo ele 	ctrónico
Dirección del servidor de correo electróni	
Identificación del puerto de correo electr	25
Cuenta de correo electrónico	
Nombre de usuario de correo electrónico	
Contraseña de cuenta de correo electrón	
Tipo de cifrado	SMTP

Configuración de notificaciones por correo electrónico

Le permite configurar los ajustes de correo electrónico para las notificaciones que se van a enviar a los operarios.

Dirección del servidor de correo electrónico

Escriba la dirección del servidor de correo electrónico que desee utilizar para el servidor de avisos.

ID de puerto del servidor

Escriba el número de puerto TCP/IP del servidor de correo electrónico.

Cuenta de correo electrónico

Escriba la dirección de correo electrónico desde la que se enviarán todos los correos electrónicos de notificación.

Cuenta de usuario de correo electrónico

Escriba el nombre de inicio de sesión de la cuenta de correo electrónico anterior.

Autenticación de cuenta de correo electrónico

Escriba la contraseña de la cuenta de correo electrónico

Tipo de cifrado

Seleccione el tipo de cifrado de la lista desplegable, SSL, TSL o SMTP.

Enviar mensaje de prueba

Le permite enviar un mensaje de prueba. Introduzca la dirección de correo electrónico a la que se debe enviar la prueba.

Detección automática

La detección automática de agents funciona en el servidor DNA y detecta PC que no funcionan como agent DNA. Los PC detectados muestran un inventario básico y se puede realizar el despliegue en ellos Habilitar Método de exploración: Cambiar Ejecutar al inicio y después cada 60 minutos Intervalo de exploración Range Agregar 10.0.0.10-10.0.5.255 Eliminar 10.0.0.0-10.0.0.255 Credenciales uk\dnadiscover Nombre de usuario Contraseña Reintroducir Suministrando un nombre de usuario y una contraseña, la detección automática puede Prueba determinar de forma más precisa si es posible realizar el despliegue en un equipo

Habilitar

Esta opción habilita la detección automática.

Examinar cada

Por defecto, la detección automática se ejecutará al inicio, y cada sesenta minutos sucesivamente. Haga clic en **Cambiar** para modificar los ajustes y fijar horas de exploración personalizadas.

Intervalo de exploración

Introduzca el intervalo de direcciones IP a explorar y haga clic en Agregar para incluirlo en la lista.

Credenciales

Puede introducir un nombre de usuario y contraseña, lo que le permitirá determinar si puede instalarse un Agente DNA en un equipo.

Prueba

Le permite probar las credenciales que ha introducido.

Configuración de seguimiento

Habilitar seguimiento		
Guardar entradas de seguimiento	30 días	Ŧ
Acciones de las que hacer un		
Action	-	•
Departamento elimina	nsola onsola ponentes modificada io ado inicio de sesión en consola io sdo	
		٣

Habilitar seguimiento

Desmarcar esta casilla para inhabilitar el registro de seguimiento.

Guardar entradas de seguimiento

Decida durante cuánto tiempo deben guardarse las entradas del registro de seguimiento: 30 días, 60 días, 90 días o indefinidamente.

Acciones de las que hacer un seguimiento

Las acciones de las que se puede hacer un seguimiento aparecen en la lista. Desmarque las acciones que no desea guardar.

Configuración de ubicación de archivos

Exportar alerta PC a pdf	
Configurar carpeta de exportación	1
Exportación de frases de seguridad elect	rónica a pdf
Configurar carpeta de exportación	

Exportar alerta PC a pdf

Cuando se activa una alerta de PC, podrá exportar los detalles a un archivo PDF. Desde aquí, puede especificar la carpeta predeterminada a la que desea exportar el PDF.

Configurar carpeta de exportación

Haga clic en 🔙 para especificar la carpeta a la que desea exportar el PDF.

Exportación de frases de seguridad electrónico a PDF

Cuando se detecte una frase puede exportar los detalles a un archivo PDF. Desde aquí, puede especificar la carpeta predeterminada a la que desea exportar el PDF.

Configurar carpeta de exportación

Haga clic en 💹 para especificar la carpeta a la que desea exportar el PDF.

Nota: Esta opción solo estará disponible en la edición educativa de NetSupport DNA.

USO DE NETSUPPORT DNA

Ventana Consola – Pantalla de resumen/inicio

La pantalla de Resumen ofrece una visión general de las principales funciones de NetSupport DNA. Desde aquí, puede saltar rápidamente a la ventana de información real sobre ese componente haciendo clic en el icono correspondiente. También se le proporcionará un resumen de sus licencias de NetSupport DNA, y al hacer clic en él podrá ver toda la información sobre sus licencias.



Al igual que con todos los componentes de DNA, los datos se pueden visualizar a nivel de Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente simplemente seleccionando la opción correspondiente en la vista de estructura.

Pueden verse los datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Vista de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora.

Puede ver la pantalla de Resumen haciendo clic en el icono **Inicio** de la cinta.

Nota: Como opción predeterminada, verá la pantalla Resumen. Si está en la Vista de eficiencia, haga clic en el icono **Resumen** de la cinta.

Tiene la opción de ocultar la pantalla de Resumen, seleccionar la pestaña Configuración y hacer clic en el icono **General**. Aparecerá el diálogo de Configuración de DNA; haga clic en la opción **General** bajo Preferencias de la consola, y desmarque **Mostrar Resumen/Página de inicio de eficiencia**. Esta opción puede resultar útil si tiene un número elevado de sistemas (superior a 1.000), ya que puede tardar tiempo en mostrarse la página de resumen.

Vista de eficiencia

NetSupport DNA le permite comprobar de un solo vistazo cómo de eficazmente se está utilizando la tecnología en su organización. La Vista de eficiencia proporciona un panel de control que resalta áreas clave de los datos sobre eficiencia, como cuántos equipos se han dejado encendidos fuera del horario laboral, el número de equipos que no se utilizan, los equipos con las especificaciones más bajas y menos espacio de disco, los dispositivos USB y aplicaciones más y menos utilizados, y mucho más. Al hacer clic en el icono correspondiente del panel de control, podrá identificar los PC correspondientes y gestionar asuntos como retirar los equipos que no se utilicen, asegurarse de que se apaguen todos los equipos por la noche, y actualizar los equipos con peores especificaciones.



- 1. Haga clic en el icono **Inicio** de la cinta y, seguidamente, en **Eficiencia**.
- 2. Aparecerá el panel de control de la Vista de eficiencia.

Pueden verse los datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Vista de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha.

Cuando haga clic sobre un icono del panel de control irá al grupo dinámico correspondiente de la carpeta Eficiencia de la Vista de estructura, lo que le permitirá ver los PC del componente correspondiente (o aparecerá un diálogo con los datos necesarios).

Para que NetSupport DNA pueda saber qué aplicaciones se consideran como software con suscripción, tendrá que asignarles la categoría Software con suscripción en el Administrador de aplicaciones.

- 1. En la cinta, haga clic en el icono Inventario de software.
- Haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Inventario de software y seleccione {Administrador de aplicaciones} en el menú.

O bien,

Haga clic en el icono **Administrador de aplicaciones** del grupo Inventario de software.

- 3. Aparecerá el diálogo Administrador de software. Seleccione la pestaña Aplicaciones.
- 4. Aparecerá una lista de aplicaciones; seleccione la aplicación deseada y haga clic en **Editar**.
- 5. En la sección Categorías de aplicaciones, haga clic en Asignar.
- 6. Seleccione **Software con suscripción** y haga clic en **Aceptar**.
- 7. Haga clic en **Aceptar**.
- 8. Repita el proceso con todas las demás aplicaciones y haga clic en **Aceptar** cuando termine.
- 9. Ahora las aplicaciones estarán clasificadas como software con suscripción.

Explorador

El modo Explorador proporciona un resumen visual general y en tiempo real de todos los equipos y los usuarios de la red, resaltando los que tienen notificaciones actuales, lo que permite a los operarios identificar y resolver cualquier problema rápidamente. Se mostrarán todas las políticas activas, junto con el perfil asignado, los datos de rendimiento y mucho más. Los datos pueden visualizarse en una de tres vistas: Iconos, Detalles o Miniaturas (en las que son visibles todas las pantallas de cada PC). Se pueden establecer modos de privacidad para que las miniaturas aparezcan borrosas, con el fin de mantener la confidencialidad y proteger los datos.

La función **Primer plano** ofrece un servicio similar al del Administrador de tareas, y le proporciona un método fácil y rápido de ver y gestionar los procesos y servicios activos actualmente en un PC de Agente determinado, pero con la ventaja añadida de permitirle además interactuar con las aplicaciones y sitios web abiertos.

1. Haga clic en el icono **Explorador** de la cinta. Aparecerá la ventana del Explorador.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.



Es posible cambiar la vista de estructura jerárquica entre PC y Usuarios. La vista de estructura de PC muestra datos del PC y del dueño del PC asociado con él, mientras que la vista de estructura de usuario muestra datos de usuarios con sesión abierta. En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

En la ventana de información aparecerán los agentes seleccionados. Al hacer clic con el botón derecho sobre un agente podrá seleccionar una o varias funciones disponibles. Por ejemplo, puede enviar un mensaje, empezar una sesión de chat, encender equipos, etc.

Puede seleccionar varios agentes y departamentos en la ventana de información del Explorador, para poder realizar la misma acción con varios agentes a la vez. Seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes/departamentos individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes/departamentos. Aparecerá una pestaña de selección en la cinta para indicar que ha seleccionado varios agentes/departamentos.

Notas:

- Se puede abrir una sesión de control remoto haciendo doble clic sobre un Agente. Asegúrese de que esté habilitada la opción Hacer doble clic sobre PC en Explorador para activar el control remoto. Seleccione la pestaña Herramientas y, seguidamente, Configurar control remoto. La función de control remoto integrado solo está disponible en la edición de NetSupport DNA para instituciones educativas; la edición para empresas carece de esta función y habrá que tener instalado NetSupport Manager o una aplicación externa de control remoto.
- Si alguno de los equipos Agente que desea controlar remotamente se encuentra en una red remota, tendrá que introducir su dirección externa (pública) de Gateway en la Configuración de control remoto para habilitar las funciones integradas de control remoto en esos dispositivos.

Las notificaciones aparecen cuando un agente ha utilizado una frase*, generado una alerta y solicitado la aprobación de un dispositivo USB. Como opción predeterminada, los agentes quedarán resaltados cuando tengan una notificación. Para desactivar esta función, seleccione **Opciones de presentación** en la cinta, y desmarque la opción **Resaltar PCs con notificaciones**.

* La función solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

Pueden verse las notificaciones correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente de la sección Filtro de notificaciones de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora.

El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Si el agente está instalado en un ordenador portátil o dispositivo móvil, el estado de la conexión inalámbrica y el nivel de potencia de la batería aparecen indicados en la vista de detalles o la de miniaturas.

Nota: Para ocultar los iconos de departamentos en la ventana de información, seleccione **Opciones de presentación** en la cinta, y desmarque la opción **Mostrar departamentos**.

En la vista de estructura de usuario, puede elegir mostrar solo los usuarios que tienen sesión abierta actualmente. Haga clic en el icono **Sesión abierta** de la cinta.

Los agentes pueden mostrarse en tres modos distintos:

Detalles

La ventana de información mostrará una vista detallada de los agentes. Aquí aparecerán el nombre del equipo agente, el departamento, la dirección IP*, la hora de la última conexión*, el usuario con sesión abierta actualmente*, el perfil asignado y el sistema operativo*, así como las notificaciones, las políticas activas (la planificación de encendido/apagado, la política de inactividad, restricciones de Internet y aplicaciones, las políticas de USB, CD, cámaras web, miniaturas y modo de privacidad), datos de rendimiento (Uso de la CPU, la memoria y la red; bytes recibidos/enviados; espacio libre en el disco) y indicadores de batería y red inalámbrica.

* Estas columnas no aparecen en la estructura de Usuarios.

Notas:

- Para personalizar las columnas que aparecen, seleccione Opciones de presentación en la cinta y seleccione qué columnas desea que aparezcan en la sección Columnas de PC.
- Una vez que se supere un porcentaje determinado es posible resaltar los datos de rendimiento. Esta función permite visualizar fácilmente Agentes con un uso elevado de la CPU, memoria o red. Seleccionar

Mostrar opciones en la cinta y bajo la opción Datos de rendimiento mover el deslizador al nivel deseado.

Icono

Muestra un icono para cada agente. También se indicará el sistema operativo del agente y todas las notificaciones activas.

Miniatura

Aparecerá una vista de miniaturas de las pantallas de los agentes. Si un agente tiene varios monitores, también podrá pasar de un ver monitor a ver el otro. Si tiene un agente seleccionado en la vista de estructura, ambos monitores aparecerán como miniaturas. En la vista de estructura de usuarios, si un usuario tiene sesión abierta en más de un equipo aparecerá una miniatura de cada equipo. Aparecerán iconos junto al agente que indican qué agentes tienen las miniaturas inhabilitadas y si están en modo de privacidad.

Notas:

- La vista de miniaturas puede inhabilitarse en Configuración de DNA -Ajustes del explorador.
- Si lo desea, puede hacer que solo se muestren los agentes cuyas miniaturas puedan recuperarse. Seleccione Opciones de presentación en la cinta, y seleccione la opción Mostrar solo dispositivos compatibles con miniaturas.

Personalizar tamaño de miniatura

El tamaño de las miniaturas puede modificarse según las preferencias del usuario.

 Utilice el control deslizante de Tamaño situado en la cinta para seleccionar el tamaño deseado.
 O bien
 User alia en las isense "L" e " " de la sinta

Haga clic en los iconos "+" o "-" de la cinta.

Cambiar la frecuencia de actualización de miniaturas

Según el nivel de detalle con el que desee supervisar la actividad del agente, puede ajustar la frecuencia de actualización de las miniaturas.

- 1. Seleccione el menú desplegable ${}^{\bigodot}$ en la cinta.
- 2. Seleccione el intervalo deseado entre las opciones disponibles.

Modo de privacidad

Al mirar las miniaturas del agente, el texto que aparezca puede parecer borroso y resultar ilegible.

- 1. Seleccione la pestaña Configuración.
- Haga clic en Crear nuevo perfil para crear un perfil nuevo con este ajuste habilitado, o haga clic en Gestionar perfil existente para habilitar el modo de privacidad en un perfil existente.
- 3. En el diálogo Configuración de NetSupport DNA, seleccione la opción **Explorador**.
- 4. Seleccione Modo de privacidad.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Nota: La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA.

Primer plano

La función **Primer plano** del modo **Explorador** proporciona un servicio similar al del Administrador de tareas. Le proporciona un método fácil y rápido de ver y gestionar los procesos y servicios activos actualmente en un PC Agente determinado, pero con la ventaja añadida de permitirle además interactuar con las aplicaciones y sitios web abiertos.

- 1. Haga clic en el icono **Explorador** de la cinta.
- 2. En la sección Vista de la cinta, haga clic en Primer plano. Aparecerá el panel de Primer plano en la ventana de información. El panel de Primer plano puede estar "acoplado" o "flotante". Haga clic en la flecha descendente situada en la esquina superior derecha del panel o haga clic con el botón derecho sobre una zona vacía, y seleccione la opción que prefiera. Si sale del modo Explorador, el panel de Primer plano seguirá estando visible.
- 3. Si aún no hay ningún equipo seleccionado en la vista de estructura jerárquica o la ventana de información, se le pedirá que elija uno.
- 4. Una vez seleccionado, se actualizarán los procesos, aplicaciones, servicios y el sitio web activo. Haga clic en cada pestaña para ver el estado actual de las cuatro opciones.

Primer plano - PC INVH339					¢			
😋 🖈 🔘 🗙 👄		P 😨 🛛	8					
Chrom							11 🔀	٤
Procesos Aplica	aciones 4	Servicio	s 🌐 Sitios web					
Nombre ^	PID	Nomb	CPU	Memoria	Objetos de usuario	Objetos GDI	Identificadores ^	•
AppleMobileDevi	1584	SISTE	00	2,384 K	0	0	147	
armsvc.exe	1556	SISTE	00	704 K	0	0	65	
audiodg	3872	SISTE	00	720 K	0	0	82	
chrome.exe	3148	c.lov	23	46,020 K	53	35	1,102	
chrome.exe	5220	c.lov	00	1,260 K	4	9	109	
Chrome.exe	4500	c.lov	00	1,176 K	4	9	61	
Chrome.exe	984	c.lov	00	13,048 K	2	8	216	
Chrome.exe	268	c.lov	00	9,476 K	2	4	448	
Chrome.exe	4672	c.lov	00	19,288 K	1	4	230	
Chrome.exe	3968	c.lov	00	16,408 K	1	4	239	
Chrome.exe	3556	c.lov	00	7,484 K	1	4	204	
Chrome.exe	1648	c.lov	00	9,960 K	1	4	198	
Chrome.exe	5960	c.lov	00	5,024 K	1	4	188	
Chrome.exe	4912	c.lov	00	2,308 K	1	4	137	ł.
csrss.exe	380	SISTE	00	972 K	0	0	698	
csrss.exe	452	c.lov	00	7,900 K	83	174	574	
DNAClient.exe	680	c.lov	38	44,684 K	89	67	723	
M dnarc.exe	3748	SISTE	00	4,136 K	0	0	399	
M dnarc.exe	2916	c.lov	00	2,868 K	22	19	324	
DnaServ.exe	384	SISTE	00	1,248 K	0	0	90	

Nota: La barra del panel de **Primer plano** indicará si está activado actualmente el Modo de privacidad. Esto inhabilitará ciertas funciones de Primer plano, que se especifican a continuación.

Barra de búsqueda

La barra de búsqueda le permite identificar rápidamente elementos concretos de cada lista. Basta con introducir los criterios deseados y los elementos correspondientes aparecerán resaltados. La barra indicará cuántos elementos se corresponden con los criterios especificados.

Chrom

11 🗙

Barra de herramientas

Los iconos de la barra de herramientas tienen las siguientes funciones:

5	Actualizar lista(s)	Pide al PC Agente seleccionado que reenvíe los datos de cada pestaña.
*	Ancla el PC seleccio-nado	Mantiene en la pantalla la información actual mientras navega a otros PC para realizar distintas tareas. Necesitará desanclar el PC actual antes de poder ver los datos de otro equipo.
\bigcirc	Vaciar el PC actual	Esta función vacía el panel de Primer plano, tanto si hay un PC anclado como si no. No cierra el panel. Esta función resulta útil para quitar un PC anclado y también para vaciar el panel si sale del modo Explorador.
×	Cerrar proceso o aplicación	Corresponde a las pestañas Procesos y Aplicaciones, y cierra el proceso o la aplicación seleccionados.

•	Bloquear aplicación	Corresponde a la pestaña Aplicaciones, y le permite añadir rápidamente las aplicaciones seleccionadas a una lista de Títulos de ventanas bloqueados. Aparecerá el diálogo Añadir bloqueo de aplicaciones, que le permite editar el título que se muestra si es necesario, y seleccionar un perfil al que añadir el elemento.
		Nota: Si está activado el Modo de privacidad, los títulos de las aplicaciones estarán enmascarados y la opción de bloquearlas estará inhabilitada.
	Iniciar servicio	Corresponde a la pestaña Servicios, e inicia el servicio seleccionado.
	Detener servicio	Corresponde a la pestaña Servicios, y detiene el servicio seleccionado.
Ģ	Reiniciar servicio	Corresponde a la pestaña Servicios, y reinicia el servicio seleccionado.
3	Aprobar URL	Corresponde a la pestaña Sitios web, y añade la URL seleccionada a una lista de sitios web aprobados. Aparecerá el diálogo Añadir sitio web, que le permite editar los detalles de las URL si es necesario, y seleccionar una lista de URL a la que añadir el elemento.
		Nota: Si está activado el Modo de privacidad, esta opción estará inhabilitada y no aparecerán las direcciones URL.

8	Restringir URL	Corresponde a la pestaña Sitios web, y añade la URL seleccionada a una lista de sitios web restringidos. Aparecerá el diálogo Añadir sitio web, que le permite editar los detalles de las URL si es necesario, y seleccionar una lista de URL a la que añadir el elemento.
		Nota: Si está activado el Modo de privacidad, esta opción estará inhabilitada y no aparecerán las direcciones URL.

Nota: Además de con los iconos de la barra de herramientas, también se pueden llevar a cabo las acciones haciendo clic con el botón derecho del ratón sobre un elemento en cada una de las listas.

Detalles de usuario

NetSupport DNA proporciona una serie de funciones para localizar y gestionar usuarios dentro de un entorno de red. Además de los datos básicos del usuario (nombre, teléfono, etc.) DNA proporciona al Agente la capacidad de personalizar los datos a recoger y cotejar de cada usuario, incluido el seguimiento de formularios de aceptación del usuario. DNA también mantiene un historial de cambios efectuados en los Datos del usuario.

Nota: Hay una norma de Active Directory que permite recuperar los detalles de usuario e Active Directory. Si la información está disponible, se recuperarán el nombre, a compañía, la dirección de correo electrónico, el número de teléfono móvil, buscapersonas teléfono y la ubicación, y se mostrarán en el cuadro de diálogo Detalles de usuario. stos detalles no estarán disponibles para su edición en DNA, y los cambios tendrán ue hacerse a través de Active Directory. DNA obtendrá automáticamente estos cambios.

NetSupport DNA le permite también administrar cuentas de Active Directory y ver cuentas de usuario que hayan sido inhabilitadas o bloqueadas, para poder desbloquearlas o reiniciarlas cuando sea necesario.

1. Haga clic en el icono **Detalles de usuario**, en la cinta. Aparecerá la ventana de Detalles e usuario.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Atrista - The second se	entario de offinare - dispositives USE - Com	Avises Historial Menitor controls ponentes de PC	de Medición de Medición • Infernet • aplicación	de Superstión Dis net de impresión de s	tribución entranee - Detailes de usua	les Table Actualizer pigme tio Ver			
Ra Guaries Depositives Defectado	Evaluation - Resumen de sistema - NetSupport Group								
A 웹 III Reserves / 오 A 웹 및 NetSuppert Group 37	Hay								
Departamentos Se Userigroup 36 Departamentos 1 Departamentos 36 Departam	Entre 1 y 7 das								
NetSupport Traus >4 NetSupport List 27 A	Entre 8 y 30 dies								
Addren = Channel 1 Commental 1 Commental 1	Superior a 30 das		fa	is in	20	23	38		40
Perfuguer # Perfug #	Estadísticas de conexión								Totales 2
b Steven 1 decost denines b Hickness b Hickness decost denines decost decost decost decost decost	1 ⊂ 500 1 1 1 δα 1 ⊂ 500 1 2 δα αματικ 2 δατ								
Alertas pendientes Alertas pendientes Austra CSX CPUs Intel Gruss Intel Dispositivos Android Dispositivos con Chrome	Kasamin Naka kapat manin Katan Jahar Japan Kasan Naka Kasamin Kasamin							Totales 37 30 48 DNA080415	
Biosether DS Discretification Discretification Discretification Discretification Discretification Discretification Discretification Discretification Discretification	La licencia de este prograna penter	ece a							NetSupport Group

Es posible cambiar la vista de estructura jerárquica entre PC y Usuarios. La estructura jerárquica de PC muestra los datos de los PC y el propietario de PC asignado al PC. La vista de estructura de Usuarios muestra los datos de los usuarios conectados y no muestra datos de los PC.

Cuando DNA se conecta a un PC, el usuario conectado pasará automáticamente a ser el propietario de PC a menos que ya sea el propietario de otro PC. En caso de ser incorrecto, es posible volver a asignar al usuario correcto en el cuadro de diálogo Usuario vinculado.

Nota: Un PC sólo puede tener un propietario de PC, mientras que un usuario puede tener más de un PC. El cuadro de diálogo 'Editar detalles de usuario' permite asignar PC a los usuarios.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana Detalles de usuario muestra el número total de conexiones de Servidor de Agente DNA en diferentes intervalos de tiempo, en formato gráfico y de lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista activa, haga clic en el

icono 🗮 de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Se mostrarán las estadísticas de conexión con el PC Nombre, el propietario de PC el Departamento y la Última conexión para todos los Agentes DNA, y se pueden visualizar a nivel de Compañía, Departamento o Grupo dinámico. Al visualizar a nivel de empresa o departamento, también se muestra un resumen de sus detalles de licencia NetSupport DNA.

Cuando se visualizan los datos a nivel Agente se puede cambiar entre General (Propietario de PC, información de activos y de mantenimiento) y Sesiones de conexión (información de conexión PC/Usuario). Haga clic en el icono correspondiente de la cinta de Datos del usuario o haga clic en el icono de la lista desplegable de **Datos del usuario** y seleccione {Mostrar - General/Inicios de sesión}.

En la vista de estructura de usuarios se visualizarán todas las sesiones de conexión de Agente para el periodo de tiempo seleccionado. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento. El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Se pueden administrar las cuentas de usuario de Active Directory, y podrá desbloquear cuentas, habilitar o inhabilitarlas, y reiniciar contraseñas. Haga clic con el botón derecho del ratón sobre un agente de la estructura de usuarios, y seleccione **Administrar cuentas de usuario**.

En la versión de NetSupport DNA para el sector educativo, tiene la opción de marcar agentes (estudiantes) como vulnerables. Esta función permite a los usuarios de Protección del alumnado identificar y prestar ayuda a los estudiantes vulnerables. Se puede marcar un estudiante como vulnerable desde el diálogo Editar usuario, o haciendo clic con el botón derecho en la vista de estructura de Usuarios y seleccionando **Estudiante vulnerable**. Después el estudiante aparecerá en el grupo dinámico correspondiente, en la vista de estructura de Usuarios.

Nota: El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>.

La función de actualización rápida le permite actualizar los datos con una frecuencia diferente de la especificada. Esto puede resultar útil para seleccionar Agentes o Departamentos específicos. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione Actualizar o haga clic en **Actualizar** en el menú o la cinta de Detalles del usuario.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes. En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Solicitar/Editar los detalles de usuario

Los propios Agentes o los Operarios de la Consola con los derechos adecuados pueden actualizar los detalles del usuario y los equipos asociados.

La opción Solicitar detalles permite a los Operarios de consola ejecutar remotamente el cuadro de diálogo Detalles de usuario en los PCs de Agente.

- 1. Con la ficha Detalles de usuario seleccionada, resalte un Agente, un Departamento, un Contenedor del Directorio o la Compañía en la vista de PC estructura.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione Solicitar detalles. O bien
 Haga clic en la flecha desplegable del icono de Detalles de usuario y seleccione {Solicitar detalles} del menú. O bien
 Haga clic en el icono Solicitar detalles en el grupo Detalles del
 - usuario.
- El cuadro de diálogo Detalles de usuario se mostrará en los equipos seleccionados, y los Agentes podrán agregar o actualizar su información.

^
*

Se mostrará una página de Bienvenida de forma predeterminada cuando se ejecute la opción en los PCs de Agente. Esta página puede incluir mensajes/instrucciones personalizados, o se puede desactivar con la opción de Configuración de detalles de usuario. Véase la sección Configuración de DNA para obtener más información.

En el Agente

Un Agente puede actualizar sus propios detalles de usuario o de equipos.

- 1. Haga clic con el botón derecho en el icono de Agente en la barra de herramientas y seleccione **Editar detalles de usuario**.
- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo Detalles de usuario.

Editar detalles de usuario

Los operarios de consola con los derechos adecuados pueden editar la información de Agentes individuales. Los operarios pueden editar los detalles de usuario de los Agentes desde de la vista de estructura de PC y Usuarios.

Nota: Al editar los detalles de usuario desde la vista de estructura de Usuarios, únicamente se muestra la información de usuario, no los detalles de los equipos.

Editar detalles de usuario desde la vista de estructura de equipos

- 1. Seleccione un Agente en la vista de estructura de PC.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione Editar detalles. O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Detalles de usuario** y seleccione {Editar detalles} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Editar detalles** en el grupo Detalles del usuario.

- 3. Se mostrará el cuadro de diálogo Detalles de usuario.
- 4. Podrá editar los detalles generales de la información de Agentes y Equipos, y ver además toda la información de leasing y mantenimiento.
- **Nota**: Cada PC tiene un propietario de PC asociado a éste. En caso de ser incorrecto, es posible volver a cambiar el propietario de PC en el cuadro de diálogo Usuarios vinculados. Un PC sólo puede tener un propietario.

Editar detalles de usuario desde la vista de estructura de usuarios

- 1. Seleccione un Agente en la vista de estructura de Usuarios.
- 2. Haga clic con el botón derecho y seleccione **Editar detalles de usuario**.

O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Detalles de usuario** y seleccione {Editar detalles} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Editar detalles** en el grupo Detalles del usuario.

- 3. Se mostrará el cuadro de diálogo Detalles de usuario.
- Podrá editar los detalles generales del Agente. Se mostrarán todos los PC que posee el usuario. Haga clic en la para agregar o quitar PC. Los usuarios pueden tener más de un PC.
 - Nota: En la versión de NetSupport DNA para el sector educativo, tiene la opción de identificar a estudiantes vulnerables. Seleccione la opción Marcar este estudiante como vulnerable (esta opción solo aparecerá cuando se estén editando los detalles del usuario en la vista de estructura de Usuarios). Los estudiantes vulnerables aparecerán en un grupo dinámico de Estudiantes vulnerables. Para que aparezcan aquí, será necesario actualizar la lista de grupos dinámicos en la vista de estructura.

Cuando de diálogo 'Vincular usuario'

Cuando DNA se conecta a un PC de Agente, el usuario conectado se designará automáticamente como el propietario del PC, siempre que éste no posea otros PC. Puede haber circunstancias en las que el usuario vinculado al PC sea incorrecto, en cuyo caso es posible cambiar el propietario del PC en el cuadro de diálogo 'Vincular usuarios'.

Hay dos formas de volver a asignar el propietario del PC. Transferir propiedad - este método cambia el propietario del PC al usuario conectado seleccionado, y utiliza todos los detalles del nuevo usuario; todos los datos del usuario anterior de este PC se eliminarán. Volver a vincular el usuario registrado - este método vuelve a vincular el usuario conectado como propietario del PC, pero mantiene los detalles de usuario ya asociados al PC; sólo se cambiarán los detalles de registro del usuario. Este método sólo se puede utilizar cuando el usuario conectado no es propietario de más de un PC.

- **Nota**: También puede vincular un PC con un usuario por medio del cuadro de diálogo 'Editar detalles de usuario' en la vista de estructura de usuarios.
- 1. Seleccione el PC necesario en la vista de estructura de PC.
- 2. Haga clic con el botón derecho y seleccione **Cambiar propietario de PC**.
 - O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Detalles de usuario** y seleccione {Cambiar propietario de PC} del menú.

3. Se mostrará el cuadro de diálogo 'Vincular usuarios'.

nonible de	Dominio	Nombre de usuario	Es propietario de PCs	1
nsltim	UK	nsltim	INVH424	
PCIAON	UK	PCIAON	INVH544	
pciafo	UK	pciafo	NSLAPP001.INVH534	
PCICNL	UK	PCICNL	INVH339	
PCIDAW	UK	Randall	INVH540	
PCIDJD	UK	PCIDJD	INVH559	
PCIDSW	UK	PCIDSW	INVH542	
pcijjd	UK	pcijjd	INVH383	
PCULE	UK	PCULE	INVH338	
	e define automá	iticamente cuando el primer usuario	no asociado abre sesión en el PC	
normalmente s solución de confli Transferir propie	ctos :dad de este PC	al usuario seleccionado		

- 4. Los nombres de registro disponibles se mostrarán junto con los PC que ya se posean (para verlo, tendrá que desplazarse a la derecha).
- 5. Seleccione el nombre de registro al que desee transferir la propiedad y seleccione la resolución necesaria.
- 6. Haga clic en **Aceptar**.
Personalizar detalles de usuario

De forma predeterminada, se registra dinámicamente la información de usuarios y equipos. Los datos se pueden actualizar con las opciones Solicitar detalles de usuario y Editar detalles de usuario.

Si las páginas predeterminadas, General y Equipo, no satisfacen totalmente sus requisitos, es posible crear fichas personalizadas adicionales.

1. En la ficha Herramientas, haga clic en el icono **Detalles de usuario personalizados**.

O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Detalles de usuario** y seleccione {Detalles de usuario personalizados} del menú.

2. Se mostrará el **Editor de campos personalizados**, que le permitirá crear varias fichas personalizadas.

		Diálogo de nueva pest	Editarficha	Elminar ficha		
ontroles						
		Nuevo				
M 144 (0)						
		CheckBox1				
opiedades						
2010		CheckBo:	(1		Oppoint	
JIALUG					000000	
Proviedad	Valor	CheckBo	x2		O Opcion 2	
A DIALOG	Value					
Enlazar con	Usuarios					
Mostrar en agent	~					
Mantener historial	~					
Mostrar alfabéticame	~		~			
Mostrar al inicio de s						

- Haga clic en Nueva ficha para crear una nueva página e introduzca un nombre adecuado. Para ahorrar tiempo, el contenido de una ficha existente se puede copiar en caso de que se requieran campos similares. (Editar ficha le permite cambiar el nombre de una página existente). Haga clic en Aceptar.
- 4. Introduzca las propiedades de la pestaña.
- Decida si la información de la nueva ficha debe vincularse al usuario conectado o al PC físico cuando se visualice la ventana Detalles de usuario.

- Puede ocultar la ficha para que no la vean los usuarios si sólo desea que los Operarios de consola actualicen la información. Desactive el campo **Mostrar en Agente** para excluir la ficha cuando ejecute el cuadro de diálogo Detalles de usuario en los PCs de Agente.
- Mantener historial de cambios. Si esta opción está seleccionada, se registrarán los cambios en los datos de usuario o equipo de esta página. Los operarios pueden ver los cambios, haga clic en el icono Historial, en la cinta.
- El orden de los campos se mostrará alfabéticamente en la vista de consola. Desactive la casilla Mostrar en 'Vista de consola' alfabéticamente para controlar el orden de los campos.
- La construcción de la página implica agregar los controles adecuados. Seleccione un Control y arrástrelo a la posición necesaria en la página.
- 10. Introduzca las propiedades y los valores asociados de cada Control.
- 11. Guarde la nueva página en cualquier fase del proceso con la opción **Guardar**.
- 12. Haga clic en **Aceptar** cuando haya completado la página.

Consulta de componente

Seleccione esta opción para crear un informe que incluya los campos de la página. Utilice la herramienta Consulta para cargar, editar y ejecutar el resultado.

Editor de campos definidos por el usuario - Controles

Una ficha personalizada de Detalles de usuario/equipos puede incluir varios Controles o campos de entrada.

Control	les	
k	Aa əbi [^{xv2}] 🖌 🧱 🗐	

Seleccione el Control correspondiente, arrástrelo y suéltelo a la posición deseada en la página e introduzca las propiedades asociadas.

DIALOG	
Propiedad	Valor
A DIALOG	
Enlazar con	Usuarios
Mostrar en agent	
Mantener historial	
Mostrar alfabéticame	
Mostrar al inicio de s	

Propósito

- Se utiliza para cambiar la posición/tamaño de los elementos en la página.
- Aa Permite agregar las descripciones de texto de cada campo de entrada de datos. Las descripciones se muestran en la ficha para orientar a los usuarios cuando actualicen sus detalles, pero no se muestran en la ventana de información de Detalles de usuario en la Consola.

Propiedades

Arrastre y suelte a la posición. Cada vez que se agrega un control, se le asigna inicialmente un nombre secuencial: Texto 1, Texto 2, etc. Para introducir la descripción de campo necesaria, modifique las propiedades del control. En la ventana Propiedades se muestran dos elementos. El **Nombre** del control y el valor de **Texto** actualmente asignado. Sustituya el valor de texto con su propia descripción. Crea un cuadro de texto para que los usuarios introduzcan texto libre. A efectos de entrada de información, normalmente incluirá un control con descripción de texto junto al cuadro. Es posible agregar texto descriptivo a la ventana de información de los Detalles de usuario en la Consola.

Cuadro de Grupo. Este cuadro es útil para dividir la entrada de información en categorías obvias. Puede dibujar un cuadro alrededor de un grupo de campos y aplicar un encabezamiento de categoría.

En la ventana Propiedades, este control tiene asignado el nombre Edición 1, Edición 2, etc. Esta descripción se mostrará en la ventana de información de los Detalles de usuario, a menos que cambie las propiedades. Cambie el valor de la propiedad Nombre con la descripción que desee. Las otras dos propiedades, Desactivar en Agente y Despejar en Agente se pueden utilizar para 'ocultar' el campo, lo que significa que solamente los usuarios pueden actualizar los detalles. Para permitir que se escriba texto en más de un línea, marque **Multilínea**. Para determinar el orden de los campos de visualización en la Consola, haga clic en Orden de campos. Haga clic en el icono que aparezca y aparecerá el cuadro de diálogo Orden de campos.

Desplace el control a la posición deseada y utilice los controles de tamaño para ampliar el cuadro al tamaño necesario. Para agregar una descripción adecuada, cambie el valor de la propiedad Texto.

Arrastre y suelte el control a su posición; Inicialmente su nombre será Casilla de verificación 1, Casilla de verificación 2, etc. Para cambiar el nombre el formulario de entrada de datos, modifique la propiedad Valor de texto; para cambiar la descripción en la Detalles de usuario, cambie la propiedad Valor de nombre. Si es necesario, el campo se puede **Desactivar en el Agente**. Para determinar el orden de los campos de visualización en la Consola, haga clic en **Orden de campos**. Haga clic en el icono que aparezca y aparecerá el cuadro de diálogo Orden de campos.



abl

Casilla de verificación. Este control se utiliza generalmente en múltiples y ofrece a los usuarios varias respuestas. Por ejemplo, 18-35, 36-50 etc. Los usuarios seleccionarán la casilla correspondiente.



Ofrece a los usuarios varias respuestas en una lista desplegable. Normalmente incluirá un control con descripción de texto junto al cuadro.



Cuadro de lista. El usuario tendrá una lista de valores para seleccionar la respuesta adecuada. Normalmente incluirá un control con descripción de texto junto al cuadro.



Botón radio. Es similar a las casillas de verificación, y ofrece varias respuestas, aunque sólo se puede seleccionar un botón Sólo se registrará la opción resaltada en la ventana de Detalles de usuario. Arrastre el control a su posición. Para agregar texto descriptivo en la ventana Detalles de usuario, modifique la propiedad Valor de nombre. Si es necesario, el campo se puede desactivar o deshabilitar en el Agente. Para introducir los valores de la lista desplegable, haga clic en la propiedad Mostrar valores. Haga clic en el icono que aparece. Se mostrará el cuadro de diálogo Mostrar valores. Para determinar el orden de los campos de visualización en la Consola, haga clic en el icono que aparezca y aparecerá el cuadro de diálogo Orden de campos.

Arrastre el control a su posición. Para agregar texto descriptivo en la ventana Detalles de usuario, modifique la propiedad Valor de nombre. Si es necesario, el campo se puede desactivar o deshabilitar en el Agente. Para introducir los valores, haga clic en la propiedad Mostrar valores. Haga clic en el icono que aparece. Se mostrará el cuadro de diálogo Mostrar valores. Para determinar el orden de los campos de visualización en la Consola, haga clic en **Orden de campos**. Haga clic en el icono que aparezca y aparecerá el cuadro de diálogo Orden de campos.

Arrastre y suelte el control a la posición. Ya que debe haber varias opciones, dos opciones se incluyen de forma predeterminada. Para cambiar las descripciones de texto, modifique la propiedad del botón radio haciendo clic en el campo Mostrar valores. Haga clic en el icono que aparece. Se mostrará el botón radio Mostrar valores. Utilice el cuadro de diálogo para agregar las opciones necesarias y las descripciones asociadas. Si es necesario, el campo se puede Desactivar o Desactivar en el Agente. Para determinar el orden de los campos de visualización en la Consola, haga clic en **Orden de campos**. Haga clic en el icono que aparezca y aparecerá el cuadro de diálogo Orden de campos.

Nota: Al cambiar el orden de campos de Controles, asegúrese de que Mostrar en 'Vista Consola' alfabéticamente no esté marcada.

Cuadro de diálogo Mostrar valores

Al crear fichas de Detalles del usuario personalizadas, este cuadro de diálogo le permite listar las opciones para una lista desplegable y los botones circulares.

Mostrar valores			×
Nuevos valores 20-34	<	Mostrar valores 35-49 50-74 75-100	
	Ace	Configurar Valor predeterminado	

- 1. Escriba un nuevo valor y haga clic en ≥ para agregarlo a la ventana Mostrar valores. Repita el proceso para las demás opciones.
- Es posible seleccionar uno de los valores como la entrada predeterminada del campo. Seleccione el elemento y haga clic en **Configurar valor predeterminado**. Si no hay asignado un valor predeterminado, el campo estará vacío cuando el usuario lo visualice.

Nota: Al introducir valores para los botones circulares, deberá fijar un valor predeterminado.

3. Haga clic en **Aceptar** cuando haya terminado.

Supervisión de actividades

El componente Actividad proporciona una sola vista cronológica de los inicios de sesión del agente, uso de aplicaciones, uso de Internet y las frases que han activado la seguridad electrónica* correspondientes a un usuario, PC o departamento determinado durante un período específico. Es posible seleccionar la información que desea verse y excluir las aplicaciones que no son relevantes, permitiéndole personalizar los datos mostrados. La actividad puede verse en una escala de tiempo gráfica o en una cuadrícula con texto.

1. Haga clic en el icono **Actividad** de la cinta. Aparecerá la ventana de Actividad.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.



Es posible cambiar la vista de estructura jerárquica entre PC y Usuarios. La vista de estructura de PC muestra los datos del propietario asociado a un PC, y la vista de estructura de Usuarios muestra los datos de los usuarios registrados.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora.

El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Nota: El máximo de actividad que se puede ver son 31 días.

Como opción predeterminada, la actividad aparece en forma de escala de tiempo. Para alternar entre la vista de escala de tiempo y la de cuadrícula de texto, haga clic en el icono **Escala de tiempo** de la cinta.

Para personalizar los datos que aparecen en la ventana de información, haga clic en el icono correspondiente de la sección Mostrar de la cinta (si el icono está amarillo, se muestra la actividad).

Si hay ciertas aplicaciones o sitios web que no necesita ver, estos pueden excluirse de la lista de actividades. En la lista, seleccione el sitio o aplicación deseado, haga clic con el botón derecho del ratón, y seleccione **Ocultar de Actividad y Medición de aplicaciones e Internet**. La aplicación o sitio serán eliminados de la lista de actividades, y también de Medición de aplicaciones e Internet.

Notas:

- Para agregar nuevamente una aplicación oculta a la lista, hacer clic en la flecha desplegable del icono Inventario de software/Medición de aplicaciones y seleccionar {Administrador de aplicaciones} del menú, seleccionar la pestaña Aplicaciones, buscar la aplicación deseada en la lista, hacer clic en Editar y después seleccionar Mostrar en vistas de medición de aplicaciones.
- Pueden omitirse las visitas a aplicaciones y sitios de una duración menor de la especificada. En la cinta, seleccione el icono de la lista desplegable Excluir tiempo, y seleccione el período que desea excluir. Ahora ya no aparecerán las visitas de duración inferior a este período.

Al ver la actividad en la escala de tiempo, la hora de inicio y fin de los elementos vendrá representada por una barra horizontal (sitios web = azul, aplicaciones = verde), las aperturas/cierres de sesión de usuarios se muestran como un solo evento, y cuando una frase activa la seguridad electrónica* aparecerá un escudo con el índice de riesgo. El horario de oficina aparecerá sombreado en amarillo y la hora actual está resaltada por una línea morada. Los sitios web y las frases que han activado la seguridad electrónica* pueden verse desde aquí; seleccione la incidencia en la escala de tiempo y haga clic en el icono Ver de la cinta. Puede aumentar y disminuir el tamaño de la escala de tiempo pulsando CTRL y haciendo girar la rueda del ratón.

Los datos de la actividad actual pueden exportarse a un archivo .CSV; hacer clic en el icono **Exportar** en la cinta.

Una función de actualización rápida permite actualizar datos fuera de la frecuencia normal. Esto puede resultar útil para seleccionar Agentes o Departamentos específicos. Hacer clic en **Actualizar** en la cinta.

Nota: El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

* La función de seguridad electrónica solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

Inventario de hardware

NetSupport DNA proporciona uno de los módulos de inventario de hardware más completos y detallados disponibles actualmente en el mercado. Se recoge una gran cantidad de información de cada dispositivo, desde tipos de CPU y BIOS hasta datos sobre la red, vídeo y almacenaje.

Se muestran informes de inventario para un solo equipo, un departamento concreto, "grupos dinámicos" basados en condiciones o para toda la empresa.

También se incluye un módulo de contratos para llevar un registro de acuerdos de alquiler y contratos de mantenimiento asociados con los dispositivos y periféricos, incluidos los datos del proveedor, las fechas de vencimiento del contrato y los costes.

Se ha configurado la realización de actualizaciones del inventario de hardware a distintos intervalos durante el día o al principio de la jornada, y se pueden restaurar instantáneamente cuando se desee. Existe un componente de inventario independiente que funciona en dispositivos móviles o sin conexión a la red y, además, también se pueden asociar y registrar periféricos de alto valor a un dispositivo.

1. Haga clic en el icono **Inventario de Hardware**, en la cinta. Se mostrará la ventana Inventario de hardware.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.



En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel con el que desee ver la información de hardware: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

Nota: Aparecerá un inventario de hardware de PC determinados en la Vista de estructura.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 🔛

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede cambiar el componente de hardware mostrado haciendo clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta.

Las descripciones de la lista pueden ampliarse para proporcionar un desglose de un agente concreto para cada elemento; pueden exportase o imprimirse si es necesario. Al ver el nivel de Agente en la Vista de estructura, aparecerá un Inventario de hardware completo de ese PC. Los valores que no aparezcan o que sean incorrectos pueden editarse. Haga clic en la flecha de la lista desplegable de **Inventario de hardware** y seleccione {Editar valores} en el menú, o seleccione el icono **Editar valores** de la cinta.

Para ver los contratos de leasing o mantenimiento asociados con los dispositivos, haga clic en la lista desplegable de **Inventario de hardware** y seleccione el icono {Mostrar - Contratos} o haga clic en el icono **Contratos** de la sección Inventario de hardware de la cinta.

Consultas

La herramienta de consulta de DNA le permite consultar la base de datos y obtener los registros que cumplan criterios específicos. Se mostrarán las consultas específicas al componente que está visualizando en este momento, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, administrados por el motor Cristal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información y se podrán exportar si es necesario.

Notas:

- Se puede ajustar la frecuencia con la que el servidor obtiene los datos por medio de la opción Configuración de DNA.
- Existe disponible una función de actualización rápida si sabe que el Inventario de un Agente o Departamento específico ha caducado. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione Actualizar o seleccione {Hardware}{Actualizar} en la barra de menús.
- Si aparece un mensaje de error relacionado con el subsistema MS-DOS de 16 bits, consulte la página web de Asistencia técnica de NetSupport en <u>www.netsupportsoftware.com/support</u> para obtener instrucciones adicionales.

Obtención de datos de inventario de usuarios remotos o dispositivos no explorados

Con el fin de mantener una información de equipos precisa, es fundamental registrar todos los datos relacionados con el hardware, el software y el usuario. Aunque el Servidor DNA recuperará dinámicamente la información de los equipos que tengan un Agente instalado, habrá situaciones en las que no se pueden encontrar los elementos. Es posible que tenga usuarios en oficinas remotas que no estén conectados a la red, y posiblemente usted vaya a adquirir equipos periféricos tales como routers, webcams, etc.

Para garantizar que se obtiene esta información, DNA le proporciona herramientas para recopilar datos de PCs remotos o autónomos y registrar información de los dispositivos periféricos.

Para facilitar la identificación, puede crear departamentos específicos en la vista de estructura de la consola donde se almacenarán los elementos 'no explorados' o puede asociar un dispositivo periférico a un Agente en particular.

Agregar hardware no estándar

 Haga clic en la flecha desplegable del icono de Inventario de hardware y seleccione {Agregar equipos} del menú O bien

Haga clic en el icono de **Agregar** equipos en el grupo Inventario de hardware.

2. Seleccione una de las dos opciones disponibles y haga clic en **Siguiente**.



Crear nuevo PC

Seleccione esta opción para asociar un equipo/periférico no explorado a un Departamento.

Agregar dispositivos no explorados

Introduzca el nombre del PC/dispositivo que se vaya a agregar y seleccione el departamento al que se asociará el elemento.

Introduzca el nombre de n	u nuevo PC no		
Agregar a Departamento			
Departamentos\WORKG	ROUP	~	

Haga clic en Siguiente.

Antes de agregar el nuevo elemento a la vista de estructura, seleccione una de las siguientes opciones:

Finalizó la inclusión de PC no estándar	×
<u>Ag</u> regar pentencos de hardware a un PC	
⊖ <u>C</u> rear más PCs	
• Finalizar	
K Back Finish Cancel He	lp

Agregar periféricos de hardware a este PC

Simplemente puede agregar el nuevo hardware a la estructura como un elemento autónomo o puede asociar equipos adicionales a éste, creando de esta forma una 'minipágina' de inventario de hardware del dispositivo.

Crear más PCs

Esta opción le permite repetir el proceso para otros elementos no explorados.

Finalizar

Esta opción agrega el nuevo elemento a la vista de estructura y regresa a la ventana de Inventario de hardware.

Los elementos no explorados se identifican fácilmente en la vista de estructura, y a cada uno se le antepone el prefijo $\frac{11}{10}$.

// Apple iPad
// Apple iPhone

Importar un dispositivo autónomo / remoto

Seleccione esta opción para añadir datos de inventario para un dispositivo remoto o independiente.

Agregar PC remoto

Esta utilidad le permite importar el Inventario de hardware/software de PCs 'autónomos' que DNA no pueden encontrar dinámicamente.

Obtención de datos de inventario de equipos con Windows

El archivo **DNAInv.exe**, instalado en la carpeta de programas de DNA, se ejecuta en el PC remoto y crea un archivo BIN que contiene los datos de Inventario. El operador importa el archivo BIN en DNA y el usuario, junto con su Inventario asociado de hardware y software, se agrega a la Consola.

Obtención de datos de Inventario

- Copie el archivo DNAInv.exe de \\Archivos de programa\netsupport\netsupport_dna\console\ y envíelo/envíelo por correo electrónico o transfiéralo a los usuarios correspondientes.
- Ejecute el archivo en los equipos correspondientes. Los datos de Inventario se registran en un nuevo archivo 'machine_name.BIN' que debe enviarse al operario/administrador.
- 3. Después de recibirlo, el operario debe copiar el archivo BIN en una ubicación adecuada para importar los datos registrados de Inventario.

Importación de datos

1. Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Inventario de** hardware y seleccione {Agregar equipos} del menú.

O bien

Haga clic en el icono de **Agregar** equipos en el grupo Inventario de hardware.

- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo Seleccionar tipo de PC. Seleccione Importar un PC autónomo / Remoto y haga clic en **Siguiente**.
- 3. Se mostrará el cuadro de diálogo Agregar PC remoto.
- Haga clic en Agregar archivos y busque los archivos BIN o bien XML. El archivo se agregará al cuadro de diálogo a medida que lo selecciona.
- Haga clic en Siguiente. Se importarán los inventarios de cada equipo visualizado y los Detalles de usuario se agregarán a la vista de estructura.



6. Haga clic en **Finalizar** para completar el proceso o para importar otro Inventario haga clic en **Crear otro PC.** Si es necesario, puede agregar componentes de hardware periféricos al nuevo registro.

Agregar periféricos de hardware

Todo el hardware periférico/no explorado deberá registrarse para mantener un registro preciso de los equipos. DNA le permite asociar manualmente detalles de estos componentes con sus 'propietarios' respectivos. Los aparatos pueden asociarse a PCs individuales o a grupos.

1. Puede agregar un dispositivo periférico cuando cree un registro de hardware 'no explorado'.

O bien

Para asociar el dispositivo con un elemento existente en la vista de estructura, haga clic con el botón derecho en un Agente o elemento 'no explorado' en la vista de estructura y seleccione **Periféricos**. O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Inventario de** hardware y seleccione {Periféricos - Agregar} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Periféricos** en el grupo Inventario de hardware.

Agrega Grup	ar o quitar disp o de PC	ositivos a grupos de PCs		Dispositivos		Dispositivos
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Computers NetSupportGroup NetSupport Ltd - NetSupport Ltd - Chann - Chann - Market - Testing NetSupport Software		Propiedad (cantidad) Altavoces (2) Altavoz Modelo	Valor Soundblas CDF4521	ž
C C	iopy de icar a los PCs	de todos los subdepartame	ntos	Adjuntar 🔻 C	lutar	PCs

Agregar periféricos por PC

- 1. Seleccione la ficha Por PC y en la vista de estructura seleccione el PC con el que desea asociar el hardware.
- Haga clic en **Dispositivos** para crear un nuevo dispositivo; una vez creado el dispositivo se visualizará en la lista desplegable Adjuntar. Seleccione el dispositivo requerido de la lista para asociarlo con el PC.

- Introduzca los valores del dispositivo. por ejemplo, la marca/modelo específico del dispositivo, que se mostrarán en el Inventario de hardware.
- 4. Haga clic en **Aplicar**.
- Los dispositivos pueden copiarse de un PC a otro: haga clic en Copiar de y seleccione el PC del que desee obtener los datos, y se copiarán todos los dispositivos adjuntos a dicho PC.
- Puede agregar dispositivos adicionales repitiendo el proceso o seleccionando OK cuando haya terminado. Para eliminar un elemento que está adjunto, seleccione el dispositivo requerido y haga clic en Eliminar.

Agregar periféricos por grupo

 Seleccione la ficha Por Grupo y en la vista de estructura seleccione el departamento o Grupo Dinámico con el que desea asociar el hardware.

Nota: Puede incluir todos los Agentes en el departamento seleccionado marcando Aplicar en todos los PC de todos los subdepartamentos.

- Haga clic en **Dispositivos** para crear un nuevo dispositivo; una vez creado el dispositivo se visualizará en la lista desplegable Adjuntar. Seleccione el dispositivo requerido de la lista para asociarlo con el PC.
- 3. Introduzca los valores del dispositivo. por ejemplo, la marca/modelo específico del dispositivo, que se mostrarán en el Inventario de hardware.
- 4. Haga clic en **Aplicar**.
- Los dispositivos pueden copiarse de un grupo a otro: haga clic en Copiar de y seleccione el grupo del que desee obtener los datos, y se copiarán todos los dispositivos adjuntos a dicho grupo.
- 6. Puede agregar dispositivos adicionales repitiendo el proceso o seleccionando **OK** cuando haya terminado.

Nota: Para ver qué PCs han estado asociados a un dispositivo, seleccione el dispositivo deseado y haga clic en PCs.

 Para eliminar un dispositivo, haga clic en Eliminar y seleccione el grupo del que se tiene que eliminar el dispositivo; luego seleccione el dispositivo requerido y haga clic en Aceptar. Se eliminará el dispositivo de todos los PC en el grupo seleccionado.

Periféricos de hardware

Utilice este cuadro de diálogo para compilar un registro de dispositivos de hardware no explorados, junto con sus propiedades asociadas. Los elementos que se muestran en la lista se pueden asociar con Agentes o equipos periféricos no explorados.

1. Puede crear un nuevo dispositivo cuando agregue equipos periféricos a un registro existente en la vista de estructura.

O bien

Usted puede confeccionar una lista de aparatos por adelantado; haga clic en la fleche desplegable del icono **Inventario de Hardware** y seleccione {Periféricos - Gestionar} del menú. De esta forma los dispositivos se podrán agregar con posterioridad.

204			
Altavoces	Nombre	Anchura doble	
WebCam	Altavoz Modelo	No No	~
Nuevo Biminar Editar	Nuevo Opciones ☑ Pemitir instancia ☑ Mostrar en quec	Editar Eliminar as múltiples dro propio	

Nombre del periférico

Nuevo

Haga clic en **Nuevo** para agregar un dispositivo a la lista. La lista se puede ordenar seleccionando las flechas.

Editar

Esta opción permite cambiar el nombre de un elemento en la lista.

Eliminar

Esta opción elimina el dispositivo de la lista y de los inventarios de hardware donde aparezca.

Opciones

Permitir instancias múltiples

Si está activada esta opción, podrá asociar instancias múltiples del dispositivo con un inventario de usuario. Por ejemplo, dos cámaras digitales con diferentes marcas o números de modelo.

Mostrar en cuadro propio

Si está activada esta opción, cada instancia del dispositivo se mostrará en un nuevo cuadro en la página de inventario de hardware. Sin embargo, si hay instancias múltiples del mismo dispositivo, es posible que prefiera agruparlos en el mismo cuadro.

Propiedades

Puede editar las propiedades del nuevo elemento y asociar elementos adicionales con el dispositivo según la cantidad de información que necesite registrar.

Nuevo

Esta opción asocia los elementos adicionales con el dispositivo principal. Haga clic en **Nuevo** e introduzca el nombre del dispositivo. Según la cantidad de información que vaya a introducir, puede proporcionar un campo de doble anchura. Haga clic en **Aceptar**.

Utilice las teclas de flecha para ordenar los dispositivos en el orden que quiera que aparezcan en la página de Inventario.

Editar

Esta opción le permite editar las propiedades de un dispositivo.

Eliminar

Elimina un dispositivo de la lista y de los inventarios donde está incluido.

Cuando haya introducido todos los detalles, haga clic en Aceptar.

Administrador de contratos

NetSupport DNA le permite registrar contratos de leasing/mantenimiento asociados con ciertos dispositivos y periféricos. Una vez creado un contrato, se puede asignar a tantos dispositivos como desee. Se pueden adjuntar documentos relativos al contrato de leasing/mantenimiento, lo que le permite guardar en un solo lugar toda la información referente al contrato. Después, la información del contrato correspondiente al dispositivo aparece en el diálogo de Detalles del usuario y en la ventana de Información de inventario de hardware.

Nota: Si desea actualizar una versión anterior de NetSupport DNA y su PC tiene detalles de leasing/mantenimiento asociados, estos detalles serán transferidos y aparecerán en el campo de Contratos. Deberá asignarlos a los PC correspondientes.

Añadir un nuevo contrato

- 1. Haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Inventario de hardware** y seleccione {Contratos} en el menú.
- 2. Aparecerá el diálogo Administrador de contratos. Los contratos actuales pueden verse seleccionándolos en la lista desplegable de **Contratos**.

Contratos	<nuevo contrato=""> • Eliminar</nuevo>		
Detalles de contrato		PCs de contrato	
Nombre de contrato:	Android Tablets	Búsqueda	Q
Tao da contento	Village	PC	Referencia contrato PC
lipo de contrato:	Leasing	 Equipos 	
	Contrato activo	INVH540	C5463123
		INVH542	C5464151
Empresa:	N/A *	INVH544	C4534231
		INVH349	C5786452
Fecha de inicio:	03/nov/2015 *	INVH567	C5896214
Coste: Detalles:			
higen de documento extern	0		
Archivos:	Vor		
Los archivos con detalles archivo original	del contrato pueden cargarse en la base de datos y verse sin referencia al		
		Asignar PCs	

- 3. Introduzca un nombre para el contrato.
- 4. Seleccione el tipo de contrato de la lista desplegable (**leasing** o **mantenimiento**) e indique si el contrato está activo.

5. Se pueden asociar los detalles del proveedor con el contrato. Para

crear un nuevo registro de empresa, haga clic en inside en la sección **Detalles de contratos**. Aparecerá el diálogo Compañías, que le permitirá introducir los datos de la empresa. Las empresas ya existentes pueden seleccionarse en la lista desplegable de **Compañía**.

- 6. Indique las fechas de inicio y fin, el coste y cualquier otra información relacionada con el contrato.
- 7. Para adjuntar archivos al contrato (PDF, correos electrónicos,

documentos de Word, etc.), haga clic en 🖾 en la sección **Origen de documento externo**. Aparecerá el diálogo Documentos externos, donde podrá examinar y añadir archivos. Puede ver los archivos ya adjuntados a la entrada haciendo clic en la flecha para ver la lista del menú desplegable.

8. Para asociar PC concretos a este contrato haga clic en Asignar PC.

Nota: Puede buscar dispositivos rápidamente escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda y haciendo clic en 🔎 .

9. Haga clic en **Aplicar** para guardar este registro.

Nota: Para borrar el registro de un contrato, seleccione el contrato deseado en la lista del menú desplegable de **Contratos** y haga clic en **Eliminar**.

Inventario de software

El módulo de software ha sido diseñado para ayudar a las organizaciones a gestionar mejor las licencias y reducir el gasto excesivo en software, proporcionando informes sobre el software instalado e identificando proactivamente los equipos con software que no se utiliza o que se utiliza poco.

Se proporciona un resumen detallado de todos los programas y aplicaciones instalados en cada PC, incluidas las apps de Windows 8 y Windows 10. NetSupport DNA puede mostrar información sobre un equipo seleccionado, un departamento o un grupo personalizado, y cuenta con un amplio módulo para asignar y hacer un seguimiento del uso de licencias. El módulo de licencias de software de NetSupport DNA sirve para la gestión continua de todas las licencias de software de cada departamento, y lleva un registro de los proveedores, compras y facturas, así como para la asignación de centros de costes o departamentos, y el seguimiento de contratos de mantenimiento.

Los datos se pueden ver en la ventana de Información en varios formatos:

Programas

Proporciona la lista de programas que aparece en el diálogo Agregar/Quitar programas, y también permite gestionar los niveles de licencias.

Aplicaciones

Permite ver en más detalle las aplicaciones instaladas en un PC, mostrando todos los archivos ejecutables que se han encontrado en el PC de destino.

Archivos

Le permite ampliar la búsqueda incluyendo tipos de archivo (como archivos RGPD) adicionales si es necesario.

Hotfixes (Revisiones)

Le proporciona una lista de las revisiones (hotfixes) que se han instalado en cada PC.

1. Haga clic en el icono **Inventario de Software**, en la cinta. Se mostrará la ventana Inventario de software.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - NetSupport Group - Inventario de software Inicio Herramientas Consultas Informes Configuraci	Departamento anes MetSupport Group					
Atris - Inco Episodor Narcadores - Narcadores -	o de henertaxis de * settiment * Control de * settiment *	Conter de Madición de Medición de Supermisión - netgia * Internet * apricaciones * de impressión -	Administrator - Administrador de programas Administrador de aplicaciones inventario de software	Apticationer Actuaticar Tabla Ver	Mostrar Categorias Ginco Fibro	
2 🔹 罕 💆		Evaluation - Resumen de aplicacion	nes - NetSupport Grou	dr		
Sa Usuarios Dispositivos Detectado						
	Acronis True Image					
H IS BOILING	Adara and					
H NetSusport Group 37	Adole Acrobat Reader DC					
d 🔢 Departamentos 36	Adobe Bridge	the second s				
A C reac-barb op	Adobe Fiash Player 11.2 r252					
Computers 1	Adote Help Center					
4 TertSupportGroup 34	Adobe Photoshep CS2					
# NetSupport Ltd 27	Adote Reader					
▲ ■ workstations 23	Al Sute 1					
P 🖸 Admin 🗐 🏛	ALU MFC Appleation					
D Channel J	AccSoft THTVSVenter					
P Commercial 1	ArcSet TV 5.0					
) 🔲 Marketing 5 🕮	ASUS Maker Weker					
P TechSupport #						
I leving #						
🕴 🔲 NetSupport Software 🖗 🚔	Nombre de grupos de aplicaciones	Empresa		1	icencia	Instaled
F PCW 1	Acrasia True Drage	Acronia			7	- 4
I Servers 1	+ Adera	HictoreR Studies				5
4 🧧 Grupos dinámicos	+ III Adabe Acrobet Reader DC	Adoba Svatama Incorporated			11	
Elizabeta	4 E Adabe Bridge	Adobe Evatems. Inc.				5
4 📷 General	🙀 📑 Adabe Flash Flayer 11.2 r202	Adobe Systems. Inc.			7	4
IIII 4 GE RAM come mínime	+ # Adube Help Center	Adobe Systems Deparporated			4	4
🔮 Aletas pendientes	👍 🏢 Adobe Phoneshop CE2	Adobe Bystems. Incorporated			2	2
Azetie OSX	🕂 📕 Adabe Reader	Adobe Systems Incorporated			3	3
Chus inter	🔺 🏢 AJ Suite []	ABUSTel: Computer Sec.			2	. 1
Dispositives Android	🛨 🧱 ALU NPC Application	ASUSTeX Computer Inc.			4	4
Dispositivos con Chrome	ArcEott THTVSHoalton	ArcEoR. Inc.			1	1
Dispositives IOS	主 III ArcEon TV 3.0	ArcSoft, Sec.			4	1
A Dispositives Linux	1 III ASUS Music Maker	MADEKAD			7	
I.E. 11 a posterior	+ Cetatarted	Microsoft Corporation			0	. 1
During PCs	🛨 🗱 Google Chrome	Geogle Inc.			0	1
The instance	+ Inversivecentrolpanel	Microsoft Corporation			0	1
PCs activos	1 III Setemat Explorer	Microsoft Corporation			1	1
PCs opn Windows	+ Nanaged SQL Server Landing Page	Microsoft Corporation			3	3
514 (519 (519) FB(7)	Micresoft (R) Contacts Import Teel	Microsoft Corporation			0	1

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar los datos de medición: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

Puede alternar entre programas, aplicaciones, archivos y revisiones haciendo clic en la flecha de la lista desplegable de Inventario de software y seleccionando {Mostrar - Programas/Aplicaciones/Archivos/Hotfixes} o haciendo clic en el icono correspondiente en la cinta.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Gráfico y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 🔤 de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

El inventario de software le permite supervisar fácilmente el uso de licencias y resaltar cualquier posible problema relacionado. Para registrar el número de licencias adquiridas para cada programa, use el diálogo Administrador de programas; cuando se examinan los programas aparece información detallada sobre licencias. Cada descripción se puede ampliar para ofrecer detalles de los PCs Agente que tienen instalada la aplicación. **Nota**: La información sobre licencias sólo aparecerá bajo la opción Aplicaciones de software si la aplicación ha sido asignada al Programa instalado en el Grupo de aplicaciones.

Al visualizar las aplicaciones, es posible especificar detalladamente la lista de aplicaciones si ve que aparecen varias entradas del mismo software. Por ejemplo, distintas versiones del mismo producto. Por ejemplo diferentes versiones del mismo producto. Con la opción Grupos de aplicaciones es posible combinar elementos en un solo registro, y registra el número acumulado de licencias. En estas circunstancias, es posible que no se muestren los totales de 'cantidad', con el fin de proporcionar un reflejo real del número de PCs que ejecutan determinadas aplicaciones, ya que los Agentes que tienen más de un elemento en el grupo combinado serán contadoscon entradas múltiples. Con el fin de proporcionar una cifra única, haga clic en el icono de la cinta **Mostrar única**.

Nota: Los programas instalados se pueden agrupar también mediante el Administrador de programas. Los programas que han sido agrupados aparecerán con la denominación "Colectivo agrupado" a nivel de empresa y departamento en la jerarquía, pero aparecen como el programa original a nivel de PC.

Una manera útil de ver programas y aplicaciones específicos y limitar la cantidad de datos mostrados es agrupar los elementos "similares" en categorías. Ver los Grupos de aplicaciones o el Administrador de programas instalados para obtener más información. Para ver una categoría, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Gráfico de la cinta y seleccione **Categorías**. Seleccione el grupo que desee ver y haga clic en **Aceptar**. En la ventana de información aparecerán solamente datos correspondientes a esa categoría. Aparecerá un encabezado amarillo que indica qué categoría está viendo. Puede cambiar de categoría y borrarlas desde aquí.

De forma predeterminada, DNA buscará los archivos ejecutables en los PCs de Agente, pero puede incluir tipos de archivo (como archivos RGPD, archivos de imagen, y extensiones de archivos personalizadas) adicionales si es necesario. Utilice la opción de configuración del Inventario de software DNA para especificar otros archivos para incluir en la búsqueda. Los resultados pueden verse haciendo clic en el icono de **Archivos** de la cinta de Inventarios de software. A la hora de ver archivos, puede filtrar el tipo de archivos que aparecerán en la ventana de información. Seleccione el icono Tipos de la cinta y seleccione en la lista los tipos de archivo que desea mostrar. Puede incluir o excluir rápidamente archivos de RGPD y de imagen seleccionando la opción apropiada. Haga clic en **Aceptar**. Aparecerá un encabezado amarillo que indica el tipo de archivos que está viendo. Haga clic en **Borrar** para volver a mostrar todos los tipos de archivo.

Nota: Los tipos de archivo solo parecerán en la lista de tipos de archivos si han sido configurados en los ajustes del inventario de software.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas. La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Notas:

- La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA.
- Existe una función de actualización rápida si el Inventario de un Agente o Departamento específico no está actualizado. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione **Actualizar** o haga clic en **Actualizar** en el menú o la cinta de Inventario de Software.

Administrador de programas instalados

El diálogo muestra los Programas instalados, igual que el diálogo Agregar/quitar programas en los PCs del Agente, y se puede personalizar el contenido para hacer la lista más manejable. Desde aquí puede decidir qué opciones se incluyen en el Inventario, agrupar distintas versiones del mismo software en un solo registro y gestionar los niveles de licencia.

 Haga clic en la flecha desplegable del icono de Inventario de Software y seleccione {Administrador de Programas} del menú. O bien

Haga clic en el icono de **Administrador de Programas** en el grupo Inventario de Software.

- 2. Aparecerá el diálogo Administrador de software. Seleccione la pestaña Programas.
- Aparecerán los programas instalados y, si están registrados, el número de licencias de las que se dispone y si son compatibles con RGPD. La casilla de verificación al lado de cada programa indica si está incluido en Inventarios o no.

Nota:	Puede	marcar	un	programa	como	compatible	con	RGPD	en el
	diálogo	o de De	talle	es de progi	rama.				

Búsqueda				P Fitro	Y
Nombre de programa	Versión	Licencias	Compatibilidad c		Crear
✓ III Intel(R) Graphics Media Accelerator Driver ✓ ▲ Microsoft OneDrive ✓ III Microsoft SQL Server 2008 Setup Support Files	8.15.10.1930 17.005.0107 10.1.2731.0				Editar
☑ Microsoft SQL Server 2012 ☑ Microsoft SQL Server 2012 Native Clent ☑ Idmicrosoft SQL Server 2012 Setup (English) ☑ Microsoft SQL Server 2012 Taniact-SQL ScriptDom ☑ Microsoft Visual C++ 2010 x64 Redistributable - 10 ☑ Imicrosoft Visual C++ 2010 x66 Redistributable - 10 ☑ Imicrosoft Visual C++ 2010 x66 Redistributable - 10 ☑ Imicrosoft Visual C++ 2010 x66 Redistributable - 10	11.2.5058.0 11.2.5058.0 11.2.5058.0 10.0.40219 10.0.40219 11.2.5058.0				Agrupación automática
 □ RetSupport DNA ○ StreenHunter 7.0 Free ○ StreenHunter 7.0 Free ○ SQL Server 2012 ○ SQL Server 2012 ○ III Windows 10 Update Assistant 	4.60.0000 7.0.331 11.2.5058.0 1.4.9200.22	250	Sí		Qeseleccionar Marcar Çategorias

Puede localizar rápidamente un programa concreto escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda.

Para hacer la lista más manejable, puede filtrar los programas que

aparezcan. Haga clic en \square y aparecerá el diálogo Filtro de programas instalados. Desde aquí puede elegir cuáles son los grupos de programas que aparecerán.

Se pueden crear categorías de programas, lo que le permite agrupar programas similares. La ventana de inventario de software le permite mostrar los programas por grupo en vez de "todos" los elementos, lo que hace más fácil encontrar registros específicos. Haga clic en **Categorías**.

Si un programa instalado no es enumerado, usted puede crear un nuevo programa y enlazarlo al grupo de aplicaciones pertinente haciendo clic en **Crear**.

Nota: Si no se muestra el Programa Instalado que se requiere, asegúrese de que el PC con el programa de software instalado haya conectado con el servidor.

Se pueden agrupar varias versiones del mismo producto en un nuevo grupo de Programas instalados. Seleccione los elementos deseados, utilizando Mayúsculas-Clic o Control-Clic, y haga clic en Agrupar. Para desagrupar programas, seleccione el grupo deseado y haga clic en **Editar**.

Nota: Puede agrupar automáticamente programas de nombre similar. Haga clic en Agrupación automática y aparecerá un cuadro de diálogo. Para agrupar programas instalados actualmente, haga clic en Agrupar automáticamente ahora. Se agruparán automáticamente por defecto los nuevos programas. Para desactivar esta función, desmarque la casilla Activar Agrupación automática.

Para gestionar la información de las licencias de un programa, seleccione el programa en cuestión y haga clic sobre **Información de licencias**.

Si desea actualizar una versión anterior de DNA y tiene licencias asignadas a Grupos de aplicaciones, aparecerá el Asistente de conversión de licencias, que le permitirá asignar sus licencias a los nuevos programas del diálogo Programas instalados.

Agrupar programas instalados

Este diálogo le permite agrupar varios Programas instalados en un solo colectivo. Resulta ideal para llevar un seguimiento de las distintas versiones del mismo software. Aparecerán los programas que va a agrupar.

Nota: Los programas sólo podrán agruparse si son el mismo producto, es decir, NetSupport Manager 10.01 y NetSupport Manager 10.02. Los programas instalados agrupados serán considerados como el mismo producto a efectos de la licencia. Agrupar productos diferentes tendrá resultados impredecibles y puede afectar negativamente a las licencias.

NetSupport Manager	
NetSupport Manager	
NetSupport Manager	
Agrupar opciones	
O Agrupar en: <selección i<="" th=""><th>no válida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente></th></selección>	no válida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente>
Agrupar en: <selección (="" crear="" nuevo="" programa<="" th=""><th>no välida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente></th></selección>	no välida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente>
 Agrupar en: <selección i<="" li=""> Crear nuevo programa </selección>	no välida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente>
 Agrupar en: <selección li="" n<=""> Crear nuevo programa Nuevo nombre de agru </selección>	no välida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas
Agrupar en: <selección agr.<="" crear="" de="" nombre="" nuevo="" programa="" th=""><th>no válida - Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas</th></selección>	no válida - Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas
Agrupar en: <selección agru="" crear="" de="" nombre="" nuevo="" programa="" td="" versión<=""><td>no välida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas Empresa</td></selección>	no välida – Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas Empresa
Agrupar en: <selección agru="" crear="" de="" nombre="" nuevo="" programa="" r="" td="" versión<=""><td>no válida - Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas Empresa</td></selección>	no válida - Debe ser un programa agrupado creado anteriormente> upación de programas Empresa

Opciones de agrupación

Agrupar en "xxxxxxxxxxx"

El nuevo programa se agrupará en un colectivo agrupado creado anteriormente. Haga clic sobre el nombre correspondiente para seleccionarlo.

Crear un nuevo programa

Otra opción es introducir un nuevo nombre para el grupo.

Versión

Introduzca la versión del programa si es necesario.

Empresa

Introduzca el nombre de la empresa si es necesario.

Haga clic en **Aceptar** para crear un nuevo grupo. Los programas pueden desagruparse más adelante si es necesario.

Editar programas instalados

Este diálogo muestra las propiedades de un programa instalado. Si se trata de un colectivo agrupado, se enumerarán todos los programas del grupo. Aquí se pueden separar, si es necesario, los Programas instalados que han sido agrupados.

Jerarquía de programas	2017 Policies	Desagrupar
		Programas de alto nivel
		Programas seleccionados
Propiedades	ftware	
Nombre	Microsoft SQL Server 2017 Pc	blicies
Versión	14.0.1000.169	
Empresa	Microsoft Corporation	
Categorías		Assignar
Compatible con RGPD		

<u>Desagrupar</u> Programas de alto nivel

Se desagruparán todos los programas del grupo.

Programas seleccionados

El programa seleccionado se separará del grupo.

Nota: Al desagrupar un colectivo, las licencias volverán al programa original. Todas las licencias asignadas al colectivo después de ser agrupado tendrán que ser reasignadas manualmente a su Programa instalado correspondiente.

Propiedades

Muestra las propiedades del programa. Solo pueden editarse el nombre, la versión y los datos de la empresa de un grupo agrupado.

Mostrar en pantalla

Le permite limitar el número de elementos que aparecen en la lista de Inventario de software. Si se deshace la selección, el programa será eliminado de la lista de elementos mostrados.

Categorías

Le permite asignar el programa a una categoría. Haga clic en **Asignar** y aparecerá el diálogo Categorías de programas.

Compatibilidad con RGPD

Le permite confirmar si el programa es compatible con RGPD.

Administración de licencias de programas instalados

DNA le permite registrar toda la información de licencia de cada programa instalado. En el cuadro de diálogo 'Información de licencia' es posible registrar toda la información de licencia, por ejemplo detalles de compra, detalles de terceros e información de mantenimiento. También es posible asignar las licencias a los departamentos. Todas las licencias no asignadas estarán disponibles para todos lo departamentos que no tengan aún asignadas licencias.

Nota: Para impedir que las licencias no asignadas se asignen a otros departamentos, desactive la opción 'Permitir que las licencias asignadas que no sean de departamentos se asignen a otros departamentos'.

-							
Programa: 🗖 Nets		D NetS	Support DNA 4.00.0000 -				
Licencias	totales:	500		🗹 Pem	ir qu <mark>e las licencias no asignadas a departament</mark>	tos se asignen a otros departamento	3
stribución de	e licencias						
Licencias	Fecha de compra	Ubica	ción P	roveedor	Renovación de mantenimiento		Nuevo
500 <ningún deta<="" td=""><td><ningún detall.<="" td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>Edtar</td></ningún></td></ningún>	<ningún detall.<="" td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>Edtar</td></ningún>						Edtar
							Eliminar
							Mover a
							Mover de
ristaid00 denadores			Providence	in do PC	Departmente	ID de Lingenia	
TNIVL	1246		ndo0w	lo de FC	\workstations\Tosting	ib de Doenda	
TINVH	1349		NSI I 1M		\workstations\Admin		
INVH	1351		PCSVTI		\workstations\Admin		
INVH	1357		NSLMAS	5	\workstations\TechSu	ipport	
INVH	1359		NSLAJR		\workstations\TechSu	ipport	
INVH	415		nslsmr		\workstations\TechSu	ipport	
							•
4							

En la lista desplegable, seleccione la aplicación en la que desee registrar la información de licencia. Haga clic en **Nuevo** e introduzca los detalles necesarios. Para modificar la información de licencia, seleccione el registro actual y haga clic en **Editar**.

Si ha registrado la información de licencia para la aplicación incorrecta, puede mover la información de licencia a la aplicación correcta. Haga clic en **Mover a** y seleccione la aplicación correcta de la lista para transferir

la información de la licencia a un programa distinto. Haga clic en **Mover desde** para transferir los datos de la licencia de otra aplicación. Haga clic en **Instalada** para ver los detalles de las ubicaciones donde están instaladas las licencias.

Grupos de aplicaciones

Aunque los **Aplicaciones de software** incluirán todas la aplicaciones exploradas de forma predeterminada, puede personalizar el contenido para que la lista sea más fácil de gestionar. La opción Grupos de aplicaciones le permite seleccionar los elementos que se incluirán en el Inventario y agrupar varias versiones del mismo software en un solo registro.

Asimismo, es posible acceder a los Grupos con la opción Medición de aplicaciones.

 Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Inventario de** Software y seleccione {Administrador de aplicaciones} del menú. O bien

Haga clic en el icono de **Administrador de aplicaciones** en el grupo Inventario de Software.

- 2. Aparecerá el diálogo Administrador de software. Seleccione la pestaña Aplicaciones.
- Se mostrarán las aplicaciones encontradas en todos los PCs de Agente y, si se han registrado, el número de licencias. La casilla de verificación situada junta a cada aplicación indica si se ha incluido o no en los Inventarios.

Nota: La información de las licencias sólo aparecerá si se ha asignado la aplicación al Programa instalado en el diálogo Editar Grupo de aplicaciones, y si la Información de licencias ha sido configurada en el Administrador de programas instalados.

lúsqueda		Q	Filtro 🍸	
lombre de grupos de aplicaciones	Nombre de programa	Licencias	*	Editar
Adobe Acrobat Reader DC				<u>Agrupar</u>
Adobe Audition CC 2015.0				Deseleccionar
Adobe Bridge CS5				Marcar
Adobe Creative Cloud				
Adobe Device Central CS5				
Adobe Download Assistant				
Adobe Dreamweaver CC 2015				
Adobe Dreamweaver CS5				
Adobe Drive ConnectUI				
Adobe Extension Manager CS4				Categorías
E Adobe Excension Manager CSS				
Adobe Fireworks CS5				
Adobe Flash Catalyst CS5				
Adobe Flash CS4				
			*	

Puede localizar rápidamente una aplicación concreta escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda.

Para hacer la lista más manejable, puede filtrar las aplicaciones que

aparezcan. Haga clic en $\boxed{\mathbb{M}}$; aparecerá el diálogo Filtro de grupos de aplicaciones. Desde aquí puede elegir cuáles son los grupos que aparecerán.

Se pueden crear categorías de grupos de aplicaciones, lo que le permite agrupar aplicaciones similares. Las ventanas Inventario de software y Medición de aplicaciones permiten mostrar aplicaciones por grupo en lugar de mostrar 'Todos' los elementos, por lo que es más fácil buscar registros específicos. Haga clic en **Categorías**.

Para cambiar las propiedades de una aplicación, seleccione el elemento deseado de la lista y haga clic en **Edición**.

Es posible agrupar varias aplicaciones para crear un nuevo Grupo de aplicaciones. Seleccione los elementos correspondientes con Mayús-Clic o Ctrl-Clic y haga clic en **Agrupar**.

Editar Grupos de aplicaciones

Este cuadro de diálogo le permite editar las propiedades de un Grupo de aplicaciones.

piedades de grupo	de aplicaciones			
General				
Nombre:				
CortanaUI				
Mostrar en vistas	de inventario de :	software	🗹 Mostrar en vista	as de medición de aplicaciones
rograma asociado -				
Una aplicación para este grupo	debe estar asocia de aplicaciones	da a un programa para ad	ministrar sus licencias. Asocie	e aquí una licencia o cree una nueva
sta aplicación está	i asociada con el :	siguiente programa:		Licencias:
íĨĨ <ninguno></ninguno>	iii <ninguno></ninguno>			
Nombre de 🔺	Descripción	Empresa	Versión	Desagrupar todos
Nombre de Descripción CortanaUI CortanaUI		Empresa Microsoft Corp	Versión 1.7.0.14393	Desagrupar todos
				Desagrupar
				Asignación automática
Compatible con ategorías de aplica	RGPD ciones			
Tienda de apps	de Windows			Assignar

<u>General</u> Nombre

Esta opción muestra el nombre de la aplicación seleccionada. Si es necesario, es posible cambiar la descripción mostrada de un elemento.

Mostrar en lista de software

Esta opción le permite limitar el número de elementos mostrados en los Inventarios de software. Si esta opción no está activada, la aplicación se eliminará de la lista de elementos visualizados.

Mostrar en Medición de aplicaciones

Si se deselecciona, la aplicación se eliminará de la ventana de información de Medición de aplicaciones y actividad.

Programa associado

Esta opción permite vincular la aplicación con el programa instalado, lo que permite mostrar la información de licencia del programa instalado. Muestra el número de licencias asignadas a la aplicación.

Nota: La aplicación debe estar vinculada al Programa instalado para que se puedan mostrar las licencias.

Aplicaciones de este grupo

Muestra todas las demás aplicaciones que estén incluidas en este grupo.

Desagrupar/ Descombinar todo

Si es necesario, las aplicaciones agrupadas se pueden desagrupar.

Asignación automática

Le permite crear descripciones/palabras clave que, si se detectan, añadirán automáticamente una aplicación a este grupo.

Compatibilidad con RGPD

Le permite confirmar si la aplicación es compatible con RGPD.

Categorías de aplicaciones

Le permite asignar la aplicación a una categoría. Haga clic en **Asignar**; aparecerá el diálogo Categorías de grupos de aplicaciones.

Nota: Para que una aplicación aparezca como software con suscripción en la Vista de eficiencia, será necesario asignarle la categoría Software con suscripción.

Haga clic en para desplazarse atrás o adelante por cada elemento para mostrar las propiedades de las aplicaciones, e introduzca una nueva descripción si es necesario.
Agrupar Grupos de aplicaciones

Este cuadro de diálogo le permite agrupar varias aplicaciones en un solo grupo. Esta función es idónea para realizar el seguimiento de versiones diferentes del mismo software.

	LICEULUS.
NetSupport DNA Agent	0
NetSupport DNA Console	0
NetSupport DNA DB Wizard	0
Agrupar en 'NetSupport DNA DB '	Wizard'
Nuevo anino de aplicaciones	
Nombra:	
○ Nuevo grupo de aplicaciones Nombre: ✓ Mostrar en inventario de gofi	tware

Agrupar en 'xxxxxxxxxx'

Es posible asignar el nombre de uno de los elementos mostrados en el Grupo de aplicaciones. Haga clic en el nombre correspondiente para seleccionarlo.

Nuevo Grupo de aplicaciones

También puede introducir un nuevo nombre para el grupo.

Mostrar en lista de software

Si esta opción no está activada, el nuevo grupo de aplicación no se mostrará en el Inventario de software.

Mostrar en Medición de aplicaciones

Si esta opción no está activada, el grupo de aplicaciones se eliminará de la ventana de Información de Medición de aplicaciones.

Haga clic en **Agrupar** para crear el nuevo grupo. Si es necesario, es posible desagrupar las aplicaciones con posterioridad.

Control de dispositivos USB

NetSupport DNA proporciona una solución sencilla y eficaz para gestionar el uso de llaves USB de memoria con el fin de ayudar a mantener la seguridad de la red. Hace posible controlar el uso de llaves de memoria en toda la empresa o solo en departamentos específicos o para usos concretos, y puede configurarse para permitir el acceso sin restricciones, bloquear todo el acceso, permitir solo la lectura, o impedir que se ejecuten aplicaciones desde una llave de memoria. Otra opción es "autorizar" llaves de memoria específicas en NetSupport DNA, y también se puede restringir el uso de llaves de memoria en la empresa solo a personas autorizadas.

Un administrador de programas puede conectar una llave de memoria a su PC local y después autorizar su uso dentro de la consola DNA por un departamento o un usuario determinados. Al autorizar a un usuario, la autorización puede restringirse a un período de tiempo limitado. El nombre del usuario que solicita aprobación también se conservará para referencia futura. Los usuarios que conecten una llave de memoria no autorizada a su equipo podrán solicitar autorización remota si procede. NetSupport DNA no solo identifica dispositivos de almacenamiento extraíbles (llaves de memoria) y portátiles (teléfono móvil, tableta, cámara), sino que proporciona un control de uso similar en el caso de dispositivos de CD/DVD (incluidos USB y virtuales).

1. Haga clic en el icono **Control de dispositivos USB** de la cinta. Aparecerá la ventana de Control de dispositivos USB.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - NetSupport Group - Control de dispositivos USB INICIO Hemanientas Consultas Informes Configuraciónes	Departamento NetSupport Group			Equipos - NetS	upport Group - Co	untrol de dispo	nitivos USB					- 0
Athar - Anno - Ealestain Naradores - Inoro Ealestain Narad	Sano de Control de Segue	dad Arsos Historial M rica: Arsos Historial M Componentes de PC	snitor de Medicoir nergia - Interne	de Medición de	Supermión D e impresión - da	Natribución e software *	Actualizar Fa Administrar + Agregar dispositivo Control de dispositivos USB	Agrupar por Usuario	Setuation página Ver	Hoy Esta semana Esta mes	Aper Semana pasada Mes pasado Filtro	Anancado
2 🝰 💬 💭 🔺	solicitodes de aprobación de disposit	ivos en espera										Autoris
3 Usuarios Dispositivos Detectado		N	letSupport	Group - Inf	orme de co	ontrol de	USB - NetSupp	ort Group	,			
🖬 🗟 Bostar PCs 🖉 💭	-											
A III Departamentos 36	Diuzer Blade											
Computers 1 Detroportional 24 Test second roup 24	Pet											
NetLaport Ltd 27 M mentstörer 27 P Admin 2 Admin 2	GT-#3110											
Connectal 1 Manazing 5	Android Prone											
I I feeting # NetSupport Software 6	•	,	2	3	*	6	4	,				10
P D POW 1	Descripción		14	imero de serie			Distribuid	ar .				Utilizada
Grupes devels /	· Cruzer Blade		40	531001630428104	590		SasDisk Ce	rporation				7
a 🔚 General	07-P0110		85	201063C63			Samaarg B	ectronics Co., 5	si.			
IIII 4 GB RAM some minime	- E Andreid Phone		51	486WR03113			HTC Cargo	whiter				1
Active CSX								_			13	-
Chus inter	Nombre de PC	Propietario d	e PC	Departamento		Upuar	no registrado	Acción de d	spositivo		Hora de inse	rción
Dispartitions can Chrome Bisportitions IOS Dispartitions IOS Dispartitions Income	MARKETINGO1	Marketing		Departamentas VietS	ggart Group	Marken	ing B	Roquest			05/11/2015 16	08-53
IL 11 o potenio Reans PC ID Office rutation Office rutation Office rutation Office rutation Office Reans II PCs con Windows III PCS con Windows II PCS con WindowS I												

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Gráfico y seleccione el format correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 📅 de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento.

El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información. Si selecciona **Agrupar por Usuario** podrá ver el uso de las dispositivos según el ID de usuario del Agente y no según el PC. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de Usuarios.

Si selecciona **Agrupar por PC**, podrá ver el uso de las dispositivos según los detalles de PC, y no según los detalles de usuario de los Agentes cuando se muestra la vista de estructura de Usuarios. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de PC.

Nota:Por defecto, el control de dispositivos USB está inhabilitado. Esta opción puede habilitarse en Configuración de DNA - Control de dispositivos USB. Desde aquí podrá también preestablecer el nivel de acceso para distintos tipos de dispositivos, permitir a los agentes solicitar autorización para un dispositivo, y especificar si es necesario el cifrado BitLocker para solicitar autorización.

Cuando un agente conecte un dispositivo a su equipo, se le preguntará si desea registrar el dispositivo (si le está permitido al agente solicitar autorización). Seguidamente se le notificará al operario de la consola que es necesaria una solicitud de autorización; aparecerá un icono de notificación en la parte superior del icono de Control de dispositivos USB y en la ventana de información. Después podrá gestionar las solicitudes de autorización.



Nota:Las solicitudes de dispositivos USB también aparecerán en la vista de estructura; puede alternar entre mostrarlas u ocultarlas

haciendo clic en 📖

Los dispositivos pueden registrarse y autorizarse para ciertos departamentos o usuarios antes de dárselos a los usuarios. Haga clic en la lista desplegable del icono de **Control de dispositivos USB** y seleccione {Agregar dispositivo} o haga clic sobre el icono **Agregar dispositivo** de la cinta. Inserte el dispositivo a registrar. Aparecerá el diálogo Detalles de dispositivo, que le permitirá registrar el dispositivo.

La frecuencia con la que el servidor busca dispositivos puede ajustarse mediante la opción de ajustes de NetSupport DNA.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas. La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Registro de dispositivos USB

Cuando está habilitado el Control de dispositivos USB y un agente conecta un dispositivo USB en su equipo, si no ha sido autorizado previamente, se informará al agente de que el dispositivo está bloqueado y se le preguntará si desea solicitar acceso al mismo. Los operarios de la consola recibirán las notificaciones de todas las solicitudes de autorización que se efectúen en la consola.

Nota: Para permitir a los agentes solicitar autorización para un dispositivo, debe estar habilitada la opción **Permitir a usuarios solicitar autorización** en la configuración de Control de dispositivos USB.

Cómo gestionar las solicitudes de autorización

1. Haga clic en la lista desplegable del icono **Control de dispositivos USB** y seleccione {Administrar}.

O bien

En la cinta, haga clic en el icono Administrar.

0 bien

En la notificación de autorización de la ventana de información, haga clic en **Autorizar**.

 Aparecerá el diálogo de Dispositivos USB. Aparecerá una lista de todos los dispositivos USB donde se indicará el estado y los detalles del dispositivo. **Nota**: Puede filtrar los dispositivos USB que aparecen haciendo clic en el icono **Filtro** y seleccionando el estado de dispositivos que desee ver.

positivos USB					Filtro:	T
stado del dispositivo	Fabricante	Clase de dispo	Descripción	Solicitado por	Caduca el	Autorizar
No autorizado	USB	Extraíble	Flash Disk	Marketing		
Todos autorizados	Apple Inc.	Portátil	iPad	testing		
∑ Maatustado No autorizado Todos autorizados	n i C samsung SanDisk	Portádi Portádi Extraible	Android Phone GT-P310 Cruzer Blade	Marketing Marketing		
gregar dispositivo Registrar y autorizar disp	positivos antes de e	entregarlos a los usuario	S		Registrar	

- 3. Seleccione el dispositivo que está aguardando autorización y haga clic en **Autorizar** para aprobar la solicitud.
- 4. Para editar dispositivos existentes, haga clic en **Editar**.
- 5. Para eliminar un dispositivo, haga clic en Eliminar.

Agregar dispositivo USB

Los dispositivos USB pueden autorizarse antes de dárselos a los usuarios.

- 1. Haga clic en **Registrar** en el diálogo Administrar dispositivos.
- 2. Introduzca el dispositivo USB en un puerto para registrarlo.
- 3. Aparecerá el diálogo Detalles de dispositivos USB, que le permitirá autorizar el dispositivo para departamentos o usuarios individuales.

Detalles de dispositivos USB

Este diálogo le permite autorizar dispositivos USB para departamentos o usuarios individuales.

Aparecerán las propiedades del dispositivo que va a autorizar. Puede modificarse la descripción sobrescribiendo el campo de descripción.

Nota: Puede ver si está habilitado el cifrado BitLocker para el dispositivo (Sí = habilitado, No = inhabilitado, Desconocido = no se ha realizado una exploración del hardware).

Seleccione la pestaña Por departamento y marque los departamentos para los que desee autorizar este dispositivo o, para autorizarlo para individuos concretos, seleccione la pestaña Por usuario y marque los usuarios para los que debe autorizarse el dispositivo. Desmarque los departamentos o usuarios para los que no desee que se apruebe el dispositivo.

Puede buscar aplicaciones rápidamente escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda y haciendo clic en *P*. Al autorizar por usuario, tiene la opción de aplicar la autorización hasta nuevo aviso, o restringir la aprobación para un período de tiempo limitado.

Aparecerá indicado el estado predeterminado del departamento actual. Para aplicarlo al dispositivo, haga clic en **Aplicar**.

Seguridad electrónica

NetSupport DNA fortalece la política de protección del alumnado de su escuela mediante la función de supervisión de palabras clave y frases, que le permite conocer y le alerta sobre cualquier actividad que lleve a cabo un estudiante que apunte a que el menor está tomando parte en actividades que podrían ponerlo en peligro. Cada vez que se detecta una frase se lleva a cabo un análisis de riesgos que asigna un factor de riesgo, lo que permite al personal de seguridad del alumnado ver qué frase de las detectadas suponen un mayor riesgo. Asimismo, la función "Notificar problema" permite a los estudiantes informar de posibles problemas de forma directa y discreta a empleados designados. Se les alerta instantáneamente, lo que les permite localizar el posible problema y registrar las medidas de seguimiento que se adopten directamente en NetSupport DNA.

Nota: La función de seguridad electrónica solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

1. Haga clic en el icono **Seguridad electrónica** de la cinta.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

La seguridad electrónica cuenta con dos modos distintos:

Supervisión de frases Notificar posible problema

Para alternar entre los modos Supervisión de frases y Notificar un posible problema, haga clic en el icono de **Frases** o el de **Posibles problemas** que aparecen en la cinta.

Cargos de protección del alumnado

NetSupport DNA proporciona dos Cargos predefinidos de protección del alumnado: Administrador de protección del alumnado, que confiere al usuario pleno acceso a las funciones de seguridad electrónica; y Usuario de protección del alumnado, que solo permite al usuario ver los problemas que le han sido asignados y que puedan responder cuando se detecte una palabra o frase clave El acceso a los posibles problemas está restringido a los usuarios de protección del alumnado, e impide que otros usuarios de la consola vean los problemas.

Notas:

- Los roles de protección solo permiten el acceso a los componentes Detalles de usuario, Actividad, Medición de Internet y eSafety.
- Estos cargos solo pueden asignarse en el diálogo de Usuarios de Protección del alumnado, no cuando esté creando un operario de consola.
- Los administradores de seguridad del alumnado no tienen acceso a los ajustes de seguridad electrónica.

Asignación de cargos de protección del alumnado

- 1. En la cinta, haga clic en el icono Seguridad electrónica.
- Seleccione la lista desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione {Usuarios de Protección del alumnado}.
 O bien
 Haga dis on el icono Usuarios de Protección del alumnado de la securidad de

Haga clic en el icono **Usuarios de Protección del alumnado** de la cinta.

3. Haga clic en **Nuevo** para agregar un nuevo contacto.

Nota: Si está inactivo el icono **Usuarios de protección del alumnado**, tendrá que habilitar la función Notificar posible problema para acceder al perfil predeterminado en los ajustes Configuración de DNA - Notificar posible problema.

- 4. Aparecerá el diálogo de Usuarios de Protección del alumnado.
- 5. Seleccione **Crear nuevo usuario de consola**, seleccione el cargo deseado de la lista desplegable y haga clic en **Crear**.

Nota: Es posible asignar la persona de contacto a un usuario existente de la consola. Seleccione **Usuario de consola asociado** y seleccione un usuario de la consola en la lista desplegable. El usuario de la consola también tiene que tener habilitados los derechos de acceso a la seguridad electrónica para poder acceder a las funciones de seguridad electrónica.

Restricción del acceso

Una vez haya creado un Administrador de protección del alumnado, puede restringirse el acceso de modo que otros usuarios de la consola no puedan administrar los contactos.

- 1. En la cinta, haga clic en el icono **Seguridad electrónica**.
- Seleccione la lista desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione {Usuarios de Protección del alumnado}.
 O bien
 Haga clic en el icono Usuarios de Protección del alumnado de la cinta.
- 3. Aparecerá el diálogo Configurar Usuarios de Protección del alumnado.
- 4. Seleccione la opción **Restringir acceso a usuarios Administradores de protección del alumnado**.

Nota: Esta restricción solo puede habilitarla un Administrador de protección del alumnado.

Gestión de Administradores y Usuarios de protección del alumnado

Este diálogo muestra los usuarios que se han creado para que los estudiantes puedan notificarles posibles problemas, y que pueden responder cuando se detecte una palabra o frase clave. Desde aquí puede añadir nuevos usuarios, editar los ya existentes y seleccionar los que deben estar disponibles a la hora de definir perfiles.

Notas:

- Este diálogo solo estará disponible si se ha habilitado la función Notificar posible problema en los ajustes Configuración de DNA -Notificar posible problema.
- Al acceder a este diálogo desde la configuración de Notificar posible problema, estará seleccionando los usuarios que están disponibles para ese perfil. Esto le permite asignar una lista de usuarios distinta a cada perfil.
- 1. En la cinta, haga clic en el icono Seguridad.
- Seleccione la lista desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione { Usuarios de Protección del alumnado}.
 O bien
 Haga clic en el icono Usuarios de Protección del alumnado de la cinta.

Aparecerá el diálogo Configurar Usuarios de Protección del alumnado.

226

Configurar usuarios de Protección del alumnado		×
Usta de usuario Seleccionar contactos disponibles para el perfil Opción predeterminada		
Sr. Jones m. jones@msl.com	Agregar Editar Eliminar	
Seguridad Debe restringir el acceso a esta opción a solo usuarios que sean Administradores de protección del alumnado. Esto evitará usuarios de la consola DNA puedan ver los pobles problemas que preocupan a los estudiantes Restringir acceso a usuarios Administradores de protección del alumnado. Añada un nuevo usuario y asócielo con la Administrador de protección del alumnado.	que otros a función de	
Aceptar Cancelar	Ayuda	

- 4. Aparecerá una lista con los usuarios ya existentes.
- 5. Para añadir un nuevo usuario, haga clic en Agregar.
- 6. Para editar un usuario existente, haga clic en **Editar**.
- 7. Para eliminar un usuario, haga clic en Quitar.
- 8. Puede definir qué usuarios están disponibles al seleccionar los contactos para los perfiles. Los usuarios que están marcados estarán disponibles para su selección para todos los perfiles. Si quiere que un usuario no esté disponible, desmarque la casilla y ese usuario ya no aparecerá al acceder a este diálogo desde la configuración de Notificar posible problema.
- 9. El acceso a esta área puede restringirse a Administradores de protección del alumnado solamente, impidiendo que otros usuarios de la Consola puedan administrar los usuarios. Seleccione **Restringir acceso a usuarios Administradores de protección del alumnado**. Esa opción solo puede habilitarse si el usuario que tiene abierta la sesión actualmente es un Administrador de protección del alumnado.

Añadir o editar Administradores y Usuarios de protección del alumnado

Este diálogo le permite crear nuevos usuarios a quienes los estudiantes pueden notificar posibles problemas y que puedan responder cuando se detecte una palabra o frase clave, así como editar los usuarios existentes.

Usuario de protección del alumnado		×
Mostrar información		
Nombre:	M Brown	Mostrar
Correo electrónico:	m.brown@werringtonsch.com	
Descripción:	(Opcional)	
Los estudiantes pueden notificar un posi	ole problema a este usuario	
Ser informado de todos los posibles pro	blemas, no solo los notificados a este usuario	
Recibir un mensaje de correo electrónico	cuando se detecten las frases	Enviar mensaje de prue
Se enviarán mensajes electrónicos por Al	ta y Urgente frases detectadas	Acciones de frases
Para poder hacer un seguimiento usuario de consola DNA. Solo es Usuario de consola asociado	y administrar los posibles problemas, esta personal ne posible asociar un usuario de consola a un contacto	cesita estar asociado con un
 Crear nuevo usuario de consola 	Usuario de protección del alumnado 🔹	Crear
Ocultar jerarquía del departamento/PC	El usuario puede ver y gestionar posibles problemas o y ver frases detectadas	que le han sido notificados
Notas:		
	Aceptar	Cancelar Ayuda

- 1. Introduzca el nombre, dirección de correo electrónico y descripción de la persona de usuario.
- 2. Si hace clic en la pantalla podrá añadir una fotografía o imagen asociada a la persona de usuario.
- 3. Desmarque la casilla **Los estudiantes pueden notificar posibles problemas a este usuario** si no desea que los estudiantes puedan notificar posibles problemas a ese usuario.
- 4. Puede permitir la notificación a un usuario de protección del alumnado de todos los problemas notificados; para ello, seleccione Notificar de todos los posibles problemas señalados, no solo los notificados a este usuario. Esta opción no está disponible para los administradores de protección del alumnado ya que, por defecto, ya ven todos los posibles problemas señalados.

- 5. Se puede enviar un mensaje electrónico al usuario cuando se detecte una frase supervisada; para ello seleccione **Recibir mensaje** electrónico cuando se detecte una frase. Como opción predeterminada, se envían mensajes electrónicos cuando las frases detectadas son de nivel alto o urgente; haga clic en Acciones de frases para cambiar esta opción. Para enviar un correo electrónico de prueba al usuario, haga clic en Enviar mensaje de prueba. Los ajustes del correo electrónico deben configurarse antes de poder enviar un mensaje de prueba.
- 6. El nuevo usuario deberá asociarse con un usuario de la Consola. Seleccione uno existente de la lista desplegable o seleccione **Crear nuevo usuario de consola** para crear un nuevo usuario de la Consola. Existen dos cargos desde donde se puede crear un nuevo usuario de la Consola: Administrador de protección del alumnado, que confiere al usuario pleno acceso a las funciones de seguridad electrónica; y Usuario de protección del alumnado, que permite al usuario ver y administrar los posibles problemas que le han sido asignados, y ver todas las frases que se hayan detectado.
 - **Nota**: Para asociar un nuevo usuario a un usuario de la consola ya existente, deberá asegurarse de que su cargo de consola disponga de suficientes derechos de seguridad electrónica para poder ver los posibles problemas. De lo contrario, será necesario crear un nuevo usuario de la consola.
- 7. Si va a crear un nuevo usuario de la consola, haga clic en Crear e introduzca una contraseña para el usuario. Como opción predeterminada, se pedirá al usuario de la consola que cambie la contraseña la primera vez que abra sesión, y se le notificará el cambio de contraseña por correo electrónico. Desmarque estas opciones si no son necesarias y haga clic en Aceptar.
- Si va a crear un nuevo usuario, puede elegir ocultarle la vista de estructura de PC seleccionando la opción Ocultar jerarquía del departamento/PC. El usuario únicamente podrá ver los datos correspondientes a los usuarios con sesión abierta.
- 9. Incluir todas las notas relevantes.
- 10. Haga clic en **Aceptar**.

Supervisión de frases

La función de supervisión de palabras clave y frases de NetSupport DNA le permite conocer, y le alerta sobre, cualquier actividad que lleve a cabo un estudiante que apunte a que está tomando parte en actividades que podrían ponerlo en peligro. Gracias a una base de datos precargada con palabras clave y frases que cubren diversos temas, desde autolesión, acoso escolar y racismo hasta riesgos de radicalización, NetSupport DNA es sus ojos y sus oídos, supervisando continuamente la red de la escuela. Se pueden revisar los detalles/el contexto de las palabras detectadas, y enviar los resultados a un compañero para hacer un seguimiento, si es necesario (los resultados pueden estar en formato de registro, captura de pantalla o vídeo, según el nivel de prioridad y cuáles active la escuela; estas funciones no están disponibles para los dispositivos que se utilicen en casa). Cada vez que se detecta una frase se lleva a cabo un análisis de riesgos que asigna un factor de riesgo, lo que permite al personal de seguridad del alumnado ver qué frase de las detectadas suponen un mayor riesgo. Una innovadora nube de palabras resalta los temas candentes en toda la escuela para ayudarle a enmarcar los incidentes en un contexto más amplio.

- **Nota**: Los estudiantes pueden marcarse como vulnerables, lo que permite a los usuarios de Protección del alumnado identificarlos y prestarles la ayuda necesaria. Un estudiante puede marcarse como vulnerable durante la edición de datos del usuario, haciendo clic con el botón derecho del ratón sobre el agente deseado en la vista de estructura de usuarios. Después aparecerán en el grupo dinámico correspondiente, en la vista de estructura de Usuarios.
- 1. Haga clic en el icono **Seguridad electrónica** de la cinta.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

2. En la cinta, haga clic en el icono Frases.

Equipos - Departamentos - Seguridad electrónica jAdminic	strador) Departamen	to				×
Inicio Herramientas Consultas Informes Conf	Iguraciones Departament	05				· ₩ 01 🔍 .
Marcadores - Indio Diplondor Marcadores - Navegación	entario de Inventario de novare - software - disp	Control de Seguridad Extentiónica: Componentes de PC	ener · · · Distribución es estivare -	Posibles Itodo Usuarios de protección Ultra de del alvernado france por "	Revisir Ver	Avenzado
🖳 📣 📟 🖵		'Net	Support' (Evaluation) -	Informe de frases coincidentes -	Departamentos	
Conserve Descriptions Detectable Conserve Descriptions Detectable Conserve Descriptions Conserve Description Conserve Descr						
🛎 Aletas perdientes						
🄹 Appie OSX						
CPUs intel	Categoria				PC únicos	Recuento de coincidencias
Dispositivos Android	🛊 📰 Acaso escolar				1	16
Dispositivos con Chrome	e Autolesión				1	1
Cispositivos IDS	a 📰 Drogas				1	13
Dispositivos Linux	4 🔳 Hamofobia				1	2
LE. 11 o posterior	👍 📰 Racismo				1	1
2 Number PCs	+ Madicalgación				1	1
III Office instalacio	🔹 📕 Suicidio				2	10
10 PL3 REIVOS						
PLS CON WINDOWS						TT #
Pho no comecunidos en los útimos / elas						Seporte
Pus que pueses éjecular windows 11	Estado			Tecleado Fuent	e Tiempo Prioridad Riesgo	fisico Notas
Fighting operation de Think	Change	Contractor Departmental Students	C testing Substa	C THE CARD STORE	linearly as an inclusion and an an an and an	1000
Enderson operatives de 52 015	Gertern	Constant Constants (Section 1	AL LILLE BUCK	Contraction of the second seco	Participanti and a second s	
Marriño o vertioner anteriover de la Controla DNA	ficero	ECHIBIO-1 Departementos Studenta	testing Sucida	Dt del Pencamiento 200200 - Hospital San http	//sarjuanca 30/06/2021 10:33:27 Urgente 12	NO()
NetSupport DNA September VIRTASENER2016 Likowio LAK	thin .	Economica Deservator/Students	Contraction Contracts	A Mile Carrie Laws	100000000 1000000000000000000000000000	

Como opción predeterminada, las frases detectadas se muestran por categoría, y también ser pueden ver por riesgo o estado. Para cambiar de una vista a otra, seleccione el icono **Agrupar por** de la cinta y elija **Categoría**, **Riesgo** o **Estado** en el menú desplegable.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 📗

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono **Tabla** de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Cuando un estudiante escribe una palabra clave o frase que coincide con la base de datos, se le notificará en la ventana de información y, según el nivel de prioridad, se originará una alerta, se enviará un mensaje por correo electrónico para informar de que se ha detectado una frase clave, y se hará una captura o una grabación de pantalla. Puede personalizar las medidas a tomar para cada nivel de prioridad en la Configuración de Supervisión de frases (es posible determinar distintas acciones por llevar a cabo para cada perfil) o al añadir o modificar una frase.

Notas:

- Será necesario configurar los ajustes de correo electrónico para que se envíen notificaciones por correo electrónico. Se puede configurar un usuario de forma que reciba notificaciones por correo electrónico cuando se detecten frases clave; asegúrese de que esté seleccionada la opción Recibir mensaje electrónico cuando se detecte una frase en el diálogo de Usuario de protección del alumnado.
- Para que se active una alerta, debe estar habilitada la opción "Una frase ha activado la seguridad electrónica" en Alertas.

A cada frase detectada se le asigna un estado para indicar si está clasificada como "nueva", "en curso" o "completa" (como opción predeterminada, todas las nuevas frases detectadas se clasifican de nuevas). A cada estado le corresponde un código de color distinto (nueva = amarillo, en curso = azul, completa = verde) y las frases aparecen resaltadas en su color correspondiente en la ventana de información, lo que permite ver de un vistazo qué frases han sido resueltas y cuáles hay que estudiar o revisar. Se puede cambiar el estado de una frase al revisar frases detectadas.

Se puede ajustar el nivel de precisión para determinar cómo de correcta debe ser la ortografía de un estudiante antes de señalar como un posible problema lo tecleado. Este nivel puede personalizarse en la Configuración de DNA - Configuración de supervisión de frases, según el nivel de exactitud que desee en la escritura de las palabras a notificar.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones de la lista pueden ampliarse para proporcionar un desglose individual para cada agente.

El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Nota: Para ver una captura de pantalla o grabación de vídeo, haga clic en el icono del recurso multimedia correspondiente, situado junto al registro del agente concreto en la vista de lista detallada. Puede ver si hay notas asociadas con la frase detectada y, de haberlas, cuántas. Haga clic en para ver la(s) nota(s).

Una manera útil de controlar el uso de palabras clave y frases específicas (y limitar la cantidad de datos mostrados) es ver solamente ciertas categorías, niveles de prioridad, riesgos, estados y tipos de texto de origen. Para seleccionar qué categorías, niveles de prioridad e índices de riesgo aparecerán indicados, haga clic en el icono **Filtro**, desmarque la(s) casilla(s) cuyos datos no desea ver y haga clic en **Aceptar**. Para ocultar los datos correspondientes a un tipo de estado u origen, haga clic en el tipo de estado u origen deseado para eliminar el sombreado amarillo. Ahora la ventana de información solo mostrará los datos correspondientes a las categorías, niveles de prioridad, riesgos, estados y tipos de texto de origen seleccionados.

Nota: En los ajustes de Configuración de DNA - Supervisión de frases, puede elegir no supervisar ciertos tipos de texto de origen.

Es posible que haya aplicaciones y sitios web en los que no desea que una palabra active la alerta, en cuyo caso puede seleccionar la opción de omitir ciertas aplicaciones y sitios. Se pueden crear listas de aplicaciones y URL que contengan aplicaciones y sitios web por omitir durante la supervisión de frases, y que pueden aplicarse a diversos perfiles en los ajustes de Supervisión de frases.

Puede revisar las frases detectadas haciendo clic en la opción **Revisar** de la cinta. Aparecerá información general sobre la frase, quién la ha utilizado y qué se ha escrito para que se detecte, así como los detalles del factor de riesgo, las capturas y grabaciones de pantalla que se hayan tomado. Desde aquí podrá imprimirla, guardarla, enviarla por correo electrónico, determinar al estado, exportarla a un PDF, añadir notas, y, si se ha incluido una captura o grabación de pantalla, ver un historial de quién las ha visto. Si se considera que la frase detectada es una falsa coincidencia, puede marcarse como falsa alarma y ya no aparecerá en la ventana de información principal.

Nota: Las frases detectadas que se hayan marcado como falsas alarmas aún pueden verse haciendo clic en el icono **Filtro** de la cinta, y seleccionando **Mostrar falsas alarmas**. Durante la revisión de falsas alarmas en el cuadro de diálogo Frases detectadas, será posible visualizar cualquier nota agregada y también será posible eliminar la frase detectada en la categoría de falsas alarmas.

NetSupport DNA proporciona una base de datos de palabras clave y frases que pueden indicar actividades peligrosas o inapropiadas. Esta base de datos puede ampliarse para tener en cuenta las últimas tendencias. Para administrar y añadir nuevas palabras claves y frases, haga clic en el icono **Lista de frases** en la sección de Administrar de la cinta.

NetSupport DNA viene con una selección de frases en varios idiomas. Puede incorporar estas frases en la función de Supervisión de frases seleccionando los idiomas a incluir de entre la lista desplegable de archivos de idioma, en la lista de bases de datos de palabras clave y frases.

Una nube de frases proporciona una representación visual de las frases y palabras coincidentes más utilizadas durante un período de tiempo determinado.

Las frases detectadas pueden eliminarse de la base de datos mediante la herramienta de Mantenimiento de bases de datos. También tiene la opción de eliminar solamente las capturas de pantalla y grabaciones asociadas y dejar las frases detectadas en la base de datos.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes. En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Lista de palabras clave y frases

NetSupport DNA proporciona una base de datos de palabras clave y frases predefinidas. Para mantenerse al día de las nuevas tendencias, puede añadirle sus propios términos. Se pueden asignar palabras clave a distintas categorías y puede ajustar el nivel de prioridad dependiendo de con cuánta atención desee supervisarlas. Todos los niveles de prioridad reflejarán el uso en la ventana de información de Seguridad electrónica (a menos que la prioridad esté inhabilitada). Como opción predeterminada, los niveles medio y superiores también generarán una alerta; además, el nivel alto hará una captura de la pantalla del estudiante y enviará un mensaje por correo electrónico para informar de que se ha detectado una frase clave, mientras que el nivel urgente hará una grabación de la pantalla del estudiante que ha utilizado la frase.

Notas:

- Las palabras clave definidas por el usuario pueden importarse o exportarse a un archivo .CSV.
- Los ajustes del correo electrónico deben configurarse antes de poder enviar notificaciones por correo electrónico. En el diálogo de Usuario de protección del alumnado, se puede configurar un usuario de forma que reciba notificaciones por correo electrónico cuando se detecten frases clave.
- La duración de la grabación de pantalla para el nivel de prioridad urgente se puede establecer en la configuración de Supervisión de frases.
- 1. En la cinta, haga clic en el icono **Seguridad electrónica** y seleccione el icono **Frases**.
- Seleccione la lista desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione {Administrar palabras clave y frases}.
 O bien Haga clic en el icono Lista de frases en la sección Administrar de la

Haga clic en el icono **Lista de frases** en la sección Administrar de la cinta.

3. Aparecerá el diálogo de Frases.

Ernan	Categoria		Decided		Descripción	•	Amenar
Todosa		0	«Todos»	0	<todago< th=""><th>0</th><th>- grogor</th></todago<>	0	- grogor
Tipo: Predefinido				-			
A Que chirlo	Acoso escolar		Media		Comentario ofensivo	_	
hicho	Acoso escolar		Media		Aront para el pene		
cochina	Acoso escolar		Media		Una persona desagradable		Acciones
20072	Acoso escolar		Media		témino demostivo que significa prostituta us	ndo.	
conchetumare	Acoso escolar		Media		insulto ofensivo		
coño viein	Acoso escolar		Media		ins ito densivo		
attaque	Acoso escolar		Media		Una amenaza		
alzarse con una cosa	Acoso escolar		Media		alzane con una cosa		
alzado	Acoso escolar		Media		alzado		
alcauci	Acoso escolar		Media		klomante		
quatronics	Acoso ascolar		Meda		término depistante para las personas con cal	20	
a capar	Acoso escolar		Media		témico despectivo cuando se llama a una pr	100	
2004 (0)2	Acoso escolar		Meda		Comentario ofensivo		
Yo chippé a tu madre	Acoso escolar		Media		comentario ofensivo		
Vete al infiemo	Acoso escolar		Media		Un comentario ofensivo		
Vete a la verna	Acoso escolar		Media		Vete a la vema		
Anda que te coia un humo	Acoso escolar		Media		Anda que te cola un humo		
Vete a la chinoada	àcoso escolar		Media		Vete a la chingada		
yoy a malarte	Acoso escolar		Media		vov a matarte		
vete para la verna	Acoso escolar		Media		Comentario ofensivo		
vete ala ruta vernal	Acono ancolar		Media		Comentario refensivo		
Vete a chipper a tu madre	Acoso escolar		Media		Vete a chingar a tu madra		
Vena	Acono ascolar		Meda		Pena		
verga	Acoso escula		Media		i ere	~	

- 4. Se mostrará una lista de palabras clave y frases definidas por el usuario. También se mostrará la categoría a la que pertenece la frase, junto con el nivel de prioridad actual y una descripción. En la parte inferior de la ventana aparecerá el número total de frases junto con el número de frases activas.
- Puede filtrar los datos que aparecen o buscar ciertas palabras clave escribiendo en los recuadros de búsqueda situados en la parte superior de cada columna.
- 6. Puede modificar la categoría, prioridad o descripción de un elemento concreto en la misma lista. Para modificar varios elementos, seleccione las frases deseadas y haga clic en **Modificar**.

Nota: Solo puede cambiar la prioridad de frases predefinidas.

- 7. Para añadir una nueva frase, haga clic en **Añadir** e introduzca la información necesaria para la frase.
- 8. Para eliminar una frase, seleccione la que desee y haga clic en **Eliminar**.

Nota: Solo podrá eliminar frases definidas por el usuario.

9. La medida que se toma para cada nivel de prioridad puede personalizarse haciendo clic en **Acciones**.

Nota: Es posible determinar distintas acciones por llevar a cabo para cada perfil de la configuración de Supervisión de frases.

Siempre nos interesa saber su opinión sobre las frases incluidas en la lista de frases; envíe sus comentarios por correo electrónico al equipo de protección del alumnado, a la dirección safeguarding@netsupportsoftware.com.

236

Crear o editar palabras clave o frases

Este diálogo se utiliza para crear palabras clave o frases nuevas y editar las ya existentes.

Modificar frase									×
Frase Descripción	anoréxica A sufrir de anorexia n	ervosa							
Categoría		Prioridad O Inhabilitada	×	×	×	×	×		
Captación de mei	nores	 Baja 		Ť					
Suicidio Trastornos alimer Material para adu	nticios ultos	O Media		<u>*</u>					
Autolesión Racismo Otro		O Urgente		÷		6			
Juegos de apues Ciberseguridad	tas	Puede cambiar lo	que suce	ede para	i cada p	rioridad		Cambio	
				Aceptar		Cancela	ır	Ayuda	

- 1. Introduzca la palabra clave o frase que desea supervisar y una descripción.
- 2. Elija la categoría a la que pertenece la frase y defina el nivel de prioridad.

Nota: Aparecerán las medidas a tomar para cada prioridad. Haga clic en **Cambiar** para personalizarlas. Es posible determinar distintas acciones por llevar a cabo para cada perfil de la configuración de Supervisión de frases.

3. Haga clic en **Agregar** para añadir la frase a la lista de frases definidas por el usuario.

Nota: Al añadir términos predefinidos, solo podrá cambiar el nivel de prioridad y las medidas por tomar.

Importar/exportar frases

NetSupport DNA le permite importar y exportar frases de, y a, un archivo .CSV.

Nota: Solo pueden importarse y exportarse las palabras clave definidas por el usuario.

Cómo exportar frases

- 1. En la cinta, haga clic en el icono **Seguridad electrónica** y seleccione el icono **Frases**.
- Seleccione la lista desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione {Exportar}.

O bien

Seleccione la lista desplegable del icono **Lista de frases** y seleccione {Exportar}.

3. Aparecerá el diálogo de Importar/Exportar frases.

Frase	~ 1	Categoría	1	Prioridad		Descripción	
odos>	Q	<todos></todos>	Q	<todos></todos>	ρ	<todos></todos>	
Cabbage soup diet	,	Autolesión	1	Media		2	
Cutting	,	Acoso escolar:Autolesión	1	Nta		3	
Double zero	9-	Frastomos alimenticios	1	Media		2	
🗹 Fight	1	Acoso escolar	E	Baja		1	
I need help	1	Autolesión	1	Media		2	
Lose weight quick		Frastomos alimenticios	1	Media		2	
No one likes me	,	Autolesión	1	Media		2	
Quick weight loss	1	Autolesión	1	Media		2	
Smashed	(Otro	6	Baja		1	
Stab	1	Acoso escolar	1	ledia		2	
Stop eating	1	Frastomos alimenticios	5	Baja		1	
🗹 gun	1	Acoso escolar	E	Baja		1	
🗹 knife	1	Acoso escolar	8	Baja		1	

- 4. Aparecerá una lista de todas las palabras clave definidas por el usuario que se pueden exportar.
- 5. Asegúrese de que estén marcadas las frases que desea exportar y haga clic en **OK**.

Nota: Para seleccionar todas las frases de la lista, haga clic en Seleccionar todo.

- 6. Escriba un nombre y una ubicación para el archivo .CSV.
- 7. Haga clic en **Guardar**.

Cómo importar frases

Solo pueden importarse archivos con la extensión .CSV. El archivo deberá tener el formato: nombre de la frase, categoría, prioridad y descripción.

La categoría y la prioridad de la frase deben estar indicadas por un valor numérico. Esta es la lista de los valores:

Categoría	Valor	Prioridad	Valor
Drogas	1	Inhabilitada	0
Acoso escolar	4	Baja	1
Captación de menores	8	Media	2
Homofobia	32	Alta	3
Radicalización	64	Urgente	4
Suicidio	128		
Trastornos alimenticios	256		
Material para adultos	512		
Autolesión	1024		
Racismo	2048		
Otro	4096		
Juegos de apuestas	16384		
Ciberseguridad	32768		

Nota: Asegúrese de cerrar el archivo .CSV antes de importarlo. Si está abierto, no será importado.

Cómo importar frases

- 1. En la cinta, haga clic en el icono **Seguridad electrónica** y seleccione el icono **Frases**.
- Seleccione la lista desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione {Importar}.
 O bien eleccione la lista desplegable del icono Lista de frases y seleccione

eleccione la lista desplegable del icono **Lista de frases** y seleccione {Importar}.

- 3. Seleccione el archivo .CSV que desea importar y haga clic en Abrir.
- 4. Aparecerán las frases en el diálogo Importar/Exportar frases.

F	Frase	^	Estado		Categoría		Prioridad		Descripción	
Top	dos>	Q	<todos></todos>	Q	<todos></todos>	Q	<todos></todos>	Q	<todos></todos>	3
C	Cabbage soup diet		Existente		Autolesión		Media		2	
5	Cutting		Existente		Acoso escolar;Autolesión		Alta		3	
C	Double zero		Existente		Trastomos alimenticios		Media		2	
E] Fight		Existente		Acoso escolar		Baja		1	
E	I need help		Existente		Autolesión		Media		2	
5	Z Lose weight quick		Existente		Trastomos alimenticios		Media		2	
C	No one likes me		Existente		Autolesión		Media		2	
C	Quick weight loss		Existente		Autolesión		Media		2	
6	Smashed		Existente		Otro		Baja		1	
C	Stab		Existente		Acoso escolar		Media		2	
C	Stop eating		Existente		Trastomos alimenticios		Baja		1	
E] gun		Existente		Acoso escolar		Baja		1	
E	knife		Existente		Acoso escolar		Baja		1	

- 5. Desde aquí, puede modificar la categoría, la prioridad y la descripción haciendo clic en el campo correspondiente.
- Asegúrese de que estén marcadas las frases que desea importar. Para seleccionar todas las frases de la lista, haga clic en Seleccionar todo.

Nota: Si la frase ya está en la base de datos, el estado aparecerá indicado como existente. Estas frases también pueden importarse.

7. Haga clic en Aceptar.

Revisar las frases detectadas

Las frases desencadenantes detectadas pueden revisarse y compartirse desde aquí.

- 1. Seleccione el período para el que desea revisar las frases detectadas haciendo clic en el botón correspondiente de la sección del Filtro de la cinta.
- 2. En la cinta, haga clic en el icono **Revisar**.
- 3. Aparecerá el diálogo Frases desencadenantes.



- 4. Desplácese por las frases detectadas mediante las flechas de avance y retroceso.
 - **Nota**: Para hacer aún más fácil revisar las frases, puede utilizar los siguientes métodos abreviados de teclado:

Ctrl + Flecha derecha	Avanzar a la siguiente frase.
Ctrl + Flecha izquierda	Volver a la frase anterior.
Ctrl + Fin	Ir a la última frase.
Ctrl + Inicio	Ir a la primera frase.
Ctrl + Flecha abajo	Marcar la frase como falsa alarma.
Ctrl + Flecha arriba	Desmarcar la frase como falsa
	alarma.

5. Aparece una pestaña de revisión para todas las frases, que proporciona un resumen de la frase, quién la ha utilizado, qué se ha escrito exactamente para detectarla, y el factor de riesgo (junto con los factores que se han utilizado para calcular el índice, lo que le permite ver si es necesario tomar otras medidas). Estos detalles pueden copiarse en el portapapeles mediante el icono **Copiar**. Todas las notas que se hayan añadido a la frase aparecerán también aquí.

- 6. Las frases marcadas como prioridad "alta" incluirán la pestaña de captura de pantalla, que le permitirá ver lo que estaba pasando en la pantalla cuando se detectó la frase. Las que van marcadas con prioridad "urgente" incluirán la pestaña de vídeo, donde podrá ver una grabación de la pantalla durante el evento.
- 7. Se puede imprimir o enviar por correo electrónico una copia de la frase detectada haciendo clic en el icono correspondiente. Para ver un historial de las personas que han visionado una captura de pantalla o grabación de vídeo, haga clic en **Historial**. Los detalles de las alertas pueden exportarse en formato PDF haciendo clic en **Exportar a PDF**.
 - **Nota**: Puede especificar la carpeta a la que se exporta el PDF en la configuración de Ubicación de archivos, y personalizar el PDF con el logo de su escuela en la configuración de Supervisión de frases.
- 8. Cada frase detectada puede tener un estado para indicar si está clasificada como "nueva", "en curso" o "completa" (como opción predeterminada, todas las frases se clasifican de nuevas). Esto le permite llevar cuenta de qué frases han sido resueltas y cuáles hay que revisar. El área de información aparecerá resaltada con el código de color del estado correspondiente (nueva = amarillo, en curso = azul, completa = verde), para poder comprobar de un vistazo el estado que corresponde a la frase. Puede cambiar el estado mostrado haciendo clic en el icono correspondiente en la sección Estado de la cinta.

Nota: Cuando haya cambiado el estado, podrá ver los datos del usuario que lo haya cambiado en la pestaña de Revisión, junto con la fecha y la hora del cambio.

9. Se pueden añadir notas a la frase detectada, lo que permite al personal de protección del alumnado mantenerse al día de su evolución. En la pestaña Revisión, escriba la nota correspondiente en el campo Añadir nota (existe un límite de 512 caracteres), y haga clic en Añadir. La nota aparecerá en la sección de Estado y no puede editarse ni borrarse. En la sección Estado, puede elegir entre ver todo el texto de la nota, una vista previa del texto (resumen de dos líneas) u ocultar el texto, haciendo clic sobre el icono correspondiente en la sección de la cinta Texto de notas.

Nota: Si se escribe una nota antes o después de hacer clic en Falsa alarma, la nota se considerará una falsa alarma.

rases hoy: 1 de 14			c
Revisar Captura de pantalia Vid	eo	Faila Nueva Faila ■ En curso ✓ Completa Etado Eccwintio 1 ① 103341 3006/2021	fordice de riesqo fordice de vinesale Instantiare vulnesale Instantiare vulnesale Instantificado un posible problema No se na natificado un posible problema No se na natificado un posible problema en los últimos 30 dás Provedente vulnesale de clae normal Insuranteria una dispatible con supervisión Provedente vuendo duranter una dase Fuendente
pensamientos de <u>suicida</u> - Google Searc <u>Suicida</u> Suicidio - (Signo de depre	h sión. Alguien que considera suicidarse)		Stro vet0 Gravedad de la palabra clave Prionisă urgente Historia de indoentes Historia de indoentes Más de 3 incidentes de la misma categoria en las últimas 24 hor. Agra
Estado * Nueva Notificario	Propietario		Fecha 10:33:41 30/06/21
S En curso Nota Hablado con tom	Admin Admin		10:35:06 30/06/21 10:35:25 30/06/21
Nota Reunión organizada	Admin		10:55:03 30/06/21

- 10. Si se considera que la frase detectada es una falsa coincidencia, puede marcarse como falsa alarma y ya no aparecerá en la ventana de información principal. Para designar una frase detectada como falsa alarma, haga clic en **Falsa alarma**. Se pueden marcar varias coincidencias de frases como falsas alarmas y, al hacer clic en **Salir**, aparecerá un cuadro de diálogo para pedirle que confirme que estas frases son falsas coincidencias. Si no se ha añadido ninguna nota, puede añadir aquí una nota global (aparecerá una lista desplegable con las entradas anteriores, o puede escribirlas usted directamente).
 - Nota: Aún podrán verse las frases detectadas que se hayan marcado como falsas alarmas. En el cuadro de información principal, haga clic sobre el icono Filtro de la cinta, y seleccione
 Mostrar falsas alarmas. Mientras revisa las falsas alarmas en el diálogo Revisar las frases detectadas, podrá ver las notas que se hayan añadido, el usuario de la consola que las ha marcado como falsas alarmas, y la fecha y la hora. Para eliminar la frase detectada de la categoría de falsas alarmas, deberá cambiar su estado a Nueva, En curso o Completa, y haga clic en Salir.

Para ver una grabación de pantalla



Al ver una grabación de pantalla, aparecerán controles de reproducción que le permitirán ver lo que estaba pasado en el agente cuando se detectó la frase.

Una escala de tiempo indica en qué momento de la grabación se detectó la frase y si se ha añadido algún marcador. Puede utilizar el control deslizante para moverse a la posición deseada. Haga clic en **Reproducir** para empezar a ver la grabación; de forma predeterminada, empezará desde el momento en que se detectó la frase (si hace clic en **Inicio** empezará desde el principio de la grabación). Puede avanzar y retroceder rápidamente en la grabación haciendo clic sobre el control deslizante del lado derecho del diálogo. Al soltar el control deslizante, la grabación quedará en pausa en ese punto. Seleccione **Ajustar tamaño** para ver la totalidad de la pantalla del estudiante en el área de visualización.

Se pueden añadir marcadores, lo que le permite resaltar las áreas de interés de la grabación. Asegúrese de estar en el punto deseado de la escala de tiempo, y haga clic en **Marcador**. Escriba una descripción del

marcador. Puede ver una lista de marcadores haciendo clic en 💌 y podrá eliminar marcadores desde aquí. Haga clic en **Aceptar**.

Nota: Se puede guardar una instantánea de la grabación. Haga clic en **Instantánea**, introduzca un nombre para la captura de pantalla, seleccione el tipo de archivo a guardar y haga clic en **Guardar**.

Se puede convertir una grabación de pantalla en un archivo de vídeo, para poder reproducirlo fuera de la consola DNA en diversos reproductores multimedia. Se puede pasar a los formatos WMV y AVI. Haga clic en **Exportar vídeo**, y el asistente de conversión de archivos para reproducción le guiará durante el proceso de conversión.

Nota: Como opción predeterminada, la duración de la grabación de pantalla es de quince segundos (quince segundos antes y después de que se haya detectado la frase). Esta función puede personalizarse en la configuración de Supervisión de frases.

Listas de aplicaciones por omitir

A la hora de supervisar palabras y frases clave, es posible que haya aplicaciones en las que no desea que una palabra active la alerta, en cuyo caso puede seleccionar la opción de omitir ciertas aplicaciones. Se pueden crear listas de aplicaciones para tener una lista de aplicaciones que deben omitirse durante la supervisión de frases. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible asignar distintas listas a distintos perfiles.

Creación y aplicación de una lista de aplicaciones

- 1. En la pestaña Configuración, seleccione **Gestionar perfiles** existentes.
- 2. Seleccione el perfil deseado de entre la lista, y haga clic en **Configuración**.
- 3. Seleccione Supervisión de frases.
- 4. Aparecerán indicados los ajustes de Supervisión de frases.
- 5. Haga clic en Listas de aplicaciones.
- 6. Aparecerá el diálogo de Listas de aplicaciones.



 Para crear una nueva lista de aplicaciones, haga clic en . Introduzca un nuevo nombre para la lista y, si es necesario, una descripción. Puede copiar una lista ya existente seleccionándola en la lista desplegable "Copiar de". Haga clic en Aceptar. Para editar una lista ya existente, haga clic en .

- 8. Aparecerá una lista de aplicaciones. Seleccione las aplicaciones que desea incluir en la Lista de aplicaciones.
- 9. Haga clic en **Aceptar**.
- 10. Seleccione la lista de aplicaciones deseadas en la lista de aplicaciones del menú desplegable.
- 11. Haga clic en **Guardar** para aplicar los cambios.

Listas de URL por omitir

A la hora de supervisar palabras y frases clave, es posible que haya ciertos sitios web que desee omitir. Se puede crear una lista de URL que le permitirá omitir cualquier coincidencia de frases en los sitios web incluidos en la lista. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible asignar una lista de URL distinta a cada perfil.

Nota: También se pueden crear listas de URL para restringir el acceso a Internet que contengan sitios web autorizados o no autorizados, lo que le permite controlar los sitios web que visitan los agentes.

Creación y aplicación de una lista de URL

- 1. En la pestaña Configuración, seleccione **Gestionar perfiles** existentes.
- 2. Seleccione el perfil deseado de entre la lista, y haga clic en **Configuración**.
- 3. Seleccione Supervisión de frases.
- 4. Aparecerán indicados los ajustes de Supervisión de frases.
- 5. Haga clic en Listas de URL.
- 6. Aparecerá el diálogo de Listas de URL. Los sitios web que han visitado anteriormente los agentes aparecerán automáticamente en la lista de Sitios disponibles, y aparecerá la lista de URL predeterminadas.



- 7. Para crear una nueva lista de sitios web, haga clic en . Aparecerá el diálogo de lista de URL. Introduzca un nuevo nombre para la lista y, si es necesario, una descripción. Puede copiar una lista ya existente seleccionándola en la lista desplegable "Copiar de".
 - **Nota**: Se puede copiar una lista de restricciones de Internet, y las URL de las Listas de sitios autorizados serán añadidas a la Lista de sitios web por omitir.

Haga clic en **Aceptar**. Para editar una lista ya existente, haga clic en

- Para añadir una URL actual a la Lista de sitios web por omitir, seleccione la URL en la Lista de sitios web disponibles y haga clic en Omitir, o arrastre y suelte la URL en la lista.
- 9. Para añadir un nuevo sitio web a la lista, haga clic en en la Lista de sitios web por omitir, seleccione Añadir URL e introduzca los detalles correspondientes. La nueva página web aparecerá en la Lista de sitios web por omitir y se añadirá automáticamente a la Lista de sitios web disponibles. Para eliminar URLs haga clic en y seleccione Eliminar URL.
- 10. Una vez añadidas las URL deseadas a la Lista de sitios web por omitir, haga clic en **Aceptar**.
- 11. Seleccione la URL deseada en el menú desplegable de listas de URL.
- 12. Haga clic en **Guardar** para aplicar los cambios.

Análisis de riesgos

NetSupport DNA lleva a cabo un análisis del índice de riesgo basado en el contexto, que señala automáticamente los eventos de alto riesgo y a los estudiantes vulnerables. Analiza el contexto y el historial de las actividades de un estudiante, desde los dispositivos utilizados hasta la hora, los sitios web visitados (incluidas las alertas que hayan podido activar con anterioridad) y, a partir de estos datos, crea un índice de riesgo numérico. Puede asignarse un factor de riesgo alto si un estudiante ha buscado varias veces un tema relacionado con la seguridad del alumnado (por ejemplo, suicidio) fuera del horario de clase, y en un lugar sin supervisión como la biblioteca. Un factor de riesgo más bajo podría ser el resultado de la búsqueda por parte de un estudiante de una palabra clave de menor riesgo en una aplicación local durante el horario de clase, que puede haber sido utilizada en el contexto de un tema del plan de estudios.

1. Haga clic en el icono **Seguridad electrónica** de la cinta.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

- 2. Haga clic en el icono de Frases de la cinta.
- 3. Haga clic en el icono **Agrupar por** de la cinta y elija **Riesgo** en el menú desplegable.

Equipos - Departamentos - Seguridad electrónica jildministra	idor) Departam	ento									- 0 ×	
Indo Hernamerkas Consultas Informes Configu Marcabers - Indo Diplorador Navegación	arciones Departaree	Control de spositivos USB - Componentes de PC	Avis * inidad onica * Monitor de ene	e • 🖶 • Distribución de software •	Frases Posibles problemas Modo	suarios de protección del alumnado Administrar	Agrupar por *	Actualizar pógina Nube de frases Ta In	Fitter Fitter	Avencedo	^ (2 A V	
🔜 🧟 💬 💭	'NetSupport' (Evaluation) - Informe de análisis de riesgos - Departamentos											
Coolinis Deprisons Detectation	Alla riesgo											
Admin Staff 19 Department Heads 2 Students 2 Students 2 Feeching Staff 9	Riesgo medio											
D Technical Support 6 Grupps of Infinitions D Efficiencia D Efficiencia D General	Bajo riesgo											
4 GB RAM como mínimo	0	2	4	6	8	10 12	2	14	16 1	1	20	
CPUs intel	Riesgo								Jsuarios únicos	Recuento de	coincidencias	
Dispositivos Anteroid Dispositivos con Chrome	🔹 📰 Alto riesgo								1		3	
Dispositivos IOS Dispositivos Linux											-	
Nuevos PCs	Estado									Prioridad	isico	
Office Installedo Dra without	Can curso	Administrator De	partamentos\Students	Suicida	3 55555		Suicidio	📮 https://www.googie.es	26/00/2020 15:34:25	Urgente	10 🗉	
PCs con Windows	Completes	<u>édministratur</u> De	partamentos\Studients	Suicida			Sucido	📋 heepa ://www.googia.aa	26/08/2020 25:30:22	Urgente		
PCs no conectados en los últimos 7 días PCs que pueden ejecutar Windows 11	En curso	Administrator De	gartamentos'/Students	svitida	O THESE - Google Searc	÷	Suicidio	😈 https://www.googik.es	26/08/2020 15-30-15	Aita	io -	
2 PCs sin supervisión	a 📕 Responsedio								1		1	
5 Sistemas operatives de 32 bits	🛓 📕 Bajo riesgo								1		13	
Sistemas operatives de 64 bits												
Wersion o versiones anteriores de la Consola DNA v												

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 🖾 de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono **Tabla** de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora.

Los datos se muestran según el nivel de riesgo que represente la frase detectada (bajo, medio, alto y urgente). Las descripciones de la lista pueden ampliarse para proporcionar un desglose individual para cada agente.

Nota: Para cambiar de una vista a otra, seleccione el icono Agrupar por de la cinta y elija Categoría, Riesgo o Estado en el menú desplegable.

Una manera útil de controlar el uso de palabras clave y frases específicas (y limitar la cantidad de datos mostrados) es ver solamente ciertas categorías, niveles de prioridad, riesgos, estados y tipos de texto de origen. Para seleccionar qué categorías, niveles de prioridad e índices de riesgo aparecerán indicados, haga clic en el icono **Filtro**, desmarque la(s) casilla(s) cuyos datos no desea ver y haga clic en **Aceptar**. Para ocultar los datos correspondientes a un tipo de estado u origen, haga clic en el tipo de estado u origen deseado para eliminar el sombreado amarillo. Ahora la ventana de información solo mostrará los datos correspondientes a las categorías, niveles de prioridad, riesgos, estados y tipos de texto de origen seleccionados.

Para ver una captura de pantalla o grabación de vídeo, haga clic en el icono del recurso multimedia correspondiente, situado junto al registro del agente concreto en la vista de lista detallada. Puede ver si hay notas asociadas con la frase detectada y, de haberlas, cuántas. Haga clic en para ver la(s) nota(s).

Puede ver todos los detalles de la frase detectada haciendo clic en **Revisar**. Desde aquí podrá ver quién ha utilizado la frase, junto con los factores que se han utilizado para calcular el factor del índice de riesgo, lo que le permite ver si es necesario tomar otras medidas. Podrá imprimirla, guardarla, enviarla por correo electrónico, determinar el estado, exportarla a un PDF y, si se ha incluido una captura o grabación de pantalla, ver un historial de quién la ha visto.

Se pueden crear listas de aplicaciones y URL de riesgo que contengan aplicaciones y sitios web considerados de alto riesgo para los estudiantes. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible asignar distintas listas a distintos perfiles.

Nota: Las frases clave detectadas fuera del horario lectivo se clasificarán como de alto riesgo. En el diálogo Configuración de DNA puede cambiar el horario lectivo para adaptarlo al de su escuela. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Definir equipos sin supervisión

Los PC situados en un entorno sin supervisión, por ejemplo la biblioteca, pueden considerarse como de mayor riesgo que si están en el aula. Puede especificar qué equipos de su red carecen de supervisión, y a las frases clave que se detecten en ellos les corresponderá un índice de riesgo más elevado.

1. Seleccione un agente, departamento o grupo dinámico en la vista de estructura de equipos.

Nota: Puede seleccionar varios agentes desde la vista de estructura: seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes.

- 2. Haga clic con el botón derecho del ratón y seleccione **Supervisión de PC**.
- 3. Haga clic en **Sin supervisión** y, seguidamente, en **Aceptar**.
- 4. Los PC aparecerán en el grupo dinámico de PC sin supervisión en la vista de estructura de equipos.
Lista de aplicaciones de riesgo

Se pueden crear listas de aplicaciones que le permiten definir las aplicaciones que pueden suponer un mayor riesgo para los estudiantes. Por ejemplo, una palabra clave detectada en Skype puede considerarse de mayor riesgo que si se detecta en Microsoft Word. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible asignar distintas listas a distintos perfiles.

Creación y aplicación de una lista de aplicaciones

- 1. En la pestaña Configuración, seleccione **Gestionar perfiles** existentes.
- 2. Seleccione el perfil deseado de entre la lista, y haga clic en **Configuración**.
- 3. Seleccione Análisis de riesgos.
- 4. Aparecerán los ajustes de análisis de riesgos.
- 5. Haga clic en Listas de aplicaciones.
- 6. Aparecerá el diálogo de Listas de aplicaciones.



Para crear una nueva lista de aplicaciones, haga clic en
 Introduzca un nuevo nombre para la lista y, si es necesario, una descripción. Puede copiar una lista ya existente seleccionándola en la lista desplegable "Copiar de". Haga clic en Aceptar. Para editar una lista ya existente, haga clic en

- 8. Aparecerá una lista de aplicaciones. Seleccione las aplicaciones que desea incluir en la Lista de aplicaciones.
- 9. Haga clic en **Aceptar**.
- 10. Seleccione la lista de aplicaciones deseadas en la lista de aplicaciones del menú desplegable.
- 11. Haga clic en **Guardar** para aplicar los cambios.

Lista de URL de riesgo

Se pueden crear listas de URL de riesgo, que le permiten definir sitios web que presentan un riesgo medio o alto para los estudiantes. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible asignar distintas listas a distintos perfiles.

Nota: También se pueden crear listas de URL para restringir el acceso a Internet que contengan sitios web autorizados o no autorizados, lo que le permite controlar los sitios web que visitan los agentes.

Creación y aplicación de una lista de URL

- 1. En la pestaña Configuración, seleccione **Gestionar perfiles** existentes.
- 2. Seleccione el perfil deseado de entre la lista, y haga clic en **Configuración**.
- 3. Seleccione Análisis de riesgos.
- 4. Aparecerán los ajustes de análisis de riesgos.
- 5. Haga clic en Listas de URL.
- 6. Aparecerá el diálogo de Listas de URL. Los sitios web que han visitado anteriormente los agentes aparecerán automáticamente en la lista de Sitios disponibles, y aparecerá la lista de URL predeterminadas.

Listas de URL					
Lista de Grupo	7	• 🖪 🕅			
Sitios disponibles	٩	Uso		Sitiso de riesgo medio Buscar	
<pre>https://www https://www https://www https://bioon https://www https://en.wi https://en.wi https://www https://www https://www</pre>	apple.com barcablaugranes.com bbc.co.uk e.org casabatilo.es education.com kipedia.org facebook.com google.co.uk google.co.m		Medio >	URL ttps://www.google.com ttps://outlook.live.com	
<pre>https://www https://www https://www https://oww https://ored https://ored https://ored https://ored https://www https://www https://www https://solars https://solars</pre>	hsbc.co.uk microsoft.com nationalgeographic.com gicert.com office.com k.live.com tcs.office.com rcdespanyol.com santander.co.uk skysports.com ystem.nasa.gov ws.com		Ato >	Sitios de alto riesgo Buscar URL thtps://twitter.com thtps://www.youtube.com thtps://www.facebook.com	
https://www	.sony.co.uk r.com	~		Acentar Cancelar	Avuda

- 7. Para crear una nueva lista de sitios web, haga clic en . Aparecerá el diálogo de lista de URL. Introduzca un nuevo nombre para la lista y, si es necesario, una descripción. Puede copiar una lista ya existente seleccionándola en la lista desplegable "Copiar de".
 - **Nota**: Es posible copiar una lista de restricciones de Internet. Las URL de la Lista de sitios web autorizados se añadirán a la Lista de sitios de riesgo medio, y las URL de la Lista de sitios restringidos serán añadidas a la Lista de sitios de alto riesgo.

Haga clic en **Aceptar**. Para editar una lista ya existente, haga clic en

- Para añadir una URL actual a la Lista de sitios de riesgo medio o alto, seleccione la URL en la Lista de sitios web disponibles y haga clic en Medio o Alto, o arrastre y suelte la URL en la lista correspondiente.
- 9. Para añadir un nuevo sitio web a la lista, haga clic en
 en la Lista de sitios web de riesgo medio o alto, seleccione Añadir URL e introduzca los detalles correspondientes. La nueva página web aparecerá en la lista de sitios web correspondiente y se añadirá automáticamente a la Lista de sitios disponibles. Para eliminar URLs haga clic en
 y seleccione Eliminar URL.
- 10. Una vez añadidas las URL deseadas, haga clic en **Aceptar**.
- 11. Seleccione la URL deseada en el menú desplegable de listas de URL.
- 12. Haga clic en **Guardar** para aplicar los cambios.

Nube de frases

La nube de frases es una representación visual de todas las frases detectadas, y resalta los temas candentes de toda la escuela. Haciendo clic en cualquier palabra de la nube, podrá ver los detalles de los estudiantes que la hayan escrito y la aplicación utilizada.

- 1. En la cinta, haga clic en el icono **Seguridad electrónica** y seleccione el icono **Frases**.
- 2. Haga clic en el icono Nube de frases de la cinta.



Una manera útil de controlar el uso de palabras clave y frases específicas (y limitar la cantidad de datos mostrados) es ver solamente ciertas categorías, niveles de prioridad, riesgos, estados y tipos de texto de origen. Para seleccionar qué categorías, niveles de prioridad e índices de riesgo aparecerán indicados, haga clic en el icono **Filtro**, desmarque la(s) casilla(s) cuyos datos no desea ver y haga clic en **Aceptar**. Para ocultar los datos correspondientes a un tipo de estado u origen, haga clic en el tipo de estado u origen deseado para eliminar el sombreado amarillo. Ahora la ventana de información solo mostrará los datos correspondientes a las categorías, niveles de prioridad, riesgos, estados y tipos de texto de origen seleccionados.

La nube de frases puede verse en un solo color, o se puede asignar un color distinto a cada nivel de prioridad, lo que le permite ver de una sola vez las frases que suponen un mayor riesgo. Haga clic con el botón derecho del ratón en la nube de frases, seleccione **Color** y elija la opción deseada.

Ver uso

1. Haga clic sobre una palabra de la nube de frases. O bien

Haga clic con el botón derecho del ratón sobre una palabra y seleccione **Ver uso**.

2. Aparecerá el diálogo de Frases desencadenantes.

Palaba calve Fraes: Suicida Geochodin: Signo de depresión. Alguien que considera suicidarse Considera a patrir de ahora Considera a patrir de ahora Etidado Fuede cambiar el estado de los elementos seleccionándolos y haciendo clic en Acción Seleccionar: Etidado Seleccionar: Etidado Completa Etimitito i testing al suicida Mietopad 30/06/2021 103302 Completa ECWIN10-1 testing Pernamientos http://www.pogle.es.30/06/2021 103302 Kinewa ECWIN10-1 testing Course http://anguancepet	idice d Ver
isee: Suidda DeadDoint: Signe de depresión. Alguien que considera suicidarse Combit esta fisee a partir de shora Combit esta fisee a partir de shora Combit esta fisee a partir de shora Combit esta de los elementos seleccionándolos y haciendo clic en Acción Seleccionar Estado PC Ulguario conectado Tecleado Notepad 300/6/2021 10.30.02 Completa ECWIN10-1 testing Suicida Notepad 300/6/2021 10.30.01 Completa ECWIN10-1 testing Persamientos http://www.google.es 300/6/2011 10.32.01 Completa ECWIN10-1 testing Persamientos http://snguancapet 300/6/2021 10.33.01 Completa ECWIN10-1 testing Persamientos http://snguancapet	ndice d Ver
escripción: Signo de depresión. Alguien que considera sukidarse Omtir esta frase a partir de ahora tado stado seleccionar Estado PC Usuario conectado Tecleado Orgen Hora ir Completa PC Usuario conectado Tecleado Orgen Hora ir Orgen Hora	ndice d Ver
Ombine set artase a partir de ahora tado Seleccionar Estado PC Ulsuario conectado Tecleado Orgen Hora # Seleccionar Estado PC Ulsuario conectado Netepad 30/06/2021 10.30.02 ✓ Completa ECWINI10-1 testing B suicida Netepad 30/06/2021 10.30.02 ✓ K Nevea ECWINI10-1 testing B suicida http://poogle.es 30/06/2021 10.33.10 ✓ K Nevea ECWINI10-1 testing pensamentos http://www.google.es 30/06/2021 10.33.10 ✓ Nevea ECWINI10-1 testing pensamentos http://www.google.es 30/06/2021 10.33.21 ✓ Nevea ECWINI10-1 testing pensamentos http://spogle.es 30/06/2021 10.33.21 ✓ Nevea ECWIN10-1 testing pensamentos http://spogle.es 30/06/2021 10.33.21	ndice d
Ombre eta frase a partir de ahora tado uede cantbiar el estado de los elementos seleccionándolos y haciendo clic en Acción Seleccionar Estado PC Usuario conectado Tecleado Origen Hora in V Completa ECWIN10-1 testing a suicida Notespad 300/6/2021 10 30:01 W Neveo ECWIN10-1 testing a suicida http://poogle es 300/6/2011 03:01 W Neveo ECWIN10-1 testing a suicida http://www google es 300/6/2011 03:201 W Neveo ECWIN10-1 testing persamientos http://www google es 300/6/2021 10 33:02 W Neveo ECWIN10-1 testing persamientos http://www google es 300/6/2021 10 33:02 W Neveo ECWIN10-1 testing persamientos http://spoigle es 30/06/2021 10 33:21 W Neveo ECWIN10-1 testing persamientos http://spoigle es 30/06/2021 10 33:21	ndice d Ver
tado sete cambiar el estado de los elementos seleccionándolos y haciendo cilc en Ación Seleccionar Estado PC Usuario conectado Teoleado Orgen Hora ir Completa ECWINI10-1 testing insuicida Notepad 30/06/2021 103320 W Naeva ECWINI10-1 testing insuicida Notepad 30/06/2021 103320 U W Naeva ECWINI10-1 testing insuicida Notepad 30/06/2021 103320 W Naeva ECWINI0-1 testing insuicida Notepad 30/06/2021 103330 W Naeva Insuicida Notepad 30/06/2021 103331 W Naeva Insuicida Notepad 30/06/2021 103331 W Naeva Insuicida Notepad 30/06/2021 103341 W Naeva Insuicida Notepad 30/06/2021 103341 W Naeva Insuicida Notepad 30/06/2021 103341 W Naeva	ndice d Ver
ede cantiar el estado de los elementos seleccionándolos y haciendo cito en Acción Seleccionar Estado PC Usuado conectado Completa ECWIN10-1 testing Sucida Notepad 30/05/2021 10.30.02 Activation Completa ECWIN10-1 testing Porsamientos thp://www.google.es 30/05/2021 10.33.01 Wave ECWIN10-1 testing Porsamientos thp://www.google.es 30/05/2021 10.33.02 Wave ECWIN10-1 testing Porsamientos thp://www.google.es 30/05/2021 10.33.02 Wave ECWIN10-1 testing Porsamientos thp://www.google.es 30/05/2021 10.33.02 BCUIN10-1 testing Porsamientos thp://ww.google.es 30/05/2021 10.33.01 BCUIN10-1 testing Porsamientos thp://ww.google.es 30/05/2021 10.33.01 BCUIN10-1 testing Porsamientos thp://ww.google.es 30/05/2021 10.33.01 BCUIN10-1 B	ndice d Ver
ade cambar el estado de los elementos seleccionaridolos y haciendo dic en Acoón Seleccionar Estado PC Usuario conectado Completa ECWIN10-1 leeting Suicida Netepad SUIGE/2021103302 Netepad SUIGE/2021103302 ECWIN10-1 leeting Pensamientos http://www.google es SUIGE/2021103321 Netexing ECWIN10-1 leeting Pensamientos http://www.google es SUIGE/2021103321 Netexing ECWIN10-1 leeting Pensamientos http://www.google es SUIGE/2021103321 ECWIN10-1 leeting Pensamientos http://www.google es SUIGE/2021103321 SUIGE ECWIN10-1 leeting Pensamientos http://google es SUIGE/2021103341 SUIGE/202110334 SUIGE/2021103341 SUIGE/202110334 SUIGE/20211034 SUIGE/20211034 SUIGE/2021103	ndice d Ver
Seleccionar Ettado PC Usuatio convectado Tecleado Olgen Hora Ir Image: Seleccionar Extra Completa ECWIN10-1 testing Image: suicida Notepaid 30/06/2021 10.30.02 Image: Seleccionar EXWIN10-1 testing Image: suicida Notepaid 30/06/2021 10.30.02 Image: Seleccionar ECWIN10-1 testing Image: suicida Notepaid 30/06/2021 10.31.02 Image: Seleccionar ECWIN10-1 testing Image: suicida Notepaid 30/06/2021 10.33.01 Image: Seleccionar ECWIN10-1 testing Image: suicida Image: Notepaid 30/06/2021 10.33.01 Image: Seleccionar ECWIN10-1 testing Image: suicida Image: Notepaid 30/06/2021 10.33.01 Image: Nueva ECWIN10-1 testing Image: Seleccionar Image: Notepaid 30/06/2021 10.33.02 Image: Nueva ECWIN10-1 testing Image: Seleccionar Image: Nueva 30/06/2021 10.33.27 Image: Seleccionary ECWIN10-1 testing Image: Seleccionar Image: Nueva 30/06/2021 10.33.27 Image: Seleccionary ECWIN10-1 testing Image: Seleccionar Image: Nueva 30/06/2021 10.33.41	ndice d Ver
Completa ECVIN10-1 testing Buické Notepad 2006/2021 10.30.02 ✓ Completa ECVIN10-1 testing Buické Notepad 2006/2021 10.30.02 ✓ Nueve ECVIN10-1 testing Buické 1006/2021 10.30.02 ✓ Nueve ECVIN10-1 testing Buické 1006/2021 10.30.02 ✓ Nueve ECVIN10-1 testing pensamientos http://www.google es 3006/2021 10.32.01 ※ Nueve ECVIN10-1 testing pensamientos http://www.google es 3006/2021 10.33.01 ※ Nueva ECVIN10-1 testing Causes y Efect http://www.google es 3006/2021 10.33.27 Encurso ECVIN10-1 testing pensamientos http://google es 30/06/2021 10.33.41	
Completa ECVIIN10-1 testing suidid Notepad 30/06/2021 10:30:21 Nueva ECVIIN10-1 testing B suidid Notepad 30/06/2021 10:30:21 Nueva ECVIIN10-1 testing D pensamientos http://www.google.es 30/06/2021 10:30:21 Nueva ECVIIN10-1 testing pensamientos http://www.google.es 30/06/2021 10:32:01 W Nueva ECVIIN10-1 testing pensamientos http://www.google.es 30/06/2021 10:33:02 W Nueva ECVIIN10-1 testing pensamientos http://www.google.es 30/06/2021 10:33:21 W EVIIN10-1 testing pensamientos http://google.es 30/06/2021 10:33:41	40
** Nueva ECWINI0-1 testing Image: subide true / google es 300/6/2021 10.31:10 ** Nueva ECWINI0-1 testing pensamientos https://www.google es 300/6/2021 10.33:00 ** Nueva ECWINI0-1 testing pensamientos https://www.google es 300/6/2021 10.33:00 ** Nueva ECWINI0-1 testing pensamientos http://www.google es 300/6/2021 10.33:00 ** Nueva ECWINI0-1 testing Causes y Efect. http://www.google es 300/6/2021 10.33:27 ** Fincurso ECWINI0-1 testing pensamientos http://google es 300/6/2021 10.33:27	63 Seleccionart
※ Nurva ECVIN10-1 testing pensamientos https://www.google.es 300/6/2021 10.32.31 ※ Nueva ECVIN10-1 testing pensamientos https://www.google.es 300/6/2021 10.32.31 Wueva ECVIN10-1 testing pensamientos http://www.google.es 300/6/2021 10.32.71 Extra testing Causas y Ect http://www.google.es 300/6/2021 10.33.21 Encumo ECWIN10-1 testing pensamientos http://google.es 300/6/2021 10.33.21	69
※ Nueva ECWIN10-1 teeting pensamientos http://www.pooglee.es 00/66/20110.33.00 ※ Nueva ECWIN10-1 teeting Causay Steck http://www.copele.as 300/66/20110.33.01 ※ Nueva ECWIN10-1 teeting Causay Steck http://www.copele.as 300/66/20110.33.21 ※ ECWIN10-1 teeting pensamientos http://google.es 30/06/202110.33.41	92
Wueva ECWIN10-1 testing Causasy Efect. http://sanujancapet 30/06/202110.33.27 En cuno ECWIN10-1 testing pensamientos http://google.es 30/06/202110.33.41	92
ECWIN10-1 testing pensamientos http://google.es 30/06/202110-33-41	92
	92
Acción 🗸	stablecer

- 3. Se mostrará una lista de usuarios que han utilizado la frase, el texto que han escrito, el estado, y el índice de riesgo. Desde aquí puede elegir omitir la frase a partir de ese momento, de forma que no vuelva a aparecer en la nube de frases ni en la ventana de información.
- 4. Se puede cambiar el estado de cada incidencia de la frase detectada. Seleccione el elemento deseado (podrá seleccionar todas las incidencias haciendo clic en **Seleccionar todos**) y elija el estado correspondiente del menú desplegable de **Acción**. También se pueden añadir notas. Escribir la nota correspondiente en el campo de texto y hacer clic en **Establecer** para guardarla.
- 5. Se puede marcar un elemento detectado como falsa alarma seleccionando la opción Falsa alarma del menú desplegable de Acción. Una vez haga clic en Establecer, estas incidencias no aparecerán en el diálogo de frases detectadas ni se notificarán en el recuadro de información, aunque sí se guardarán. Las falsas alarmas

pueden verse haciendo clic sobre el icono **Filtro** de la cinta y seleccionando la opción **Mostrar falsas alarmas**.

- 6. Para ver todos los datos sobre una frase detectada y las notas que se le hayan añadido, seleccione la incidencia deseada y haga clic en **Ver**.
- **Nota**: Se puede guardar una imagen de la nube de frases. Haga clic sobre la nube de frases con el botón derecho del ratón y seleccione **Guardar como**.

Posibles problemas

Un estudiante que se sienta vulnerable puede notificar un posible problema a través del componente Agente DNA instalado en los dispositivos de la escuela, a una persona de su confianza dentro de la escuela. Una vez señalado el posible problema y notificado el empleado correspondiente, se puede hacer un seguimiento y llevar un registro de las medidas que se tomen con posterioridad como respuesta.

Notas:

- Como opción predeterminada, la función Notificar problema está inhabilitada. Puede habilitarla en Configuración de DNA - Ajustes de Notificar posible problema.
- Los estudiantes pueden marcarse como vulnerables, lo que permite a los usuarios de Protección del alumnado identificarlos y prestarles la ayuda necesaria. Un estudiante puede marcarse como vulnerable durante la edición de datos del usuario. Después aparecerán en el grupo dinámico correspondiente, en la vista de estructura de Usuarios.
- 1. Haga clic en el icono **Seguridad electrónica** de la cinta.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

2. En la cinta, haga clic en el icono **Posibles problemas**.



Antes de que los estudiantes puedan notificar un problema, se deben definir las personas de contacto para que los estudiantes puedan elegir a quién enviar la notificación. Haga clic en **Usuarios de Protección del alumnado** en la sección Administrar de la cinta.

Puede haber ocasiones en las que un estudiante notifique verbalmente un posible problema a un profesor; en estos casos el profesor puede añadir un posible problema desde la consola de DNA, lo que permite hacer un seguimiento de este junto con otros posibles problemas. Haga clic en **Agregar un posible problema** en la cinta e introduzca la información provista por el estudiante, y asígnelo al contacto de protección del alumnado correspondiente.

Cuando un estudiante notifica un problema, tiene la opción de incluir enlaces a recursos de protección del alumnado (sitios web y asistencia telefónica), que pueden servirle de mecanismos de soporte alternativos. Para mostrar estos recursos, es necesario habilitar la opción Mostrar recursos de protección del alumnado en Configuración de DNA - Ajustes de Notificar posible problema. Para cambiar su región, añadir o editar la lista de sitios web de soporte, haga clic en **Recursos de protección del alumnado** en la sección Administrar de la cinta.

Una vez un estudiante ha señalado un posible problema, aparecerá un icono de notificación encima del icono de Seguridad electrónica y el nuevo problema figurará en la ventana de información. El empleado a quien se haya notificado el problema recibirá un correo electrónico avisándole de que se ha señalado un posible problema, y pidiéndole que abra sesión en la Consola de NetSupport DNA para verlo.

Notas:

- Para enviar notificaciones por correo electrónico, debe asegurarse de haber configurado los ajustes de correo electrónico en la configuración de correo electrónico de NetSupport, y de haber definido una dirección de correo electrónico para el empleado en el diálogo de Usuarios de Protección del alumnado.
- Aparecerá una barra de encabezado en la ventana de información de Supervisión de frases, que indicará cuándo se señala un posible problema; haga clic en Ver para pasar al modo de Posibles problemas.

El acceso a la visualización de problemas actuales está restringido a cargos de protección del alumnado. Para que un usuario de la Consola pueda ver los problemas notificados, deberá asociarlos con un contacto de Seguridad electrónica.

Los problemas aparecerán en una lista con su estado indicado (nuevo, en curso, cerrado o archivado).

Cada posible problema irá encabezado con el usuario/estudiante y los detalles del PC, si se conocen. Si el posible problema ha sido notificado mediante el Agente DNA, aparecerá indicada la dirección IP del dispositivo.

Si hay una captura de pantalla asociada con el problema, tendrá un icono de una cámara al lado. Al hacer clic en este icono aparecerá la imagen. Desde aquí, puede imprimir, guardar, enviar por correo electrónico y ver un historial de todas las personas que han visto la captura de pantalla. Para ver un posible problema concreto, seleccione el problema deseado y haga clic en **Ver**.

Se pueden añadir notas a un problema para indicar los progresos que se han hecho, y que aparecerán en orden cronológico. Cada nota tiene una imagen para indicar su tipo. Para añadir una nota, seleccione el problema deseado y haga clic en **Añadir nota** o en 🛨.

Pueden añadirse documentos que contengan información relacionada con el posible problema. Seleccione el problema deseado y haga clic en **Adjuntar documento**. Seleccione un archivo y haga clic en **Abrir**. El archivo se añadirá al problema. Para ver un documento que se ha añadido a un posible problema, haga clic en *P*.

Nota: Los estudiantes pueden adjuntar un documento cuando notifiquen un posible problema.

Si no se toman medidas dentro de un período de tiempo predefinido, se enviará un recordatorio por correo electrónico. Los recordatorios pueden configurarse en Configuración de DNA - Ajustes de Notificar posible problema.

Se puede ver un historial de todos los posibles problemas notificados por un estudiante. Seleccione un posible problema notificado por el estudiante que desee ver, y haga clic en **Historial**. Aparecerá el diálogo Historial de posibles problemas, que le permitirá ver en formato calendario todos los problemas notificados por el estudiante por día, semana o mes. Los usuarios de Protección del alumnado solamente podrán ver los posibles problemas que les han sido asignados, a menos que tengan autorización para verlos todos.

Puede haber ocasiones en las que sea necesario reasignar un problema a un usuario distinto de Protección del alumnado. Seleccione el problema por reasignar y haga clic en **Reasignar**. Aparecerá el cuadro de diálogo Reasignar un posible problema, donde figurará una lista de usuarios de Protección del alumnado disponibles. Seleccione el usuario deseado y haga clic en **Reasignar**. Se enviará una notificación por correo electrónico tanto al usuario saliente como al entrante.

Nota: Solo los administradores de Protección del alumnado pueden reasignar posibles problemas.

Los problemas pueden archivarse una vez que se hayan solucionado. Los posibles problemas archivados seguirán siendo visibles con fines de auditoría, pero ya no será possible agregar información.

Pueden darse ocasiones en las que sea necesario borrar posibles problemas, por ejemplo, si se han notificado por error o si el estudiante es mayor de cierta edad. Seleccione el problema por borrar y haga clic en **Eliminar**. Puede borrar este problema, todos los problemas correspondientes al usuario seleccionado, todos los problemas señalados antes de una fecha concreta, o todos los problemas archivados.

Nota: Para poder borrar un problema debe obtenerse la autorización de un Segundo administrador de protección del alumnado. Aparecerá un mensaje que le pedirá que elija a un administrador de protección del alumnado de la lista, quien tendrá que introducir su contraseña. Si solo se dispone de un administrador de protección del alumnado, habrá que crear otro antes de poder borrar los posibles problemas.

Recursos de protección del alumnado

Se puede poner a disposición de los estudiantes un enlace a recursos de protección del alumnado cuando notifiquen un posible problema, desde el menú del agente NetSupport DNA y también desde un icono en el escritorio. Este enlace proporcionará a los estudiantes detalles de los sitios web de soporte y las líneas de asistencia telefónica que pueden utilizar si prefieren hablar con alguien ajeno a la escuela.

Notas:

- Esta función puede activarse en la configuración de Notificar posible problema; seleccione Mostrar recursos de protección del alumnado.
- Puede colocarse un icono de recursos de protección del alumnado en el escritorio de los estudiantes. Seleccione Crear accesos directos en el escritorio de los usuarios en los ajustes de Notificar posible problema. Este icono estará disponible también cuando el agente de NetSupport DNA no esté en funcionamiento.

Para añadir o editar recursos

- 1. En la cinta, haga clic en el icono **Seguridad electrónica** y seleccione el icono **Posibles problemas**.
- Seleccione el menú desplegable del icono Seguridad electrónica y seleccione {Recursos de protección del alumnado}.
 O bien

Haga clic en el icono de **Recursos de protección del alumnado** de la cinta.

3. Aparecerá el diálogo Recursos de protección del alumnado.

Nexter	1101	T 1//	Destaute
Nombre	URL	leletono	Descripcion
FAPMI	http://www.fapmi.es/	91 468 26 62	Federación de Asociaciones
Prodeni	http://www.prodeni.org/	952 39 07 45	Denunciar, recibir apoyo y ay
Fundación ANAR	https://www.anar.org/	900 20 20 10	Para casos de abuso infantil,
Asociación Española para la	http://aepae.es/	636 685 321	Protección contra los bullying
Telefonodelaesperanza	http://www.telefonodelaesper	902 500 002	En el Teléfono de la Esperan

- 4. Se proporcionará una lista de recursos predeterminados. Seleccione la región en la lista desplegable para ver los correspondientes a su país.
- 5. Puede excluir estas URL para que no aparezcan en los informes de Medición de Internet, o para que no se busquen coincidencias entre lo que se escribe en ellas en Supervisión de frases. Haga clic en Excluir recursos de protección del alumnado de toda la supervisión de frases e Internet.

Nota: Este es un parámetro global que se aplicará a todos los perfiles, incluso si los recursos de protección del alumnado están inhabilitados.

- 6. Para añadir un nuevo elemento, haga clic en **Añadir** e introduzca la información necesaria.
- 7. Para editar un elemento actual, haga clic sobre el campo deseado y sobreescriba la información.
- 8. Para eliminar un elemento, seleccione el que desee y haga clic en **Eliminar**.
- 9. Haga clic en Aceptar.

Notificación de posibles problemas

Los estudiantes pueden notificar posibles problemas a un empleado seleccionado a través del Agente DNA instalado en los dispositivos de la escuela.

Notas:

- Como opción predeterminada, la función Notificar problema está inhabilitada. Puede habilitarla en Configuración de DNA - Ajustes de Notificar posible problema, y también puede personalizar el texto que aparece en el diálogo Notificar problema.
- También se pueden señalar posibles problemas desde la consola de NetSupport DNA. Esto puede resultar útil si un alumno comunica verbalmente un posible problema a un profesor; el profesor podrá registrar el posible problema manualmente y asignarlo al empleado correspondiente, haciendo posible su seguimiento.

Notificar un posible problema mediante el Agente DNA

1. Haga clic con el botón derecho en el icono NetSupport DNA de la barra de tareas y seleccione {Notificar problema}.

O bien

Haga clic sobre el icono ³ en la barra de tareas.

O bien

Haga clic en el icono Notificar un posible problema del escritorio.

- Nota: Para que aparezca el icono del escritorio, será necesario activar la opción Crear accesos directos en el escritorio de los usuarios en Configuración de DNA - Ajustes de Notificar posible problema.
- 2. Aparecerá el diálogo Notificar problema.

Notifi Puedes u a más es final el es	car posible problema Ultizar este dilogo para notificar un posible problema que te parezca preocupante a un engleado de direita confidenciadad. Escribe aqui abajo los detalles de lo que te preocupe con toda la información mpleado a quen deseas comunicárselo	e la escuela. Todo lo que digas aquí se tratará con n relevante, y después selección en el recuadro del
n	Dinos qué te preocupa	Tu nombre
•	Por favor ayuda. Otro estudiante está publicando comentarios crueles sobre mí en Facebook.	Oscar
		(para que podamos hacer un seguimiento del
2	Puedes incluir una captura de pantalla para aportar información relevante Podría ser todo el esottorio o una ventana concreta Escritorio or arrastrar para seleccionar una ventana or arrastrar para	Epplorar
4	Adjuntar documento Selecciona la persona a la que deseas comunicar este posible problema	
	Sr. Jones m. Jones Bind.com	ta. Czajka czajka@ndl.com
٠	Elecursos de protección del alur	Informe Cancelar

3. Desde aquí el estudiante puede introducir toda la información relativa al problema, junto con su nombre.

Notas:

- El texto que pueden escribir los estudiantes tiene un límite de 512 caracteres.
- Se registrará el nombre de usuario que tenga abierta una sesión en el momento de señalar un posible problema.
- Haga clic en **Escritorio** para incluir una captura de pantalla de todo el escritorio; para incluir una captura de pantalla de una sola ventana, arrastre el icono
 a la ventana deseada.
- 5. Se puede adjuntar un documento al posible problema, lo que permite añadir información adicional. Haga clic en **Examinar** para seleccionar el archivo deseado, y haga clic en **Abrir**.
- 6. Aparecerá una lista de empleados a los que se puede notificar el problema, y el estudiante puede elegir la persona a la que desea comunicar el problema.
- 7. Se puede poner a disposición de los estudiantes un enlace a recursos de protección del alumnado, que pueden servirles de mecanismos de

soporte alternativos. Será necesario habilitar esta opción en Configuración de DNA - Ajustes de Notificar posible problema.

- 8. Haga clic en **Notificar**.
- 9. El problema será notificado al empleado correspondiente.

Añadir notas a un problema

Este diálogo se utiliza para añadir notas a un problema.

otae anterio	ree:				
utas di Itelio	100.				
		Incidente #00001 notifica	do 11:23:32 15/03/20	16	
🖵 Equip	oo: Usuario conectado MAR	KETING-WIN10 : Dirección IP MARK	(ETING-WIN10\testing : 10.2	0.1.129	
Sara Estoy siend	o acosado. 15/03/2016				
Repo	rted to Safeguarding User 15/03/2016	Mrs Neal (Mrs Neal)			
Repo 11:23:33	rted to Safeguarding User 15/03/2016 Guardar	Mrs Neal (Mrs Neal)			
Repo 11:23:33 Jmprimir Tadir notas:	rted to Safeguarding User 15/03/2016 Guardar	Mrs Neal (Mrs Neal)			
Repo 11:23:33 Imprimir Tadir notas:	rted to Safeguarding User I 15/03/2016 Guardar	Mrs Neal (Mrs Neal)			
Repo	rted to Safeguarding User 15/03/2016	Mrs Neal (Mrs Neal)			
Repo 11:23:33 Jmprimir Tadir notas:	rted to Safeguarding User ISP03/2016 Guardar	Virs Neal (Mrs Neal)			

- 1. Aparecerá un historial completo de notas relativas a ese problema, que puede imprimirse o guardarse en formato .RTF.
- 2. Si es necesario, pueden añadirse el nombre del estudiante, el grupo de tutoría y el curso del estudiante al que hace referencia el problema.
- 3. Escriba sus notas en el recuadro Agregar notas.
- 4. Puede cambiarse el estado del problema eligiendo la opción correspondiente de la lista desplegable.
- 5. Si se ha comunicado la situación a los padres del estudiante, puede seleccionar la opción **Padres informados** para indicarlo.
- 6. Haga clic en **Aceptar**.
- 7. La nota se añadirá al problema.

Archivado de posibles problemas

Los problemas pueden archivarse una vez que se hayan solucionado. Los posibles problemas archivados seguirán siendo visibles con fines de auditoría, pero ya no será possible agregar información.

- 1. Seleccione el problema por archivar y haga clic en **Archivar**.
- 2. Aparecerá el diálogo Archivar posibles problemas.

Archivar posibles problemas	×
Utilizar esta opción para archivar posibles prot but cannot be added to	olemas. An archived concem is still visible on the system
Archivar este posible problema	Posible problema #00001 señalado el 15/03/2016 por Sara
○ Archivarlos todos para este usuario	
 Archivar posibles problemas señalados antes de esta fecha 	15/mar/2016 ~ 🗘
	Archivar Cerrar

- Puede archivar solo este problema, todos los problemas correspondientes a un usuario (seleccione el usuario en la lista desplegable) o todos los problemas anteriores a una fecha concreta.
- 4. Haga clic en Archivar.

Avisos

NetSupport DNA cuenta con un fuerte módulo de alertas, que da instrucciones al sistema para notificar automáticamente a las operadoras si se producen una serie de cambios en toda la red de la empresa. Existen tres dos tipos de alertas: alertas del servidor, la consola y de PC. Las alertas del servidor identifican cambios en los datos recogidos por NetSupport DNA en toda la institución, incluidas alertas para cosas como equipos añadidos, cambios en el hardware, instalación o desinstalación de aplicaciones, etc. Las alertas de la consola identifican los cambios relativos a la Consola de NetSupport DNA, por ejemplo si se excede el límite de licencias de DNA, se añade o elimina un operario, o se instala una versión actualizada de DNA. Las alertas de equipos identifican cambios o condiciones en tiempo real que tienen lugar en un PC específico, por ejemplo, si el uso de una CPU supera el XX% durante XX minutos; el espacio disponible en el disco duro es inferior al XX%; interrupción en el funcionamiento de un servicio clave (como el antivirus o IIS en un servidor); alertas del administrador de trabajos de impresión; alertas de seguridad (por ejemplo, inicios de sesión fallidos); y mucho más.

Las notificaciones de alertas pueden dirigirse a destinatarios por correo electronic o a usuarios activos de la consola (por alerta, de forma que la naturaleza de la alerta dicte qué operarios recibirán la notificación).

- **Nota**: NetSupport DNA proporciona también alertas SNMP, que identifican los cambios que se efectúen a las propiedades de los dispositivos SNMP.
- 1. Haga clic en el icono **Avisos**, en la cinta. Se mostrará la ventana de Avisos.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - Departamentos - Avisos (Administrados) Inicio Herramientas Consultas Informes Confi) Departments fouraison Departments	- □ ×
Arsis - Acclasse - Marcaderes - Navegacijn Navegacijn	The contract of the contract o	
🔜 📣 📟 🖳	'NetSupport' (Evaluation) - Resumen de avisos de DNA - Departamentos	
Usualitas Dispositivas Detectado	Doter de sevante actualizades	
Departamentos 73 Admin Statf 10 Departament Heads 2	Vestatación de spikación defectuale	
Students 44 <u>m</u> Saching Sart 9 Technical Support 6	literto de acceso a una pagina vele rentiringea	
Grupos dinámicos Efficiencia General	Una fixee ha activata la seguritad electrónica	
4 GB RAM come mínime	0 5 10 15 20 25 30 35 40 45	so
Alertas pendientes		
Apple OSX		
p E CPus intel	Pescripción Nivel de aviso Namero	Revisión
Dispesitives Andreid	a Detales de vouario actualizados Información 2	Q
 biperiore concinent biperiore incomente 		0
Dispositivos Linux	Testacion de aplicación delectuda Deformación 1	~
LE. 11 a posterior	Treero de acceso a una página vela restringiãa Información 1	P
D Service PCs	Une frage has activade la securidad electrónica Ilimente 16	Q
D Office installado		
PCs activos		
PCs con Windows		
PCs no correctados en los utimos 7 días		
 P and Pointeen preservice (COUSY WINDOWS 11) M ECENTRE Surgeouting 		
 IS Sistemas coeratives de 32 bits 		
Sistemas operatives de 64 bits		
b Ba Versión o versiones anteriores de la Consola DNA v		
Nationand Pain Consider (10074020/00/001 1 Houses) Ad		

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar os datos de medición: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

Puede alternar entre alertas de PC, servidor y consola haciendo clic en la lista desplegable del icono **Alertas**, y seleccionando {Mostrar- Alertas de servidor/Alertas de consola/Alertas de PC} o haciendo clic en el icono correspondiente en la sección de Alertas Provocadas de la cinta.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionado en formato de gráfico y lista. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista activa, haga

clic en el icono

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Para configurar y crear alertas, haga clic en el icono **Consola/Servidor/ PC** en la sección Alertas habilitadas de la cinta. Puede ver qué alertas están activas actualmente seleccionando la lista desplegable del icono correspondiente. Las alertas restantes pueden identificarse localizándolas con los equipos correspondientes en la vista de árbol de la estructura jerárquica principal de la empresa. Una vez identificadas las alertas, puede ver los detalles en la ventana de información haciendo clic en
La alerta puede cerrarse si es necesario, y se pueden añadir notas a las alertas de PC. Cuando se cierra una alerta de PC, los detalles seguirán siendo accesibles desde la función Historial.

Nota: Puede mostrar/ocultar las alertas en la Vista de estructura haciendo clic en .

Se puede añadir una acción a una alerta de PC, lo que le permite elegir qué sucede cuando se activa una alerta. Las acciones disponibles son: hacer captura de pantalla (puede adjuntarse al mensaje electrónico que se envía cuando se activa la alerta), grabar pantalla y ejecutar aplicación. Cuando se activa una alerta, puede verla seleccionando el icono **PC** de la sección de Alertas activadas de la cinta, y haciendo clic en **Revisar**. Aparecerá información general sobre la alerta y quién la ha activado, así como las capturas y grabaciones de pantalla que se hayan tomado. Desde aquí podrá imprimirla, guardarla, enviarla por correo electrónico, exportarla a un PDF y, si se ha incluido una captura o grabación de pantalla, ver un historial de quién la ha visto.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultasv específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Notas:

- Se puede ajustar la frecuencia con la que el servidor obtiene los datos por medio de la opción Configuración de DNA. Esto no se aplicará a los avisos de importancia crítica, urgente y alta, y estos datos se enviarán inmediatamente al servidor.
- El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: www.netsupportsoftware.com/support.

Avisos de PC

Los avisos de PC permiten identificar los cambios que se producen en un PC específico. Existen varios avisos predefinidos que puede seleccionar el operario para configurar, como por ejemplo avisos de espacio en disco, avisos de seguridad, etc. Después el operario especifica las condiciones de la alerta, a quién debe notificarse y las medidas que deben tomarse cuando se activa la alerta. Una vez activada la alerta en la Consola, puede revisar todos los detalles y guardar un registro permanente para revisarlo posteriormente.

- 1. Seleccione la ficha Avisos y resalte una Compañía, Departamento o Contenedor del Directorio.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione Avisos de PC. O bien Haga clic en la flecha desplegable del icono Avisos y seleccione {Avisos de PC} del menú. O bien Haga clic en el icono Avisos de PC en el grupo de Alertas activadas.
- 3. Se mostrará el sistema de gestión de avisos de DNA.

rarquia	Avisos definidos			
✓ <u>■</u> Evaluation	Origen ^	Descripción		Gestionar
Departamentos Administración	→ Local	 Espacio libre en C: < 1024Mb El texto de la levenda de la ventan 		Editar
├─ च Franciar > - ff Soporte Técnico └─ <i>@</i> Ventas	→ Local → Local → Local	 A Dispositivo de almacenamiento m Es aplicación Chrome - Ejecutándose Este sistema se ha ejecutado > 08 		Localizar
			<u></u>	

- 4. Seleccione el nivel correspondiente en la jerarquía; se mostrará una descripción de los avisos existentes. Los avisos identificados en el nivel de origen como Avisos locales se crearon originalmente en dicho nivel. Los avisos heredados se han transferido desde la Compañía o el Departamento anterior.
- 5. Seleccione **Gestionar**. Se mostrará el cuadro de diálogo del Administrador de alertas, que le permitirá crear un nuevo aviso, editar o eliminar un aviso existente.

 Haga clic en Editar para modificar las propiedades de un aviso existente. No puede editar directamente una alerta heredada, solo una alerta local. Para convertir una alerta heredada en una alerta local, seleccione la alerta deseada y haga clic en Localizar.

Administrador de alertas

Este cuadro de diálogo le permite crear nuevos avisos, editar las propiedades de avisos existentes y asignar avisos a una Compañía o Departamento.

1. En la vista de estructura, seleccione si desea crear un aviso o configurar Definiciones de grupo.

Nota: Las Definiciones de grupo son un conjunto de avisos que se pueden aplicar a una Compañía o Departamento.

🗸 💼 Avisos	Descripción ^	Condición	Valor de prueba	Prioridad	Acció	➡ <u>N</u> ue ▼
Disco físico	A Dispositivo de almacenamiento ma	-	Instalado	🔔 Alta	Hacer	Editor
Aplicacion Aplicacion Seguridad Seguridad Seguridad Avisos de escritorio Definiciones de grupo	Espacio libre en C: < 1024Mb	<	1024	🔔 Media	Hacer	
	4				Þ	
< >	Este aviso tiene ajustada una Prioridad Altz Este aviso se comprueba cuando se recibe Agregar	un evento de	e sistema		>	
visos para el departamento Departa	imentos	Candinián	Valar da anusha	Dissidad	Annife	
	-terr continue on adabat dava SecolSe	Condicion	Valor de prueba	Filolidad	Accior	
🖹 El tavita de la lavenda de la ve	Italia contiene una palabra clave ciror (Fa	-	Eiror Failo A		Hacer	
El texto de la leyenda de la ve Es aplicación Chrome = Ejecut	ándose			orgenite	T REPORT	
El texto de la leyenda de la ve El Es aplicación Chrome = Ejecut Este sistema se ha ejecutado :	ándose > 08:00:00	>	28800	🔔 Baja	Ningui	
E texto de la leyenda de la ve Es aplicación Chrome = Ejecut Este sistema se ha ejecutado :	ándose > 08:00:00	>	28800	🔔 Baja	Ningui)	

 Haga clic en **Nuevo** para crear un nuevo aviso o Definición de grupo. O bien

Haga clic en **Editar** para modificar las propiedades de un aviso existente.

O bien

Haga clic en **Eliminar** para eliminar un aviso que ya no necesita.

3. Cuando se haya creado un aviso, se mostrará una descripción de éste. Para activar un aviso, tendrá que incluirlo en el departamento

actual. Agregue o quite avisos por medio de los botones correspondientes.

- 4. Cuando esté satisfecho con los cambios, haga clic en **Guardar** y luego en **Cerrar**.
- **Nota:** No es posible modificar todos los campos si está editando un aviso que esté actualmente activo. Para modificar las propiedades principales de un aviso, en primer lugar debe desactivarlo.

Asistente de avisos de DNA

El asistente de avisos de DNA le guía por el proceso de configuración de un aviso de PC. Es posible configurar las propiedades introduciendo sus propios parámetros de condiciones.

tente de avisos Seleccionar el tipo de Aletta Avisos Avis	Nombre ^ \$\subset 1: Spacio libre \$\subset 1: Tiempo de procesador de aplicación	Descripción Porcentaje de espacio libre La cantidad de tiempo de pr	>
Disco físico Procesador Registro de eventos Seguridad Sistema		El ancho de banda de red si Indica que se ha creado una Aviso basado en condicione Avisar cuando cambia el tan Avisar para indicar que se ha Avisar para indicar cuando u Avisarmar indicar cuando u Avisarme cuando una aplica Esnacio libre en la unidad er	•
	<	Next > Car	ncel

- 1. Seleccione los avisos predefinidos que decida aplicar. Resáltelos y haga clic en **Siguiente**.
- Introduzca las propiedades deseadas, decida un nivel de prioridad para la alerta y seleccione la acción por realizar cuando se active la alerta. Seleccione **Avanzado** para las opciones adicionales de configuración.
- Haga clic en Siguiente. Se mostrará una lista de Operarios de consola. Seleccione el operario que será contactado cuando se emita el aviso. Es posible agregar o quitar los operarios que se notificarán con los botones correspondientes.

- 4. Decida cómo se informará al operario cuando se emita el aviso Seleccione Mensaje de consola o notificación por correo electrónico.
- 5. Haga clic en **Finalizar**. Se mostrará una descripción del aviso en el Administrador de alertas.
- **Nota**: Para enviar una notificación por correo electrónico debe asegurarse de haber configurado el correo electrónico en la Configuración del servidor de avisos de DNA y haber definido la dirección de correo electrónico del operario en el cuadro de diálogo de Operarios de Consola.

Definiciones de grupo

Las Definiciones de grupo le permiten configurar un conjunto de avisos que se pueden aplicar a una Compañía o Departamento.

- 1. En el cuadro de diálogo del Administrador de alertas, seleccione Definiciones de grupo en la vista de estructura y haga clic en **Nuevo**.
- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo Definiciones de grupo. Escriba un nombre y una descripción del grupo. Haga clic en **Siguiente**.
- 3. Se mostrarán todos los avisos creados anteriormente. Desplácese por la vista de estructura y seleccione un aviso para incluir en el grupo.

os								>
Avisos disponibles								
✓ - ▲ Avisos	Descripc	ión		Condición	Valor de	Prioridad	Acción	
 — ☐ Aplicación — ➢ Seguridad O Disco físico - ➢ Seguridad - ➢ Seguridad - ➢ Avisos de escritorio 	🔑 A Dis	spositivo de a	almacenami	-	1	🔔 Alta	Hacer captura	
	•							
<u>N</u> uevo Alertas en Grupo 1 de grupo	Agregar		egar todos	Quitar	Q.	iitar todos		
Descripción		Condición	Valor de	Prioridad	Acción		Autor	
El texto de la leyenda de la ventana d	ontiene	=	Error IF	Alta Urgente	Hacer ca	otura de	Admin	
Espacio libre en C:		<	1024	Media	Hacer ca	ptura de	Admin	
Este sistema se ha ejecutado		>	28800	🔔 Baja	Ninguna		Admin	
					< <u>B</u> ad	k Fi	nish Cance	=

- 4. Para crear una nueva alerta, haga clic en **Nueva**. Se mostrará el Asistente de avisos. Cuando haya creado el aviso, se incluirá en este cuadro de diálogo.
- 5. Puede incluir o eliminar los avisos del grupo actual con los botones correspondientes.
- Haga clic en **Finalizar.** El Grupo se mostrará en el cuadro de diálogo del Administrador de alertas, y puede activarlo incluyéndolo en el Departamento actual.

Alertas del servidor/ la consola DNA

Los avisos de servidor permiten a los operarios identificar los cambios en los datos obtenidos por NetSupport DNA en la totalidad de la compañía. Las Alertas del servidor DNA son alertas para PC individuales, por ejemplo, si un usuario intenta acceder a un sitio web restringido. Las alertas de la consola identifican cambios relativos a la Consola de NetSupport DNA. Las alertas no relacionadas con equipos concretos entran en la categoría de Alertas de la consola, por ejemplo, cuando se añade un nuevo operario.

 Haga clic en la flecha desplegable del icono Avisos y seleccione {Avisos del Servidor/la consola DNA} del menú.
 O bien Haga clic en el icono Avisos del Servidor/la consola DNA en el

Haga clic en el icono **Avisos del Servidor/la consola DNA** en el grupo de Alertas activadas.

2. Se mostrará el servidor/la consola de gestión de avisos de DNA.



3. Se mostrará una selección de avisos predefinidos en la lista de avisos del servidor disponible. Las alertas que estén activas aparecerán en la

lista de alertas habilitadas. Utilice los botones correspondientes para eliminar o agregar avisos a la lista de alertas habilitadas.

- 4. Seleccione Editar para modificar el nivel de prioridad del aviso y los detalles de notificación (solo para alertas del servidor).
- 5. Haga clic en **Guardar** y **Cerrar** cuando haya efectuado todos los cambios.

Avisos activos

Cuando se ha activado un aviso, el operario será notificado mediante un mensaje de Consola o mediante notificación por correo electrónico, según el método seleccionado cuando se creó el aviso.

Nota: El icono de Alerta de la cinta se volverá rojo si hay alguna alerta pendiente.

Notificación de mensaje de Consola

Cuando se emite un aviso, el operario es notificado con un identificador adecuado que se muestra junto al nivel de Compañía, Departamento o Agente en la vista de estructura jerárquica (según qué nivel esté abierto). El operario puede ver los detalles completos del aviso en la ventana de información.

Nota: Puede mostrar/ocultar las alertas en la Vista de estructura

haciendo clic en 💻



Los avisos de importancia Crítica, Urgente y Alta informarán al operario con una ventana de notificación que se 'desplaza' al lado derecho de la barra de tareas del PC. Esto garantiza que las notificaciones se envían inmediatamente a los operarios, sin importar qué sección de la Consola de DNA están visualizando. La ventana de notificación mostrará qué aviso se ha activado. El operario puede hacer clic en la ventana para ir a la componente Avisos, donde se mostrarán los detalles completos.

Notificación por correo electrónico

Cuando se ha activado el aviso, se enviará un correo electrónico al operario correspondiente, que le notificará la emisión de un aviso. El mensaje electrónico incluirá el nivel de prioridad de la alerta, la fecha y la hora en que se activó la alerta, detalles del sistema y del usuario, y cuánto tiempo ha estado activa.

El aviso se seguirá mostrando en la ventana de información. Desde aquí puede ver todos los detalles y cerrar la alerta haciendo clic en . Las alertas de PC pueden revisarse y guardar un registro permanente de ellas en un archivo.

Revisar las alertas de PC activas

Las alertas de PC detectadas pueden revisarse y compartirse desde aquí.

- 1. Haga clic en el icono Avisos de PC en el grupo de Alertas activadas.
- 2. En la cinta, haga clic en el icono Revisar.
- 3. Aparecerá el diálogo de alertas de PC.

Alertas de PC: 1 de 1		□ ×
$\mathbf{A} \leftarrow \mathbf{a}$		
PC	DAN-DELL2 Usuario conectado J.Neal Fecha/hora 21/02/2018 13:17:08	
Categoría	Aplicación Acción de alerta Hacer captura de pantalla,Grabar pantalla	
Nombre	Avisarme cuando una aplicación definida por el usuario se esté ejecutando o no se esté ejecutando	*
Descripción	Es aplicación Chrome = Ejecutándose Este avisos compositar en intervisió de 00:00:30. El aviso se cerrará automáticamente 1 Sí	*
Mostrar texto	1	_
Contras de as		
NetSupport Intra ← → C △ [ttanet x / G sports news - Google Set x	gs_l=psy-
Google	sports news U Q	
	All News Videos Images Shopping More Settings Tools	
	About 344,000,000 results (0.36 seconds)	
	Top stories	
1		•

- 4. Desplácese por alertas activas mediante las flechas de avance y retroceso.
- 5. Aparecerá un resumen de la alerta y se indicará quién la ha activado. Las alertas que tengan asignada la acción de hacer una captura de pantalla incluirán una captura de pantalla, y las que tengan asignada la acción de grabar pantalla incluirán una grabación de pantalla.
- 6. Podrá imprimirlos, guardarlos, enviarlos por correo electrónico y, si se ha incluido una captura de pantalla o bien grabación de la pantalla, ver un historial de quién la ha visto.
- 7. Los detalles de las alertas pueden exportarse en formato PDF

haciendo clic en Cal . Puede especificar la carpeta a la que se exporta el PDF en la configuración de ubicación de archivos, y personalizar el PDF con el logo de su organización en la configuración de Alertas. 8. Para cerrar una alerta, haga clic en 🔀 y después en **Aceptar**. Aparecerá el diálogo Cerrar alertas. Se puede añadir una explicación de por qué ha cerrado la alerta. Haga clic en **Sí**. El componente de historial contiene un desglose de todas las alertas de PC cerradas.

Para v	er una	grabación	de pantalla
--------	--------	-----------	-------------

Alertas de PC: 1 de 1										□ ×
ば←→		📑 🔯 🗐								
PC	DAN-DELL2	Usuario conectado	J.Neal Fe	cha/hora	21/02/2018 13:17:08					
Categoría	Aplicación	Acción de alerta	Hacer captura de panta	lla,Grabar pant	alla					
Nombre	Avisarme cuando una a	aplicación definida por el us	uario se esté ejecutando (o no se esté ej	ecutando					<u>_</u>
Descripción	Es aplicación Chrome Este aviso tiene ajusta Este aviso se comprobi	= Ejecutándose da una Prioridad Alta ará en intervalos de 00:00:	30. El aviso se cerrará au	tomáticamente	: Sí					*
Mostrar texto	1									*
Captura de pa	antalla 🔲 Grabació	'n								
🕒 NetSuppo	rt Intranet 🛛 🗙 🗸	G sports news - Googl	e Sear 🗙							Î
$\P_{\mathcal{C}} \rightarrow \mathbb{C}$	🗅 🔒 Secure h	ttps://www.google.co	m/search?source=hp	8tei=mt9E\	Wvu9BcanU5S2q7AJ	J&iq=sports	+news8	loq=sports	+new:	s&lgs_l=ps
Goog	sports	news				Ŷ	Q			
	All	News Videos	Images Shoppi	ng Mor	e :	Settings	Tools			
4	About 34	14,000,000 results (0.4	0 seconds)	_						~
Reproducir	Inicio 00:00		1	5.3		00	0:29	x4 x2	n.	x2 x4
🗌 Ajustar tamaño									-	
										Aceptar

Al ver una grabación de pantalla, aparecerán controles de reproducción que le permitirán ver lo que estaba pasando en el agente cuando se activó la alerta.

En una escala de tiempo se indica el momento de la grabación en el que se detectó la alerta y si se ha añadido algún marcador. Puede utilizar el control deslizante para moverse a la posición deseada. Haga clic en Reproducir para empezar a ver la grabación; de forma predeterminada, empezará desde el momento en que se activó la alerta (si hace clic en Inicio empezará desde el principio de la grabación). Puede avanzar y retroceder rápidamente en la grabación haciendo clic sobre el control deslizante del lado derecho del diálogo. Al soltar el control deslizante, la grabación quedará en pausa en ese punto. Seleccione Ajustar tamaño para ver la totalidad de la pantalla del estudiante en el área de visualización.

Se pueden añadir marcadores, lo que le permite resaltar las áreas de interés de la grabación. Asegúrese de estar en el punto deseado de la

escala de tiempo, y haga clic en 📁. Introduzca una descripción de la pantalla, y haga clic en Aceptar.

Nota: Se puede guardar una instantánea de la grabación. Haga clic en

, introduzca un nombre para la captura de pantalla, seleccione el tipo de archivo a guardar y haga clic en Guardar.

Se puede convertir una grabación de pantalla en un archivo de vídeo, para poder reproducirlo fuera de la consola DNA en diversos reproductores multimedia. Se puede pasar a los formatos WMV y AVI.

Haga clic en \square , y el asistente de conversión de archivos para reproducción le guiará durante el proceso de conversión.

Nota:Como opción predeterminada, la duración de la grabación de pantalla es de quince segundos (quince segundos antes y después de que se haya detectado las alertas). Esta opción puede personalizarse en la configuración de Alertas.

Cerrar avisos

Cuando se ha identificado el aviso, el operario puede cerrarlo haciendo clic en el $\stackrel{()}{\sim}$ en la ventana de información. Se mostrará el siguiente cuadro de diálogo.

aviso								
Es aplicación Chron Avisame cuando una	ne = Ejecutándo: a aplicación definio	se da por el usuario :	se esté ejecutande	o no se	esté ejecutando			Terminad
PC	Usuario conec	Departmento	Dirección	Valor	Fecha	Soporte físico		Detaller
□ □ VIRT4 □ □ □ DAN-D	Administrator testing	Support Students	10.0.4.96 10.0.0.83	1 1	01/03/201 01/03/201	10 10		
Escriba una descrip	ción para cerra	r los avisos sele	ccionados					Seleccionar
							A	Cerrar avi
							-	

Los detalles del aviso se mostrarán con una lista de equipos para los cuales está pendiente el aviso. Se pueden ver y compartir todos los detalles de las alertas de PC y los medios asociados haciendo clic en **Detalles** (las alertas de PC se cerrarán mientras se revisan los detalles).

Si más de un PC ha activado la alerta, seleccione los PC para los que desea cerrar la alerta, introduzca una descripción si es necesario, y haga clic en Cerrar alerta para cerrar la alerta. No es necesario introducir una descripción para cerrar Avisos de servidor de DNA o Avisos de consola. El aviso desaparecerá de la ventana de información de avisos. Se mostrarán detalles del historial completo de todos los avisos de PC proporcionados en el componente Historial.

Ventana de Historial

La opción Historial le permite llevar un control de los cambios que se han hecho al Inventario de hardware de un agente, el Inventario de software y los Datos del usuario, además de ver el historial de Alertas y Conexiones de la consola.

Cada vez que NetSupport DNA recopila datos, compara los detalles actuales con la información ya guardada en el servidor y, si hay diferencias, se registran en el historial.

1. Haga clic en el icono **Historial**, en la cinta. Se mostrará la ventana Resumen de historial.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

ನಿ ಥಾ 🗂		Companien	tes de PC	Hat	orial Ver	Fit	tra	
Usuaries Dispositions Detectade			Evaluation	- Resumen de historial de hardw	are - NetSupport Group	,		
10.4	Dispositivos de hard	ware						1
	- montore						nodinca	800
	+ Adaptador de red							2
Uepartamentos in	+ Adaptador de villes							2
a Disto-base a	- Cage del sistema							1
Computers 1	+ Cleve de Windows							1
A NetSupportGroup M	Coversion 19							3 I.
a Checuppen de	+ December							1
	Contraction of the second							
Adres	Entering to be 2015							
Charles 1	a Estatement da la silaria							
Contractor (Fecha de instalación de	150						4
Markating -	a Idama del sistema							
I L leonadoor *	Interfact USB							
· Change	9							<u>(</u>
 Netsupport software * Reserved 							100 100	
							100 100	
Company de la co	Nombre de PC	Propietario de PC	Departamento	Valor	Valor anterior	Razón	Modificado	
Gupos pramices	DAM-DELLZ	Teiting	Departamentos Baudentes	Intel(R) IDHB Ren/ly USB Universal Host Controller - 2834		Namo	28/82/2019 11:00:41	
4 General	DAN-DELL2	testing	Departamentosi Students	IntelR) ICH8 Family USB Universal Hist Cantroller - 2832		Statem	28/82/2019 11-08-41	
4 GE RAM come minime	DATEDRILL	Testing	Departamentos Otudenta	Intel(R) IOHS Rendy USB Universal Host Controller - 2835		figere.	28/82/2019 11-08:41	
🛔 Alertas pendientes	DMI-DELL2	terring	Departamentos Students	Intel(R) IDHI Ramiy USB Universal Host Controller - 2030		Nuero	23/02/2019 11:00:41	
di Apple OSX	DAN-DELL2	tetting	Departamentor Drudente	Drew(R) ICHE Family USB2 Extransed Host Controller - 2036		Nieve	28/02/2019 11:00:41	
CPus inter	Date DELT	Testing	Decastamented Students	Dreel R1 ICHE Family 1/582 Enhanced Host Controller - 2018		hand	28/02/2019 11:00:41	
Dispesitivos Android	ACCULACIANA A							
Dispositivos con Chrome	LAND DELLE	(ant) (Papersana for Students	sumply the rank on cover much control - 2011			**************************************	
dispesitives IDS								
Dispesitives IDS	a Nemoria faice							
Dispesitives IOS Dispesitives Linux III a posterior	Nenora faice Nantar							2
Dispectives IDS Dispectives IDS Dispectives Linux LE 11 a posterior Nueves PCs	+ Nenora faica + Nantar + Nordine de Impresora							1 2 19
Dispertives Use Dispertives Une Line Let 11 a padelor Neero PC0 Diffue Instance Diffue Instance	Hemaria faica Hantar Hantar Hontore de impresors Nortine del eculor							1 2 10 1

Puede ver el Historial a nivel de Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente. Seleccione el nivel correspondiente en la vista de estructura jerárquica.

Para cambiar de una vista a otra, haga clic en la lista desplegable del icono **Historial** y seleccione {Mostrar - Hardware\Software\Datos de usuario\Alertas\Historial de conexión de la consola} o haga clic en el icono correspondiente de la cinta.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento. El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico:

www.netsupportsoftware.com/support.

Nota: Es posible que haya cambios de hardware registrados en el Historial que no desee monitorizar. Puede desactivar la visualización de los elementos en la consola y eliminar los datos existentes de los elementos cancelados haga clic en la flecha desplegable del icono Historial y seleccione {Filtro de cambios de hardware} del menú o haga clic en el icono Filtro de cambios de hardware en la cinta Historial.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes. En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Monitor de energía

El módulo de Supervisión del consumo energético proporciona un resumen de alto nivel, pero sencillo y conciso, del posible desperdicio energético que se produce en toda la organización por parte de sistemas informáticos que se dejan encendidos durante el horario de cierre de la oficina.

NetSupport DNA verifica el estado de encendido de todos los ordenadores y su componente de supervisión local mantiene un registro preciso de cada vez que se enciende un equipo, se apaga o hiberna. Una vez conoce las horas a las que está operativo un equipo cada día, realiza un cálculo promedio (y personalizable) del consumo energético por dispositivo, que sirve de línea de base para calcular el consumo energético de todos los equipos.

Disponiendo de esta información, se pueden programar los equipos de ciertos departamentos para que se apaguen automáticamente a una hora específica al final de cada día, y se enciendan otra vez por la mañana.

1. Haga clic en el icono **Monitor de energía**. Aparecerá la ventana Monitor de energía.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - Departamentos - Monitor de energía (Administrador)	Departamento											- 🗆 ×
Inicio Herramientas Consultas Informes Configuraciones	Departamentos											^ 🖶 🤀 😧
Maria * Arai are Marians * Mice Episodor Marcageoin Navegeoin	ntario de tware - Control de dispositivos USB	Seguridad Avisos electrónica Avisos Componentes de	23 Historial Monitor energia	te Medición de Me Internet - apli	lición de Supervi aciones - de impre	sión - Distribuc sión - de softwa	són re - Monitor de energía	Actusizar página Ver	Este mes	Ayer Semana pasada Mes pasado Filtro	Avanzado	
🖳 🤷 📟 🖵			'NetSu	pport' (Eval	uation) - In	forme del	Monitor de ener	rgia - Depart	amentos			
Image: Constraints Dependence Defective Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Constraint 70 Image: Const	Energia usada (en)											
Technick Support * Grupos dinAmicos Efficiencia General General	Energia Visios (ruera)	0.5	to to	i.		20	25 3	0 3	5	40	45	5.0
Mil 4 de Kako Cono in nino ∰ Anoma Ozo ∰ Anoma Ozo ∰ Chuis intel ∰ Dispositivos Anomalo	Zona horaria (total)	Horas laborables (en)	Fuera del horario laboral (fuera)	Energia usada (total)	Energia usada (m)	Energia usada (fuera)	Coste E (total) Cost	e £ (en) Coste	E (fuera) CO2 (t	otal) CO2 (er	ı) (:02 (fuera)
 Dispositivos con Chrome Dispositivos IOS Dispositivos Linux 	_ 18 h 9 mm	5 h 9 min	9.6	5.88 kwh	3.18 kmh	2.70 kWh	0.45 0.29	0.16	3.17 kg	1.72 kg	,	.46 kg
IL II o posterior Nuevos PCs Office instalado	Nombre de PC	Departamento di	ipo e PC (total)	Horas laborables (en)	Fuera del he laboral (fue	orario Ener ra) usad	igia Energia la (total) usada (en)	Energia usada (fuera)	Coste £ Coste (total) (en)	E Coste E Ci (fuera) (b	oz coz otal) (en	t CO2) (fuera)
top = rus activos ■ PCs con Windows ■ PCs no obmetados en los últimos 7 días ■ PCs que pueden ejecutar Windows 11	VIRTASERVER2016 DA	epartamentos\Students De	ner 4 h 20 min sitter 13 h 49 min	4 h 20 min 4 h 49 min	0 seg 9 h	1.73 k 4.14 k	wh 1.73 lash wh 1.45 lash	0.00 kWh 2.70 kWh	0.16 0.16	0.00 0.9	4 kg 0.54 4 kg 0.78	ig 0.00 ig ig 1.45 ig
発育 PCs sin supensisón 間違うSintemas operatives de 32 bits 間違うSintemas operatives de 64 bits 間違うVersión o versiones anteriores de la Consola DNA												

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel al que desea ver los datos visualizados, Empresa, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo Dinámico o Agente individual.
El tiempo total de activación, el consumo energético, el coste y las emisiones de CO₂, tanto durante el horario laboral como fuera de él, aparecen en formato de gráfico y de lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 🍱

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un period a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento. El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Los valores utilizados para el consumo energético, el gasto energético y las emisiones de CO_2 pueden personalizarse. Haga clic en la lista desplegable del icono de **Supervisión del consumo energético** y seleccione {Gasto energético} o haga clic sobre el icono **Gasto energético** de la cinta.

Puede establecerse un plan de administración de energía para encender y apagar automáticamente los equipos en días seleccionados y a horas específicas. También puede especificar qué medidas deben tomarse si un usuario está aún conectado a un equipo cuando llega la hora de apagarlo. Se pueden crear políticas de inactividad, que le permiten decidir qué sucede cuando un equipo lleva inactivo un período de tiempo determinado; por ejemplo, puede programar el apagado de un equipo si no ha habido actividad durante treinta minutos entre las 17.00 y la 19.00 horas. Puede establecerse un programa de administración de energía en NetSupport DNA - Ajustes de Supervisión de consumo energético.

Los períodos vacacionales pueden ajustarse de forma que los equipos queden excluidos del encendido planificado durante esas fechas. Puede especificar los períodos vacacionales en Preferencias de la consola -General. Después es necesario habilitar la opción **Impedir el encendido durante las vacaciones** en NetSupport DNA - Ajustes de Supervisión de consumo energético. **Nota**: Los equipos agente pueden encenderse o apagarse haciendo clic con el botón derecho sobre el nivel deseado de la vista de estructura, y seleccionando {Administración de energía -Encendido/Apagado}.

Existe una función de actualización rápida si el Inventario de un Agente o Departamento específico no está actualizado. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione **Actualizar** o haga clic en **Actualizar** en el menú o grupo Monitor de energía.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Nota: La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA.

Gasto energético

Esta opción le permite ajustar los valores necesarios para calcular el consumo energético, los costes de energía y las emisiones de CO2 del componente Monitor de energía. También puede configurar los ajustes para planificar el encendido/apagado.

Gasto energético			×
Consumo de energía estimado por tipo de PC (vati	ios)		
Servidor: 400 Esc	critorio: 300	Portátil: 2	00
Coste de energía por kWh			
En horario laboral:	0.09	Moneda: £	
Fuera del horario laboral:	0.06		
Emisiones			
kg de CO2 por kWh:	0.54		
Fuera horario			
00:00 a 9:00,17:00 a 24:00 Fin de semana sába	ido - domingo		
(Ir a Preferencias de consola'->Interfaz de usuari	io' para cambiar estos aji	ustes)	
Información sobre consumo energético		Aceptar	Cancelar

Uso de energía estimado por tipo de PC (vatios)

El uso de energía estimado para cada tipo de PC puede especificarse aquí.

Coste energético por kWh

Introduzca el coste energético por kWh; es posible introducir los valores para horas laborales y no laborales. El símbolo de moneda indica la moneda que se está utilizando. Esto puede cambiarse en el asistente de la base de datos de NetSupport DNA - Diversos parámetros.

Emisiones

Por defecto, el valor de las emisiones está configurado a 0,54kg de CO2 por kWh.

Fuera del horario laboral

Aparecerán indicados el horario y los días laborales de la oficina. Puede modificarse para adaptarse a su organización en las Preferencias de la consola - ajustes de la General.

Medición de Internet

El módulo de medición de Internet proporciona un resumen detallado de toda la actividad en Internet en cada equipo por un usuario, incluidas las horas de apertura y cierre de cada URL visitada y el tiempo de actividad en cada página. Los resultados pueden examinarse por actividad en un dispositivo concreto, o por usuario, independientemente de dónde haya estado trabajando. Naturalmente, la clave para asegurar la eficacia de la política de la empresa es proporcionar unos controles efectivos. Con NetSupport DNA, el uso de Internet puede gestionarse completamente; se pueden aplicar listas de URL y subdirecciones URL aprobadas y restringidas de forma centralizada. Una vez aplicadas, NetSupport DNA puede permitir el acceso sin restricciones a todos los sitios web, permitir el acceso restringido a ciertos sitios web que se han designado como aprobados por la empresa, o bloquear el acceso a sitios específicos que no se consideren apropiados.

El acceso también puede controlarse según la hora; por ejemplo, permitiendo el acceso a sitios de juegos y redes sociales a la hora de comer y fuera del horario laboral.

1. Haga clic en el icono **Medición de Internet**, en la cinta. Se mostrará la ventana Medición de Internet.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - Departamentos - Medición de Internet jildmini	istrador) Departumento	- 🗆 ×
Inicio Herramientas Consultas Informes Conf	vliguraciones Departamentos	~ ⊕ @ @·
Arises - Marcadores - Inicio Explorador Marcadores - Inicio Explorador Inicio Explor	UN TRANSPORT	Ayer Semana pasada Asanzado Mes pasado
🖳 🧟 💬 🛄	'NetSupport' (Evaluation) - Informe de medición web - Departamentos	
PLS Dispositives Diffectado	biona ang	*
🖉 🖬 🖾 Burtar PCs 🛛 🔍 🚳 🖼	en unkipeda org	
H NetSupport Evaluation 73	ocapidgenticam	
d III Departementos 73	oredive live com	
Admin Staff 19	outlook live com	
Department Heads 2	products affice com	
E Students 46 .	solarsystem nasa gov	
E Teaching Staff 9	solarviews.com	
E Technical Summert 6	hydre com	
A Grupos dinámicos	www.apple.com	
b Troincia	www.barcablasgranes.com	
A Gereni	www.bbc.co.uk	
4 GB RAM como minimo	NUNCERSIDER CONTRACTOR CONT	
Alertas pendientes		
di Apple OSX		<u>^</u>
CPUs Intel	UB Tenne total en artise	Visitas
Dispositivos Android		
Dispositivos con Chrome	a contact of a set of	1
Dispositivos IDS	2 min 10 kg	20
Dispositivos Linux	Construction for some Construction for	
1.E. 11 o posterior	and the second sec	
Nuevos PCs	a modula film on	
Office instalado	The structure search	
RCs activos	+ adarwa.com 31e0	
PCs con Windows	+ bitsion 7 He	1
RCs no conectados en los últimos 7 días	+ who appleare	1
PCs que pueden ejecutar Windows 11	+ oncharablegrees.cm	1
% PCs sin supervisión	+ www.bbc.esuk 2 min	,
Sistemas operatives de 32 bits	Tel Inno.casabatio.es 5 teg	1
K Sistemas operatives de 64 bits	2 seg	1
Werslön o versiones anteriores de la Consola DNA	Tag Tag	1 *
NetSupport DNA 🗧 Servidor : VIRTASERVER2016 🔒 Usuario : Ar		

Es posible cambiar la vista de estructura jerárquica entre PC y Usuarios. La vista de estructura de PC muestra los datos del propietario asociado a un PC, y la vista de estructura de Usuarios muestra los datos de los usuarios registrados.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar los datos de medición: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionado en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento. Si es necesario, es posible ignorar las páginas web que han estado activas durante menos tiempo del especificado.

Nota: El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

De forma predeterminada, el uso de Internet se muestra por las páginas web a las que se ha accedido. Si selecciona **Agrupar por Usuario** podrá ver el uso de Internet según la ID de usuario del Agente y no según el PC. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de Usuarios.

Si selecciona **Agrupar por PC**, podrá ver el uso de Internet según los detalles de PC, y no según los detalles de usuario de los Agentes cuando se muestra la vista de estructura de Usuarios. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de PC.

Nota: Puede ver el uso de Internet del Agente en PC situados en diferentes niveles de la compañía seleccionando los diferentes niveles en la vista de jerarquía.

La función de actualización rápida le permite actualizar los datos con una frecuencia diferente de la especificada. Esto puede resultar útil para seleccionar Agentes o Departamentos específicos. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione **Actualizar** o haga clic en **Actualizar** en el menú o la cinta de Internet.

El número de URLs notificadas se puede limitar excluyendo páginas web específicas de la lista. Por ejemplo, si tiene una lista autorizada de páginas que pueden visitar los usuarios, puede decidir no incluirlas en las estadísticas de medición. Véase la sección Aplicar restricciones de Internet para obtener más información.

Se pueden crear listas de URL que le permiten controlar los sitios web que visitan los agentes. Haga clic en el icono de **Listas de URL** de la cinta. Una vez definidas las listas de URL, se pueden asignar a perfiles concretos. Véase la configuración de Medición de Internet.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Notas:

- La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA. También puede activar las restricciones que se apliquen al uso de Internet.
- El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: www.netsupportsoftware.com/support.

Restricciones de Internet

Es posible controlar las páginas web visitadas por los Agentes mediante la creación de Listas de páginas web 'Autorizadas' o 'Restringidas'. Usted determina qué URLs pueden visitar o no los usuarios, y luego puede utilizar la opción Configuración de Medición de Internet para activar cada lista según sea necesario. Se pueden crear varias listas, lo que hace posible asignar distintos sitios web aprobados/restringidos a distintos perfiles.

Es posible agregar URL secundarias debajo de una URL principal, lo que permite restringir o autorizar el acceso a determinadas áreas de una página web. Por ejemplo, es posible permitir el acceso a www.bbc.co.uk pero restringirlo a www.bbc.co.uk/sport.

Nota: Para utilizar la función de bloqueo de Internet, antes debe asegurarse de que estén habilitadas las Restricciones de Internet de NetSupport DNA en los equipos con el Agente. Al instalar un agente, las Restricciones de Internet están habilitadas como opción predeterminada. También puede instalar un agente de NetSupport DNA con las restricciones de Internet habilitadas en los PC deseados.

Creación de una lista de URL aprobados/restringidos

1. Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Medición de Internet** y seleccione {Listas de URL} del menú.

O bien

Haga clic en el icono de **Listas de URL** en el grupo Medición de Internet.

 Aparecerá el diálogo de Listas de URL. Los sitios web que han visitado anteriormente los agentes aparecerán automáticamente en la lista de Sitios disponibles, y aparecerá la lista de URL predeterminadas.

áginas disponibles				🤣 Páginas autorizadas		
Buscar 🔎 Uso	-			Buscar		₽ ▼
+ ttps://bioone.org + ttps://www.casabatlo.es + ttps://www.education.com	^	Autorizar	>	URL	Sub URL	
🗄 🔯 https://en.wikipedia.org				www.office		
Ghttps://www.google.co.uk Ghttps://www.google.com Ghttps://www.hobc.co.uk Ghttps://www.histo.co.uk Ghttps://www.histo.co.uk Ghttps://www.histo.co.uk						
Https://www.nationalgeographic.com B ← http://ocsp.digicert.com B ← https://www.office.com B ← https://oredrive.live.com				😵 Páginas restringidas		
https://outlook.ive.com		Restringir	>	Buscar		<u>۲</u>
Content of the second sec		Quitar	<	URL https://en.wikipedi https://twitter.com	Sub URL	
E the http://solarviews.com E thttps://www.sony.co.uk S thttps://witter.com thttps://www.volvocars.com				Whites://www.yout		

3. Para crear una nueva lista de sitios web, haga clic en 💷 . Aparecerá el diálogo de lista de URL.

Lista de URL		×
Se puede asignar ur perfiles	na URL a distintos perfiles. Véase Ajustes de Internet en Gestionar	
Nombre:	l	
Descripción:	Aceptar	
Copiar de:	Vacío Vacío	

Introduzca un nuevo nombre para la lista y, si es necesario, una descripción. Puede copiar una lista ya existente seleccionándola en la lista desplegable "Copiar de".

Nota: Se puede copiar una lista de URL* para supervisión de palabras clave de seguridad electrónica o para análisis de riesgos. Las URL de estas listas pueden añadirse a la lista de sitios web correspondiente.

Haga clic en **Aceptar**. Para editar una lista ya existente, haga clic en

- 4. Asegúrese de seleccionar la lista correcta a la que añadir los sitios web aprobados/restringidos desde el menú desplegable.
- 5. Para añadir una URL ya existente a la lista de sitios web aprobados o restringidos, seleccione la URL en la lista de Sitios disponibles. Puede modificar el filtro que impone la restricción de URL con el fin de ajustar con precisión qué incidencias del URL se verán afectadas.

Por ejemplo:

Si escribe www.amazon.com como el URL se crea automáticamente un filtro de .amazon, el cual bloquea www.amazon.com y www.amazon.co.uk. No obstante, si cambia el filtro a .amazon.com, la restricción de internet no será aplicable a amazon.co.uk.

Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico:

www.netsupportsoftware.com/support.

6. Haga clic en 🔽 y seleccione **Editar URL** para editar el filtro de un elemento de la lista y para indicar si el sitio debe ser excluido de la visualización de Medición de Internet. Haga clic en **Aceptar**.

Nota: Puede especificar un Programa de HTTP o bien de HTTPS. Esto no afecta las restricciones de Internet, pero asegura que los hipervínculos visualizados en el informe de Medición de Web a nivel de PC se enlacen con el sitio web correcto.

- 7. Transfiera la URL seleccionada a una lista de páginas web Autorizadas o Restringidas seleccionando Autorizar o Restringir, o arrastrando y soltando la URL a la categoría correspondiente. Se visualizará un icono adecuado al lado del URL en la lista Páginas disponibles que mostrará si el elemento es aprobado o restringido.
- 8. Para agregar una nueva página web a la lista de Autorizadas o Restringidas, haga clic en en la Lista de sitios web aprobados o restringidos, seleccione **Agregar URL** y escriba los detalles necesarios. La nueva página web aparecerá en la lista de sitios web correspondiente y se añadirá automáticamente a la lista de Sitios disponibles. Para eliminar URLs haga clic en y seleccione **Eliminar URL**.
- 9. Cada URL puede tener asignada una URL secundaria, cuyo acceso puede autorizarse o restringirse. Seleccione la URL de la lista de

Autorizadas o Restringidas y haga clic en 🔽 y seleccione **Editar URL**. Aparecerá el diálogo Editar URL.

Detalles		
URL:		
www.bbc.co.uk		
<u>Filtro:</u>		
.bbc.		
Programa:		
http		
Sub URLs gestionados	[*
Sub URLs gestionados		*
Sub URLs gestionados		*
Gub URLs gestionados URL ☞ /News		*
Sub URLs gestionados URL Ø/News		•
Sub URLs gestionados URL Ø/News		•
Sub URLs gestionados URL Ø/News		•
Sub URLs gestionados URL VNews		*

- 10. Haga clic en 🔽 en la lista de URLs administrados y seleccione **Agregar URL**. Escriba el Sub-URL y selecciones si aprueba o restringe el URL. Haga clic en **Aceptar**. La URL secundaria se mostrará debajo de la lista de páginas correspondientes.
- 11. Haga clic en Aceptar.

Las listas se pueden activar cuando sea necesario. En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel donde desea que se apliquen las restricciones: Compañía o Departamento, y haga clic con el botón derecho del ratón y seleccione **Configuración**, o en la ficha Herramientas haga clic en el icono Configuración. Seleccione la opción **Configuración de medición de Internet** y ajuste la configuración según sea necesario.

Nota: Para evitar que las URL se muestren en la lista de Medición, haga doble clic en la URL correspondiente y desactive la opción **Mostrar** en Medición de Internet. Esto puede resultar útil, por ejemplo, si no desea ver las URL que están autorizados a utilizar los usuarios.

Asignación de una lista de URL a un perfil

Las listas de URL pueden asignarse a un perfil y activarse cuando sea necesario en los ajustes de Medición de Internet.

- 1. En la pestaña Configuración, seleccione **Gestionar perfiles** existentes.
- 2. Seleccione el perfil deseado de entre la lista, y haga clic en **Configuración**.
- 3. Seleccione Medición de Internet.
- 4. Aparecerán indicados los ajustes de Medición de Internet.
- 5. Seleccione la lista de URL deseados en la lista de URL del menú desplegable.
- Para que se active la lista, debe ajustarse el nivel de acceso a Internet a una de las opciones de "restringir el acceso a Internet". O, si el acceso es personalizado, habrá que habilitar la opción "sitios aprobados" o "bloquear sitios restringidos".
- 7. Haga clic en **Guardar** para aplicar los cambios.

* Solo están disponibles en la edición de NetSupport DNA para instituciones educativas.

Cómo utilizar la función Primer plano para asignar URL a la lista de URL aprobadas o restringidas

La función Primer plano, disponible en modo Explorador, es un método sencillo de añadir rápidamente URL a una lista de URL aprobadas y restringidas.

- 1. En la cinta, seleccione el modo Explorador.
- 2. Seleccione un equipo Agente en la ventana de información o en la vista de estructura jerárquica.
- Desde la sección Vista de la cinta, seleccione Primer plano. La ventana Primer plano se abrirá y se mostrarán los procesos, servicios, aplicaciones y sitios web que estén activos en esos momentos en el equipo seleccionado.
- 4. Haga clic en la pestaña **Sitios web**. Aparecerá una lista de sitios web abiertos actualmente.
- 5. Haga clic con el botón derecho del ratón sobre el sitio web deseado y seleccione **Restringir sitio web** o **Aprobar sitio web**.
- 6. Aparecerá el diálogo Añadir sitio web.

Añadir sitio web	×
Restringir o aprobar esta URL:	
www.google.com	
🤣 🔿 Aprobar	
 Restringir 	
Especificar a qué lista(s) se debe añadir la URL:	_
Predeterminado	~
Deberá asignar la(s) lista(s) de URL seleccionada(s) a un perfil para restringir o aprobar este sitio	
Decir a los dispositivos afectados que actualicen su configuración	I
Utilizar el modo avanzado para gestionar las listas de URL y para restringir o aprobar subdireciones URL	
Avanzado Aceptar Cancelar Ayuda	

- Comprobar que la URL que se muestra sea la correcta y confirme que desea añadirla a la lista de URL aprobadas o restringidas que se ha seleccionado anteriormente.
- Si ha creado varias listas de URL para distintos perfiles, seleccione la lista a la que debe añadirse esta URL.
- De forma predeterminada, puede actualizar inmediatamente los equipos afectados con la nueva lista de URL. Si la casilla está desmarcada, los cambios se aplicarán cuando se reinicien los equipos del Agente.
- Haga clic en Aceptar.

La URL indicada se añadirá a la lista de URL aprobadas y restringidas.

Nota: Puede acceder rápidamente al diálogo de listas de URL haciendo clic en **Avanzado**.

Medición de aplicaciones

El módulo de medición de aplicaciones informa de todas las aplicaciones que se utilizan en cada equipo o servidor, detallando la hora en la que se inició y se cerró la aplicación, así como el tiempo durante el que estuvo activa.

Supervisar el uso de las aplicaciones sirve para comprobar que las licencias de software estén asignadas a los usuarios más adecuados, y que no se renueven si su utilización no es tanta como la prevista, lo que permite recortar costes.

El uso de las aplicaciones también se puede restringir para ciertos usuarios o departamentos, bien completamente o solo según la hora del día. Se pueden crear listas de aplicaciones aprobadas y restringidas, junto con las horas a las que deben tener efecto las restricciones, y hacerlas valer de forma centralizada.

La medición de aplicaciones permite a la empresa supervisar e informar sobre los niveles de uso de las licencias actuales para todas las aplicaciones instaladas y asegurarse de que el uso de cada aplicación cumpla con la política de la empresa. Los informes pueden ser de equipos o de usuarios con sesión abierta concretos.

1. Haga clic en el icono **Medición de aplicaciones**, en la cinta. Se mostrará la ventana Medición de aplicaciones.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - NetSupport Group - Medición de epiloaciones 1000 Herramientas Consultas Informes Coefiguracion	Departamento NetSupport Group				-0.61
Atria Interdence - Rece Exploredor Nardogatón	Invertaire de saftware :	Restriction de settware	Agrupar per Unuario Ver	Categorias Categorias Trito	ana 🗍 Ayer Semana pasada Mes pasada
_ ₽ _ ₽	NetSuppor	t Group - Informe de medición de a	aplicaciones - NetSupp	port Group	
Outer Optimize Optimize Performed 0.0 0.0 0.0 Performed 0.0 0.0 0.0 0.0 Performed 0.0	weigt Dawie Weisen Spier Uw Uw Uw Weisen Scholl Weisen Scholl Weisen Scholl Weisen Weisen Scholl Weisen Weisen Scholl Weisen Wei				*
Perfuger # Perfuger # Perfuger # Perfuger # Perfuger forware #	Descripción	Engresa		Tirrepo total en activo	Utilizada
1 POW 1	🕂 📋 Internet Explorer	Microsoft Corporation		13 hr 12 min 21 seg	110
Severs 1	+ E Mindows Esplorer	Hicrocoft Corporation		1.2 M 26 min 21 seg	59
Grupes dinámicos	1 Land	Microauft Corporation		2 hr 53 min 59 ang	50
) 🧱 Efcercia	+ Microsoft Outlook	Microsoft Corporation		14 br 31 min 23 sag	43
# Dereral	🛨 🔠 Microsoft Office Outleab	Hicrozoft Corporation		The 15 mag	92
200 4 GB RAM comp minime	+ E Firefox	Mozilla Corporation		20 br 35 min 18 aug	01
Liste perdantes	+ E Netspad	Hicrosoft Corporation		1 br 25 min 24 seg	20
Annie CEV	+ III Microsoft Office Excel	Microauft Corporation		3 hr 4 min 31 ang	28
C (Diriting	+ 1 Stype	Skype Technologies S.A.		9 br 7 min. 57 sag	26
The second second	+ Microsoft Excel	Hicrosoft Corporation		5 hr32 min 45 seg	26
Displaying worker	👔 🏢 microzoft.com.application.autiosit.vebfermithact.exe	microsoft.cms.application.outlook.aubformaboot.u	***	4 for thit min. 44 aug	25
Cospessives con Unione	+ 🗮 Adobe Reader	Adobe Systems Incorporated		1 br 29 min -41 seg	24
Cospesitives (Os	😑 🔠 Google Chrome	Geogle Sec.		2 hr 56 min 48 seg	24
D speartives Linux	+ III Microzoft Offica Hard	Microsoft Corporation		17 for 7 min - 42 seg	17
1.5. 11 e pasterior	+ I Microsoft Ward	Hicrozoft Corporation		11 brit min 10 mag	17
🔛 Nueves PCs	🗐 📕 NetGappert DNA: Cancale	NetSupport Utd		4 kr 48 min 21 seg	16
Office instalado	+ = 207024V4.307	\$C78.6 ave. 5C7		2 hr 52 min 24 seg	15
PCs activos	+ 🔳 NetSappart Control	NetSupport Ltd		2 hr 29 min 55 seg	14

Es posible cambiar la vista de estructura jerárquica entre PC y Usuarios. La vista de estructura de PC muestra los datos del propietario asociado a un PC, y la vista de estructura de Usuarios muestra los datos de los usuarios registrados.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar los datos de medicación: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionado en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 🖉

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un período a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento. Si es necesario, pueden ignorarse las aplicaciones abiertas durante menos tiempo del especificado.

Si selecciona **Agrupar por Usuario** podrá ver el uso de las aplicaciones según el ID de usuario del Agente y no según el PC. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de Usuarios.

Si selecciona **Agrupar por PC**, podrá ver el uso de las aplicaciones según los detalles de PC, y no según los detalles de usuario de los Agentes cuando se muestra la vista de estructura de Usuarios. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de PC.

Nota: Puede ver el uso de las aplicaciones del Agente en PC situados en diferentes niveles de la compañía seleccionando los diferentes niveles en la vista de jerarquía.

Una manera útil de controlar el uso de aplicaciones específicas y limitar la cantidad de datos mostrados es agrupar las aplicaciones "similares" en categorías. Por ejemplo, para ver la cantidad de tiempo que dedican los usuarios a jugar al Solitario, pueden crear un grupo que contenga Juegos.

Véase la sección Grupos de aplicaciones para obtener más información. Para ver una categoría, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** de la cinta y seleccione **Categorías**. Seleccione el grupo que desee ver y haga clic en **Aceptar**. En la ventana de información aparecerán solamente datos correspondientes a esa categoría. Aparecerá un encabezado amarillo que indica qué categoría está viendo. Puede cambiar de categoría y borrarlas desde aquí.

La función de actualización rápida le permite actualizar los datos con una frecuencia diferente de la especificada. Esto puede resultar útil para seleccionar Agentes o Departamentos específicos. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione **Actualizar** o haga clic en **Actualizar** en el menú o la cinta de Aplicaciones.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Notas:

- La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA.
- El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en

contacto con nuestro equipo de soporte técnico: <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>.

Restricciones de aplicaciones

Para garantizar que el uso de las aplicaciones satisface la normativa de la compañía, puede crear listas de aplicaciones Autorizadas o Restringidas, y aplicar intervalos de tiempo de aplicación de las restricciones.

 Haga clic en la flecha desplegable del icono de Medición de aplicaciones y seleccione {Restricciones} del menú.
 O bien
 Haga clic en el icono de Pastricciones en el grupe Medición

Haga clic en el icono de **Restricciones** en el grupo Medición de aplicaciones.

2. Se mostrará el cuadro de diálogo Restricción de aplicaciones.

plicaciones																	Ap	licaci	on re	string	gida	para						
Search		ρ			P	or ca	tegor	ía	<t0< th=""><th>odos</th><th>5></th><th></th><th></th><th></th><th>~</th><th></th><th></th><th>× [</th><th></th><th>N</th><th>letS</th><th>uppo</th><th>ort Gri</th><th>gup</th><th></th><th></th><th></th><th></th></t0<>	odos	5>				~			× [N	letS	uppo	ort Gri	gup				
Nombre						Lice	ncias	1	Restr	ingid	a par	а							Ĩ	~	[uk.	pci-g	roup			
ATL Trace Tool AudibleManager App AVG Shell Extension Belarc Advisor Instal Beyond Compare Bidschrimtastatur fü Bing Desktop Applic BingFoodAndDrink BingFeodAndDrink BingHealthAndFitne: BingNews BingSports	olication Exect ler Ir Barrierefreih ation ss	utable							27 0	f 37	7											>		Co Ne	mpute tSupp Net >E >E >E	srs iortGro Suppo Worl	oup ort Lto kstati Char Com Mar	d in in INVH INVH INVH merck eting INVH INVH
BingTravel																												INVH
Bingvveather															¥		No	ota: L	os d	epart	ame	ntos	marca	dos re	stringir	án todo	os los l	PC del
<u>Mostrar aplicaciones </u>	gestionadas																Ut y a	ilizar l igent	la ter es a	la ve	layú z.	scula	s que s para	desm	arcar t	odos lo	s depa	rtameni
estricciones de tiempo																												
o Sin restricciones		1	× •	Bloqu	eado																							
4.00 6.00 6.30 6.30	7 00 8 00 8 30	9:00	0:00	100	2:00	3:00	3:30	430	00.9	6:30	6.00	2:00	7:30	8:00	8:30	0:30	00:0	0:30	130	2:00	2:30	3.30			ŝ	Sin restr	iccion	es
4	0000	00	÷Ē			-				-		-	-	-			0	9 9	1 0	2	2	00	•		1	Restring	girtoda	IS
	000000	88	×10	LoLo	Lolo	o-lo	00	10	90	0	o lo	oL.c	0	0	01	911c	olo	0	o la	0_0	0	0	ò		Restrin	ngir hor	ario de	oficina
Horario laboral																												
																				-		_	_			_		

Se muestra una lista de todas las aplicaciones junto con los detalles de licencia y el número de Agentes para el que ha sido aprobada o restringida la aplicación.

Nota: La información sobre licencias sólo se muestra si el grupo de aplicaciones ha sido vinculado con el programa instalado pertinente en el diálogo Editar grupo de aplicaciones.

Búsqueda

Puede buscar aplicaciones rápidamente escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda y haciendo clic en 🔎.

Por categoría

Para ver aplicaciones que se han agrupado, seleccione la categoría requerida de la lista desplegable.

Nota: Se pueden crear categorías en el diálogo Grupos de aplicaciones.

Mostrar aplicaciones gestionadas

Si está seleccionada esta opción, podrá observar de un vistazo qué aplicaciones tienen restricciones y a qué usuarios corresponden. También se muestra toda aplicación que dispone de detalles de licencia.

Si no está seleccionada, se mostrará una lista de aplicaciones exploradas, y podrá seleccionar un elemento para aplicarle restricciones.

Para establecer restricciones

- 1. Seleccione la Aplicación correspondiente en la lista. En la ventana de Aplicación restringida para aparecerá la Vista de estructura.
- Para impedir que unos Agentes determinados utilicen la aplicación, marque el PC deseado en la Vista de estructura. Al marcar un departamento, la aplicación quedará restringida para todos los PC de ese departamento (incluidos los nuevos que se añadan o se trasladen posteriormente).
- 3. Puede restringir el acceso a horas determinadas del día. Seleccione

♥ OBioqueado y vaya hasta el intervalo de tiempo con ayuda de las flechas, y haga clic en el segmento para aplicar la restricción correspondiente. Seleccione [©] ● Sin restricciones para aplicar el acceso sin restricciones.

 Al hacer clic en No restringido se permitirá el acceso sin restricciones durante todo el día. Al hacer clic en Restringir todos se restringirá el acceso durante todo el día. Al hacer clic en Restringir horario de oficina restringirá el acceso solo durante el horario laboral.

- Nota: El horario de oficina actual aparecerá resaltado en amarillo. Puede modificarse para adaptarse a su organización en las Preferencias de la consola - ajustes de la Interfaz de usuario.
- 5. La ventana Lista de aplicaciones indicará el número de Agentes con la restricción aplicada. Haga clic en Aceptar para guardar los detalles.

Para aplicar restricciones

- 1. En la pestaña Configuración, seleccione **Gestionar perfiles** existentes.
- 2. Seleccione el perfil deseado de entre la lista, y haga clic en **Configuración**.
- 3. Seleccione Medición de Internet.
- 4. Aparecerán indicados los ajustes de **Medición de aplicaciones**.
- 5. En Restricciones de las aplicaciones de la empresa, haga clic en **Habilitar**.
- 6. Haga clic en **Guardar**.
- 7. Las restricciones de aplicaciones que ha creado se aplicarán en toda la organización.

Bloquear aplicaciones por el título de la ventana

Además de bloquear aplicaciones por el nombre, también es posible bloquearlas según el título de la ventana. La función Primer plano, disponible en modo Explorador, es un método sencillo de añadir rápidamente una aplicación activa a la configuración de **Bloqueo de títulos**:

- 1. En la cinta, seleccione el modo **Explorador**.
- 2. Seleccione un equipo Agente en la ventana de información.
- Desde la sección Vista de la cinta, seleccione Primer plano. La ventana Primer plano se abrirá y se mostrarán los procesos, servicios, aplicaciones y sitios web que estén activos en esos momentos en el equipo seleccionado.
- 4. Haga clic en la pestaña **Aplicaciones**.
- Haga clic con el botón derecho del ratón sobre la aplicación deseada y seleccione **Bloquear** (también puede cerrar la aplicación, si lo prefiere).
- 6. Aparecerá el diálogo Añadir bloqueo de aplicaciones.



- Se mostrará el título de la ventana de la aplicación que se está ejecutando en esos momentos. Para asegurarse de que queden bloqueadas todas las aplicaciones con un título similar, puede editar el título para incluir caracteres comodín.
- 8. En la lista desplegable, elija el perfil al que debe aplicarse esta restricción.
- 9. De forma predeterminada, puede actualizar inmediatamente los equipos afectados con la nueva lista de aplicaciones bloqueadas. Si se desmarca la casilla, los cambios se aplicarán cuando se reinicien los equipos Agente.
- 10. Haga clic en Aceptar.
- 11. La aplicación será añadida a la configuración de Bloqueo de títulos.

Supervisión de impresión

NetSupport DNA incluye una función de supervisión de impresión de alto nivel. Se identifican automáticamente impresoras concretas de toda la empresa y, desde la vista central de la consola, se pueden asignar costes de impresión (blanco y negro, en color, etc.), bien globales o para cada impresora. Si es necesario, también se pueden excluir ciertas impresoras de la vista. NetSupport DNA proporciona un completo resumen de actividades de impresión y costes indicativos para toda la organización.

- **Nota**: La supervisión de impresión depende de que el Agente DNA reciba notificaciones de la impresora informándole de lo que se ha imprimido. Todo entorno de impression en el que se impida esta función, o en el que se haya modificado la identificación de trabajos de impresión, puede producir resultados inesperados. Por ejemplo, en el caso de que un servidor de impresión utilice credenciales distintas de las del nombre de usuario con sesión abierta, cuando la impresión tenga lugar en servidores de un dominio distinto, o si las notificaciones de impresión están bloqueadas por cortafuegors o servidores proxy.
- 1. Haga clic en el icono **Supervisión de impresión** de la cinta. Aparecerá la ventana de Supervisión de impresión.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - NetSupport Group - Supervisión de Impresión NGO Herramientas Consultas Informes Configuración	Bepartamento es NetSupport Group		
Alcas - Alcas - Marcadores - Navegación	Intertano de Control de Sepundad Anton Rosania de mensional de mension	en Discheuden off Statuster Supervision de regression Ver	e del color Ente semana Este mes Filtro
a 🚑 🕮 🛄	Evaluation - Resum	en de uso de Impresora - NetSupport Group	
NetSupport Software Pow 1	Ingresora	Páginas	Coste
E Servers 1	+ NatHield 2/Buchers Development Printer	,	6.70
a 🧧 Grupos dinámicos	+ Consection at the section of the s	1	0.10
Effective	 Devillar of the second s	1	0.10
4 Geretal	The Mark Shall Shall Large day \$150.64		240
IIII 4 GB RAM come minime	WHELFELEO0204P Officient Pre KIEGO (Marketing)	18	2.40
 Alertas pendientes 	- CutuPOF Motor	1	0.40
d Apple OSX	+ HP Lanesdet 2000L	3	0.20
CPUs Intel	🛨 🗮 NPICBC730 (HP Luser)et 400 M401 ére)	4	0.10
Dobbothvis Antonio Dobbothvis Informe Dispositives Informe Dispositives Informe Lina source Lina source Termer No. Dobbothvis Informe Dobbothvis Termer No. Dobbothvis Office instance Diffice instance			

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar la información: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Gráfico y seleccione el format correspondiente. Para imprimir la vista

activa, haga clic en el icono 🕺

de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un periodo a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de Agentes individuales de cada elemento.

El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

Si selecciona **Agrupar por Usuario** podrá ver el uso de las impresión según el ID de usuario del Agente y no según el PC. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de Usuarios.

Si selecciona **Agrupar por PC**, podrá ver el uso de las impresión según los detalles de PC, y no según los detalles de usuario de los Agentes cuando se muestra la vista de estructura de Usuarios. Esta opción no estará disponible en la vista de estructura de PC.

Como opción predeterminada, aparecerán en la lista todos los tipos de impresión. Puede ver solamente el coste de impresión en color haciendo clic en la opción **Costes de color** de la cinta.

Para configurar los ajustes del coste de impresión, seleccione la lista desplegable del icono Supervisión de impresión y seleccione {Gestionar} o haga clic en el icono de **Gestión** de la cinta.

La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA.

La función de actualización rápida le permite actualizar los datos con una frecuencia diferente de la especificada. Esto puede resultar útil para concentrarse en agents o departamentos concretos. Haga clic con el botón derecho del ratón y seleccione **Actualizar** o haga clic en **Actualizar** en el menú desplegable del icono Supervisión de impresión o en la cinta.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Configurar costes de impresión

Este diálogo muestra todas las impresoras de la empresa. Desde aquí, puede excluir impresoras que no desea supervisar, así como establecer y configurar los costes de impresión.

 Seleccione la lista desplegable del icono Supervisión de impresión y seleccione {Gestionar}.
 O bien Haga clic en el icono de Gestión de la cinta.

anco y negro: € . Color: € 0.	40			
stes resumidos de impresión por página	Dirección/Identificador	Cálculo de pácinas	Blanco y negro	Configurar
Red		3.7		
\\10.0.0.181\Dell B2360d-dn	10.0.0.165	= pácinas x copias	0.10	
\\10.0.0.181\Development Printer	10.0.0.162	= páginas x copias	0.10	Excluir
WSLEILE002.uk.pci-group/HP Officeiet Pro K8600 (Marketing)	10.0.0.233	= páginas x copias	0.10	
\\nslfle002\AdminTest	10.0.0.32	= páginas x copias	0.10	
\\nslfile002\Business Development Printer	10.0.0.164	= páginas x copias	0.10	
\\nsifie002\Dell B2360d-dn	10.0.0.165	= páginas x copias	0.10	
\\nslfile002\Dell B2360d-dn	10.0.0.165	= páginas x copias	0.10	
\\nslfle002\Dell B2360d-dn	10.0.0.165	= páginas x copias	0.10	
\\nslfile002\Development Printer	10.0.0.162	= páginas x copias	0.10	
Vnsifile002VHP LaserJet 2300 II	10.0.0.162	= páginas x copias	0.10	
Vnslfile002\HP LaserJet 2300 Series PCL 5	10.0.0.166	= páginas x copias	0.10	
Vnslfile002\HP LaserJet 4000 Series PCL6	10.0.0.175	= páginas x copias	0.10	
Vnslfile002\HP LaserJet P 1606dn	10.0.0.32	= páginas x copias	0.10 🗸	
			>	

Aparecerá una lista-resumen de todas las impresoras de la empresa, con un identificador que indica si se trata de una impresora en blanco y negro o en color. Como opción predeterminada, todas las impresoras se incluirán en la ventana de información para su supervisión. Puede excluir aquellas impresoras que no desee supervisar hacienda clic en **Excluir**. Para excluir todas las impresores con un mismo nombre (algo que puede resultar útil si quiere excluir todas las Adobe PDF), haga clic con el botón derecho sobre el nombre de impresora deseado y seleccione **Excluir todas las "xxx"** de la lista.

Nota: Las impresoras que se excluyan se trasladarán a una sección de exclusión al final de la lista de impresoras, desde donde pueden volver a incluirse.

Como opción predeterminada, los costes de impresión por página están fijados en 0,10 € para blanco y negro, y 0,40 € para impresión en color. Estas cifras pueden sobreescribirse para cambiar el coste.

Al cambiar el coste aquí, cambiará para todas las impresoras. Puede cambiar el coste de una impresora individual seleccionando la impresora y haciendo clic en **Configurar**.

Nota: Cuando se impriman documentos en blanco y negro en una impresora en color, se cobrarán al precio de documentos en color, a menos que el usuario elija la opción de impresión en escala de grises.

Distribución de software

DNA ofrece una opción de envío múltiple para la distribución de software, lo cual permite realizar despliegues puntuales y rentables en toda la compañía. Un operario define un paquete de software que contiene un conjunto de archivos o carpetas para desplegar. Una vez creado el paquete, se puede "desplegar" automáticamente a PCs de destino o "publicar" de forma central para que los usuarios puedan acceder a éste e instalarlo bajo demanda. También es posible "Planificar" los paquetes definidos para que se distribuyan en horas específicas.

También es posible incluir parámetros de acciones en el paquete, lo cual le permite, por ejemplo, crear las instrucciones de usuario que necesite durante la instalación de la aplicación de tal forma que se pueda desplegar el paquete en un sistema de usuario sin intervención.

Cuando planifique el despliegue, puede utilizar las funciones del Inventario de hardware y software de DNA para determinar el estado actual de los equipos en su compañía para garantizar la compatibilidad. Los sistemas configurados de forma similar se pueden agrupar para garantizar que el despliegue se realiza de la forma más eficaz posible.

DNA también tiene en cuenta el efecto que puede tener el despliegue de paquetes grandes en la red. La sobrecarga en la red aumentará de forma natural cuando los paquetes se distribuyen a varios equipos de Agente desde el Servidor DNA. Para disminuir la sobrecarga, puede crear un 'almacén de distribución' local a los equipos de Agente. El paquete se despliega al almacén y los Agentes designados se gestionarán desde este 'servidor' local.

1. Haga clic en el icono **Distribución de Software**, en la cinta. Aparecerá la ventana de Distribución de software.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - Departamentos - Distribución de software (Admini	strador) Departamento puraciones Departamentos											3	- ×
Atrias * Marcadares * Navegación	ario de Inventario de vare - coftware -	oi de os USB - Compor	Avisos Historial	Monitor de Medició energie - Intern	n de Medición de t • aplicaciones	Supervisión - de impresión -	Distribución de software -	Paquetes Distri	buir Publicit	Programaci Almacenes Gestionar r ución de softwar	ión eintentos automátic e	of Actualizar página Ver	Tabla
RS Usuarios Dispositivos Detectado		'N	etSupport'	(Evaluation) - Resume	en de distr	ibución d	e software	- Depi	artamento	s		
B (B Decen FC) Decen FC Decen F	Cansola NetSupport DR NetSupport 14:00F4 (Stude	44 11											
Grupes dinámices Editoria General General	NetSupport 14.00F4 TechConst	00 0	ŝ	10	15	2.0	2.5	3.0		15	40	43	5.0
Atertas pendientes Apple CSX CPUs Intel	Honkre			Descri	pción					Correct	es.	Fallos	Cantidad
Dispositivos Android Dispositivos can Chrome Dispositivos IOS Dispositivos IOS	Consola NetSupport DNA DetSupport 14.0074 Stude TetSupport 14.0074 Tech	ett Console		Cansole Cantrol Cantrol	Paquete remito para equipos remoto para equipos	del estudiante del técnico					1 2 0	0 0 0	1
Li 11 a contention None Ro Content Ro Conte													

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar los datos de Distribución: Compañía, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual.

La ventana de información mostrará un desglose de los paquetes distribuidos para cada elemento seleccionado en formato de gráfico y lista. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de **Gráfico** y seleccione el formato

correspondiente. Para imprimir la vista activa, haga clic en el icono de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Para crear un nuevo paquete, haga clic en el icono **Paquetes** de la cinta y seleccione **Nuevo**. Una vez haya creado un paquete, se puede distribuir a los agentes deseados haciendo clic sobre el icono **Distribuir** de la cinta, o anunciarse a los agentes para que accedan a él cuando lo deseen haciendo clic sobre el icono **Anunciar** de la cinta.

Se puede programar la instalación de los paquetes para una fecha u hora específicas. Esto puede resultar útil si desea distribuir archivos fuera del horario de oficina. En la cinta, haga clic en el icono **Planificar**.

Puede crear un almacén, lo que le permitirá designar a un agente, preferiblemente en la misma ubicación que los equipos de destino, para

actuar como "almacén de distribución". Al instalar el paquete, en lugar de enviarlo el servidor a cada agente de uno en uno, se instala en el Agentealmacén, que a su vez lo distribuye a los demás usuarios a los que va dirigido. En la cinta, haga clic en el icono **Almacenes**.

Una vez enviado un paquete, aparecerá en la ventana de información y se especificará el recuento de las distribuciones correctas o fallidas. Las listas desplegables se pueden expandir para proporcionar un desglose de agentes individuales para cada elemento, y aparece el mensaje de estado correspondiente al paquete.

Notas:

- Como opción predeterminada, se emitirá una alerta del servidor si un paquete no es entregado, o si no se puede instalar tras la entrega.
- Puede gestionar los reintentos automáticos de paquetes que no hayan sido entregados a los agentes. Haga clic en el icono Gestionar reintentos automáticos de la cinta.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Nota: El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>.

Administración de paquetes

 Haga clic en la flecha desplegable del icono de Distribución de Software y seleccione {Administración de paquetes} del menú. O bien

Haga clic en el icono **Paquetes** en el grupo Distribución de Software. O bien

En la ficha Herramientas, haga clic en el icono **Administración de** paquetes.

 Aparecerá el diálogo Administración de paquetes. Aparecerán enumerados los detalles de los paquetes existentes. Los que estén marcados podrán anunciarse a los equipos agente.

Nota: Puede buscar un paquete escribiendo el nombre en el recuadro

de búsqueda y haciendo clic en \checkmark . Aparecerán resaltados los paquetes que coincidan, junto con el número de coincidencias encontradas. Haga clic en \times para borrar la búsqueda.

						Disponible en
Buscar					Q	Windows Vista
Nombre		Descripción	Tamaño	Tamaño i	Creado	Windows 7
Consola NetSupport DNA		Console Pagu	1.44 MB	1.44 MB	26 September 2017	Windows 8/8.1
 ✓ NetSupport 14.00F10 Tutor ✓ NetSupport 14.00F10 TechCo ✓ NetSupport 14.00F10 Studen 	nsole t	Control remot Control remot Control remot	71.52 MB 71.52 MB 71.52 MB	71.52 MB 71.52 MB 71.52 MB	05 August 2015 05 August 2015 05 August 2015	Windows 10 Windows 11 Windows 2008 Windows 2012 Windows Server
Nusua	Dur	Nicar				

3. Haga clic en **Nuevo** para crear paquetes adicionales para su distribución.

O bien

Haga clic en **Eliminar** si ya no se requiere un paquete en la lista. O bien Haga clic en **Duplicar** si desea duplicar un paquete existente. Esto puede resultar útil si necesita distribuir el mismo paquete, pero con algunos parámetros adicionales. La versión modificada se agregará a la lista.

Disponible en

Esta opción muestra los sistemas operativos de cada paquete individual, lo cual se puede especificar cuando se crea un nuevo paquete.

Crear nuevo paquete

Este cuadro de diálogo le permite especificar los archivos o carpetas y los parámetros de acciones adicionales que se incluirán en el paquete.

uete: (76.68 MB)			
🚅 🔽 🗋 💭 🖀 🔁 👯			
Nombre de archivo	Fecha	Empaquetado	Tamaño inst
NSS.ini Setup.exe	17/07/2015 10: 22/04/2020 19:	929 B 76.68 MB	3.21 KB 77.25 MB
Eliminar archivos después de la instalación			
_			
	Aceptar Canc	elar	Ayuda

- 1. Seleccione **Archivos** o **Carpeta** y localice los archivos que se incluirán en un paquete para su distribución. El archivo se mostrará en la lista Contenidos de paquete.
- 2. Haga clic en **Acciones** para añadir los parámetros o las instrucciones de línea de comandos que deben ejecutarse cuando el paquete distribuido llegue a los equipos de los agentes.
- Haga clic en **Opciones** y decida si desea distribuir el paquete con la cuenta de administrador predeterminada de NetSupport DNA, o con un nombre de usuario del administrador y una contraseña existentes en su dominio.
- 4. Después de la instalación, los archivos de configuración del paquete se pueden eliminar del equipo de Agente. Seleccione **Eliminar archivos después de la instalación**.

- 5. Haga clic en Aceptar.
- 6. Se mostrará el cuadro de diálogo Comprobar paquete. Antes de almacenar el paquete, puede comprobarlo para garantizar su fiabilidad o, si no es necesario, haga clic en **Guardar paquete**.
- 7. Introduzca un Nombre y una Descripción para el paquete. Puede especificar también qué sistemas operativos están soportados por el paquete. De forma predeterminada están seleccionados todos los sistemas operativos. Los Agentes que no tienen los sistemas operativos especificados serán excluidos de la distribución. Haga clic en **Finalizar** para confirmar. El paquete se enviará al Servidor, listo para su distribución.

Es posible utilizar la función de importación para recuperar paquetes del servidor para editarlos.

Añadir acciones a un paquete

Las acciones aparecen en una lista en el orden en el que serán ejecutadas en los equipos de los agentes, y aparecerán indicadas todas las opciones establecidas. Puede modificar el orden mediante las flechas.

Ej	ecutar comando y parámetros		×
	Acción Ejecutar: "%Package%\setup.exe" /s /v"/qn REBOOT=R (Añadir una nueva acción)	Opciones	
	Los parámetros se sustituyen en el Agent cuando se ejecuta el paquete.		
	Editar Eliminar	Aceptar Ca	ncelar

Añadir una nueva acción

- 1. Seleccione Añadir nueva acción y haga clic en Editar.
- 2. Aparecerá el diálogo Editar acción.
- 3. Seleccione la acción deseada en la lista desplegable e introduzca los parámetros o instrucciones de línea de comandos que deban ejecutarse. Hay disponibles una serie de parámetros predefinidos, incluido **Comando copiar**, que se pueden utilizar para copiar

ficheros, como imágenes, desde su ubicación de origen a la carpeta de destino especificada.

- Si ha seleccionado la acción Ejecutar o Copiar, puede impedir que se ejecuten el resto de acciones del paquete si el elemento ejecutable no se ejecuta (o si no se ejecuta Comando copiar) seleccionando Anular si no se ejecuta.
- 5. Si ha seleccionado la acción Comprobar archivos/proceso/servicio, se anulará la ejecución del paquete si se produce un error en la comprobación. Al seleccionar Solo verificación, el paquete continuará aunque se produzca un error en la comprobación (en la ventana de información de distribución de software, aparecerá un mensaje de estado que indica que se ha producido un error en la comprobación).
- 6. Haga clic en **Aceptar**.

Distribuir un paquete

Cuando haya creado el paquete correspondiente, se podrá desplegar a Agentes seleccionados.

1. En la vista de estructura, seleccione el Agente, Departamento, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Compañía donde desee distribuir el paquete.

Nota: Puede seleccionar varios agentes desde la vista de estructura: seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes.

2. Haga clic con el botón derecho y seleccione **Distribuir**.

O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Distribución de Software** y seleccione {Distribuir} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Distribuir** en el grupo Distribución de Software.

Distribuir paqı	Jete			×
Paquetes	Estado			
Buscar				Q
Nombre		Tamaño	Descripción	Sistema operativo
Conso	la NetSupport DNA	1.44 MB	Console Paquete	Win 8/8.1, 2012, Wi
📑 NetSupport 14.00F4 Student		71.52 MB	Control remoto para e	TODOS
E NetSupport 14.00F4 TechConsole		71.52 MB	Control remoto para e	TODOS
E NetSu	pport 14.00F4 Tutor	71.52 MB	Control remoto para e	TODOS
Nuevo)			
🔲 Incluir subd	departamentos		Aceptar	Cancelar Ayuda

- Se mostrarán todos los paquetes creados anteriormente. Seleccione el archivo necesario. Si el paquete necesario no está disponible, puede crearlo desde aquí: seleccione Nuevo.
- Si distribuye el paquete a una Compañía, Departamento o Contenedor del Directorio, asegúrese de activar la casilla Incluir subdepartamentos si desea incluir todos los Departamentos o Agentes incluidos en dicha área.

5. Antes de continuar, puede seleccionar el **estado** de los PCs donde va a realizar la distribución. Se indicarán los PCs disponibles (verde), los PCs no disponibles (rojo) y los PCs desconectados (amarillo).

PC	Dirección	Departamento	SO	Estado	1
INVH357	10.0.4.38	TechSupport	Windows 8.1 Pro x64	0	
INVH359	10.0.4.26	TechSupport	Windows 7 Professional	0	÷.
INVH383	10.20.1.136	Testing		0	
INVH415	10.0.4.44	TechSupport	Windows 7 Ultimate	0	
INVH418	10.0.4.37	Commercial	Windows 7 Professional	0	
INVH424	10.0.4.74	Testing	Windows 7 Professional	0	
INVH425	10.0.4.63	TechSupport	Windows 7 Professional x64	0	
🖵 INVH446	10.0.4.42	Sales	Windows 7 Professional	0	
INVH452	10.0.4.5	Testing	Windows 7 Professional x64	0	
🖵 INVH456	10.0.4.71	Marketing	Windows 7 Professional x64	0	
🖵 INVH457	10.0.4.67	Marketing	Windows 7 Professional x64	0	
TNVH512	10 0 4 135	workstations	Windows 7 Professional v64	0	`

6. Haga clic en Aceptar. Se mostrará el cuadro de diálogo "Programación distribución". Indique si el paquete se debe distribuir inmediatamente o en una hora/fecha específicas. Las distribuciones retardadas se pueden ver en el cuadro de diálogo "Programación paquetes". Puede introducir varios reintentos en caso de que falle la distribución y ajustar también el intervalo entre los reintentos realizados.

Además, la función de Reintento automático le permite gestionar las distribuciones que han fallado en los equipos desconectados o no disponibles cuando se envía la distribución. Puede habilitar/ inhabilitar los reintentos automáticos y especificar el período de disponibilidad durante el que los agentes pueden solicitar aún paquetes con errores automáticamente mediante la opción de configuración de NetSupport DNA.

Si es necesario, seleccione Usar emisión UDP para realizar la distribución a través del método de emisión.

Nota: Si utiliza el método de distribución de emisión, los equipos deben estar en la misma subred que el Servidor DNA. De lo contrario, la distribución no se realizará.

Distribución de software X
Enviar paquete 'NetSupport 12.60F3 Student' a 2 PCs 28 February 2019
Enviar este paquete
C C En I horas 15 minutos
E 28/Feb/2019 → ↓ en 11:23 ↓
Ahora
Reintentos
Número de reintentos 0 🛟 Reintentar cada 60 minutos
El reintento automático está activado
Los agentes solicitaran automaticamente los paquetes que hayan fallado en el ultimo/los últimos 1 mes
Usar emisión UDP Aceptar Cancelar

- 7. Haga clic en **Aceptar** para distribuir el paquete. La ventana de distribución mostrará los resultados.
- **Nota**: A la hora de crear un paquete, se pueden especificar las credenciales (nombre de usuario y contraseña) a utilizar cuando se envía el paquete a un agente. Si no se han especificado credenciales, NetSupport DNA utilizará las credenciales de SISTEMA predeterminadas (recomendado), lo que permite tener acceso total para instalar los instaladores MSI y modificar los archivos locales del agente. Si el paquete exige credenciales específicas, por ejemplo para acceder a un recurso de red, puede introducirlas usted.

Cuando se envía un paquete y hay algún usuario con sesión abierta en el agente:

- Las credenciales especificadas se utilizarán para ejecutar todas las partes del paquete.
- Si las credenciales son incorrectas, el paquete no se ejecutará y NetSupport DNA informará del error.

Cuando se envía un paquete y el agente tiene la sesión cerrada:

- Las credenciales provistas solo se utilizarán si es necesario acceder a recursos de red. Los demás elementos del paquete utilizarán las credenciales predeterminadas.
- Si las credenciales son incorrectas, el paquete no se ejecutará y NetSupport DNA no informará del error.

Programación de un paquete

Cuando se crea un paquete para distribución, es posible programar el despliegue en una hora o fecha específicos. Esto resulta útil si desea distribuir archivos fuera del horario de oficina. Este cuadro de diálogo se utiliza para editar las propiedades de las distribuciones programadas o para crear nuevas programaciones.

- 1. Con la ficha Distribución de Software seleccionada, resalte un Agente, un Departamento, un Contenedor del Directorio, un Grupo dinámico o la Compañía en la vista de estructura.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione Programación.
 O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Distribución de Software** y seleccione {Programación} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Programación** en el grupo Distribución de Software.

3. Se mostrará el cuadro de diálogo Paquetes Programados con los detalles de los paquetes que tenga programados para su distribución, junto con los nombres de los Agentes asociados al paquete.

NOUNDIG	Descripción	Tamaño	Tiempo programado	Reinte	Intervalo de re	Nuevo
Netsupport 12	Remote Control fo	65.77 MB	16:23 06 nov 2015	0	0	Editar
						Eliminar
4					Þ	
ès pendientes de recibir (el paquete					
Nombre de PC	Departamento					
INVH534	INVH534\workstations\TechSupport					
	\workstations\Admin					
TNVH418	\workstations\Comme	rcial				
111111110	\workstations\TechSu	pport				
INVH357	(workstations (recitou					

4. Haga clic en **Nuevo** para crear una nueva Programación de distribución.

O bien

Haga clic en **Editar** para modificar los detalles de distribución de un paquete programado existente.

O bien

Haga clic en **Eliminar** si hay un paquete en la lista que ya no necesite distribuir.

5. Haga clic en **Aceptar** cuando haya terminado.
Gestionar reintentos automáticos

Pueden verse todos los paquetes que no haya sido posible entregar a los agentes, junto con el estado de reintento automático del paquete. Desde aquí, pude gestionar los reintentos automáticos de los agentes.

 Haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Distribución de software y seleccione {Gestionar reintentos automáticos} en el menú.
 O bien, Haga clic en el icono Gestionar reintentos automáticos del grupo

de Distribución de Software.

2. Aparecerá el diálogo Gestionar reintentos automáticos.

6 2	Descripción	Tamaño		
MetSupport 14.00F4 :	Stu Control remoto par	71.52 MB		
S no han recibido el paquete Nombre de PC	Departamento	Caducidad de reintento	Reintento autom	
VIRT4SERVER2016	Departamentos\Personal	15:52 27 Aug 2020	Sí	Inhabilitar reinte

- En la lista aparecerán enumerados todos los paquetes que no haya sido posible entregar a los agentes. Al seleccionar un paquete aparecerán indicados los PC que no hayan recibido el paquete, si está activada la función de reintentos automáticos, y cuándo caduca el plazo de reintento.
- 4. Para desactivar la función de reintentos automáticos, haga clic en **Inhabilitar reintentos**.
- 5. Para activar la función de reintentos automáticos, haga clic en **Habilitar reintentos**.

Publicar un paquete

La opción de publicación de paquete permite a los Agentes instalar un paquete cuando lo estimen necesario. Los paquetes se crean de la forma habitual, aunque en lugar de desplegarse inmediatamente, los archivos de configuración se almacenan en el servidor y se pueden "solicitar" por Agentes designados según sea necesario.

- 1. En la vista de estructura, seleccione el Departamento, Contenedor del Directorio o Compañía donde desee publicar el paquete.
- 2. Haga clic con el botón derecho y seleccione **Publicar**.
 - O bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Distribución de Software** y seleccione {Publicar} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Publicar** en el grupo Distribución de Software.

3. Se mostrará el cuadro de diálogo Publicar paquete. Aparecerá una lista con todos los paquetes marcados en el diálogo Administración de paquetes. Para crear un nuevo paquete, haga clic en **Nuevo**.

Buscar	0		Nombre	
Nombre	~		NetSupport 14.00F4 Student	
Consola NetSupport DNA				
NetSupport 14.00F4 Tutor		Publicar 💙		
		Quitar 🔇		
Nuevo				

4. Seleccione el paquete que desee. Puede buscar un paquete escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda y haciendo clic en

Aparecerán resaltados los paquetes que coincidan, junto con el número de coincidencias encontradas. Haga clic en para borrar la búsqueda.

5. Haga clic en **Anunciar** para transferirlos al recuadro Anunciado.

- 6. Seleccione la opción **Incluir subdepartamentos** si desea incluir todos los Departamentos/Agentes en la distribución.
- 7. Haga clic en **Aceptar**.

Solicitar un paquete

Los Agentes pueden 'recuperar' los paquetes publicados del servidor con la herramienta Solicitar paquete.

- 1. En el equipo del Agente, haga clic con el botón derecho en el icono DNA en la barra de tareas y seleccione Solicitar paquete.
- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo **Lista de paquetes**, que mostrará todos los paquetes disponibles para dicho Agente.

sta de paquetes				×
Paquetes disponible	25			Â
Nombre	Descripción Control remoto par	Tamaño 65,77 MB	Estado Publicado	
			Obtener	Cerrar

- Seleccione el paquete deseado y haga clic en Obtener. Los archivos de configuración de la aplicación se ejecutarán en el Agente. El estado del paquete cambiará para indicar que se ha entregado al Agente.
- **Nota:** Los operarios de la Consola podrán evitar que los Agentes accedan a la solicitud de paquetes editando la Configuración de Distribución de software. Los operarios también pueden incluir paquetes 'no publicados' en la lista de paquetes, según se ha indicado anteriormente, pero los Agentes sólo pueden instalar elementos publicados.

Importar un paquete

La opción de importación le permite recuperar del servidor un Paquete de distribución almacenado para editar su contenido.

1. Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Distribución de Software** y seleccione {Administración de paquetes} del menú.

O bien

Haga clic en el icono **Paquetes** en el grupo Distribución de Software. O bien

En la ficha Herramientas, haga clic en el icono **Administración de paquetes**.

- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo Administración de paquetes.
- 3. Seleccione **Nuevo**. Aparecerá el diálogo Distribución de paquete.
- 4. Seleccione **Importar**. Desplácese a la carpeta Paquetes c:\Archivos de programa\netsupport\netsuport dna\server\paquetes y seleccione el Paquete deseado. Haga clic en **Abrir**.
- 5. Si es necesario, haga clic en **Acciones** para incluir parámetros adicionales.
- 6. Haga clic en **Aceptar**.
- 7. Se mostrará el cuadro de diálogo Comprobar paquete. Antes de almacenar el paquete, puede comprobarlo para garantizar su fiabilidad o, si no es necesario, haga clic en **Guardar** paquete.
- 8. Escriba un Nombre y una Descripción para el paquete y haga clic en **Aceptar**. El paquete se enviará al servidor, listo para su distribución.

Almacén de distribución de software

Cuando planifique un despliegue a gran escala, tenga en cuenta el efecto que tendrá en su red. Los paquetes que se despliegan a varios Agentes en redes remotas influirán de forma natural en los recursos.

Para reducir la sobrecarga, DNA le permite designar un Agente – idóneamente local a los equipos de destino – para que actúe como un 'almacén de distribución'. Cuando se despliega el Paquete, en lugar de que el servidor lo envíe a cada Agente sucesivamente, lo instalará en el Agente de almacén, que luego lo distribuirá a los equipos de destino restantes.

 Haga clic en la flecha desplegable del icono de Distribución de Software y seleccione {Almacenes} del menú. O bien Haga clic en el icono Almacenes en el grupo Distribución de

Haga clic en el icono **Almacenes** en el grupo Distribución de Software

PC	Usuario	Departamento	Miembros	Agregar
VIRT4SERVER	Administrator	Support	0	Quitar
				Estado
Agentes disponibles Buscar - Щ 'NetSuppo Щ Depar > Ц :	rt' (Evaluation) tamentos Students	م ۲	Agentes en almacén	

2. Aparecerá el diálogo Administrador de almacén.

 Se mostrarán los PCs de almacén existentes. Seleccione un elemento par ver los Agentes gestionados actualmente por el almacén y los detalles de los Agentes disponibles para agregarse al almacén. Haga clic en **Estado** para ver los detalles de los paquetes incluidos en el almacén en este momento.

- 4. Para crear un nuevo almacén, haga clic en **Agregar**. Se mostrará el cuadro de diálogo **Seleccionar almacén**, que le permitirá asignar un equipo de Agente que albergue el almacén.
- 5. Seleccione los Agentes a los dará servicio el almacén. En la estructura '**Agentes disponibles**', seleccione el Agente correspondiente y haga

clic en ≥. Para quitar un Agente de la lista, haga clic en 🔽

- 6. Haga clic en Aceptar.

DNA Application Packager

El DNA Application Packager complementa la función de Distribución de software, y es idónea para las situaciones en las que la distribución de aplicaciones no tiene su propia rutina de instalación 'silenciosa' (si el software que se va a instalar no soporta rutinas silenciosas o automatizadas, se recomienda instalarlas). El Packager permite a los operarios registrar y reproducir un instalador de otra marca comercial. Todas las acciones de teclado y ratón necesarias se almacenan en un comando que se reproducirá en los PCs de Agente, sin que tenga que intervenir el usuario. La opción de Distribución de software de DNA se utiliza para enviar el comando a los PCs de Agente necesarios.

Nota: El Application Packager se puede utilizar para grabar y reproducir instaladores de productos de "baja complejidad". El Packager se basa en la misma secuencia de pantallas de instalación que se muestran cuando se ejecuta la instalación en los equipos de destino. Si se visualizan cuadros de diálogo imprevistos durante la reproducción se detendrá el proceso de instalación.

Si es necesario, la herramienta de edición de comandos está disponible para que pueda gestionar algunas deficiencias.

- 1. Para cargar el Packager, seleccione {Inicio}{Programas}{NetSupport DNA}{DNA Application Packager}.
- Se mostrará el cuadro de diálogo de **Bienvenida** del Application Packager. El asistente del Packager le guiará por el proceso de grabación.
- 3. Haga clic en **Siguiente**.

Obtener programa de instalación

Utilice este cuadro de diálogo para especificar el programa que se empaquetará y el directorio donde se extraerán los archivos de configuración instalados en el PC de Agente.

	Busque el programa para comprimir. Normalmente es un archivo autoextraíble, un archivo de datos de instalación a un archivo .msi.
*	Ejecutar programa de instalación del directorio Del programa de configuración creado Directorio fijo Agregar al paquete todos los archivos en el directorio/subdirectorios

- 1. Desplácese hasta encontrar el archivo de configuración de programa correspondiente.
- 2. Indique desde dónde se debe ejecutar el programa instalado en los equipos de Agente. Cuando se distribuye a los PCs de Agente, el archivo ejecutable creado por Packager se almacena en c:\Archivos de programa\netsupport\netsupport dna\client\packages A menos que especifique un Directorio fijo alternativo desde el que se ejecutará la configuración en el futuro, siempre se accederá al archivo desde el directorio del programa de configuración anterior.
- 3. Seleccione la opción **Agregar al paquete todos los archivos en el directorio/subdirectorio**, si desea que estos archivos adicionales estén disponibles durante la instalación. Estos archivos se eliminarán tras completarse con éxito la instalación.
- 4. Haga clic en Siguiente.

Obtener archivo de comando

Cuando la aplicación empaquetada se distribuye a los PCs de Agentes, las acciones necesarias para realizar la instalación se incluyen en un comando predefinido. El comando se puede crear en esta fase ejecutando la instalación y registrando las acciones de teclado y ratón, o es posible que tenga un comando que incluya el procedimiento.

DNA Application Packager ofrece una opción de creación de comandos que se puede utilizar para crear y editar manualmente los archivos de comando.

Mensaje de fallo que se mostrará		Cre Se au un ins qu pre Pa ()	requiere un archivo requiere un archivo tomatizar la instal comando ejecut: talación seleccio eusted elija, o bi eparado anteriorm zación de comani ckaoer Crear ahora ejecu Usar archivo de c	o de comandos aut ivo de comandos p ando el programa d nado y utilizando la npuede utilizar un iente con el progra dos de DNA Applici itando el programa comandos creado a	omático. ara ouede crear e s opciones comando na de stion de instalación nteriormente
	*		lensaje de fallo q	ue se mostrará	

Si está utilizando un **archivo de comando creado anteriormente**, busque el archivo *.rscrpt correspondiente.

Si la instalación encuentra un problema, puede mostrar un mensaje personalizado. Escriba un mensaje de fallo adecuado en el cuadro.

Haga clic en **Siguiente**.

Crear comando

Este cuadro de diálogo se muestra si ha decidido crear el comando ejecutando ahora el programa de instalación en lugar de utilizar un archivo *.rscrpt predefinido.

	El asistente ejecutará el programa de instalación para generar el archivo de comando. Pulse 'Ejecutar instalación' para activar este proceso y 'Finalizar' cuando se haya completado el programa de instalación
42	Ejecutar instalación Terminar

Haga clic en **Ejecutar instalación** para ejecutar el instalador del programa seleccionado. La instalación tendrá lugar en tiempo real en el equipo del operario. Cuando ejecute el proceso, se registrará cada acción de teclado o movimiento del ratón, y se agregará al archivo de comando. Recuerde que así es exactamente cómo se ejecutará la instalación en PCs de Agente cuando se distribuya. Si pulsa involuntariamente una tecla o selecciona una opción por error, siempre puede editar el comando antes de distribuirlo a los Agentes.

Cuando se haya completado la instalación, haga clic en Finalizar.

Haga clic en Siguiente para continuar.

Archivos adicionales

Es posible que haya situaciones en las que una configuración especificada dependa de la presencia de archivos adicionales para que se complete la instalación, o es posible que haya varios archivos de aplicación asociados que desee agrupar con la configuración y hacerlas disponibles a los usuarios después de la instalación.

Directorio de origen

Especifique la ubicación de los archivos de instalación/de aplicación 'adicionales' e indique si desea incluir el contenido de algún subdirectorio.

Directorio de destino

Identifique un directorio de destino en los equipos de Agente donde se extraerán los archivos.

Haga clic en Siguiente.

Opciones de creación

Nombre para el programa creado

Decida dónde desea almacenar el paquete ejecutable como preparación para la distribución.

Opciones *Bloquear ratón/teclado*

Cuando se está ejecutando la instalación puede bloquear el ratón y el teclado de los Agentes para garantizar que los usuarios no interrumpen el proceso automatizado.

Permitir cancelar el comando

Esta opción permite a los Agentes interrumpir la instalación pulsando CTRL-BREAK.

Detalles de contraseña

Estas opciones le permiten proteger con contraseña el archivo distribuido y personalizar el cuadro de diálogo que aparece en los equipos de Agente.

Haga clic en **Siguiente**. El paquete se creará ahora.

DNA Application Packager - Programa de creación de comandos

DNA Application Packager permite a los operarios grabar y reproducir instaladores de otras marcas comerciales, y es idóneo para aplicaciones que no disponen de una función de instalación 'silenciosa'. El Package proporciona instrucciones a los operarios a lo largo de la instalación y graba los cuadros de diálogo que aparecen y las respuestas. La información se almacena en un comando.

Si está satisfecho con el procedimiento de grabación, se puede distribuir a los PCs de Agente. Sin embargo, es posible que no sea necesaria una acción grabada en el equipo del operario cuando se ejecuta la instalación en los PCs de Agente, o bien puede haber ejecutado una acción incorrecta con el teclado o el ratón.

El Programa de creación de comandos se puede utilizar para editar los comandos que se han creado en el Application Packager, o puede utilizarlo para grabar nuevos comandos.

1. El Programa de creación de comandos se puede cargar desde

2. Se mostrará el cuadro de diálogo del Programa de creación de comandos.

	Application:	Γ		2
	Script File:			<u>0</u>
			Start Recording	Stop Recording
lay Bac	к —			
rlay Bac	Script File:	, ,		
	к Script File:		Play	Play Against

Grabar un nuevo comando

Aunque la utilidad del Application Packager es un asistente cómodo que le orientará en el proceso de creación de archivo de comandos del instalador, también puede utilizar el Programa de creación de comandos para grabar las acciones necesarias.

Aplicación

Especifique la ubicación y el nombre del archivo de configuración de la aplicación necesaria.

Archivo de comandos

Especifique una ubicación y un nombre del nuevo archivo de comandos.

Haga clic en **Iniciar grabación** para ejecutar el archivo de configuración especificado. Se iniciará el instalador de aplicaciones seleccionado y el Programa de creación de comandos grabará los cuadros de diálogos mostrados y los movimientos de ratón y teclado que ejecute el operario. La instalación se realiza en tiempo real en el equipo del operario. Recuerde también que este es el proceso que se ejecutará en los PCs de Agente cuando se distribuya el comando.

Cuando se haya completado la instalación, haga clic en **Detener** grabación.

Si desea revisar el comando terminado y realizar cambios si una acción se ha realizado incorrectamente, haga clic en **Editar**.

Editar comando

El Programa de creación de comandos se puede utilizar para reproducir o editar comandos del instalador almacenados.

Reproducción

Abra el archivo de comandos almacenado (*.rscrpt).

Haga clic en **Reproducir** para reproducir las acciones grabadas.

También es posible comprobar si un comando existente se ejecutará correctamente frente a otro archivo de configuración, por ejemplo una versión actualizada de la aplicación que se está utilizando. Haga clic en **Reproducir frente a** y localice el nuevo archivo de configuración.

La reproducción del comando identificará los errores o si falta alguna acción. Haga clic en **Editar** para efectuar cambios en el comando. Se mostrará el Editor de comandos.

El panel izquierdo de la ventana muestra los detalles de los cuadros de diálogo grabados (Formularios) junto con las acciones ejecutadas, 'clics' de ratón, etc. Si selecciona una línea del comando, el panel derecho mostrará la información asociada.

El comando de ejemplo anterior destaca algunos usos típicos del Editor.

- Los formularios de Contrato de licencia e Información de licencia se mostrarán varias veces, e indicará que el operario ha visitado estos cuadros de diálogo para rectificar un error. Para que el comando final se ejecute correctamente en los equipos de Agente, los elementos duplicados se deberán eliminar pulsando Quitar.
- Al grabar el instalador, se ha detectado una *Instalación existente* en la máquina del operario. Ya que lo anterior no se puede producir cuando el comando se ejecuta en PCs de Agente, usted puede indicar que el cuadro de diálogo es opcional.

Si es necesario, es posible agregar nuevos elementos al comando.

Agregar

Esta opción activa las acciones adicionales que se agregarán al formulario.

Agregar formulario desde

Esta opción permite insertar un formulario desde otro comando. Especifique el nombre del archivo de comandos y haga clic en Guardar. Se mostrará el comando completo, y podrá seleccionar el formulario para agregar.

Supervisión de SNMP

Una vez detectados dispositivos como impresoras y puntos de acceso, se almacenan en NetSupport DNA. Después, se pueden supervisar los datos en tiempo real (por ejemplo, niveles de tinta o tóner) desde la consola.

 En la vista de estructura de dispositivos, haga clic en el icono de Supervisión de SNMP de la cinta. Aparecerá la ventana de Supervisión de SNMP.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

and the second s	Departamento		
Atrai - Inico Supervision Alers Historial Endore	Anne Contraction C		
RS Usuarios Dispositivos Detectado	NetSupport Grou	up - Inventario de SNMP - Departamentos	
Buscar dispositivos 🛛 🗿 🖷	Propledad SNMP	Descripción	Canti
M NetGapport Group 21	Versiones	Versioner	
a III Departamentos 10	+ Ubicación	The physical location of this node	
Channel/Bus Dev Office 1	Tierros de actividad	The time since the network measurement parties of the system was last re-initialized	
Hades Server Room 4	+ Nambre	An administratively-assigned same for this managed node	
PCI Server room 3	+ Identificación del objeto del sistema	The vendor's authoritative identification of the network management subsystem contained in the entity	
1 test 1	Direction IP	Direccide 1P	
> 🔲 unknown 1	Descripción	A textual description of the entity	
🔝 Lin asignar 11	+ Cantacte	The textual identification of the contact person for this managed node, together with information on how to contact this serves	
2 ET00218708538E	Impresora		
	Propiedad SNMP	Descripción	Can
newssaso	a Porcentais de suministro	Decreatele de sumisiens	
🖤 NPGFAGE6	 Nicel de suministro de táper 	The current level if this works is a container, remaining space if this supply is a recenturile	
IN NPIEAEEDC	The second	The description of this supply contained receptacle in the localization specified by	
🕂 NP/FA2221	· Description of Enumeral	prtGeneralCarrentLocalization	
Weisseland	Capacidad max, de suministro de tóner	The maximum capacity of this supply container/receptacle expressed in prtMarkerSuppliesSupplyUnit	
THE NSUMEBOOK	Propiedades de interfaz		
Crupos dinámicos	Propiedad SNMP	Descripción	Cent
Dispestives actives	+ Tipo de Interfez	The type of interface	
22 Nuevos dispositivos	+ Octatos recibidos	The tatal number of actets received on the interface, including framing characters	
	+ Octetos enviedes	The total number of octate transmitted out of the interface, including framing characters	
	+ Estado operativa	The current operational state of the interface	
	Estado administrativo	The desired state of the interface	
	+ Dirección física	The interface's address at its protocol sub-layer	
	Descripción de interfaz	A textual atring containing information about the interface	
	+ Ancha de banda	An estimate of the interface's current bandwidth in bits per second	

Una vez detectados los dispositivos SNMP, aparecerán en la vista de estructura.

Nota: Los dispositivos se agrupan en la vista de estructura según el valor contenido en su propiedad de ubicación.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar los datos de medición: Compañía, Departamento, Grupo dinámico o dispositivos individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionados en formato de lista. Las propiedades SNMP se agruparán en

secciones de pantalla. Para imprimir la vista activa, haga clic en el icono

de la parte superior de la Consola.

Nota: Puede crear y administrar secciones y propiedades de pantalla; para ello haga clic en el icono de **Secciones de pantalla** de la cinta.

Para limitar la cantidad de datos que aparece en la ventana de información, puede decidir ver solo ciertas categorías de SNMP. Para que aparezca una categoría, haga clic en el icono **Categorías** de la cinta. Seleccione las categorías que desee ver y haga clic en **Aceptar**. En la ventana de información aparecerán solamente datos correspondientes a esa categoría. Aparecerá un encabezado amarillo que indica qué categoría está viendo. Puede cambiar de categoría y borrarlas desde aquí.

Para ver los contratos de leasing o mantenimiento asociados con los dispositivos, haga clic en la lista desplegable de Supervisión de SNMP y seleccione {Mostrar - Contratos} o haga clic en el icono Contratos de la cinta.

Para ver el estado de sus servidores SNMP, haga clic en el icono **Estado** del servidor SNMP DNA de la cinta.

La frecuencia de obtención de datos del servidor se puede ajustar con la opción Configuración DNA.

La función de actualización rápida le permite actualizar los datos con una frecuencia diferente de la especificada. Esto puede resultar útil para seleccionar dispositivos o Departamentos específicos. Haga clic con el botón derecho en el elemento correspondiente en la vista de estructura y seleccione **Actualizar** o haga clic en **Actualizar** en el menú o la cinta de Supervisión de SNMP.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados. Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Alerta SNMP

NetSupport DNA ofrece una función de alerta que le permite identificar los cambios efectuados a los datos SNMP recopilados. Por ejemplo, si el nivel del tóner de la impresora es menor de un cierto porcentaje.

Las notificaciones de alertas pueden dirigirse a destinatarios por correo electronic o a usuarios activos de la consola.

1. En la vista de estructura de dispositivos, haga clic en el icono de **Alerta SNMP** de la cinta. Aparecerá la ventana de Alerta SNMP.

Nota: Si los iconos del component no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

En la vista de estructura jerárquica, seleccione el nivel en el que desea visualizar los datos de medición: Compañía, Departamento, Grupo dinámico o dispositivos individual.

La ventana de información mostrará un desglose de cada elemento seleccionado en format de gráfico y lista. Las descripciones de la lista pueden ampliarse para proporcionar un desglose individual para cada elemento. Para ver el gráfico en un formato distinto, haga clic en la flecha de la lista desplegable del icono de Gráfico y seleccione el formato

correspondiente. Para imprimir la vista activa, haga clic en el icono de la parte superior de la Consola.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Las alertas restantes pueden identificarse localizándolas con los equipos correspondientes en la vista de árbol de la estructura jerárquica principal de la empresa. Una vez identificadas las alertas, el operario puede añadir notas o comentarios. Se puede acceder a un historial completo de alertas desde la función Historial.

Nota: Puede mostrar/ocultar las alertas en la Vista de estructura

haciendo clic en 💻

Para configurar las propiedades de una alerta, seleccione la lista desplegable del icono de Alerta SNMP y haga clic en Config. de alertas.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Nota: El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: <u>www.netsupportsoftware.com/support</u>.

Configuración de alertas SNMP

Este diálogo le permite ver las propiedades SNMP que están disponibles para las alertas.

ropiedades SNMP disponibles pa	ira sondeo		Filtro:	Y	
Nombre	Description	sión	Tipo	-	Configurar
Bandwidth Utilisation	Bandwid	th Utilisation	NA		
Receive Data Utilisation	Utilisatio	on of Data Received	NA		
Send Data Utilisation	Utilisatio	on of Data Sent	NIA		
Supply Percentage	Supply I	Percentage	N\A		
Admin Status	The des	ired state of the interface	Integ	ei	
Interface Description	A textu	al string containing information about the interface	Octet	5	
Octets Received	The tota	al number of octets received on the interface, including fra	Count	te	
Operational Status	The cur	rent operational state of the interface	Integ	ei	
Octets Sent	The tota	al number of octets transmitted out of the interface, includi	Count	te	
Physical Address	The inte	rface's address at its protocol sub-laver	Octet	5*	
(•		
Jtilisation of Data Received base	ed on ifInOctets and ifSpeed	properties		0	
lertas recientes					
ertas recientes Agente	Dirección IP	Valor	н	ora de	activación
ertas recientes Agente	Dirección IP	Valor	Н	ora de	activación

Para hacer la lista más manejable, puede filtrar las propiedades que

aparecen. Haga clic en 🔟 y aparecerá el diálogo Filtro de sondeo.

Para crear una nueva alerta o configurar alertas existentes, seleccione la propiedad SNMP deseada y haga clic en Configurar.

Aparecerán detalles de las alertas activas en la sección Alertas recientes.

Crear una nueva alerta

Este diálogo le permite crear nuevas alertas SNMP y configurar las propiedades de las alertas SNMP existentes.

itas de sondeo	<nueva alerta="" de="" sondeo=""></nueva>
opiedades	
lombre	Receive Data Utilisation
Activar alerta de sond	leo
Propiedades correspondier	ntes
Propiedades SNMP	Receive Data Utilisation.*
Las propiedades pue desee que se aplique	den aparecermás de una vez para un agente (via a mediante un mecanismo de sufijos); elija las que en a a la alerta o todas
Método de activación	The day has a weakly day
Valor:	
Agentes	
Aplicar a agentes:	<todos agentes="" de="" los="" secciones=""></todos>
Acción relativa a la potifica	sción
	dente en consolas

Para crear una nueva alerta

1. Seleccionar **Nueva alerta de sondeo** de la lista desplegable de Alertas de sondeo.

Nota: En esta lista desplegable aparecerán las alertas existentes para la propiedad seleccionada.

- 2. Aparecerá un nombre predeterminado; cámbielo si es necesario.
- 3. Asegúrese de que esté seleccionado Activar alerta de sondeo.
- 4. Seleccione las propiedades SNMP para aplicar a la alerta. Haga clic en
- 5. En la lista desplegable, elija en qué caso se activará la alerta, e introduzca el valor si es necesario.
- 6. Seleccione los dispositivos a los que aplicar la alerta. Haga clic en
- 7. Decida qué método de notificación prefiere cuando se active la alerta: ventana emergente en la consola y/o mensaje por correo electrónico.

Nota: Puede definir los destinatarios de las alertas en la configuración de alertas SNMP.

Historial de SNMP

La opción Historial le permite llevar un control de los cambios que se han hecho a la propiedad SNMP de un dispositivo, además de ver el historial de Alertas.

Cada vez que NetSupport DNA recopila datos, compara los detalles actuales con la información ya guardada en el servidor y, si hay diferencias, se registran en el historial.

1. En la vista de estructura de dispositivos, haga clic en el icono de **Historial** de la cinta. Aparecerá la ventana de Resumen de historial.

Nota: Si los iconos del componente no son visibles, haga clic en la ficha Inicio.

Equipos - Departamentos - Historial	Departamento		- 🗆 ×
Inicio Herramientas Consultas Informes Configuracio	ones Departareentos		~ 🖶 🕅 🕑
Average (1) Naveget (2) Naveget (2) Naveg	Hoy Aper Emana paisas Emana paisas Emana paisas Emana paisas Emana paisas Emana paisas Projectades Categorias Ette mes Emana paisas Films Projectades Categorias Projectades Categorias		
Ris Unuaries Dispositives Detectado	NetSupp	ort Group - Historial de SNMP - Departamentos	
future dispositions 👘 🛄 •	Propledad SNMP	Descripción	Cantidad
NetSupport Onsup 21	+ Marker Supplies Level	The current level if this supply is a contained remaining space if this supply is a receptacle	
4 Departamentos 10	+ Supply Percentage	Supply Percentage	2
ChemeVitus Dev Office 1 Indes Server Room 4	Propiedades de interfaz		
	Propiedad SNMP	Descripción	Cantidad
	a Rendwidth Utilication	Bardwith Utilization	
Constant 1	Octors Received	The total number of actets received on the interface, including framing characters	425
an aspar to an and a second	· Octuta Sast	The total number of actets transmitted out of the interface, including framing characters	201
	Receive Data Utilization	Utilisation of Data Received	82
2 1 JULE 1 0 (0 8 3 3 0 0	Send Data Unligation	Utilization of Data Sant	60
Conductory C			

Puede ver el Historial a nivel de Compañía, Departamento, Grupo dinámico o dispositivos. Seleccione el nivel correspondiente en la vista de estructura jerárquica.

Para cambiar de una vista a otra, haga clic en la lista desplegable del icono **Historial** y seleccione {Mostrar - Propiedades \Alertas de sondeo} o haga clic en el icono correspondiente de la cinta.

Puede ver datos correspondientes a un período específico. Para cambiar de un period a otro, haga clic en el icono correspondiente en la sección Filtro de la cinta. Al hacer clic en **Avanzado** podrá aplicar un filtro

personalizado de fecha/hora. Las descripciones que se incluyen se pueden ampliar para obtener un desglose de dispositivos individuales de cada elemento. El horario laboral que aparece puede modificarse para adaptarse a su organización en el diálogo Configuración de DNA. Véase Preferencias de la consola - General para obtener más información.

El formato fecha/hora que se visualiza en la Consola se proviene del equipo en el que está instalado el servidor DNA. Para cambiar el formato en la Consola necesitará cambiar el formato fecha/hora del sistema de dicho equipo. Para obtener más información póngase en contacto con nuestro equipo de soporte técnico: www.netsupportsoftware.com/support.

Nota: Es posible que haya cambios de hardware registrados en el Historial que no desee monitorizar. Puede desactivar la visualización de los elementos en la consola y eliminar los datos existentes de los elementos cancelados. Haga clic en el icono Propiedades de la cinta.

Para limitar la cantidad de datos que aparece en la ventana de información, puede decidir ver solo ciertas categorías de SNMP. Para que aparezca una categoría, haga clic en el icono **Categorías** de la cinta. Seleccione las categorías que desee ver y haga clic en Aceptar. En la ventana de información aparecerán solamente datos correspondientes a esa categoría. Aparecerá un encabezado amarillo que indica qué categoría está viendo. Puede cambiar de categoría y borrarlas desde aquí.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta de DNA le permite consultar la base de datos en busca de registros que cumplan los criterios especificados. Se mostrarán las consultas específicas al componente que se visualiza actualmente, lo que permite una rápida recuperación de los resultados.

Haga clic en el icono **Agregar consulta** de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono **Editar consulta** de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

En cada componente se adjuntan varios informes de gestión predefinidos, generados por el motor Crystal Reports. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable. Los resultados se mostrarán en la ventana de información, y se podrán exportar si es necesario.

Herramientas de generación de informes y análisis de DNA

NetSupport DNA proporciona informes en pantalla y optimizados para su impresión.

Los informes en pantalla/vistas se presentan con gráficos explicativos de barras y circulares, y los datos clave de cada informe son explorables en profundidad "en vivo". Además de informar sobre dispositivos, usuarios y departamentos individuales, NetSupport DNA cuenta también con grupos dinámicos. Estos grupos están definidos por el usuario y se añaden a la estructura de la compañía. Un grupo dinámico podría servir, por ejemplo, para identificar qué equipos hay que actualizar, y este grupo se crearía automáticamente a partir de los PC que cumplan los criterios necesarios; por ejemplo, "todos los PC con más de XX Gb de RAM, XX Gb de espacio libre en el disco y tipo de procesador XX".

Los informes optimizados para impresión han sido diseñados para informes de gestión, y pueden programarse para su creación y colocación en una ubicación específica de archivos. Todos los informes incluyen la opción de imprimir o exportar en formato PDF, DOC y XLS.

NetSupport también ofrece vistas personalizadas de todos los datos; la herramienta de consulta proporciona a los usuarios una interfaz sencilla para definir vistas personalizadas. La herramienta de consulta utiliza un selector de campos que funciona arrastrando y colocando, asistida por funciones basadas en sumas y condiciones.

Análisis en pantalla

Cuando visualice una de las fichas del Componente, se mostrará la información de una Compañía seleccionada, un Departament, Contenedor del Directorio, Grupo dinámico o Agente individual en formato de Gráfico y Lista.



Los datos pueden ser visualizados en varios formatos gráficos seleccionando la opción adecuada del menú desplegable del icono Tabla.

Nota: Si se hace clic en el icono Tabla de la cinta se oculta/muestra el gráfico.

Debajo del gráfico, los mismos registros se muestran en formato de **Lista**. Es posible ampliar esta información para incluir una vista más detallada con el botón . Se mostrarán todos los registros de Agentes individuales.

Para imprimir la vista activa, haga clic en el icono 📰 de la parte superior de la Consola.

Consultas

Seleccione la ficha Consultas para visualizar la ventana Consultas.

La herramienta de Consulta DNA le permite personalizar el informe a sus requisitos específicos. Las consultas se pueden asociar a su componente correspondiente para facilitar una rápida recuperación de los resultados. Haga clic en el icono Agregar consulta de la cinta para crear una nueva consulta, o haga clic en el icono Editar consulta de la cinta para editar un elemento ya presente en la lista.

Informes

Seleccione la ficha Informes para visualizar la ventana Informes.

DNA ofrece varios Crystal Reports predefinidos para cada componente. Seleccione el informe deseado de la lista desplegable y los resultados se mostrarán en la ventana de Información.

				crystal 🐝
Fecha de impresión: 0	5/11/2015	Última modificación: 05/	11/2015	
Descripción de informe	Discos físico	s - Porcentaje de espacio lib	re	
DAN-DELL2				06 de emprie libre
Unidad lógica	E:	Sistema de archivos	NTFS	27,58
Tamaño	73,47 Gb	Espacio libre	20,26 Gb	
Unidad lógica	C:	Sistema de archivos	NTFS	% de espacio libre
Tamaño	73,47 Gb	Espacio libre	45,94 Gb	62,53
Unidad lógica	D:	Sistema de archivos	NTFS	% de espacio libre
Tamaño	2,00 Gb	Espacio libre	1,95 Gb	97,50
MARKETING 01				
Unidad lógica	C:	Sistema de archivos	NTFS	% de espacio libre
Tamaño	44,50 Gb	Espacio libre	3,10 Gb	6,97
Unidad lógica	D:	Sistema de archivos	NTFS	% de espacio libre
Tamaño	30,00 Gb	Espacio libre	22,81 Gb	76,03

Todos los informes disponibles ofrecen las opciones de exportarlos en formato PDF, DOC, XLS, XML, HTML, CSV y RTF haciendo clic en el icono Exportar de la cinta Informes.

Para desplazarse por las páginas de los informes utilice los controles de la cinta Informes.

Nota: Los controles de la barra de estado pueden usarse para pasar de un diseño de página a otro y acercar y alejar informes.

Herramienta de Consulta

La herramienta de Consulta mejora las opciones de generación de informes disponibles en DNA. Aunque los informes en pantalla y los informes predefinidos Cristal ofrecen una gran cantidad de información, la herramienta de Consulta le permite personalizar el resultado para satisfacer sus requisitos específicos.

Es posible visualizar los resultados en pantalla, o bien se pueden imprimir o exportar. Cada consulta almacenada se puede almacenar en el componente DNA asociado a la consulta, lo que permite una rápida recuperación.

1. Haga clic sobre el icono **Consulta** de la pestaña Herramientas. Aparece el diálogo Herramienta de consulta, se visualizan todas las consultas existentes. Desde aquí puede crear, modificar, borrar, ejecutar, importar y exportar consultas.

Nota: Puede filtrar el número de consultas para que aparezcan solo las de ciertos grupos. Haga clic en para especificar los grupos de consultas que deben aparecer. Puede crear grupos de consultas y añadir consultas a un grupo en el diálogo de Propiedades de consulta al crear o editar una consulta.

Aplicaciones utilizadas durante más de 1 hora 👻		Nueva Editar Recargar Eliminar Ejecutar Parar Export	Import
ampos de origen	D	Campos de visualización Campos de visualización Condenar:: Predetermina • Avanzado	
Número de teléfono Número de teléfono móvil Población Provincia Sesiones de conexión Uitma actualización de datos de usuario Uitma actualización de datos de usuario Uitmo ordenador de conexión Uisuario conectado Usuario conectado	^ >> <	Nombre de equipo Nombre de usuario Nombre de grupos de aplicaciones Versión Ã↓ Tiempo de actividad de aplicación Hora de inicio de aplicación Hora final de aplicación	~ >
Vulnerable Vinerable Vinerable		Campos de condición Campos de condición Editor Tiempo de actividad de aplicación es mayor que 3600	
Inter de grupos de aplicación Inter de grupos de aplicaciónes Interpo de actividad de aplicación Tiempo total de aplicación Tiempo total de aplicación Utima actualización de supervisión de aplicaciones Usuario conectado Versión			> <

Crear una nueva consulta

 En el diálogo Herramienta de consulta, haga clic en Nueva. O bien

Desde la ventana de la consola, seleccione la pestaña Consultas y elija el componente apropiado al que asociar la consulta. Haga clic en el icono **Añadir consulta** de la cinta.

Nota: No podrá cambiar el componente al que está asociada la consulta mediante este método.

2. Aparecerá el diálogo Nueva consulta. Introduzca las propiedades para un nueva consulta.

Nombre:		*
Copiar de:	N∖A	*
Descripción:		^
		ų

<u>General</u>

Nombre y Descripción

Introduzca un nombre y una descripción que tengan sentido para la consulta. El nombre se agregará a la lista desplegable Consultas para que lo pueda seleccionar cada vez que cargue el informe.

Copiar de

Para ahorrar tiempo, el contenido de una consulta existente se puede copiar y utilizar para formar la base del nuevo informe. Los campos de un criterio asociado se podrán editar según sea necesario.

<u>Informe</u>

neral Inform	ne Opciones Componente G	rupos de consultas		
Título del infor	me			
			~	
			~	
Tenga en cu	ienta que puede adjuntar %1, %2 cad	lenas en el archivo de info en la salida del informe	mes	
Tenga en cu para incluir lo	ienta que puede adjuntar %1, %2 cad os valores de parámetro introducidos e	lenas en el archivo de info en la salida del informe.	mes	
Tenga en cu para incluir lo O Número má	ienta que puede adjuntar %1, %2 cad os valores de parámetro introducidos (iximo de registros por mostrar	lenas en el archivo de info en la salida del informe. Anchura del informe	mes 0	
Tenga en cu para incluir lo Número má	ienta que puede adjuntar %1, %2 cad s valores de parámetro introducidos (iximo de registros por mostrar	lenas en el archivo de info en la salida del informe. Anchura del informe (0 automático):	o nes	
Tenga en cu para incluir lo Número má 0 Número de	ienta que puede adjuntar %1, %2 cad s valores de parámetro introducidos o iximo de registros por mostrar registros por ver por página:	lenas en el archivo de info en la salida del informe. Anchura del informe (0 automático):	o o	
Tenga en cu para incluir lo Número má	ienta que puede adjuntar %1, %2 cad s valores de parámetro introducidos o bimo de registros por mostrar registros por ver por página:	lenas en el archivo de info en la salida del informe. Anchura del informe (0 automático):	l l l l l l l l l l l l l l l l l l l	

Introduzca un título para el informe, que será incluido en la versión final. Para una mayor flexibilidad, puede indicar que se introduzca una condición variable al ejecutarse la consulta con el formato %1, %2, etc. Véase la Nota siguiente para las limitaciones de uso de esta función.

Por ejemplo:

Equipos y usuarios que han visitado %1 durante más de 20 minutos. Así podrá introducir una condición variable (por ejemplo www.netsupportdna.com) cuando se ejecute la consulta.

Número máximo de registros por mostrar

Especificar el número total de registros por ver. Esta función puede resultar útil para ver los "10 principales" o los "20 principales".

Número de registros por ver por página

Introduzca el número de registros que se imprimirán por página.

Nota: Esta opción no estará disponible si se ha seleccionado la opción Número máximo de registros por mostrar.

Anchura de informe

Generalmente, el informe se ajustará a la página, aunque puede especificar una anchura de caracteres en caso de que desee cambiar la anchura de visualización.

Opciones

Nueva consulta	×
General Informe Opciones Componente Grupos de consultas	
Acceso De sólo lectura para otros usuarios de consola Ocultar consulta a los otros usuarios de consulta Otorgar propiedad de esta consulta a otro usuario de consola: Reasignar	
ОК Салсе	Help

Mostrar sólo filas diferentes

Seleccione esta opción para evitar que se incluyan duplicados del mismo registro.

Al considerar el posible resultado que generará la consulta, decida si desea excluir registros duplicados. Todos los campos visualizados deben coincidir con el registro que se ignorará. En el ejemplo siguiente, aunque 'NSLEOE' ha visitado la misma página web varias veces, al incluir el Tiempo activo hará que el registro sea diferente. Si no se ha incluido el Tiempo activo, es posible que sólo requiera una instancia de cada registro.

Nombre de usuario	URL	Tiempo de actividad de Internet
NSLEDE	www.netsupportdna.com	1 seg
NSLEDE	www.netsupportdna.com	2 seg
NSLEDE	www.netsupportdna.com	3 seg
NSLEDE	www.netsupportdna.com	4 seg
NSLEDE	www.netsupportdna.com	5 seg
NSLEDE	www.netsupportdna.com	7 seg
NSLEGE	www.netsupportdna.com	9 xeg
NSLEDE	www.netsupportdna.com	10 seg

Mostrar NULLs como vacío

Deje los campos vacíos en lugar de que se muestre NULL.

Marcar como subconsulta

Las subconsultas ofrecen una forma de ejecutar criterios 'opuestos' a los especificados en una consulta existente. Por ejemplo, es posible que desee realizar una consulta que busque equipos que tengan instalado un hotfix específico. Sin embargo, es posible que también desee identificar los equipos en los que no se ha aplicado este hotfix.

En el primer caso, debe crear la subconsulta y especificar la condición necesaria. Por ejemplo, los equipos que tienen instalado el hotfix 12345678.

En segundo lugar, debe crear una consulta en la que la condición buscará los equipos que no se encontraron en el ejemplo anterior.

Mostrar filas con NULL/Primera columna vacía

Si la primera columna de información de un registro está vacía, puede ignorar dicho registro.

Mostrar en formato de formulario

Esta opción es idónea para las consultas que generen un resultado mínimo, y le permite mostrar cada registro en un estilo de formulario en lugar de en filas individuales.

Mostrar PC descubiertos

Normalmente, en los resultados de la consulta solo aparecerán los usuarios con Agente NetSupport DNA. Al seleccionar esta opción se incluirán también los PC descubiertos.

Acceso

Leer sólo para otros usuarios de Consola

Seleccione esta opción para que otros usuarios de Consola vean la consulta pero no puedan hacer ninguna modificación.

Ocultar consulta para otros usuarios de Consola

Oculta la consulta de otros usuarios de Consola.

Nota: Ningún otro usuario (incluso los Administradores) podrán cambiar las dos propiedades anteriores que ha configurado un usuario de Consola. La consulta puede reasignarse a otro usuario. Para asumir la consulta, haga clic en **Reasignar**.

Componente



Vincular esta consulta a un componente

Puede adjuntar la Consulta a su componente relacionado, Medición de aplicaciones, Medición de Internet, etc. lo que significa que el resultado se puede visualizar en la ventana de información correspondiente al seleccionar la ficha de visualización de **Consultas**.

Nota: Ya que no existe un mecanismo para introducir los parámetros a través de la ficha Consultas, no adjunte consultas a un componente si el título requiere una variable. Los informes de esta naturaleza sólo se pueden ejecutar desde la Herramienta de consulta.

Utilizar con jerarquía de PC

Por defecto, la consulta se utilizará con la jerarquía de PC. Desmarque esta opción si no desea utilizar la consulta con la jerarquía de PC.

Usar con jerarquía de usuarios

Al seleccionar esta opción podrá utilizar la consulta con la jerarquía de usuarios.

Nota: Esta opción solo aparecerá con componentes que estén disponibles en la jerarquía de usuarios.

Usar formato de formulario cuando hay seleccionado un PC

Cuando se ejecuta la consulta desde la ventana de Consola, puede resaltar un nombre Agente individual en la estructura con el fin de mostrar sólo los registros de dicho usuario. En esta situación se puede activar el formato de formulario.

Ocultar primera columna de consulta si coincide con un elemento único de la vista de estructura (p. ej. nombre de equipo al seleccionar un solo PC).

Si la primera columna de la consulta coincide con un elemento de la vista de estructura, se ocultará esta columna. Por ejemplo, si la primera columna de la consulta es el nombre del equipo, y usted va a seleccionar un solo PC en la vista de estructura, el nombre del equipo no aparecerá en la consulta.

Grupos de consultas

Afiliación de grupo de consultas	
Nombre	Nuevo
🗹 Consultas predefinidas	Editar
	Eliminar
	dera

Pueden crearse grupos de consulta que le permitan filtrar el número de consultas que aparecen en la Herramienta de consulta. En un grupo predeterminado, Consultas predeterminadas, aparecerán todas las consultas existentes. Para crear un nuevo grupo, haga clic en **Nuevo** e introduzca un nombre y una descripción para el nuevo grupo.

Haga clic en **Aceptar** para regresar al cuadro de diálogo Herramienta de consulta.

3. En la lista de Campos de origen, seleccione los elementos a incluir en los resultados. Puede localizar rápidamente un campo de origen concreto escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda. Haga clic

en para transferir cada uno a la ventana de Campos de origen. Puede transferir todos los campos de una categoría específica con el

botón . Puede ver los valores actuales en el campo haciendo clic

Nota: Al hacer doble clic sobre un campo de origen, este se añadirá a la ventana de Campos por mostrar.

4. Ordene los campos de visualización en el orden que desee que

aparezcan en el informe final con los botones $\land y \land$. Si desea ordenar el informe según un campo específico, seleccione el elemento y elija el Criterio de clasificación de la lista desplegable.

- 5. Para personalizar los campos que aparecen, haga clic en Avanzado.
- 6. Puede consultar registros específicos en la base de datos agregando

Condiciones. Seleccione los Campos de origen y haga clic en para transferir la ventana Campos de condición. Aparecerá el diálogo Editor de condición, que le permitirá establecer las condiciones. (haga clic **Editar** editar una condición existente)

ección a comprobar:	Fecha/Hora	•	
Condición:	es igual a	*	
Valor de datos			
Valor de datos:	12/nov./2015 * 🗘	Valor de tiempo:	9:11:35
N\D	-		
Valor de sección:		*	
/alor de campo de base (de c		
Valor de datos			
O Parâmetro			
O Valor de campo de l	base de datos		

En la lista desplegable, seleccione la condición que se aplicará cuando consulte la base de datos en busca de Agentes que cumplan los criterios especificados. La condición se puede comparar con un valor de datos exacto, un Nombre de campo, o bien puede introducir un valor personalizado. 7. La consulta se guardará cuando la ejecute o haga clic en Aceptar.

Notas:

- Si ha incluido una condición variable al crear la consulta, asegúrese de que el campo Valor del parámetro sea válido.
- Si intenta identificar los equipos que no se encontraron en una subconsulta, asegúrese de seleccionar la condición 'no en la subconsulta' y seleccione la subconsulta correspondiente de la lista disponible.
- Al añadir una condición del campo de fecha, puede filtrar los resultados de la consulta según la fecha incluyendo un filtro de fecha global de los de la lista desplegable de Valor de datos.

Exportar una consulta

- 1. Desde la Herramienta de consulta, seleccione en la lista desplegable la consulta que desea exportar.
- 2. Haga clic en **Exportar** y después, en **Guardar**.
- 3. La consulta seleccionada se exportará a un archivo .XML.

Importar una consulta

- 1. En la Herramienta de consulta, haga clic en **Importar**.
- 2. Seleccione el archivo que desea importar y haga clic en Abrir.
- 3. La consulta seleccionada aparecerá en la Herramienta de consulta.

Nota: No puede importar consultas que hayan sido exportadas mediante la herramienta de mantenimiento de bases de datos.

Editar una consulta existente

1. Desde la Herramienta de consulta, seleccione en la lista desplegable la consulta que desea editar.

O bien

Seleccione la pestaña Consultas y elija el componente correspondiente. Seleccione la consulta a editar en la lista desplegable y haga clic en **Editar consulta**.

- 2. La información correspondiente se mostrará en los campos de visualización y condición.
- 3. Añada o elimine campos mostrados/de condición con los botones correspondientes.
- 4. Para editar las propiedades de la consulta, haga clic en Editar.
- 5. Todos los campos se guardarán cuando ejecute una consulta o haga clic en **Aceptar**.
Ejecutar una consulta

Las consultas se pueden ejecutar desde el cuadro de diálogo Herramienta de consulta o, si se adjuntan a un componente, desde la ficha de componente correspondiente en la ventana de Consola.

Ejecución de consultas desde el diálogo Herramienta de consulta

- 1. Seleccione la pestaña Herramientas y haga clic sobre el icono **Consulta**.
- Aparecerá la Herramienta de consulta. Seleccione el elemento que desea ejecutar de la lista desplegable Consultas. Si es necesario, puede editar las propiedades y los campos antes de ejecutar la consulta.
- 3. Haga clic en **Ejecutar**.

Nota: Si ha incluido una condición variable en la consulta, se le pedirá que introduzca el valor.

4. Se mostrará la ventana de resultados de consulta. El número de registros mostrados por página se determina por la cantidad especificada en el cuadro de diálogo Propiedades de consulta en el campo Número de filas para ver de una vez. Si desea mostrar los registros en una lista continua, haga clic en Cargar todos.

Aplication	nes utilizadas durante mas de 1 nora				
Imprimir E	Exportar Cargar todas Hoy Esta sem	ana Este mes	Ayer Semana pasada	Mes pasado	Avanzadas
Evaluation	- Aplicaciones utilizadas durante má	is de 1 hora - 63	Rows		
Aplicaciones uti	ilizadas durante más de 1 hora				
Nombre de equipo	Nombre de grupos de aplicaciones	Versión	Tiempo de actividad de aplicación	Hora de inicio de aplicación	Hora final de aplicación
INVH534	Google Chrome	56.0.2924.87	22 h 21 min 32 seg	06 March 2017 09:54:57	
INVH553	NetSupport Client Application	V12.10	15 h 49 min 55 seg	06 March 2017 16:58:57	
INVH531	NetSupport Client Application	V12.00	15 h 34 min 29 seg	06 March 2017 17:01:11	
INVH552	NetSupport Client Application	V12.10	15 h 27 min 52 seg	06 March 2017 17:30:24	
INVH446	NetSupport Client Application	V12.10	14 h 47 min	06 March 2017 17:53:00	
INVH456	Adobe Illustrator CC 2017	21.0.0	5 h 44 min 20 seg	06 March 2017 09:29:09	06 March 2017 17:14:42
INVH348	Internet Explorer	11.00.14393.0	5 h 42 min 41 seg	06 March 2017 08:57:55	06 March 2017 17:31:24
INVH457	Google Chrome	56.0.2924.87	5 h 42 min 16 seg	06 March 2017 09:31:20	06 March 2017 18:25:29
INVH573	Microsoft Outlook	14.0.7172.5000	5 h 15 min 57 seg	06 March 2017 08:31:51	06 March 2017 17:04:08

5. Si es necesario, el resultado se puede imprimir o exportar.

Imprimir

De forma predeterminada, sólo se imprimirá la página visualizada actualmente. Para imprimir todo el resultado, haga clic en **Cargar todos** para mostrar los registros en una lista continua.

Exportar

La salida se puede exportar en formato XML, HTML o CSV (valores separados por comas). Haga clic en **Exportar** para mostrar el cuadro de diálogo Opciones de exportación y seleccione el formato deseado. Si utiliza HTML puede eliminar del resultado las imágenes o el logotipo de NetSupport DNA. De forma similar a la opción de impresión, de forma predeterminada sólo se exportará la página actualmente visualizada.

Para incluir todos los registros, seleccione la casilla **Todas las páginas**. Haga clic en **Aceptar** y guarde el archivo de exportación en una ubicación adecuada.

Ejecutar consultas desde la ventana de Consola

Cuando se ha adjuntado una consulta a un componente puede ejecutarlo directamente desde el componente en la ventana de la consola.

- 1. Seleccione la pestaña Consultas y elija el componente apropiado.
- 2. Se mostrará la lista de consultas que tengan adjuntado un componente.
- 3. Haga clic en la consulta necesaria. La salida se mostrará en la ventana de información. Los resultados se pueden precisar más si selecciona un Departamento o Agente en la estructura. Es posible visualizar un Agente individual en formato de formulario si se ha seleccionado la opción en las propiedades de consulta.

Consultas planificadas

La herramienta de consultas programadas le permite crear consultas y planificarlas para que se ejecuten a una fecha/hora específicas o a intervalos regulares. Las consultas generarán informes, que se almacenan en el equipo del Servidor en formatos HTML y XML.

Nota: Las consultas existentes no se pueden planificar.

- 1. En la pestaña Herramientas, haga clic sobre el icono **Planificar** consultas.
- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo Administración del planificador.

ciones planificadas	Consulta				
	Nombre d	e informe de consulta de usuario			Nuevo
	1			Definir consulta	Eliminar
	Prefijo de	archivo para los informes de cor	isultas genera	dos	
	Carpeta d	el servidor local donde se ubicar	án los informe	s de consultas:	
	Se recom informes of	ienda que sea una carpeta comp le consultas.	oartida para po	der acceder a los	
	Correo ele	ctrónico: Enviar notificación	A	djuntar informe	
	Lista de d	estinatarios de correo electrónico	o separada po	r puntos y coma.	
	Detalles de p	lanificación			
	Nombre	Primera planificación para	Repetido	Última acdtivación	Agregar
					Editar
					Eliminar

- 3. Haga clic en **Nuevo** e introduzca un Nombre de informe de consulta de usuario y seleccionar Definir consulta.
- 4. Aparecerá el diálogo Nueva consulta. Introduzca las propiedades necesarias para la consulta y haga clic en **Aceptar**.
 - Nota: No estarán disponibles las opciones Marcar como subconsulta, De sólo lectura para otros usuarios de consola y Ocultar consulta a los otros usuarios de consulta. También podrá asociar la consulta a un componente durante la planificación de consultas.

- 5. En la Herramienta de consulta, seleccione los campos de origen a incluir en la consulta y añada las condiciones correspondientes.
- 6. Introduzca un nombre de archivo para el informe de consulta generado (la fecha/hora se incluirán automáticamente en el nombre de archivo).
- 7. Se puede enviar un mensaje electrónico para notificar que se ha ejecutado el informe; para ello haga clic en **Enviar notificación** y escriba la dirección de correo electrónico deseada. Para incluir una copia del informe de preguntas, haga clic en **Adjuntar informe**.
- 8. Especifique un directorio válido en el equipo del servidor donde se generarán los informes. Este directorio debe existir y Servicio DNA debe poder acceder a éste.
- Para planificar el informe, haga clic en Añadir. Se mostrará el cuadro de diálogo Horas de acciones planificadas. Seleccione la fecha y hora en la que desee ejecutar el informe, y si se repetirá la acción. Haga clic en Aceptar para guardar.
- 10. Ahora los detalles de las horas programadas se mostrarán en el diálogo y pueden editarse o eliminarse según convenga.
- 11. Como opción predeterminada, solamente se enviará una notificación de consola si se produce un error al ejecutar una consulta planificada. Haga clic en **Configurar** para elegir entre recibir una alerta cada vez que se ejecute una consulta no programada, y recibir una notificación por correo electrónico.
- 12. Haga clic en **Aceptar** cuando haya terminado.
- 13. Los informes generados estarán disponibles en formato HTML y XML en el directorio especificado en el equipo del Servidor.

Búsqueda de PCs, usuarios y dispositivos

NetSupport DNA proporciona una Herramienta de Búsqueda de PC/Usuario/ Agente SNMP, que se utiliza para identificar y localizar Agentes en las Vistas de estructura de PC, Usuarios o Dispositivos. Se proporciona un a lista predefinida de parámetros de búsqueda, o puede crear su propia lista. También se suministra una función de búsqueda rápida, que le permite llevar a cabo una búsqueda dentro de la vista estructura de PCs y Usuarios.

Búsqueda rápida

Puede realizar una búsqueda dentro de la vista estructura de PCs y Usuarios desde la barra de búsqueda de la parte superior de la estructura.

- Introduzca el nombre, o parte del nombre, en el recuadro de búsqueda y haga clic en
 La búsqueda puede hacerse por nombre de PC, etiqueta de inventario, número de serie de BIOS en la vista de estructura de PCs, o nombre de inicio de sesión en la vista de usuarios" Para alternar entre modos, haga clic en
- 2. Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede desplazarse por ellas mediante las flechas.
- 4. Haga clic en 🞽 para borrar la búsqueda.

Herramienta de Búsqueda de PC/Usuario/Agente SNMP

1. En la barra de búsqueda de la parte superior de la vista de estructura de PCs, Usuarios o Dispositivos, introduzca sus términos de búsqueda

y haga clic en ^M. Aparecerá el diálogo Búsqueda de PC/Usuario/Agente SNMP con los resultados de la búsqueda. O bien

Haga clic en 🥮 en la esquina superior derecha de la consola para abrir la herramienta de Búsqueda de PC/Usuario/ Agente SNMP.

ipo de búsqueda:		Nombre d	e equipo				175	×	
Por nombre de equipo	*	invh	æ		Nueva	Guardan	Guardar como	Elminar	Detalle
Nombre de equipo	Propietario de F	е	Departamento de PC	Dirección IP	C	irección de	correo elec		
INVH338	PCULE		\workstations\Marketing	10.0.4.66					
INVH339	PCICNL		\workstations\Marketing	10.0.4.47					
INVH346	nsla0w		\workstations\Testing	10.0.4.156					
INVH349	NSLLJM		\workstations\Admin	10.0.4.15					
INVH351	PCSVTI		\workstations\Admin	10.0.4.33					
INVH357	NSLMAS		\workstations\TechSu	10.0.4.38					
INVH359	NSLAJR		\workstations\TechSu	10.0.4.26					
INVH383	pcjjjd		\uk.pci-group\Computers	10.20.1.129					
INVH415	nslsmr		\workstations\TechSu	10.0.4.44					

- Seleccione un tipo de búsqueda predefinido de la lista desplegable y luego introduzca un valor asociado para ayudar a restringir la búsqueda. Es posible introducir información parcial si no está seguro de los detalles exactos. Por ejemplo, si realiza la búsqueda por Nombre de equipo (todos los equipos que empiecen por **Prueba**). Puede incluir parámetros de búsqueda adicionales seleccionando **Detalles**.
- 3. Haga clic en 🏙
- 4. Se mostrará una lista de los Agentes que cumplan con los criterios de búsqueda.
- 5. Seleccione el Agente necesario en la lista y haga clic en Aceptar.
- 6. Se localizará el Agente seleccionado y se resaltará en la vista de estructura.

Crear parámetros de búsqueda

Si los parámetros de búsqueda predefinidos son limitantes, puede crear nuevas consultas que se agregarán a la lista para utilizar en el futuro. Por ejemplo, busque usuarios que han visitado una página web específica.

- 1. En el cuadro de diálogo Buscar usuario, haga clic en Nuevo.
- En la lista de Campos de origen, seleccione los elementos a incluir en los resultados. Puede localizar rápidamente un campo de origen concreto escribiendo el nombre en el recuadro de búsqueda. Haga clic en para transferir la ventana Campos de condición. Puede ver los

valores actuales en el campo haciendo clic en 🖄

3. Se mostrará el cuadro de diálogo del Editor de condiciones. Es posible seleccionar varias condiciones. Introduzca la condición necesaria. Es

posible seleccionar varias condiciones. Haga clic **Editar** editar una condición existente.

o de búsqueda:		Nombre de equipo				121	121	~	
Por nombre de equipo	¥	invh	務		Nueva	Guardan	Guardar como	Elminar	Detalle
ampos de origen				Campos de condición -					
Buscar		D		«			0	Editar	
Fecha de Adaptador Adaptador Cadena de	instalación del SO de vídeo de video RAM versión de agent		>						
Capacidad Capacidad Capacidad Cesionario Clave de W Departame	de la unidad física de ranura de memori Vindows ento de PC	a v							<
Caja uni sa Capacidad Capacidad Capacidad Capacidad Casionario Cave de W Departame Ombre de equipo NVH338 NVH339 NVH346 NVH346 NVH351 NVH351 NVH357	de la unidad física de ranura de memori vindows into de PC Propietario de f PCILLE PCICNL nslabw NSLLJM PCSVTI NSLMAS	a C Departamento \workstations \workstations \workstations \workstations \workstations \workstations	de PC (Marketing (Marketing \Testing \Admin \Admin \Admin	Drección IP 10.0.4.66 10.0.4.47 10.0.4.156 10.0.4.15 10.0.4.33 10.0.4.38	Dir	ección de	correo elec		

- 4. Haga clic en **Guardar como** para almacenar la consulta. Introduzca un nombre y haga clic en **Aceptar**. La nueva consulta se agregará a la lista desplegable de Tipo de búsqueda.
- 5. Para realizar la búsqueda, asegúrese de que está seleccionada la consulta correspondiente en la lista desplegable, introduzca el parámetro asociado y haga clic en **Buscar**. Se mostrarán los Agentes que cumplan los criterios.
- 6. Seleccione el Agente necesario en la lista y haga clic en 🃠 .
- 7. Se localizará el Agente seleccionado y se resaltará en la vista de estructura.

Marcadores

NetSupport DNA le permite crear y colocar marcadores en las vistas de estructura de PCs, usuarios y dispositivos. Esto puede resultar útil si tiene una estructura grande o compleja, puesto que le permite navegar rápidamente al lugar con el que desea trabajar.

Añadir marcador

- 1. Navegue hasta donde quiera colocar el marcador en la vista de estructura.
- 2. Haga clic en el icono Marcadores de la cinta.
- 3. Aparecerá el diálogo de marcadores. Se mostrarán los marcadores existentes y desde aquí podrá editar, eliminar o ir a un marcador.

Nombre	Nodo	Agregar
Departamentos	Departamentos	Editar
Marketing	Marketing Nuevos dispositivos	Eliminar
Chrome Devices	Chrome Devices	

- 4. Haga clic en **Agregar** e introduzca un nombre para el marcador, y haga clic en **Aceptar**.
- 5. El nuevo marcador aparecerá en la lista.
- **Nota**: También puede añadir un nuevo marcador haciendo clic en la flecha desplegable del icono **Marcadores** de la cinta y seleccionando **Añadir marcador**. Introduzca un nombre para el marcador y haga clic en **Aceptar**.

Localizar un marcador

- 1. Haga clic en el icono Marcadores de la cinta.
- 2. Aparecerá el diálogo de marcadores. Aparecerá una lista de marcadores.
- 3. Seleccione el marcador correspondiente y haga clic en Ir a.
- 4. La vista de estructura se abrirá por el lugar correspondiente.

O bien

- 1. Haga clic en la flecha desplegable del icono **Marcadores** de la cinta.
- 2. Aparecerá una lista de marcadores.
- 3. Haga clic sobre el marcador deseado.
- 4. La vista de estructura se abrirá por el lugar correspondiente.

Políticas de uso aceptable

Las políticas de uso aceptable (AUP) son parte integrante de las políticas de seguridad de la información clave utilizadas por la mayoría de organizaciones, y es una práctica común que los nuevos empleados firmen una AUP antes de utilizar los recursos de la empresa por primera vez, o para confirmar que han leído los cambios efectuados a dicha política cuando se actualice.

NetSupport DNA proporciona un módulo flexible para ayudar a facilitar y supervisar las políticas de uso aceptable de toda la organización. Las políticas se pueden aplicar a dispositivos o usuarios específicos para que aparezcan cada vez que abre sesión un usuario, o aplicarse a los usuarios para que las vean una sola vez y las acepten. Se pueden crear varias políticas, para poder tener una política que verán una sola vez ciertos usuarios (por ejemplo, los profesores) y otra política que verán siempre otros usuarios (por ejemplo, los estudiantes). También ofrece informes de supervisión y excepciones.

1. En la pestaña Herramientas, haga clic sobre el icono Administrar políticas de uso aceptable (AUP).

0 bien

Haga clic en la flecha desplegable del icono de **Detalles de usuario** y seleccione {Políticas de uso aceptable} del menú. Aparecerá el diálogo de Administración de políticas.

Nombre	Descripción	Creada el	Nuevo 🔻
Covid-19 alumno		25/08/2020	Editar
Acuerdo de uso aceptable por el		25/08/2020	Eliminar
			Propiedades
			Eliminar
			Vista previa
Propiedades			
Asignar esta política a un departament	o o usuarios	Assigna	ar

Cómo crear una política de uso aceptable

1. Haga clic en Nueva y seleccione En blanco.

Nota: Se facilitan plantillas a modo de ejemplo. Puede utilizarlas o editarlas seleccionando **Nueva** y, seguidamente **De plantilla**.

- 2. Introduzca el texto necesario para la política y haga clic en Aceptar.
- 3. Aparecerá el diálogo de Propiedades de políticas.

Nombre

Introduzca un nombre único para el filtro.

El usuario puede rechazar esta política

Esta opción permite al usuario rechazar la política.

Nota: Si no acepta la política, se cerrará la sesión que tiene abierta el usuario en su equipo.

Descripción

Introduzca una descripción para la política.

<u>Asignación a departamentos de PC</u>

Mostrar cada vez que se abra una sesión

La política aparecerá cada vez que un usuario abra sesión en su equipo.

Mostrar una vez por usuario

La política solo se mostrará una vez por usuario.

<u>Asignación de usuarios</u>

Mostrar cada vez que abra una sesión un usuario

La política aparecerá cada vez que un usuario abra sesión.

Mostrar una vez por usuario La política solo se mostrará una vez por usuario.

Mostrar una vez por usuario (omitiendo la asignación de esta política por el departamento del PC)

Si un usuario está configurado para ver la política una sola vez y abre sesión en un equipo en el que la política debe mostrarse todas las veces, la política del departamento tendrá preferencia. Al seleccionar esta opción podrá omitir la configuración del departamento al que pertenece el equipo y mostrar la política una sola vez por usuario.

Confirmación

Ninguna

No es necesario que el usuario confirme la política.

El usuario debe marcar la casilla

El usuario debe marcar una casilla para confirmar la política.

El usuario debe introducir su nombre

El usuario debe indicar su nombre para confirmar la política.

Cerrar la sesión del usuario si no ha aceptado la política al cabo de 5 minutos

Si el usuario no ha aceptado la política en un plazo de cinco minutos, se cerrará su sesión en ese equipo.

- 4. Haga clic en Aceptar.
- 5. Ahora la política aparecerá en el diálogo de Administración de políticas.
- 6. Para ver una vista previa de las políticas antes de asignarlas haga clic en **Vista previa**.
- 7. Para asignar la política a departamentos o usuarios, seleccione la política deseada y haga clic en **Asignar**.

Seguimiento de confirmación de usuarios

- 1. Seleccione la política deseada de la lista.
- 2. Haga clic en Ver.

Nota: Si la política no ha sido vista ni confirmada por ningún usuario, esta opción no estará disponible.

3. Aparecerá el diálogo de Confirmación de políticas. Desde aquí, puede ver qué usuarios han confirmado la política, la fecha y la hora de la confirmación y en qué PC se llevó a cabo.

Registro de seguimiento

NetSupport DNA proporciona un registro de seguimiento, que le permite llevar cuenta de las acciones efectuadas por los usuarios en la consola de NetSupport DNA. También se graban las actividades de la consola, tales como la hora de inicio y cierre de sesión de la consola, cuándo se han activado o desactivado ciertos componentes, y todos los cambios efectuados en la configuración de los componentes.

Nota: Puede elegir las acciones que se registrarán en Preferencias de la consola - Configuración de seguimiento.

1. En la pestaña Herramientas, haga clic sobre el icono **Registro de** seguimiento.

Usuano de consola	 Equipo 	 Fecha 	Componente 1	C Acción
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 11:00:36	Consola	🖧 Usuario de consola ha abierto sesión
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 11:00:06	Consola	Usuario de consola ha cerrado sesión
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 10:58:06	🙀 Mantenimiento de bases de datos	Eliminar datos (Medición de Internet, Medición de
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 10:57:55	Inventario de hardware	og Componente inhabilitado para departamento Eva
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 10:57:55	Detalles de usuario	+++ Configuración modificada para departamento Ev
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 10:57:27	Consola	🖧 Usuario de consola ha abierto sesión
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:57:12	Consola	🖧 Usuario de consola ha cerrado sesión
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:57:10	Caja fuerte	Remento 'Twitter contraseña' añadido
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:56:28	🔯 Caja fuerte	🔽 Vault opened
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:55:40	Consola	🖧 Usuario de consola ha abierto sesión
Jaime Diaz	Dev05	06/03/2017 10:55:32	Consola	🖧 Usuario de consola ha cerrado sesión
Jaime Diaz	Dev05	06/03/2017 10:55:24	seguridad electrónica	Usuario de protección del alumnado Mario Pere:
Jaime Diaz	Dev05	06/03/2017 10:54:23	Consola	🖧 Usuario de consola ha abierto sesión
Server	DAN-DELL2	06/03/2017 10:54:16	Servidor	Intento no válido de apertura de sesión por el u
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 10:54:04	Consola	🖧 Usuario de consola ha cerrado sesión
Maria Lopez	Support01	06/03/2017 10:53:23	Consola	🖧 Usuario de consola ha abierto sesión
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:53:11	Consola	🖧 Usuario de consola ha cerrado sesión
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:53:08	Consola	Se Operador Jaime Diaz modificado
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:52:58	Consola	Se Operador Fernando Garcia modificado
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:52:47	Consola	Se Operador Admin modificado
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:52:39	Consola	Se Operador Maria Lopez modificado
Admin	DAN-DELL2	06/03/2017 10:52:07	Consola	🖧 Usuario de consola ha abierto sesión
Server	DAN-DELL2	06/03/2017 10:51:58	Servidor	🚡 Intento no válido de apertura de sesión por el 🛛
Server	DAN-DELL2	06/03/2017 10:51:52	Servidor	👰 Intento no válido de apertura de sesión por el u

2. Aparecerá el diálogo de Registro de seguimiento.

- Aparecerá una lista de usuarios de la consola, junto con detalles de la acción efectuada por el usuario, en qué componente, y la fecha y la hora en que tuvo lugar. Las entradas más recientes aparecerán al principio de la lista.
- 4. Se pueden aplicar filtros a cada columna seleccionando **S**. Aparecerá un menú, que le permite seleccionar las entradas que se verán.
- 5. Para exportar la lista actual, haga clic en **Exportar**.
- 6. Para imprimir la lista actual, haga clic en **Imprimir**.

Nota: De forma predeterminada, las entradas del registro de seguimiento se guardan 30 días. Esta opción puede cambiarse en Preferencias de la consola - Configuración de seguimiento.

Caja fuerte

Uno de los componentes que proporciona NetSupport es una caja fuerte, donde puede guardar de forma segura información sensible o útil, como contraseñas, datos de licencias, códigos de apertura de puertas, etc. La caja fuerte es un área segura dentro de DNA que guarda toda la información en una sola ubicación central, y el acceso a ella puede restringirse a ciertos usuarios de la consola con solo determinar el cargo o función deseado.

Nota: Una vez almacenados los datos en la caja fuerte, los operarios deberán introducir sus contraseñas para acceder a ellos.

Añadir una nueva entrada a la caja fuerte

- 1. En la pestaña Herramientas, haga clic sobre el icono de Caja fuerte.
- Aparecerá el diálogo de la caja fuerte. Aparecerá una lista con las entradas ya existentes. Desde aquí puede editar, borrar y copiar la entrada seleccionada.

Nombre	Valor	Categoría	Por usu	Añadido	Agregar
•••• Twitter contraseña	*********		Admin	06/03/2017 10:57	Editor
🐇 Código de puerta	15415642	Personal	Admin	06/03/2017 14:29	Luitai
X NetSupport licencia	*******		Admin	06/03/2017 14:30	Eliminar
<				>	

- 3. Haga clic en **Agregar**.
- 4. Aparecerá el diálogo Agregar elemento.

Agregar elemento		×
Nombre:	Código de puerta	
Tipo:	🐫 Código de acceso 🛛 🗸	
Categoría:	Personal *	Agregar:
Valor:		
15415642		
Notas:		
	Aceptar	Cancelar

- 5. Introduzca un nombre para el elemento.
- 6. Seleccione el tipo de elemento que va a añadir en la lista desplegable de tipos.
- Se pueden definir y asignar categorías a los elementos, para poder agruparlos. Para crear una nueva categoría, haga clic en **Agregar**. Seguidamente estará disponible para seleccionarla en la lista desplegable de categorías.
- 8. Introduzca un valor para el elemento, añada cualquier información relativa al elemento y haga clic en **Aceptar**.
- 9. El elemento aparecerá en la lista en la vista principal, y el valor estará oculto. Para verlo, tendrá que seleccionarlo o pasar el cursor por encima de él.
- 10. Haga clic en **OK**.

Gestionar cuentas de usuario

NetSupport DNA permite a los operadores gestionar usuarios que sean parte de Active Directory. Los operadores pueden ver las cuentas de usuario que han sido inhabilitadas o bloqueadas y pueden reajustar la cuenta o asignar nuevas contraseñas. NetSupport DNA permite también a los agentes acceder a esta función desde el menú del agente de DNA de la barra de tareas.

Si un administrador que no pertenezca a este dominio desea utilizar esta función, será necesario aplicarle los derechos necesarios. Para obtener instrucciones detalladas de cómo hacerlo, visite nuestra base de conocimientos y consulte el artículo "Allow users to reset Active Directory passwords using NetSupport DNA" (Permitir a los usuarios reiniciar contraseñas de Active Directory mediante NetSupport DNA).

Administrar cuentas de usuario desde la consola de NetSupport DNA

1. En la vista de estructura de usuarios, haga clic con el botón derecho del ratón sobre el agente deseado y seleccione **Gestionar cuenta de usuario**.

Nota: La primera vez que acceda a este diálogo, se le pedirá que introduzca su nombre de usuario y su contraseña.

2. Aparecerá el diálogo Gestionar cuenta de usuario de directorio.

Dominio	Nombre de usuar	0
dan-dell2\testing	testing	
Descripción		
Estado de cuenta		
La cuenta está desbloqueada		Desbloquear
La cuenta está habilitada		Inhabilitar
Contraseña		
Nueva contraseña		
Confirmar contraseña		Establecer
Campio obligatorio de contrasena e	en el proximo inicio de ses	ION

Desde aquí, puede ver los detalles del usuario actual, desbloquear la cuenta, habilitar e inhabilitar la cuenta y establecer una nueva contraseña. A la hora de establecer una nueva contraseña, se puede obligar al usuario a cambiarla la próxima vez que inicie sesión.

Nota: Si se han habilitado contraseñas complejas, la función de reinicio no aplicará esta medida. En su lugar, deberá utilizar la opción
 Cambio obligatorio de contraseña en el próximo inicio de sesión para asegurarse de que se respete esta política.

Haga clic en Actualizar para aplicar los cambios.

Administrar cuentas de usuario desde el agente

Esta función está inhabilitada como opción predeterminada. Esta opción puede habilitarse en Configuración de DNA - Ajustes del agente.

- Haga clic con el botón derecho del ratón sobre el icono de agente de la bandeja de sistema, y seleccione Administrar cuentas de usuario.
- Aparecerá el diálogo Cuenta de usuario de Active Directory. Introduzca el nombre de usuario de la cuenta de usuario que desee administrar y haga clic en Modificar.
- 3. El agente puede desbloquear las cuentas de usuario y establecer contraseñas según sea necesario.

Nota: El agente no tendrá la capacidad de habilitar/inhabilitar las cuentas de usuarios.

Conversar con Agente

NetSupport DNA le permite conversar con el número deseado de Agentes conectados de forma simultánea, a través de una ventana de texto deslizante.

1. Seleccione un Agente o un Grupo de Agentes en la vista de estructura.

Notas:

- La función de Chat sólo está disponible en la vista de estructura de PC.
- Puede seleccionar varios agentes desde la vista de estructura: seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione **Conversar**.
 O bien

En la ficha Herramientas, haga clic en el icono **Conversar**.

- 3. La ventana Conversar se mostrará en la Consola y en los PCs de Agente, y mostrará todos los Agentes incluidos en la sesión de conversación.
- 4. Escriba el texto deseado en el cuadro y haga clic en Enviar.
- 5. El mensaje se mostrará en todos los PCs de Agente. El Agente también podrá enviar mensajes, o abandonar la sesión de conversación seleccionando **Cerrar**.
- 6. La Consola puede finalizar la sesión de conversación seleccionando **Cerrar**.

Localizar un usuario

NetSupport DNA permite a un agente localizar usuarios con sesión abierta y enviarles un mensaje. Esto puede resultar útil para empleados que necesiten ponerse en contacto con otros usuarios y no tengan instalada la consola de NetSupport DNA.

Notas:

- Esta función está inhabilitada como opción predeterminada. Esta opción puede habilitarse en Configuración de DNA - Ajustes del agente.
- Esta función no localiza a usuarios de sesiones virtualizadas, por ejemplo, usuarios de Servicios de escritorio remoto o Citrix.
- 1. Haga clic con el botón derecho del ratón sobre el icono de agente de la bandeja de sistema, y seleccione **Localizar usuario**.
- 2. Aparecerá el diálogo Localizar usuario.

			Localizar	
sultados				
Nombre de usu	PC	Ubicación		Mensaje
1arketing Admin	MARKETING01 HP-AJP			

- 3. Introduzca el nombre o parte del nombre del usuario que está buscando y haga clic en **Localizar**.
- 4. Se mostrará una lista de usuarios que coinciden.
- Seleccione el usario o usuarios a quien(es) desea enviar un mensaje y haga clic en Mensaje. Escriba el mensaje que desee y haga clic en Aceptar.
- 6. El mensaje aparecerá en el equipo del usario o usuarios seleccionado(s).
- 7. Haga clic en **Cerrar**.

Control remoto

Control remoto integrado de DNA

El control remoto integrado de DNA está basado en NetSupport Manager, la solución de control remoto propia de DNA, y ofrece funciones avanzadas para la gestión eficaz de estaciones de trabajo remotas. Vea, comparta o controle la pantalla, el ratón y el teclado de los equipos Agente; transfiera archivos a los Agentes; ejecute instrucciones de líneas de comandos en el Agente mediante la Instrucción de comando remoto o PowerShell; vea y edite el Registro, administre aplicaciones, servicios y procesos; abra y cierre sesión de forma remota en los equipos Agente, y mantenga una conversación bilateral con sonido.

Notas:

- La función solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.
- Si alguno de los equipos Agente que desea controlar remotamente se encuentra en una red remota, tendrá que introducir su dirección externa (pública) de Gateway en la Configuración de control remoto para habilitar las funciones integradas de control remoto en esos dispositivos.
- Puede utilizar la función integrada de control remoto de NetSupport DNA para controlar de forma remota un Mac que tenga instalado el Cliente de NetSupport Manager*.

NetSupport Manager

Por otra parte, es posible agregar una copia totalmente operativa de NetSupport Manager a su licencia de DNA. Durante más de 30 años, NetSupport Manager ha sido pionero en funciones innovadoras que contribuyen a la gestión remota de PCs.

Visite nuestra página web, <u>www.netsupportmanager.com</u>, o consulte la documentación de NetSupport Manager para obtener más información.

DNA también se puede configurar para que utilice cualquier aplicación de control remoto de otra marca.

Configuración del Control remoto

DNA permite a un Administrador ver cualquier equipo de Agente de forma individual con la herramienta de Control remoto.

Nota: La función de control remoto integrada se puede utilizar para controlar de forma remota los agentes que tengan abierta una sesión de usuario de RDP*.

- 1. En la ficha Herramientas, haga clic en el icono Configurar **control remoto**.
- 2. Se mostrará el cuadro de diálogo de Configuración del Control remoto. Si va a utilizar el control remoto integrado, asegúrese de que esta opción esté seleccionada (los demás campos no estarán disponibles). O, si lo desea, puede utilizar una aplicación externa de control remoto. Haga clic en **Examinar** para localizar el elemento ejecutable correspondiente, y especifique los parámetros del comando necesarios para iniciar una sesión de control remoto con el PC agente deseado.
- Se puede abrir una sesión de control remoto haciendo doble clic en un agente en modo Explorador; asegúrese de que esté seleccionada la opción Doble clic sobre PC en Explorador para activar el control remoto.

Configuración de control remoto	×
 Utilizar control remoto integrado control remoto integrado proporciona vista, transferencia de archivos, edición del registro remoto e instrucción de comando remoto/PowerShell 	
O Utilizar aplicación externa de control remoto	
Especificar el elemento ejecutable y los parámetros a utilizar para control remoto	
	_
Explorar	
Símbolos (tokens)	
%name% Nombre de equipo	
%address% Dirección IP	
☑[Hacer doble clic sobre PC en Explorador para activar control remoto]	_
Aceptar Cancelar <u>A</u> yuda	

Ejecutar una sesión de Control remoto

1. Seleccione un Agente en la vista de estructura. Haga clic con el botón derecho y seleccione el **Remoto** - **Control remoto**.

O bien

En modo Explorador, haga doble clic en el agente.

- **Nota:** Haciendo clic con el botón derecho del ratón y seleccionando **Remoto**, también podrá transferir archivos, abrir una instrucción de comando remoto y sesión de PowerShell, editar el registro, administrar las aplicaciones, servicios y procesos que tiene abiertos el Agente, abrir y cerrar sesión de forma remota (también es posible abrir y cerrar sesión de forma remota a nivel de departamento y grupo dinámico), y charlar con los agentes en modo audio.
- 2. Si el PC de destino tiene instalado el software adecuado, la Consola mostrará una ventana de visualización del Agente seleccionado.
 - **Nota**: En la configuración de control remoto puede habilitar la confirmación de usuarios, mostrar un indicador en el agente cuando esté activa una sesión remota, y elegir el modo de visualización predeterminado.

Consulte la sección de Distribución de software par obtener más información sobre cómo crear un paquete para distribuir a los Agentes.

* Visite nuestra página web, www.netsupportsoftware.com/support, para obtener más información.

Enviar un mensaje

Le herramienta de Mensaje permite a un Administrador enviar un mensaje a un Agente, Departamento o a toda la Compañía, seleccionado la opción correspondiente en la vista de estructura.

1. Seleccione el Agente, el Departamento, el Contenedor del Directorio o la Compañía en la vista de estructura.

Notas:

- La función de Mensajes sólo está disponible en la vista de estructura de PC.
- Puede seleccionar varios agentes desde la vista de estructura: seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione Mensaje.
 O bien

En la ficha Herramientas, haga clic en el icono **Mensaje**.

3. Se mostrará el cuadro de diálogo Mensaje.

The Server	will be		^	Aceptar		
					1	Cancelar
					~	<u>A</u> yuda
ìempo de	0	segundos	lcon	(none)	•	

- 4. Escriba el mensaje. Decida si desea mostrar el mensaje en los PCs del agente durante un tiempo específico. Para indicar la importancia del mensaje, puede seleccionar un icono para que aparezca con él. Si ha seleccionado la Compañía o un Departamento, marque la opción Incluir los Departamentos y PCs inferiores para indicar que los subdepartamentos en el nivel inferior de la estructura también recibirán el mensaje. Haga clic en Aceptar para enviar el mensaje.
- 5. Este mensaje aparecerá en los PC agente.

Estado de Agente

La función **Estado de Agente** permite a un Usuario de Consola comprobar si los PCs de Agente están encendidos. Esta función puede resultar útil cuando el usuario se dispone a distribuir software. La información se puede recuperar en todos los equipos incluidos en la base de datos DNA.

Nota: El PC del usuario final debe tener instalada una tarjeta Wake-on-Lan, que debe estar debidamente configurada. La Consola DNA envía un paquete Wake-on-Lan al Agente, que le solicitará que encienda la estación de trabajo.

Encendido de equipos

1. Seleccione la Compañía, Departamento o el Contenedor del Directorio correspondiente en la vista de estructura.

Notas:

- La función de Estado del Agente sólo está disponible en la vista de estructura de PC.
- Puede seleccionar varios agentes desde la vista de estructura: seleccione Ctrl y haga clic para incluir agentes individuales en la selección, o pulse Mayús y haga clic para añadir un intervalo de varios agentes.
- 2. Seleccione la ficha Herramientas y haga clic en el icono de **Estado** del Agente.

O bien

Haga clic con el botón derecho y seleccione **Estado de Agente**. 3. Aparecerá el diálogo Estado de Agente.

Equipo	Propietario	Grupo de tra	Dirección IP	Dirección MAC	Plataforma	Agent DNA	ID de	Restricciones de I	Gateway	
INVH534	pciafg	UK	10.0.4.99	BC-EE-7B-19-87-D6	Acceso dene	4.0.0.645	1		<local></local>	
INVH549	nsljab	UK	10.0.4.25	FC-AA-14-1E-2E-74	Acceso dene	4.0.0.645	2	Controlador del filtro	<local></local>	
NSLNET002	NSLK0D	UK	10.0.0.163	00-10-18-1A-E0-37	Acceso dene	4.0.0.645	3		<local></local>	
INVH383	pcttd		10.20.1.136						<local></local>	
INVH425	NSLROP		10.0.4.63	B8-AC-6F-B7-D1-7D					<local></local>	
INVH567	PCWLRN		10.0.4.105	D8-CB-8A-6D-50					<local></local>	
INVH349	NSLUM	UK	10.0.4.15	00-1A-A0-9B-67-7F	Acceso dene	4.0.0.645	7	NSLSP2	<local></local>	
INVH542	PCIDSW	UK	10.0.4.115	74-D4-35-BD-69-51	Acceso dene	4.0.0.645	8	Controlador del filtro	<local></local>	
INVH540	Randall	UK	10.0.4.125	74-D4-35-B3-1E-94	Acceso dene	4.0.0.646	3		<local></local>	
INVH418	NSLLMB	UK	10.0.4.37	90-FB-A6-34-D3-8D	Acceso dene	4.0.0.645	10	NSLSP2	<local></local>	
INVH456	nsll0b	UK	10.0.4.71	04-7D-7B-DB-9C-BC	Acceso dene	4.0.0.645	11	NSLSP2	<local></local>	
INVH457	NSLEOE	UK	10.0.4.67	04-7D-7B-F5-4C-4B	Acceso dene	4.0.0.645	12	NSLSP2	<local></local>	
INVH531	nslk0h	UK	10.0.4.56	10-FE-ED-06-1D-F0	Acceso dene	4.0.0.645	13	Controlador del filtro	<local></local>	
INVH339	PCICNL		10.0.4.47	00-18-88-6F-1D-FD					<local></local>	
INVH359	NSLAJR	UK	10.0.4.26	00-22-68-6D-B5-CC	Acceso dene	4.0.0.645	15	NSLSP2	<local></local>	
INVH357	NSLMAS	UK	10.0.4.38	00-1E-4F-F4-FA-B0	Acceso dene	4.0.0.645	16	Controlador del filtro	<local></local>	
INVH415	nslsmr	UK	10.0.4.44	00-11-43-2F-92-7C	Acceso dene	4.0.0.645	17	NSLSP2	<local></local>	
INVH547	NSLK0Y	UK	10.0.4.89	94-DE-80-FB-EF-94	Acceso dene	4.0.0.645	18	Controlador del filtro	<local></local>	
INVH553	pcipsb	UK	10.0.4.35	44-8A-5B-C5-C5-A0	Acceso dene	4.0.0.645	19	Controlador del filtro	<local></local>	
INVH552	NSLPJB	UK	10.0.4.3	44-8A-5B-C7-75-13	Acceso dene	4.0.0.645	20	Controlador del filtro	<local></local>	
TMV/H474	neltim		10 0 4 74	RR.4C.6E.RR.37.ER		4 0 0 645	21	NCI CDO	<1 acals	

- 4. Si hay algún PC no encendido actualmente, sólo se mostrarán las direcciones IP y MAC.
- 5. Seleccione los PCs correspondientes (es posible seleccionar varios equipos) y haga clic en **Activar**.
- 6. El Agente DNA también puede iniciarse desde este cuadro de diálogo. Seleccione el PC deseado y haga clic en **Reiniciar**.
- **Nota**: Se puede planificar el encendido/apagado, para poder encender o apagar los equipos automáticamente a ciertas horas de días determinados. Ver Configuración de NetSupport DNA ajustes de Supervisión de consumo energético.

Creación de etiquetas con códigos QR

NetSupport DNA proporciona también una función de creación de etiquetas con códigos QR que incluye compatibilidad con detalles personalizados. La app de la consola móvil de NetSupport DNA también incluye un escáner de código QR para ayudar a identificar de forma instantánea cualquier equipo, bien desde un código QR mostrado en la ventana del agente DNA, o de una etiqueta fijada al dispositivo.

Cómo imprimir etiquetas con códigos QR

- 1. En la pestaña Herramientas, haga clic en el icono **Imprimir códigos QR** de la cinta.
- 2. Aparecerá el diálogo Imprimir etiquetas con códigos de barras.

Jerarqu ia		Imprimir códigos (QR para		Etiqueta			
AD Containers		Nombre	Dirección	Nodo	18 Labels per sh	eet	- +	×
uk.pd-group		INVH544	10.0.4.12		- Biquetas	 Biquetas por página 		
V - NetSumart I tr		DVVH542	10.0.4.115		Hortzontalm	rite		
	N	INVH540	10.0.4.125		Abajo		6	
Admin	>	INVH418	10.0.4.37		Satar		0	
Changel	1	INVH531	10.0.4.56		 Dimension 	es de et	iqueta	
DOMES	-	INVH457	10.0.4.67		Ancho		63,50	
DUNNE		INVH456	10.0.4.71		Ato	1000	46.60	
Thuman and the second s		INVH339	10.0.4.47		Margen izgu	eruo	8.70	
		12.00			karger sup	ontal	2.00	
Incluir PCs en subdepartamentos		Recuento de págin	nes: 1	<u>F</u>				
mpresora		vista previa						
Microsoft XPS Document Seleccionar Writer			INVH544		INVH542			INVH540
nformación adicional								
Utilizar esto para mostrar el nombre de su empresa o datos de contacto complementranos en la etiqueta					INVH457			INVH456

3. Desde la Jerarquía, seleccione la empresa, contenedor AD, departamento o usuarios para los que crear un código QR

seleccionando 2. Puede incluir todos los agentes de una empresa, el contenedor AD o el departamento, seleccionando **Incluir PCs en subdepartamentos**.

4. Decida cuántas etiquetas desea imprimir por hoja y el tamaño de las

etiquetas. Haga clic en 💷 para crear una página personalizada.

- 5. Seleccione la impresora a utilizar y, si es necesario, agregue otros datos a la etiqueta. Aparecerá una vista previa del aspecto que tendrá la hoja.
- 6. Haga clic en **Imprimir**.

Mantenimiento de base de datos

Para mantener un tamaño razonable de la base de datos DNA, se recomienda eliminar los registros antiguos o no deseados de forma frecuente. La herramienta de Mantenimiento de bases de datos permite eliminar los datos, aplicaciones y programas redundantes de la base de datos de NetSupport DNA, eliminar los agentes instalados en equipos en los que ya no se utilizan, eliminar usuarios, crear copias de seguridad de datos clave mediante la herramienta de exportación/importación, y establecer una política de retención de datos, lo que hace posible programar el borrado automático de datos.

- Nota: Puede limitar el número de usuarios de Consola que tienen acceso a esta función asignando derechos de **Operario** en lugar de **Administrador** cuando crea usuarios de Consola.
- 1. En la ficha Herramientas, haga clic en el icono Mantenimiento de base de datos. Se mostrará el cuadro de diálogo Mantenimiento de base de datos. Seleccione la ficha adecuada.

Retención de datos

Para limitar la base de datos de NetSupport DNA a un tamaño manejable, puede borrar los datos antiguos automáticamente creando una política de retención de datos. Puede decidir la antigüedad que tienen que tener los datos para ser eliminados (se puede hacer una copia de seguridad antes de borrarlos), programar la ejecución de la política en un día u hora específicos, y elegir la frecuencia de ejecución de la política. Se puede enviar una notificación por correo electrónico cada vez que se ejecute la política, para avisar a usuarios seleccionados de si se ha realizado con éxito, cuántos registros han sido eliminados y cuánto espacio se ha recuperado en la base de datos.

tetención de detos Èliminar det attos Eliminar PCs Eliminar pilcadones Eliminar programas initialos Eliminar documentos Exportar datos importar datos Heliter prolitica de retención de detos Partica Partica
Habitar política de retención de datos Pandar Marcer consol de seguridad de la base de datos artes de elementals Element todos los datos más I2 Meses artiguna de Encutar tarse congramada el Demingo v Hore Detención Demo elisado Demo elisado Demo conso electóricos Demo conso electóricos Decociónejo Ocor de totemquard, es, day @totemquard, es]
Plandrace Mease de datos artes de datos artes de eliminada Emma todos tos datos más 12 Meases artiguar que Emma todos tos datos más 000000000000000000000000000000000000
Hacer copia de segurido de la base de datos artes de elimante Eliman totos los datos más I2 Meses intervalo de repetición Peruanamente Phares posotra de repetición Ditama ejecución Ottama inste
Brinner trode i to date más 12 Meses arrigues que se arrigues
Vetervalo de repetición Generalmente Platema ejecución Otimo sinate Otimo estado Final modificación por comeo electrónico Derección(e) Occar @totemquard.es.dov@totemquard.es]
Otema ejecución Otema linite Otema estado Enviar rutificación por comeo electórico: Derección(en) Occar @totemquard.es.dov@totemquard.es]
Útemo estado Perser notificación por comeo electrónico Detecciónein Occar @totempuard.es.dxy@totempuard.esi
Endarrotificación por correo electrónico Drecoró/en Occar @totempuard.es,day@totempuard.es Drecoró/en Occar @totempuard.es Drecoró/en Occar @totempuard.es Drecoró/en Drecoró
Dirección(es) Oscar @totemguard.es, clay@totemguard.es
Lista de destinatarios de correo electrónico delimitada por puntos y coma.
Téngase en cuerta que los datos se perderán permanentemente. La recomendanos hacor una copia de seguridad de los datos al desea examinados en el futuro.
Centre Ayuda

Nota: Si la política falla, la consola emitirá una alerta para avisarle.

Los siguientes datos se borrarán de la base de datos de DNA:

- Medición de Internet
- Historial
- Medición de aplicaciones
- Inicios de sesión
- Sesiones de encendido/apagado
- Uso de dispositivos USB
- Datos de costes de impresión
- Distribución de software
- Seguridad electrónica: frases detectadas, capturas y grabaciones de pantalla.
- 1. Seleccione Habilitar política de retención de datos.
- 2. De forma predeterminada, se hará una copia de la base de datos antes de borrarla. Desmarcar la opción Hacer copia de seguridad de la base de datos antes de eliminarla dará lugar a la pérdida de los datos sin que puedan recuperarse. No recomendamos inhabilitar esta opción a menos que lleve a cabo copias de seguridad periódicas por su cuenta.
- Introduzca la antigüedad de los datos por eliminar (se borrarán todos los datos que sean más antiguos de lo especificado) en el campo Eliminar todos los datos más antiguos que. El ajuste predeterminado son 12 meses, el mínimo tres meses, y el máximo 120 meses.

- 4. En el menú desplegable **Ejecutar tarea programada el**, seleccione el día de la semana en el que debe ejecutarse la política y especifique la hora.
- 5. En el menú desplegable **Intervalo de repetición**, elija la frecuencia de ejecución de la política
- En el campo Próxima ejecución aparecerán la fecha y la hora en las que debe ejecutarse la política. Si ya se ha ejecutado una política, aparecerán indicados la fecha y el estado.
- Es posible enviar una notificación; para ello escriba la dirección de correo electrónico correspondiente en el campo Enviar notificación. Se pueden indicar varias direcciones separándolas por un punto y coma.

Nota: Los ajustes del correo electrónico deben configurarse antes de poder enviar notificaciones electrónicas.

8. Haga clic en **Guardar** para activar la política de retención de datos.

Ficha tamaño de datos

Esta opción es un útil indicador de cuántos registros —y lo que es más pertinente, el tamaño de los datos asociados— hay almacenados en la base de datos de DNA de los componentes Seguridad electrónica* (número de frases detectadas, así como capturas y grabaciones de pantalla asociadas con las frases), Medición de Internet y aplicaciones, y Alertas (número de alertas junto con las capturas y grabaciones de pantalla asociadas con la alerta). Toda esta información le permitirá llevar a cabo el mantenimiento necesario para mantener el tamaño de la base de datos de NetSupport DNA a un nivel manejable.

Retención de datos Tamaño de datos Eliminar o	datos Eliminar PCs	Eliminar usuarios	Eliminar aplicaciones	Eliminar programas instalados	Eliminar documentos	Exportar datos	Importar datos	
Datos	Registros	Tamaño						
Coincidencias de frases de seguridad electrónica	5	64 KB						
Capturas de pantalla de seguridad electrónica	5	816 KB						
Grabaciones de pantalla de seguridad electrónica	4	6.54 MB						
Medición de Internet	14	96 KB						
Medición de aplicaciones	21	96 KB						
Avisos	10	32 KB						
Capturas de pantallas de alerta	2	136 KB						
Grabaciones de pantallas de alerta	2	2.05 MB						
							Cerrar	Ayuda

*La función de seguridad electrónica solo está disponible en la versión educativa de NetSupport DNA.

Eliminar datos

Esta opción le permite eliminar registros de las tablas de base de datos DNA según una fecha de vencimiento específica.

Mantenimiento de base de datos										
Retención de datos Tamaño de datos Eliminar datos Elimi	nar PCs Eliminar usuarios Eliminar aplicaciones Eliminar programas instalados Eliminar documentos Exportar datos Importar datos									
Tablas de base de datos										
Medición de Internet	Medición de aplicaciones									
☑ Tablas de historial	🖌 Logon Sesiones de conexión									
Historial de inventario	Sesiones en marcha									
Historial de datos de usuario	☑ Uso de dispositiv									
Historial de avisos	Datos de coste d									
Conexiones de consola	Distribución de software									
	Grases que activan la seguridad electrónica									
	Elminar solo capturas de pantalla y grabaciones									
Englan Limite										
Los datos publicados antes de esta fecha serán eliminados	21/Feb/2020 -									
Calcular número de registros eliminados										
Térgase en cuerta que los datos se perderán permanentemente. La recomendamos hacer una copia de seguridad de los datos el deses examinados en el futuro. Para elo puede utilizarse										
	Cerrar Ayuda									

Notas:

- Si está en la vista de estructura de dispositivos, verá datos relativos a los dispositivos SNMP.
- En la versión de NetSupport DNA para el sector educativo, aparecerá una opción de frases que activan la seguridad electrónica, y que le permitirá eliminar datos relativos a la supervisión de palabras y frases clave.
- 1. Seleccione las tablas de base de datos que se incluirán en la eliminación.
- 2. Seleccione la fecha de 'vencimiento' necesaria. Se eliminarán todos los registros registrados antes de la fecha especificada.
- 3. Haga clic en **Eliminar** y confirme que desea continuar.
- 4. Se mostrará un cuadro de diálogo de confirmación que le indicará cuántos registros se han eliminado.

Nota: Si no desea saber el número de registros eliminados en el cuadro de diálogo final de confirmación, desactive la opción Comprobar número de registros eliminados.

Eliminar PCs

Cuando cambia su base de instalación, es posible que le sea difícil gestionar los niveles de licencia, ya que la base de datos almacena detalles de los PCs de Agente que ya no se utilizan. Esta opción le permite 'retirar' los PCs y eliminar todos los datos asociados.

Mantenimiento de base de datos	
Retención de datos Tamaño de datos Eliminar datos Eliminar PCs Eliminar usuarios Eliminar aplicad	iones Eliminar programas instalados Eliminar documentos Exportar datos Importar datos
PCs dependée Duraur D V =	PCs a eliminar ·····························
Anacenar los datos Anacenar los datos Cemenar registro del usuano correspondente (pero solo si este es el único PC propiedad del usuano) Tenga en cuenta que los datos es perderán permanentemente. Se recomienda que realice una copia de se realizar con la función de explosador.	gurdad de los datos si desea examinar los datos en el futuro. Esto se puede

- 1. En la lista **PCs disponibles** seleccione los PCs que desea eliminar. Puede hacerlo individualmente para un PC concreto, por departamentos (si desea eliminar varios PC), o por grupo dinámico.
 - Nota: Para buscar un elemento en la vista de estructura, introduzca el nombre, o parte del nombre, del PC o departamento en el recuadro de búsqueda, y haga clic en . Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede

desplazarse por ellas mediante las flechas. Haga clic en X para borrar la búsqueda.

2. Haga clic en Para agregar los elementos seleccionados a la lista **PCs a eliminar**. Es posible eliminar PCs individuales de la lista con el

botón <u>S</u>. Esta opción es útil si se van a eliminar todos los equipos de un departamento.

 Si no desea perder permanentemente los datos, puede guardar los registros en un archivo de almacenamiento. Asegúrese de que la opción Almacenar los datos está seleccionada.

- 4. Si es necesario, también puede eliminar los datos de usuario correspondientes con el PC, si este PC es el único del usuario. Asegúrese de tener marcada la opción **Eliminar registro del usuario correspondiente**.
- 5. Haga clic en **Eliminar**. Si almacena los datos, se le pedirá un nombre de archivo y una ubicación. Los datos se copiarán al archivo de almacenamiento, pero seguirán en la base de datos. Cuando haya completado el almacenamiento, se le indicará que continúe con la eliminación.

Eliminar usuarios

Es posible que la base de datos contenga detalles de Usuarios que ya no son necesarios. Esta opción le permite borrar Usuarios y eliminar todos los datos relacionados con ellos.

Utuaros disponibles		Usuarios por borrar V III NetSupport' (Evaluation of the second sec	uation) tos			
 → Imple parametros → Imple parametros → Imple strepett > → Grupos dinámicos 		• 🖸 Stude	nts testing (testing)			
	> <					
Terga en cuerta que los datos se perderán permanentemente. Se recorrienda que realice una copia de realizar con la función de exportador.	seguridad (de los datos si desea examinar los da	tos en el futuro. Esto se j	ouede	×	Borrar

- 1. En la lista de **Usuarios disponibles**, seleccione los Usuarios que desea eliminar. Puede hacerlo individualmente para un Usuarios concreto, por departamentos (si desea eliminar varios Usuarios), o por grupo dinámico.
 - **Nota**: Para buscar un elemento en la vista de estructura, introduzca el nombre, o parte del nombre, del usuario o departamento en

el recuadro de búsqueda, y haga clic en \checkmark . Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede

desplazarse por ellas mediante las flechas. Haga clic en X para borrar la búsqueda. 2. Haga clic en Para añadir los elementos seleccionados a la lista de **Usuarios por eliminar**. Para eliminar un solo Usuario de la lista,

haga clic en . Esta función resulta muy útil si no se van a eliminar todos los Usuarios de un departamento.

3. Haga clic en **Eliminar**.

Eliminar aplicaciones

Esta opción le permite eliminar aplicaciones de la base de datos DNA que ya no se incluyan en un PC de Agente. Se mostrarán las aplicaciones no incluidas en los componentes Medición de aplicaciones o Inventario de software para su posible eliminación.

	Grunne de selessence a elevier
Appol & applications alignentities ExtryPP Noninx Vier 4.55 Editor Env10re_Professional_PLuz_2010_386_515486 EH-303-App Netering EH-303-App Netering ED-503-Ising Regime Internet ED-503-Ising Regime Internet ED-503-Ising Regime Internet ED-504 ED-5	Ciccopo de aplicacione a elimitar
HeddSQL 8.3.0.4694 64 bit Inpubdike.exe HPUSBFW IE 7.0 Unattended Install Usiky Cergar	
Tenga en cuenta que los datos se perderán permanentemente. Se recomienda que exportador.	ce una copia de seguridad de los datos si desea examinar los datos en el futuro. Esto se puede realizar con la función de

- 1. Haga clic en **Cargar** para ver las aplicaciones en los **Grupos de aplicaciones disponibles**. Seleccione las aplicaciones que desea eliminar. Es posible seleccionar varios elementos.
- 2. Haga clic en Para agregar los elementos seleccionados a la lista **Grupos de aplicaciones a eliminar**.
- 3. Haga clic en **Eliminar**.

Eliminar programas instalados

Le permite eliminar Programas instalados de la base de datos DNA que ya no utiliza ningún Agente. Cualquier Programa instalado que no aparezca en los componentes Medición de aplicaciones o Inventario de software será añadido a la lista como posible candidato para ser eliminado.

Retención de datos	Tamaño de datos	Eliminar datos	Eliminar PCs	Eliminar usuarios	Eliminar aplicacione	es E	liminar programas instalados	Eliminar documentos	Exportar datos	Importar datos	
Programas instalado	os disponíbles						Programas instalados disponible	6			
Adobe Creative C Adobe Creative C Adobe Tereamice Adobe Tereamice Adobe Tilustator Adobe Tilustator Adobe Tereamice Adobe Reader X Adobe Reader X	loud loud wer CC 2015 CC 2015 CC 2015 CC 2015 CC 2015 wer CC 2015 wer CC 2015 wer CC 2015 10.1.13) 10.1.4) (11.0.03) Viewer ne					>					
Cargar											
Tenga en cu exportador.	enta que los datos s	e perderán perman	entemente. Se r	recomienda que realic	e una copia de segurio	dad de	los datos si desea examinar los e	datos en el futuro. Esto si	e puede realizar co	n la función de	< Borran
										Cerrar	Ayuda

- 1. Haga clic en **Cargar** para ver los Programas instalados en la lista **Programas instalados disponibles**. Seleccione el Programa instalado que desea borrar. Es posible seleccionar varios elementos.
- 2. Haga clic en Para transferir los elementos seleccionados a la ventana **Programas instalados para eliminar**.
- 3. Haga clic en **Eliminar**.

Pestaña Eliminar documentos

Esta opción le permite borrar documentos de la base de datos de NetSupport DNA.

M	Mantenimiento de base de datos X												
	Retención de datos Tamaño d	de datos Elimi	inar datos Eliminar PCs Eliminai	usuarios Eliminar aplicaciones	Eliminar programas instalados	Eliminar documentos	Exportar datos	Importar datos					
	Documentos almacenados en ba	ase de datos											
	Nombre	Tamaño	Tipo	Uso									
	EE mobile contract.pdf	14150 bytes	Contrato de hardware	Contrato : Android									
	HP maintenance contra	28268 bytes	Contrato de hardware	Contrato : Android									
	Smartplan lease contra	27160 bytes	Contrato de hardware	Contrato : Android									
	Ver												
									K Elminar				
								Cerrar	Ayuda				

- 1. Seleccione los documentos que desee eliminar.
- 2. Para ver los documentos antes de eliminarlos, haga clic en Ver.
- 3. Haga clic en **Eliminar** y confirme que desea continuar.
Eliminar dispositivos SNMP

Es posible que la base de datos contenga detalles de dispositivos que ya no son necesarios. Esta opción le permite borrar dispositivos y eliminar todos los datos relacionados con ellos.

Dispositivos SNMP disponibles	Dispositivos SNMP para eliminar
Téngase en cuenta que los datos se perderán permanentemente	Recomendamos hacer una copia de seguridad de los datos si
desea examinarlos en el futuro. Para ello puede utilizarse la funció	n de exportación.

- 1. En la lista de Dispositivos SNMP disponibles, seleccione los dispositivos que desea eliminar. Puede hacerlo individualmente para un dispositivo concreto, por departamentos (si desea eliminar varios dispositivos), o por grupo dinámico.
- Haga clic en para añadir los elementos seleccionados a la lista de dispositivos SNMP por eliminar. Se pueden eliminar dispositivos individuales de la lista hacienda clic en . Esta función resulta muy útil si no es necesario eliminar todos los usuarios de un departamento.
- 3. Haga clic en Eliminar.

Eliminar MIB

Esta opción le permite eliminar archivos MIB que ya no son necesarios.

Nota:Para que un MIB sea eliminable debe haberse borrado del dispositivo y haberse borrado los datos de la base de datos de NetSupport DNA.

iminar datos	Eliminar dispositivos SNMP	Eliminar MIB	Eliminar documentos	Exportar datos	Importar datos	
MIB disponibles	s para su eliminación					
Nombre						
Elimi	nar MIB seleccionados					
Solo estará	án disponibles para su eliminació	in aquellos archi	vos MIB que hayan sido e	liminados de los se	rvidores SNMP	

1. Seleccione los MIB deseados de la lista y seleccione Eliminar **MIB** seleccionados.

Exportar datos

Esta opción permite exportar los datos en la base de datos DNA. Esta opción puede actuar como una copia de seguridad en caso de que la base de datos esté dañada, o bien se pueden importar a otra base de datos.

Nota: Si está en la vista de estructura de dispositivos, verá datos relativos a los dispositivos SNMP.

1. En la lista **PCs disponibles**, seleccione los Agentes desde los que se exportarán los datos.

Nota: Para buscar un elemento en la vista de estructura, introduzca el nombre, o parte del nombre, del PC o departamento en el

recuadro de búsqueda, y haga clic en \checkmark . Se mostrará el primer elemento de la vista de estructura que coincida, junto con el número de coincidencias encontradas. Puede

desplazarse por ellas mediante las flechas. Haga clic en X para borrar la búsqueda.

- 2. Haga clic en para transferir los datos a la ventana **PCs a exportar**.
- 3. Desactive las categorías de datos que no desee incluir.
- 4. Puede limitar aún más la cantidad de datos exportados aplicando un **Filtro de datos**.

- Indique si se van a incluir datos adicionales del sistema. En caso de Aplicaciones y de Páginas y de usuario personalizadas, haga clic en
 y seleccione los elementos que se incluirán.
- 6. Haga clic en Exportar cuando esté listo. Escriba el nombre el archivo XML que se creará. Se le pedirá que introduzca una descripción adecuada. Esto permitirá ayudarle a identificar los datos si los reimporta.
- 7. Haga clic en **Aceptar**. Se mostrará un mensaje de confirmación cuando se haya completado la exportación.

Importar datos

Esta opción permite reimportar los datos que se han exportado previamente.

/lantenimiento de base de dat	tos										×
Retención de datos Tamaño	de datos Elimin	nar datos	Eliminar PCs	Eliminar usuarios	Eliminar aplicaciones	Eliminar programas instalados	Eliminar documentos	Exportar datos	Importar datos		_
Importar archivo	Z:\DNAArchive.xr	nl									
Detalles											
Esportate A: 28 February	2017 11:32:02				^						
DBVersion="4.42" PC: Tot Categorie PC: Dati Utente Distribuzione Software - C	ale 1 - Hardware - Softw ronologia - Monitora	vare - Inter aggio Poter	net Metering - A nza - Sessioni di	Application Metering Accesso							
Descripción:											
					~						
										_	
										- Importar	
									Cerrar	Ayuda	

- 1. Haga clic en 📃 y localice el archivo de exportación necesario.
- 2. La ventana Detalles ofrecerá un resumen de los contenidos del archivo.
- 3. Haga clic en **Importar**. Si hay posibles conflictos entre los datos que se importan y la información presente, se le indicará que realice una acción adecuada.

Importación de base de datos	×
Jerarquía de departamentos para de PC 'MARKETING01' - Marketing	
Falta el 'Marketing'de departamento en este punto de la jerarquía	
Seleccionar acción	
Crear nuevo departamento	
⊖ Usar un departamento existente	
Seleccionar	
Crear siempre nuevos departamentos según sea necesario	
Redirigir este departamento de otros PCs importados	
Aceptar Susper	nder

Sobreescribir los detalles de PC en la base de datos

Permite seguir importando los datos, y sustituye la información actualmente almacenada en la base de datos.

Dejar datos de PC princ. - procesar datos de componentes

Sólo se importan los datos relacionados con el componente, medición de Internet, medición de aplicaciones, etc. Los detalles de usuario o equipo actuales no se sobreescribirán.

Reemplazar datos de historial en vez de Agregar

Los datos de historial serán reemplazados, en vez de agregarse.

Omitir la importación de todos los datos relacionados con este PC

Cancela la importación.

Usar la opción seleccionada para tolos los conflictos de PC adicionales

La opción seleccionada se configurará como la opción predeterminada para futuros procedimientos.

4. Se mostrará un mensaje de confirmación cuando se haya completado la importación.

Ventana del Agente de NetSupport DNA

La ventana del Agente proporciona a los Agentes el estado de los componentes clave que pueden afectarles, junto con un resumen de NetSupport DNA.

Nota: La ventana del agente solo está disponible en agentes de NetSupport DNA en el escritorio de Windows y de Mac.

Cuando un Agente hace clic con el botón derecho sobre el icono del Agente de NetSupport DNA en su bandeja del sistema, aparecerá una lista de opciones.

Desde aquí, el Agente de Windows puede:

- abrir la ventana principal del Agente
- localizar y enviar un mensaje a otro usuario con sesión abierta (si está habilitada esta opción en la consola)
- administrar cuenta de usuario (si está habilitada esta opción en la consola)
- notificación de posibles problemas*
- acceso a recursos de protección del alumnado*
- ver si está planificado el encendido/apagado
- solicitar un paquete
- ver las solicitudes de aprobación de dispositivos USB
- editar los datos del usuario (esta opción puede inhabilitarse en la Consola).

El agente de Mac puede:

- notificación de posibles problemas*
- acceso a recursos de protección del alumnado*
- abrir la base de datos de NetSupport DNA
- abrir la ventana principal del Agente.

Para abrir la ventana principal del Agente, seleccione **Acerca de DNA** en la lista.

	Dispositivos USB no autorizados Bloqueado		Escanear este código con la app de la consola móvil NetSupport DNA para ver detalles del inventario de hardware y software, cambios
6	Administración de energía Este equipo se apagará hoy a las 17:00		recientes del hardware y el software, y alertas pendientes
3	Protección del alumnado y supervisión de palabras clave Activa	Nombre Servidor	VIRT4SERVER2016 VIRT4SERVER2016
_	Explorador Las miniaturas de su pantalla pueden verse	Última conexión Identificador	1

Aparecerá el Agente con detalles de NetSupport DNA y el Servidor al que está conectado. Aparece un código QR, que puede escanearse desde la consola móvil de NetSupport DNA. Esto permite a los técnicos identificar el PC y ver los detalles de inventario de hardware y software, los cambios recientes de hardware y software, y las alertas activas.

Los agentes de Windows pueden ver también el estado de los dispositivos USB aprobados y no aprobados, si se ha planificado el encendido/apagado o establecido una política de inactividad, y si está activa la protección del alumnado* (notificación de posibles problemas y supervisión de frases), así como ver el estado del modo del Explorador.

El Agente puede ver el estado actual de cada componente haciendo clic en **Estado**.

* Estas funciones solo están disponibles en la versión educativa de NetSupport DNA.

INFORMACIÓN DE CONTACTO

Reino Unido y otros países

<u>www.netsupportsoftware.com</u> Asistencia técnica: *support@netsupportsoftware.com* Ventas: *sales@netsupportsoftware.com*

Norteamérica

www.netsupport-inc.com Asistencia técnica: support@netsupportsoftware.com Ventas: sales@netsupport-inc.com

Canadá

<u>www.netsupport-canada.com</u> Asistencia técnica: *support@netsupportsoftware.com* Ventas: *sales@netsupport-canada.com*

Alemania, Austria y Suiza

<u>www.pci-software.de</u> Asistencia técnica: *support@netsupportsoftware.com* Ventas: *sales@pci-software.de*

Japón

<u>www.netsupportjapan.com</u> Asistencia técnica: *support@netsupportsoftware.com* Ventas: *sales@netsupportjapan.com*